
Издательский Дом  «ТОМЕРОД»  http://a-plagiata.net/libre/ 

 

 1 

                                                                                                         Антон Благин 
 

ХОЛОКОСТ   
как средство защиты общества  

от паразитов-вредителей  

 
 

Самый радикальный способ спасения человечества от самых 
страшных врагов предложил в своё время Христос, прозванный 
Спасителем.  

Его «рецепт» навечно вписан в христианские Евангелия и Библию.             
В этих религиозных сборниках, напечатанных более чем на ста языках 
мира почти миллиардным тиражом, говорится про грядущую «печь 
огненную» и про творящих беззакония нелюдей, судьба которых — 
сгореть однажды заживо в «геенне огненной»…  

Упомянуто в этих книгах и про скрежет зубов, который будет 
раздаваться во время всемирной ЖАТВЫ. 

Человечество обречено рано или поздно очиститься этим 
радикальным способом от всех врагов и паразитов-вредителей, живущих в 
социуме по закону хищников, – был уверен Спаситель. 

Автор посчитал своим долгом напомнить современникам, что наш 
мир, двигаясь по оси времени из прошлого в будущее, год от года и день 
ото дня всё ближе и ближе приближается к событию, предсказанному 
Христом —  всемирной ЖАТВЕ. 

 
Мурманск – 2013 
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Теракт в американском Бостоне 
 
15 апреля 2013 года в американском городе Бостоне проходил старейший марафон, 

который считается одним из самых престижных легкоатлетических забегов в мире. 
К сожалению, не все участники забега пересекли финишную линию. Спустя три часа, 
после того, как первые спортсмены добрались до финишной черты, прогремел взрыв, 
через несколько секунд — второй. 

 
Это — карта терактов. 
 

 
 

Момент обоих взрывов оказался запечатлён на этом фото. 
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После печальной даты 11 сентября 2001 года, когда в результате теракта в Нью-
Йорке были разрушены здания-небоскрёбы Всемирного торгового центра и погибло 
около 3000 человек, в США больше не было терактов! 

И вот, спустя 12 лет, первый случай. Очевидцы события и миллионы телезрителей по 
всему миру сразу поняли, что и этот террористический акт, несмотря на его 
многократно меньшие масштабы, явился по-своему экстраординарным и знаковым. 
Почему? 

Сейчас вы поймёте. 

 

Технология кровавой провокации 
 
Если бы на месте следователей из ФБР был я, то в первую очередь я бы постарался 

выяснить, ЧТО ВЗОРВАЛОСЬ в Бостоне??? 
Изначально населению была дана такая версия произошедшего: «По данным 

полиции, сработали два мощных самодельных взрывных устройства. Не исключено, 
что они были спрятаны в мусорные баки. По последним данным, в результате взрывов 
погибли три человека, в том числе восьмилетний мальчик, 176 человек получили 
ранения, состояние 17-ти из них оценивается как критическое». Источник: 
http://rus.ruvr.ru/2013_04_16/Obama-vistupil-s-obrashheniem-k-nacii-v-svjazi-so-vzrivami-v-
Bostone/ 

Позже появилась другая официальная версия: «Взрывные устройства, 
приведенные в действие на марафоне в Бостоне, находились в шестилитровых 
скороварках, помещенных, в свою очередь, в мешки, сообщают зарубежные СМИ со 
ссылкой на источник, знакомый с ходом следствия. Взрывчатка содержала куски 
металла, гвозди и подшипники. По его словам, правоохранительным органам пока 
неизвестно, каким способом взрывчатка была приведена в действие, сообщает 
«Интерфакс». Вместе с тем, по информации телеканала Си-эн-эн, следователи 
пришли к выводу, что террористы, вероятно, использовали бомбы с часовым 
механизмом». Источник: http://rus.ruvr.ru/2013_04_16/Organizatori-terakta-v-Bostone-
razmestili-vzrivchatku-v-skorovarkah/ 

Теперь давайте выяснять, что взорвалось в американском Бостоне на самом деле? 



Издательский Дом  «ТОМЕРОД»  http://a-plagiata.net/libre/ 

 

 5 

 
На этом снимке запечатлён момент подрыва первого заряда. Финишное табло 

показывает точное время возгорания. 
 

 
 

Здесь мы видим, что процесс горения уже завершился, а в небо поднялся большой 
столб дыма. Марафонец в красной майке успел за это время пробежать около 5 
метров. 

Хорошо видно, что выброс огня и дыма произошёл в непосредственной близости 
от стены здания либо вышел изнутри его. 

 

 
 

Что здесь взорвалось или что горело??? 
Рюкзак с 6-ти литровой скороваркой, которую террористы превратили в бомбу? 
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Мусорный бак? 
 
Давайте это выяснять. 
На фото внизу – место первого взрыва. Это улица Boylston. 
 

 
 

Явные повреждения имеет здание, расположенное слева. 
Осколки разбитых окон, лежащие снаружи дома, красноречиво свидетельствуют, 

что процесс взрыва или горения шёл изнутри строения. 
Законы физики гласят: когда что-то взрывается, осколки летят из эпицентра 

взрыва к периферии. 
Следовательно, в нашем случае есть только два варианта, как объяснить 

происшедшее: 
1. Взрыв произошёл внутри здания; 
2. Пиротехническое устройство располагалось не внутри здания, а внутри 

оконной рамы, и взрыв произошёл в межоконном пространстве большого 
оконного блока с надписью «Lens Crafters». 
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Смотрим на снимок места происшествия. Он сделан с балкона здания, одно из окон 
которого оказалось взорванным. 

Снимок отражает то, что происходило на площадке перед домом примерно через 3-
5 минут после взрыва, когда исходящий из разрушенного окна столб дыма уже 
рассеялся. 

 

 
 

Справа мы видим лёгкое облако дыма в гуще людей, а слева осколки разрушенного 
оконного блока, имеющего в центре надпись «Lens Crafters». 

То, что продолжает дымиться, явно никаким образом не связано с разбитыми 
стёклами. 

Если бы взрыв произошёл в точке задымления, то все или почти все осколки от 
разбитых окон оказались бы внутри здания. 

Это элементарные законы физики. Когда взрывная волна исходит из эпицентра 
взрыва, она увлекает за собой все предметы. 

Если бы взрыв произошёл там, где сейчас виден дым, то 90% стёкол оказались бы 
внутри здания. А они, как мы видим, находятся снаружи здания. 

На нижнем снимке это особенно заметно. 
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Смотрим теперь на фотографию, представленную ниже. Это другой ракурс. 
Мне как фотографу бросилось в глаза прежде всего отражение полицейских в левом 
разбитом наполовину окне. 

Окно в здании обычное — имеет два ряда стёкол. Если в правой раме зияет 
сквозная дыра, то в левой раме выбитым оказалось только наружное стекло. 

Второе, внутреннее, оказалось целым!!! В нём полицейские и отражаются как в 
зеркале. 

 

 
 

О чём это говорит? 
 
Это говорит только об одном: внутри здания взрыва не было. Иначе бы такого 

фокуса не получилось. Если бы взрыв был в помещении, то вылетели бы все стёкла 
разом. 

 
Этот снимок доказывает (!), что пиротехнический заряд был вмонтирован между 

стёклами в раму правого окна. 
Внутреннее стекло в левом окне могло остаться целым только в двух случаях: 
1. Если взрывная волна была, то она пошла в торец этому стеклу, а исходила она из 

соседнего правого окна первого этажа. 
2. Сильной взрывной волны не было. Наружное стекло левого окна растрескалось и 

выпало наружу от сильного жара, исходящего от горящего правого окна на первом 
этаже. 

 
Имея столь очевидную картину разброса осколков оконного стекла, можно 

говорить о том, что пространство между стёклами в правом нижнем окне было 
заполнено пиротехническим составом, который при поджоге дал сильное пламя, но не 
дал сильной взрывной волны.  

 
Это пламя было столь большим, что его жар вызвал разрушение стёкол в окнах 

второго этажа. Также частично пострадал балкон на третьем этаже. Что хорошо видно 
на этом снимке. 
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Таким образом, картина происшедшего полностью ясна, и мы можем утверждать, 
что первый взрыв в Бостоне не мог быть связан со взрывом 6-ти литровой скороварки 
или со взрывом мусорного бака. 

Огневой эффект, заснятый видеокамерами, дал пиротехнический заряд достаточно 
большой мощности, установленный внутри оконной рамы с надписью «Lens Crafters».  

Осколки оконных стёкол — неопровержимое тому доказательство. 
 
Братья Царнаевы – Тамерлан и Джохар, которых власти США поспешили объявить 

ответственными за данный теракт, сделать такое в присутствии десятков и сотен людей 
никак не могли. Да и охрана мероприятия не позволила бы. 

Значит, пиротехнический заряд был заложен внутрь окна заранее. 
Следовательно, мы имеем основания заподозрить сговор террористов с 

владельцами помещения. Ведь без их ведома, кто бы мог проделать такую работу?! 
Возникает резонный вопрос: если это не могли сделать братья Царнаевы, у которых 

бомбы были якобы в рюкзаках, то кто это сделал? 
Лично я заметил присутствие в этом теракте некой каббалистики. 
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Мы видим надпись на оконном блоке «Lens Crafters», и мы знаем из СМИ, что 
ребята, которые будто бы охраняли марафон от террористов, были одеты в форму 
частной охранной фирмы «Craft-international» с характерной эмблемой-черепом и 
надписью на лбу «Craft». 

 

 

 
 

Это простая случайность или умышленный символизм любителей каббалистики?! 
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Теперь давайте выяснять, что могло создать эффект сильного наземного 
задымления на месте взрыва № 1?! 

 
На видео, показанном телеканалом CNN, было хорошо видно, что дым, исходящий 

от здания, где произошло мощное, но короткое возгорание, быстро поднялся вверх, и 
его цвет — светло-коричневый. 

На этом кадре также можно увидеть, где находился очаг вторичного задымления. 
Он был ближе к ограждению, метрах в восьми от здания. Я обозначил его красным 
кружком. 

Очаг вторичного задымления дал дым серо-синего цвета, который буквально 
стелился по земле. 

 

 
 

Если судить по этой фотографии, источником вторичного задымления явилась 
обыкновенная армейская дымовая шашка!!! Она и дала в конечном итоге весь этот 
стелящийся по земле дым. 
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Что же хотели скрыть организаторы теракта за дымовой завесой? 
 
Похоже, что дым должен был скрыть технологию чудовищного обмана, который 

впоследствии, мог стать неким важным «козырем» в геополитической игре сильных 
мира сего. 

На этом снимке мы как раз видим работу дымовой шашки. Красной стрелкой 
обозначено место её нахождения. 

 

 
 

Теперь, друзья, включаем свой ум на 100%! 
 

Если допустить, что был взрыв, то он мог быть только у стены здания. 
В данном случае мы уже установили, что местом взрыва было окно первого этажа. 
Если рвануло так, что кому-то при этом оторвало ноги (!), то ноги должно было 

оторвать и десяткам других людей, которых мы здесь видим. 
Ведь так?! Однако, здесь, на месте первого взрыва, ноги оказались оторванными 

только у одного человека. 
Если внимательно посмотреть на фото вверху, то на заднем плане в дыму хорошо 

заметен человек в белой куртке. Чуть ниже лежит тот, кто потом окажется безногим! 
Вот этот же кадр, но при большом увеличении. Здесь хорошо видно, что будущий 

герой всех телевизионных новостей лежит на спине, а над ним колдуют женщина-
мулатка и мужчина в тёмных очках, голову которого скрывает серый капюшон. 
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Вот последующая раскадровка видеоряда. 
 

 
 

Со стороны может показаться, что мужчина, чья голова прикрыта серым 
капюшоном, и женщина-мулатка принимают роды у парня, лежащего на спине. Однако, 
всё было гораздо ужаснее. 

Воспользовавшись дымовой завесой, они приделывали ему муляж, имитирующий 
оторванные ноги. 

Когда эта работа была выполнена, эти двое тоже стали изображать жертв теракта. 
Вот они в центре. Эта фотография была сделана с противоположного направления. 

 

 
 

За женщиной-мулаткой в белом свитере и красной куртке лежит сейчас тот, кому 
минуту назад приделывались муляжи окровавленных ног. 

Его местоположение на кадре я обозначил красной стрелкой. Обратите внимание, 
что наш безногий «клиент» уже позабыт-позаброшен. 

Обозначенный зелёным маркером мужчина, который стоит спиной к нам и держит 
в руках ковбойскую шляпу и американский флаг, вскоре будет сопровождать безного 
парня, когда его повезут на кресле-коляске. 

Обратите внимание на девушку, обозначенную синим кружком на верхнем снимке.  



Издательский Дом  «ТОМЕРОД»  http://a-plagiata.net/libre/ 

 

 14 

Сейчас она послужит нам ориентиром. 
Вот она же. И вот что скрывалось (мужчина с оторванными ногами) за тёмнокожей 

мулаткой в белом свитере и красной куртке, когда она покинула это место. 
 

 
 

Этот страшный снимок увидел весь мир. 
У парня нет правой ноги, а левая нога ниже колена оторвана, из неё торчит кость! 
Колено левой ноги лежит прямо на земле. Если была бы правая нога, то левая 

лежала бы на ней. 
Ещё раз обращаю ваше внимание: ПРАВОЙ НОГИ нет!!! 
А на нижнем снимке ПРАВАЯ НОГА почему-то есть! Причём, судя по фотографии, у 

правой ноги оторвана нижняя треть, чуть выше голеностопного сустава. 
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Сравните сами ещё раз. 
 

 
 

На этом фокусы с правой ногой не заканчиваются! 
 
На нижней фотографии колено правой ноги опять пропало!!!  
Вместо правого колена теперь торчит кость, а коленный сустав, голень вместе со 

штаниной исчезли!!! 
 
Кстати, обратите внимание, под каким углом находится левая нога сидящего в 

кресле-каталке. Судя по его лицу, эта поза не вызывает у него никаких затруднений. 
Попробуйте, друзья, сами со здоровыми ногами так посидеть, и посмотрите, 

насколько вас хватит. Для человека, потерявшего несколько литров крови и 
получившего столь тяжёлую травму, это физически невозможно! 

 

 
 

Однако, наш герой абсолютно бодр, и, судя по лицу, даже отдалённо не 
напоминает тяжело травмированного человека. 

Кто ещё не до конца понял всех этих фокусов, объясняю: оторванные ноги – это 
муляжи, которые используют актёры в Голливуде при съёмках художественных 
фильмов про войну. 
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Человек, у которого на самом деле отрывает одну или тем более две ноги, не будет 
хвататься руками за покалеченную конечность. При таком тяжелейшем ранении он 
должен просто потерять сознание от болевого шока и огромной кровопотери. Такое 
мнение высказали все хирурги, к которым я обратился за консультацией. И ещё одна 
нестыковка: столь сильно покалеченные ноги невозможно держать навесу под прямым 
углом. Страшный болевой шок должен расслабить все мышцы. 

 
В Интернете есть занятное видео, снятое камерами внешнего наблюдения. На нём 

хорошо видно, как героя с оторванными ногами транспортируют по улице на кресле-
каталке в сидячем положении (вероятно для того, чтобы зрелище было наиболее 
ярким, шокирующим и потому запоминающимся). 

Камера зафиксировала, что женщина, толкающая коляску сзади, вдруг подняла 
вверх руку, и вся эта скорбная процессия остановилась. 

 

 
 
В чём дело? Оказывается, у раненого в буквальном смысле отвалилась (!) та самая 

наспех приложенная правая нога, точнее её бутафория. Полицейский вынужден был 
присесть на корточки перед сидящим в каталке человеком. Он приладил отвалившийся 
муляж ноги на место, после чего процессия двинулась дальше. 

 
Очевидно, именно после этого вмешательства полицейского у нашего героя и 

пропали правая голень и колено.  
 
Традиции Голливуда, однако! 
 
Вы впервые видите такой фокус? 
 
Вот вам ещё один. Считайте его тестом на умение думать. 
Представим, что есть двое пострадавших: одному оторвало две ноги, другой 

получил травмы средней или даже лёгкой степени тяжести.  
Для их транспортировки имеются: 
1. Кресло-каталка, где пострадавший может сидеть; 
2. Каталка, где пострадавший может лежать.  
 
Исходя из этих данных, кого и куда вы бы поместили??? 
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Я бы лично человека с оторванными ногами уложил на каталку, где он мог бы 
лежать. А пострадавшего, имеющего травмы средней или лёгкой степени тяжести, я бы 
посадил на кресло-каталку, раз ничего другого под рукой нет. 

Теперь, внимание, вопрос! 
Почему на месте взрыва №1 в Бостоне всё было сделано против логики?! 
Парня с оторванными ногами посадили в неудобную для него на кресло-каталку, а 

находившуюся рядом с ним женщину-мулатку, у которой прежде не было травм даже 
средней степени тяжести,  положили в каталку??? 

 

 
 
 Надеюсь, вы помните, что это она и парень с серым капюшоном на голове 

колдовали ранее над Джефом Бауманом, приделывая ему муляжи оторванных ног.  
Тогда на этой даме была совершенно чистая белая кофточка. Сейчас, как видим, её 

кофточка буквально измазана чем-то красным, похожим на кровь. 
 
Так почему же вопреки здравомыслию парень с оторванными ногами оказался в 

конечном итоге на кресле-каталке, а темнолицая дама – в койке со всеми удобствами???  
 
Ответ на этот вопрос очевиден: Джефа Баумана с его окровавленными 

бутафорскими ногами должен был увидеть весь мир. 
 
Ну и, наконец, третий фокус.  
 
Вот две одинаковых фотографии из Бостона, которые разместили у себя разные 

газеты. На переднем плане мы видим светловолосую девушку, которая вроде как 
пребывает в шоке, сидя на попе, а на дальнем плане, слева, мы видим лежащего 
человека, возможно женщину, над которой склонился мужчина в красной куртке. 
Обратите внимание на ноги пострадавшей. Они целые и не имеют видимых 
повреждений. 
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Теперь посмотрите на снимок, опубликованный в другой газете. 
Все персонажи те же, но ноги у лежащего человека уже как будто перебиты. 
Причём мы видим открытую рану и открытый перелом костей. 
 

 
 

Фотомонтаж? 
А что же ещё?! 
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Вот фрагмент фотографии, опубликованной в первой газете. И вот – во второй. 
 

  
 

Фальсификация налицо, причём сработанная очень грубо! 
Сразу две фальсификации в одном событии, это, согласитесь, перебор! 
 
В первый же день это заметили сами американцы, и тут же появились разоблачения 

в Интернете. Местные блоггеры очень быстро идентифицировали парня-инвалида, 
который согласился поучаствовать в данном спектакле в роли жертвы, которой, якобы, 
оторвало ноги. 

Это безногий Nick Vogt! Мы узнали его! – стали писать люди в Интернете. 
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В мировой сети сразу же появилась вот эта двойная фотография. 
 

 
 

Вы думаете, что администрация США и руководство ФБР сидели спокойно, и у них 
не ёкало сердце, когда они видели, что народ вот так запросто разоблачает их как 
преступников, причастных к этому наполовину фальшивому теракту?! 

Разумеется, нет, они лихорадочно думали, как им красиво выпутаться из этой 
истории! 

 
Вскоре подконтрольные власти СМИ подкинули народу другую информацию. 
Парень, которому взрывом во время теракта оторвало ноги, это вовсе не Nick 

Vogt. Его зовут Jeff Bauman! – Вот он сравните! 
 
И вправду похож! 

 

 
 

Почти сразу же в Интернете появилась фотография Джефа Баумана, где видно, что 
он лежит на больничной койке. Снимок, правда, какой-то не свежий. Судя по всему, это 
было снято на плёночный фотоаппарат. 

 
А разве ими сейчас кто-то пользуется? В Америке? Не могу в это поверить. 
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А вот он же, через три дня после ампутации обеих ног. Запросто сидит на пятой 

точке, бодр и даже весел. 
И даже раздаёт подарки другим больным. 

 

 
 

Вы верите, что такое возможно? 
Я – нет! Потому что знаю: таких чудес даже Христос не мог совершить! 
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И ещё о грустном.  
 
Вот фотография с места второго взрыва в Бостоне, который произошел тогда же, 

15 апреля 2013 года, через 10 секунд после первого взрыва. На асфальте видны 
многочисленные характерные фрагменты и осколки, оставленные точечным взрывным 
устройством. Судя по радиусу разлёта осколков, второй взрыв создал значительную 
ударную волну.   

 
В центре снимка мы видим раздетого по пояс парня, склонившегося над телом 

человека, у которого тоже вместо ног видны рваные раны. 
 
Где сейчас этот человек?  
Почему мы не знаем его имени?  
Где его фотографии? 
 
Возможно, потому о нём нет никакой информации, что это была реальная жертва 

теракта. 
Очевидно, что руководству США и подконтрольным СМИ этот человек был 

совершенно не интересен... 

 
 
Вот для сравнения ещё одна реальная жертва с места второго взрыва. Видимых 

сильных повреждений нет. Кожные покровы нормального цвета, однако женщина 
лежит пластом, и на неё одета кислородная маска. 
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А наш безногий Джеф Бауман, потерявший возможно более половины крови, в это 
время восседает на кресле-каталке, имеет довольно бодрый вид и ещё умудряется 
держать на весу остатки своих ног в позе, напоминающей гимнастический угол. 

 
Возникает вопрос: зачем потребовалась вся эта бутафория и весь этот 

чудовищный обман?! 
Почему к безногому Джефу Бауману было привлечено столько внимания, а все 

другие жертвы теракта в Бостоне, пострадавшие от второго взрыва, более сильного, 
чем первый, были практически сразу преданы забвению. 

 
СМИ раскрыли этот секрет всего через несколько дней. 
 
Истинным организаторам теракта нужен был ценный свидетель, герой теракта, 

который мог бы опознать (!) террориста. Он должен был опознать, разумеется, не 
настоящего террориста, а исключительно того, кого администрация США заранее 
заготовила на эту роль. Администрации США очень хотелось, чтобы этот проклятый 
террорист был так или иначе связан с Россией и, одновременно, с исламскими 
радикалами!!! 

Такого нашли заранее, как и нашего безногого актёра. И не одного. Террористами 
были назначены братья Джохар и Тамерлан Царнаевы, чеченцы по национальности 
(Вау! Это же круто! Чеченцы! Кто же их не знает!). 
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Братья приехали жить в США ровно 10 лет тому назад, и кое-какая дурная слава за 
ними уже была... Так что они подходили на эту роль прекрасно. 

 
По легенде, которую вскоре озвучили СМИ, главный террорист был установлен, 

когда сотрудники ФБР навестили в госпитале потерявшего обе ноги человека. 
Когда Бауман якобы очнулся после операции (18 или 19 апреля), он рассказал 

представителям ФБР всё, что видел и помнил. Вот как эту историю пересказали газеты. 
«Спортсмен ждал на финише свою невесту, она впервые участвовала в марафоне. 

Рядом встал человек в темных очках, в куртке, с капюшоном на голове. Он посмотрел 
на Баумана и поставил рядом с ним рюкзак, а затем скрылся. Через несколько минут 
прогремел взрыв. Марафонец дал точное описание террориста, как только очнулся 
после операции. Он попросил бумагу и ручку и написал: «Сумка, я видел человека, он 
смотрел прямо на меня», и максимально подробно описал внешность террориста. 
Показания Баумана помогли ФБР опознать на фотографиях подозреваемого». 

Описанную Бауманом внешность террориста спецслужбы быстро 
идентифицировали с Тамерланом Царнаевым, который пришёл посмотреть на марафон 
не один, а вместе со своим младшим братом. 

 

 
 

Так братья Царнаевы стали террористами. 
 
Но ведь мы уже выяснили, что вовсе не какой-то рюкзак стал причиной первого 

взрыва в Бостоне, а окно в оконном блоке с надписью «Lens Crafters», между стёкол 
которого был заложен достаточно большой пиротехнический заряд! 

 
Что произошло потом, весь мир узнал из криминальных новостей, озвученных 

американскими СМИ. 
19 апреля 2013 года, в пятницу, в пригороде Бостона после упорного преследования, 

сопровождавшегося перестрелкой с полицейскими, Джохар Царнаев был задержан. Его 
старший брат – 26-летний Тамерлан погиб в ходе спецоперации. Братья оказывали 
отчаянное сопротивление полицейским. По словам офицеров, первым они настигли 
Тамерлана. Он лежал на земле раненый, и полиция была готова его захватить, но в 
этот момент Джохар переехал его на внедорожнике. Травмы Царнаева-старшего 
оказались фатальными. Сам Джохар, вероятно, в тот момент уже был ранен в горло. 
Он вскоре бросил автомобиль и попытался спрятаться в лодке, стоявшей во дворе 
одного из частных домов. Спустя сутки владелец лодки, обнаружив на ней пятна крови, 
позвонил в полицию, которая и задержала Джохара. 
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В этом рассказе не вызывает сомнения только то, что старший Царнаев был убит 
сразу, так как живым никому, кроме матери и родственников, он не был нужен, а 
младший Царнаев был травмирован в горло, чтобы, очевидно, не мог произнести ни 
слова в свою защиту. 

 
Из всей этой насквозь лживой истории ясно одно: эта кровавая провокация была 

направлена против Чечни, которая входит в состав России. 
Также она была направлена против всего мусульманского мира, поскольку братья 

Царнаевы были мусульманами. 
 
В США эта провокация сразу же породила нездоровые антироссийские и 

антимусульманские настроения среди тех, кто не привык думать своей головой, кто не 
научен и не умеет анализировать факты. 

 
Как только СМИ заговорили о Тамерлане и Джохаре Царнаевых (а произошло это 

19 апреля 2013 года якобы с подачи безногого Джеффа Баумана, описавшего одного из 
террористов), по американскому телевидению выступила Сара Пэйлин, особа 
еврейских кровей, иудейка, бывшая в 2008 году кандидатом на высший 
государственный пост в США от Республиканской партии, которая сказала буквально 
следующее. 

«Мы знаем, что они мусульмане из Чешской Республики. Бьюсь об заклад, я 
выскажу мнение многих американцев, сказав, что хочу отправиться туда прямо 
сейчас и преподать урок этим ребятам. И давайте не останавливаться на Чешской 
Республике, давайте пройдёмся по всем арабским странам! Арабы должны усвоить, 
что нельзя вот так сюда приезжать и всё подрывать. Давайте пульнём парой 
ядерных ракет в Исламабад, сожжём Прагу, потом разбомбим к чёрту Тегеран. Мы 
должны показать им, что настроены серьёзно». 

 
Это пламенное выступление Сары Пэйлин мгновенно шокировало общественность 

всего мира. 
Вот как прокомментировала его «Российская Газета»: «Уровень интеллекта этого 

«американского политика», без сомнения, зашкаливает. Она спутала Чечню с Чехией, а 
затем ещё и решила, что Чехия находится в арабском мире. Но самое главное, если не 
обращать внимание на все эти ляпы, получается, что экс-кандидат в президенты США 
выступила с призывом бомбить Чечню, которая является неотъемлемой частью 
России». Источник: http://www.rg.ru/2013/04/26/terakt.html 

 
Вот, друзья, что может последовать за такими провокациями, и вот для чего они 

совершаются. 
 
3 мая 2013 года.  
 
 
 
 
 
 
 



Издательский Дом  «ТОМЕРОД»  http://a-plagiata.net/libre/ 

 

 26 

Новая мировая война будет религиозной: 
нелюди будут убивать людей, люди – нелюдей! 

 
Как показывают события, новой мировой войны жаждут иудеи. Они думают о ней 

постоянно. Они ищут пути, как им посеять в обществе семена национального и 
религиозного раздора, чтобы были те, кто станет в пылу ненависти убивать друг друга. 

 
Недавний теракт в американском Бостоне с бутафорией в стиле «а-ля Голливуд» на 

месте первого взрыва и с реальными жертвами на месте второго взрыва — 
красноречивое тому свидетельство.  

Две недели назад закулисные дирижёры сыграли в тёмную двумя пешками — 
братьями Царнаевым, назначенными ответственными за этот теракт. 

Прошла неделя, и американские СМИ начали создавать образ террористки из их 
матери, которая, якобы, в телефонном разговоре с одним из сыновей произнесла 2 года 
назад слово «ДЖИХАД». 

Вот какую информацию распространил «Голос Америки» 28 апреля 2013 года. 
«Зубейдат и Тамерлан Царнаевы по телефону обсуждали джихад. Российские 

спецслужбы записали два телефонных разговора Зубейдат Царнаевой в 2011 году, в 
которых она расплывчато обсуждала «джихад». Первый разговор был с её старшим 
сыном, Тамерланом. Второй – с человеком на Северном Кавказе, который находился под 
наблюдением ФБР. Об этом агентству Associated Press сообщили источники в 
спецслужбах США, которые пожелали остаться неизвестными, так как расследование 
по этому делу продолжается. Источники также сообщили, что в разговорах нет 
никаких намеков на возможные планируемые теракты. 

В 2011 ФСБ году привлекло внимание ФБР, а потом ЦРУ к деятельности Тамерлана 
Царнаева, предполагая, что они могут быть причастны в экстремистской 
деятельности, однако тогда не сообщило американским спецслужбам о записанных 
телефонных разговорах Зубейдат. ФБР провело расследование и не нашло никаких 
признаков террористической деятельности. 

Информация о телефонных разговорах была передана ФБР на прошлой неделе, 
вместе с другой информацией о Царнаевых…» Источник: http://www.golos-
ameriki.ru/content/us-boston-tragedy-tsaenaevs-mother-talks-about-jihad/1650530.html  

Этого сообщения о записи телефонных разговоров матери и сына Царнаевых, где 
прозвучало слово ДЖИХАД, сегодня оказалось достаточно, чтобы на первых полосах 
АМЕРИКАНСКИХ СМИ появились такие публикации. 
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Что же такое ДЖИХАД, которым западные и американские СМИ пугают 
обывателей?  Открываем электронный словарь и читаем.  

Джихад́ (от араб. الجھاد   [dʒɪ’hɑ:d] — «усилие») — понятие в исламе, означающее 
усердие на пути Аллаха. Обычно джихад ассоциируется с вооружённой борьбой, 
однако понятие значительно шире. 

Джихадом в исламе является борьба со своими духовными или социальными 
пороками (например, с ложью, обманом, развращенностью общества и т. д.), 
устранение социальной несправедливости, постоянное усердие в деле распространения 
ислама, ведение войны с агрессорами, наказание преступников и правонарушителей.  
Кроме того, в арабском языке слово «джихад» означает любое усилие или усердие, в 
частности в работе, учёбе и т. д. Согласно Корану, каждый мусульманин должен 
проявлять усердие в утверждении и защите ислама, расходовать для этого свои 
материальные средства и все свои силы.  

Согласно тому же Корану, вести военный джихад дозволено только пророку. Во 
всех остальных случаях действует правило: «Сражайся за Господне дело лишь с тем, 
кто борется с тобой». Мусульмане во времена, когда нет живого пророка, могут 
отвечать войной только на агрессию. Таков Закон Корана. 

 
Как видим, слово ДЖИХАД имеет самое широкое толкование, и при общении 

матери с сыном по телефону в 2011 году это слово могло быть применено скорее в 
значении «прилагать усилие или усердие в работе и учёбе», чем в значении «вести 
вооружённую освободительную войну с кем-либо».  

Однако спецслужбы США истолковали это слово, прозвучавшее из уст матери 
братьев Царнаевых, исключительно как проявление экстремизма. 

 
Резонно спросить, зачем спецслужбам это надо?  
Зачем желаемое выдаётся за действительное? 
И ведь это делается с одобрения руководства США! 
 
Ответ на этот вопрос очевиден. Правящие Америкой иудеи создают из мусульман 

«образ врага» для грядущей войны планетарного масштаба. Население планеты должно 
уверовать, что мусульмане — зло, что мусульмане — потенциальные террористы. 

Всего несколько дней назад, 5 мая 2013 года, религиозно-политическое 
руководство Израиля отдало команду совершить ракетный удар по суверенному 
государству — Сирии. Осуществив эту агрессию, они показали, кто настоящий 
террорист. Это был сделано с одобрения руководителей США, покровительствующих 
Израилю, — значит они  такие же террористы. 
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Кажется, ещё немного, и иудеям удастся достичь своей цели — вовлечь народы 
мира в кровавую мясорубку, в ходе которой население планеты должно сократиться 
как минимум в два раза. 

Таковы далеко идущие планы иудеев. Но, вообще, они мечтают довести 
численность населения земли до 500 миллионов человек. 

Эта цифра написана на современных каменных «скрижалях», установленных 
недалеко от американского городка Элбертв (штат Джорджия). 

Главное предназначение монумента — его послание. Оно выгравировано на 4 
стоящих вертикально плитах на 8 современных языках. 

Один и тот же текст повторяется на английском, русском, китайском, арабском, 
испанском, суахили, иврите и хинди. 

 

 
 

На русском языке 10 современных заповедей возвещают следующее. 
Пусть земное население никогда не превышает 500.000.000, пребывая в 

постоянном равновесии с природой. 
Разумно регулируйте рождаемость, повышая ценность жизненной подготовки и 

многообразия человечества. 
Найдём новый живой язык, способный объединить человечество. 

Проявляйте терпимость в вопросах чувств, веры, традиций и им подобных. 
Пусть справедливые законы и беспристрастный суд встанут на защиту народов и 

наций. 
Пусть каждая нация сама решает свои внутренние дела, вынося на мировой суд 

общенародные проблемы. 
Избегайте мелочных судебных тяжб и бесполезных чиновников. 
Поддерживайте равновесие между личными правами и общественными 

обязанностями. 
Превыше всего цените правду, красоту, любовь, стремясь к гармонии с 

бесконечностью. 
Не будьте раком для земли, природе тоже оставьте место! 
 
Вроде бы благие намерения, однако они указывают на дорогу, ведущую в Ад. 
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Сегодня на планете проживает более 7-ми миллиардов людей.  
Выходит, что 6 500 000 000 человек — лишние. 
Ещё в 2009 году британский еженедельник «The Sunday Times», сообщил о том, что 

в Манхэттене в доме президента Рокфеллеровского университета, куратора 
закрытых проектов в области генной инженерии Пола Нерса, прошла встреча так 
называемой элиты США. На ней присутствовали самые богатые люди Америки: Дэвид 
Рокфеллер, Билл Гейтс, Уоррен Баффет, Джордж Сорос, Майкл Блумберг (мэр Нью-
Йорка), медиа-магнат Тед Тёрнер и ещё несколько лиц. Из всех обсуждаемых на встрече 
тем приоритетной оказалась проблема «перенаселённости Земли». Обсуждение 
проходило за закрытыми дверями, поскольку, как объяснил один из присутствующих, 
«никто не хотел вовлекать в дискуссию правительства развивающихся стран и не 
желал, чтобы участников встречи представили в газетах как некое альтернативное 
правительство мира». Однако, взгляды этих деятелей достаточно хорошо известны. 
Характерны последние высказывания Теда Тёрнера о том, что причиной глобального 
потепления является слишком большая численность населения планеты («слишком 
много материала»), которую необходимо уменьшить на 2/3, доведя до 2 млрд. 
человек, что позволит обеспечить высокий уровень жизни для оставшихся. (Эта же 
информация была озвучена в докладе профессора Ю. В. Курносова, который зачитал 
эту пугающую новость в стенах Государственной Думы РФ в 2010 году. Источник: 
http://russedina.org/frontend/heading?id=16802) 

 
Морально многие иудеи уже готовы к войне на истребление человечества. Они уже 

хорошо представляют себе, как они будут выживать, например, на территории США. 
Когда начнётся хаос и продовольствие буквально в считанные дни и недели исчезнет, 
они перейдут на каннибализм — станут поедать гоев, ибо все неевреи для них — скот. 

Такой сценарий уже проигран в головах Иудеев с большой буквы, и сегодня 
иудейские агитаторы и политинформаторы активно внушают рядовым иудеям эту 
мысль в качестве модели поведения на ближайшее будущее. 

Послушайте речь одного такого политинформатора из американского Бруклина, 
который в ходе лекции объясняет, что будет происходить в США в скором времени, и 
как иудеям следует выживать в чрезвычайных условиях установления на земле НОВОГО 
МИРОВОГО ПОРЯДКА.  

Источник: http://www.youtube.com/watch?v=M5-2faZA1VA&feature=player_embedded  
«Человеческое мясо для человека самое полезное, — говорит этот иудей.  – Там уже 

не надо ничего выкидывать, всё идёт в дело абсолютно. Поэтому знайте! Если голод, 
то примерно на третий день для большинства, которое не привычно к голоду 
(большинство людей голода не переживало), страдания станут невыносимыми. К 
этому моменту вы должны выбрать, кого забить и съесть, чтобы не потерять силы, 
а то съедят вас...»  
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У нормальных людей подобные мысли просто не укладываются в голове, однако 
иудеи — не люди. 

Первым это понял Иисус Христос, сказавший этим человекообразным хищным 
существам следующие слова (цитирую Евангелие от Иоанна, главу 8): 

42 Иисус сказал им: если бы Бог был Отец ваш, то вы любили бы Меня, потому что Я 
от Бога исшёл и пришёл; ибо Я не Сам от Себя пришел, но Он послал Меня. 

43 Почему вы не понимаете речи Моей? Потому что не можете слышать слова 
Моего. 

44 Ваш отец диавол; и вы хотите исполнять похоти отца вашего. Он был 
человекоубийца от начала и не устоял в истине, ибо нет в нем истины. Когда говорит 
он ложь, говорит свое, ибо он лжец и отец лжи. 

45 А как Я истину говорю, то не верите Мне. 
46 Кто из вас обличит Меня в неправде? Если же Я говорю истину, почему вы не 

верите Мне? 
47 Кто от Бога, тот слушает слова Божии. Вы потому не слушаете, что вы не от 

Бога. 
48 На это Иудеи отвечали и сказали Ему: не правду ли мы говорим, что Ты 

Самарянин и что бес в Тебе? 
 
У человечества есть шанс избежать чудовищного истребления и стереть с лица 

земли самих диаволопоклонников лишь в одном случае: если в кратчайшие сроки 
миллиарды людей прозреют разумом и поймут, что их спасение в единстве, в 
объединении народов в одну большую и дружную семью, во взаимовыручке, в 
готовности каждого «отдать жизнь за други своя», а главное — в понимании, КТО 
ВРАГ РОДА ЧЕЛОВЕЧЕСКОГО? Ведь чтобы победить врага, надо ясно представлять, кто 
он и какими качествами обладает.  

 
Лично я весьма долго занимался изучением такого вида человекообразных как 

«библейские диаволопоклонники», которых Иисус Христос окрестил по-своему 
«волками в овечьих шкурах». Результатом этого изучения стало написание данной книги 
«Холокост как средство защиты общества от паразитов-вредителей».  

Вполне возможно, что она может стать именно той работой просветительского 
направления, которая приведёт человечество к Апокалипсису. Замечу, что Апокалипсис 
– это не Конец Света. В переводе с греческого языка это слово означает «откровение» 
или «прозрение». Есть ещё одно толкование этого слова «падение пелены с глаз».  

 
Именно этого «падения пелены с глаз» нашему обществу сейчас и не хватает.  
 
7 мая 2013 года. 
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Квинтэссенция основных мировых религий 
 

Мир двуполярен по сути своей, и этот символ в какой то мере его отражение. 
 

 
 

Куда ни глянь, будь-то на землю, в небо или в пучину моря — везде существует 
антагонизм. 

Он есть среди животных, птиц, рыб и прочих форм жизни. 
Существуют, условно говоря, «травоядные» виды, и есть хищники. 
Травоядные поедают растения, хищники поедают их. 
Так устроен наш мир. 
 
Род людской не стал исключением. 
 
Никакая наука не рассказывает (!) и не объясняет того (только религия объясняет), 

что и среди людей, как и среди животных, есть два антагонистических класса: 
«травоядные», и «хищники». 

«Травоядных» среди людей — большинство, хищников — многократно меньше, но 
вред они наносят такой, что страдает всё человеческое сообщество. 

Если заглянуть в греческие Евангелия, там можно найти такие строки: 
«...Поле есть мир; доброе семя, это сыны Царствия, а плевелы — сыны лукавого; враг, 
посеявший их, есть диавол; жатва есть кончина века, а жнецы суть Ангелы. Посему 
как собирают плевелы и огнём сжигают, так будет при кончине века сего: пошлёт 
Сын Человеческий Ангелов Своих, и соберут из Царства Его все соблазны и делающих 
беззаконие, и ввергнут их в печь огненную; там будет плач и скрежет зубов; тогда 
праведники воссияют, как Солнце, в Царстве Отца их. Кто имеет уши слышать, да 
слышит!» (Мф. 13: 37-43). 

 
Это — квинтэссенция учения, которое принёс миру Иисус Христос. 
 
Вот то главное, что должны сегодня уразуметь все:  
Мир людей подобен полю, на котором одновременно произрастают полезные и 

вредные растения. Мир людей подобен полю, на котором одновременно пасутся овцы 
и живут волки. Праведные люди — сыны Всевышнего, «плевелы» (они же «волки») — 
сыны лукавого, диавола. 

 
 По вере Христа, и по вере пришедшего после него пророка Мухаммеда — и 

«травоядным», и «хищникам» суждено жить вместе до жатвы. 
Жатва — это как бы грядущая мировая революция, которая неизбежно случится, 

когда люди в буквальном смысле созреют до понимания этой простой истины.  
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Сама идея христианской жатвы связана с понятием созревания сознания и душ 
человеческих.  

Однако, мало понять эту истину, надо ещё созреть до того, чтобы хотя бы на время 
задавить в себе эгоизм, свои страхи и мелочные обиды на кого бы то ни было. Тогда 
только удастся совершить великий подвиг по очищению планеты от вредителей, 
делающих беззакония, которые не столько волки, сколько мелкие паразиты. 

 
ЧТО предстоит совершить праведным людям, как раз и объясняют эти слова 

Христа: «Как собирают плевелы и огнём сжигают, так будет при кончине века сего: 
пошлёт Сын Человеческий Ангелов Своих, и соберут из Царства Его все соблазны и 
делающих беззаконие, и ввергнут их в печь огненную; там будет плач и скрежет зубов; 
тогда праведники воссияют, как солнце, в Царстве Отца их. Кто имеет уши слышать, 
да слышит!». 

 
Всё другое, что есть в мировых религиях и что противоречит смыслу этих слов, — 

от лукавого. Это тоже следует понять всем людям. 
Все, кто считает себя разумным, должны признать, что, либо эти слова, вписанные 

в греческие Евангелия — ложь, либо всё, что им противоречит — ложь.  
Однако, я смею утверждать, что слова про «добрые семена» и про «плевелы-

сорняки» нельзя признать ложью, потому что сама жизнь каждодневно доказывает их 
истинность! 

И Христос, и Мухаммед, и другие пророки, жившие до них на земле, говорили в 
унисон, что двуногие «семена диавола», делающие страшные беззакония, легко 
распознать по «делам их». 

Иисус буквально так и объяснял: «Остерегайтесь книжников, которые любят 
ходить в длинных одеждах и любят приветствия в народных собраниях» (Лк, 20: 46); 
«...которые приходят к вам в овечьей одежде, а внутри суть волки хищные. По плодам 
их узнаете их» (Мф, 7:15). 

Эти две евангельские фразы свидетельствуют о том, что наибольшая концентрация 
хищников имеет место среди священников, которые прикрывают рассуждениями о 
Боге свои коварные и хищные намерения.  

 

 
 
Цель этих «волков в овечьих шкурах» —  превращение народа в быдло, в рабов с 

отключенным сознанием! 
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Вышесказанное не означает, что абсолютно все священники и есть «волки в 

овечьих шкурах», о которых говорил Иисус Христос. 
 
Помимо хищников, убивающих словами лжи разум «травоядных», среди 

священников иногда встречаются и подлинные Божьи люди. Таковых всегда немного, 
но они есть и были во все времена. 

 
Для примера я могу назвать имена двух людей, уже покинувших этот мир: 

это митрополит Санкт-Петербургский и Ладожский Иоанн и Сербский патриарх Павел. 
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Митрополит Иоанн, в миру Иван Матвеевич Снычёв (1927-1995 гг.), написал ряд 

просветительских книг, в которых он постарался рассказать народу правду жизни, 
которую не рассказывали другие священники. 

В предисловии к своей книге «БИТВА ЗА РОССИЮ» он написал следующее. 
«Ход мировой истории извилист и непредсказуем. Вопреки распространенному 

мнению, её течение не есть результат «борьбы добра и зла». Это заблуждение, 
утверждающее нравственный дуализм, а проще сказать — равняющее Всеблагого Бога 
с Его падшим творением, низверженным херувимом, превратившимся в мрачного 
демона, — доныне служит первоосновой множества пагубных недоразумений и ошибок 
во всех областях человеческой жизни. Силы добра неизмеримо превышают 
возможности зла. Причины всех земных нестроений в том, что зло — именно зло — 
борется с добром, пытаясь разрушить промыслительное Божественное устроение 
мира, которое по милости Божией должно завершиться полным искоренением грехов и 
страстей. И если бы человек, почтенный от Господа превыше всякой земной твари, 
обладающий богоподобной свободой — свободой нравственного выбора — не 
злоупотреблял ею, произвольно склоняясь на соблазны зла, не было бы в мире места 
тёмной силе и простора для её действий на земле. Разумение своей нравственной 
немощи побуждает человека стремиться к исправлению. Когда это стремление к 
чистоте и святости овладевает целым народом, он становится носителем и 
хранителем идеи столь высокой, столь сильной, что это неизбежно сказывается на 
всём мироустройстве. Такова судьба русского народа. В этом положении народ и его 
государство неизбежно подвергаются испытаниям самым тяжким, нападкам самым 
безжалостным и коварным. Такова судьба России...» 

 
Патриарх Сербский Павел, в миру Гойко Стойчевич (1914-2009 гг.), оставил свой 

яркий след в истории. Ему принадлежат, например, вот эти слова: «Мы не выбираем ни 
страну, где родимся, ни народ, в котором родимся, ни время, в котором родимся, но 
выбираем одно: быть людьми или нелюдями». Патриарх Павел вёл аскетический образ 
жизни, и простой народ, видя это, слагал о нём легенды. Вот одна из них. 

 
«Однажды, подходя к зданию патриархии, святейший Павел заметил много 

стоявших у входа иномарок и поинтересовался, чьи это машины. Ему сказали, что это 
машины архиереев. На что патриарх с улыбкой сказал: «Если они, зная заповедь 
Спасителя о нестяжательстве, имеют такие машины, то какие же машины у них 
были бы, если бы этой заповеди не было?» 
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От себя лично могу добавить: мировые религии сегодня — это отражение нашей 
реальной жизни. В них тоже, как и в жизни, правда соседствует с ложью. И у всякого 
истинного священника существует его противоположность в виде оборотня, ряженого 
в ту же одежду. Распознать последних совсем не сложно, если принять во внимание, 
что задача истинной религии — учить человека слышать голос своей совести и 
разоблачать ложь тех, кто свою совесть попрал.  

Кто не делает этого, а тем паче, кто говорит, что христиане и иудеи в одного Бога 
веруют, тот и есть враг рода человеческого, пытающийся своей коварной ложью 
ослепить разум человеческий. 

Единоверцами христиан и мусульман не могут быть иудеи уже потому, что 
последним Христос-Спаситель сказал слова: «ваш отец диавол, и вы хотите исполнять 
похоти отца вашего...» (Ин. 8: 44). 

 
И ещё. Пользуясь случаем, хочу передать своеобразный привет христианам от 

мусульман. 
 
Часто можно услышать от христиан: «Да ваш Коран с нашей Библии переписан!» 

Эти люди никак не могут понять, что Коран является продолжением Библии. 
Отрицать Коран — это тоже самое, как если бы ученик начальных классов стал 
отказываться учиться дальше, мотивируя это тем, что ваша алгебра, взята из нашей 
математики. Один человек сказал: «Я принял ислам, и понял, что ислам — это высшая 
ступень христианства», той религии, к которой призывал Иисус, Моисей, Авраам, Ной, 
и другие (мир им), именно той чистой веры, без примеси заблуждения и элементов 
многобожия. Ислам это последний шанс очистить свою веру от искажений и принять 
религию своих предков — ЕДИНОБОЖИЕ, то к чему призывали все пророки древности в 
течении существования человечества. 

 
От себя добавлю: ислам действительно возник на несколько веков позже 

христианства и вобрал в себя всю мудрость, которую принёс людям Иисус — Иса, сын 
Марьям (Марии). 

Само слово ислам является производным от соединения двух слов: Иса и лама. Иса 
— это арабский вариант имени Иисуса Христа, а лама в переводе с тибетского означает 
высший; в переводе с ряда других языков лама означает учитель. Современные 
толковые словари стараются перевести слово ИСЛАМ лишь по его функциональному 
смыслу: «предание себя Богу», «покорность воле Всевышнего». 

 
Зачем это делается? — резонно спросить. Очевидно, кому-то хочется скрыть тот 

факт, что ислам действительно является продолжением того истинного христианства, 
которое принёс миру Христос-Спаситель. 

 
10 мая 2013 г.  
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Исток величайшего Разума и величайшего Зла  

— Древний Египет 
 
Это — древний учебник геометрии, найденный в Фивах — крупнейшем городе 

Древнего Египта. 
Почти 4 тысячи лет назад он был скопирован писцом по имени Ахмес на свиток 

папируса высотой 32 см и шириной 199,5 см с ещё более древнего первоисточника. 
Данный папирус был обнаружен в 1858 году и часто называется папирусом Ринда по 

имени его первого владельца. 
В 1887 году этот папирус был расшифрован, переведён и издан Г. Робинсоном и К. 

Шьютом (London, The British Museum Press, 1987). 
Большая часть этой старинной рукописи находится ныне в Британском музее в 

Лондоне, а вторая часть — в Нью-Йорке. 
 

 
 
Это — одна из страничек папируса Ахмеса двухметровой длины. Историки относят 

время написания этого «руководства по арифметике и геометрии» к периоду  XII 
династии Среднего царства (1985 - 1795 гг. до новой эры). 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
     Вы видите 5 задач, отделённых друг 
от друга горизонтальными линиями. 
Здесь: 
      1. Расчёт площади прямоугольника 
земли размером 10 х 2 хета.  
      2. Вычисление площади кругового 
поля с периметром 9 хетов. 
      3,4,5. Вычисление площади полей, 
имеющих форму треугольника и 
трапеции.   
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Как видите, в то время, когда у многих народов планеты был в наличии только 
разговорный язык, а письменность ещё только зарождалась, в Древнем Египте уже 
существовали точные науки!  

Особую славу Древний Египет обрёл благодаря городу Александрии, в котором 
была большая научная библиотека. Известно, что она была основана в начале III века до 
новой эры во время правления царя Египта Птолемея II Филадельфа. Эта библиотека 
являлась крупнейшей в античном мире и представляла собой скорее академию, чем 
обычное собрание книг! В ней жили и работали учёные, занимавшиеся как 
исследованиями, так и преподаванием. 

По оценкам древних авторов в Александрийской библиотеке хранилось от 400 до 
700 тысяч (!) папирусных свитков! 

 
Даже если эти цифры сильно завышены летописцами, это не умаляет самого факта 

— Древний Египет был центром мировой научной мысли.  
Любопытна ещё одна важная деталь — в Древнем Египте существовало три вида 

письма – иероглифический, народный язык (демотический) и скоропись! 
К сожалению, почти все древние манускрипты были уничтожены вандалами. До 

наших дней дошли лишь редкие свидетельства некогда былого могущества древнего 
человеческого гения. 

 
Это была светлая сторона древнеегипетской истории.  
Теперь взглянем на её тёмную сторону. 
 
Посмотрите на этот свиток, очень похожий на древнеегипетский учебник по 

геометрии. Это священная книга еврейского народа — «Тора», о которой иудеи 
говорят: «Тора — это закон и, одновременно, это руководство к жизни, полученное 
Моисеем на горе Синай из рук самого Бога». 

 

 
 

Вот объяснение современного проповедника иудаизма, который популярно 
объясняет евреям, что такое Тора. 
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«Что такое Тора? Письменная Тора (Тора шебихтав) – это пятикнижие Моше 
[Моисея]. В любой синагоге хранятся свитки Торы – точные копии того, первого 
свитка, полученного Моше на горе Синай. В некотором смысле Письменная Тора – это 
конституция еврейского народа, но провозглашённая не людьми, а Б-гом. 
     Устная Тора (Тора шебеальпэ), «которую Моше получил на Синае и передал Йег`ошуа 
(читается – Йехошуа), Йег`ошуа – старейшинам, старейшины – пророкам, а пророки –
мужам Великого собрания...» (Авот. 1:1), – поясняет Письменную.  В ней содержатся 
«общие правила, согласно которым мудрецы могут находить правильные решения 
постоянно возникающих вопросов, исходя из того, что сказано в писании коротко и 
намёком» (ребе Иосиф Альбо). Например, Тора запрещает работать в субботу. Но что 
является работой, применительно к субботе? За исключением нескольких ссылок на 
такие занятия, как собирание дров, разжигание огня, приготовление пищи, Письменная 
Тора не входит в подробности. 

Ответ находится в Устной Торе. В книге Дварим (12:21) сказано: «...Режь 
(животных) из крупного и мелкого скота твоего... как я заповедал тебе...» Но во всём 
Пятикнижии не найти указаний, каким образом это следует делать. Письменная Тора 
повелевает: «...И повяжи их (тфилин) как знак на руку свою, и будут они знаками над 
глазами твоими...» (Шмот. 13:16). Но как и из чего нужно делать тфилин, Писание не 
объясняет. 

Письменная Тора предписывает смертную казнь за некоторые преступления. 
Каким правовым нормам и процедурам нужно следовать перед вынесением смертного 
приговора, каковы ограничения? 

На все эти вопросы отвечает Устная Тора. В конце концов Устная Тора была 
записана. Сначала была записана Мишна, затем Гмара, назначение которой – 
углублённое комментирование Мишны. Мишна и Гмара вместе составляет Талмуд. 

Тора Письменная и Устная представляют собой руководство к жизни. Хотя Тора 
обращена в первую очередь к еврейскому народу, она содержит указания для всего 
человечества. В ней рассматривается каждый аспект человеческого существования. 

Правила, регулирующие обрядовую сторону религии, составляют только часть 
всего комплекса заповедей. Законы Торы охватывают весь спектр индивидуального и 
социального поведения. Она выносит своё суждение о таких сторонах жизни 
человека, которые в других религиях обычно считаются относящимися к сфере этики 
и морали либо подпадают под статьи гражданских и уголовных кодексов. Даже в тех 
частях Торы, которые непосредственно не связаны с законом и правом, постоянно 
провозглашаются духовные идеалы и разъясняются тонкости этических и моральных 
норм. 

В Тору (в широком смысле) входят, кроме того, книги Пророков (Невиим) и писания 
(Ктувим). Они содержат учение Пророков и летопись истории народов Израиля за 
семивековый период. В них рассказывается о Б-жественном откровении, которого 
удостаивались Пророки, об их непрерывной борьбе за истинную веру против 
многочисленных лжепророков (каковыми, например, по мнению левитов были Исайя и 
Иисус Христос, – комментарий А.Б.), которые пытались убедить еврейский народ 
сойти с пути, указанного Всевышним. 

Входящие в эти книги вдохновенные Псалмы отражают глубочайшие религиозные 
переживания человека». 

Пять книг Торы и девятнадцать книг Невиим и Ктувим вместе называются Танах 
(аббревиатура слов Тора, Невиим, Ктувим). 

Однако изучение Торы не сводится к штудированию только Священного Писания и 
Талмуда, но включает также знакомство со всем наследием мудрецов и раввинов, 
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накопленным на протяжении столетий. Разумеется, в самой Торе предусмотрено, что 
авторитетные еврейские учёные будут извлекать из неё новые и новые крупицы 
мудрости, развивать и приумножать наше наследие: «И поступи по слову, какое они 
скажут тебе... И точно исполняй всё, как они укажут тебе... по закону, которому 
научат они тебя, и по суждению, которое они изрекут, поступи...» (Дварим. 17:10,11). 

Тора является воплощением еврейской веры. В ней содержатся условия союза со 
Всевышним. Она делает еврея – евреем». (Хаим Донин, «Быть евреем»). 

 
Чему Тора учит евреев, мы можем узнать из Библии. 
В этот «учебник христиан» его составители посчитали нужным включить большой 

фрагмент еврейской Торы, о которой раввин Хаим Донин говорит, что «Письменная 
Тора (Тора шебихтав) — это пятикнижие Моше». 

Вот для примера некоторые законы Моисея, которыми должны руководствоваться 
евреи по сей день.  

 

 
 

За какие преступления Тора грозит смертью самим евреям? 
Я приведу для примера всего одно, но наиболее интересное и важное 

свидетельство: «Отвергшийся закона Моисеева, при двух или трех свидетелях, без 
милосердия [наказывается] смертью» (Библия. К евреям, 10: 28). 

 
Вам не кажется, друзья, что под видом мировой религии, которая называется 

иудаизмом, мы имеем некую страшную мафиозную секту?! 
 
Поди, убей, истреби! — гласят «богоданные законы». А если не хочешь становиться 

на преступный путь — тебя самого без милосердия убьют! 
 
Замечательная у евреев религия, не правда ли?! 
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Известно, что страшная иудейская мафия появилась на нашей планете около трёх с 
половиной тысяч лет назад, и это историческое событие оказалось связанным с 
выходом некого племени (рода) из Древнего Египта. 

Исход иудеев из Древнего Египта оказался зафиксирован в религиозной истории 
одной примечательной фразой: «И вывел [Израильтян] с серебром и золотом, и не 
было в коленах их болящего. Обрадовался Египет исшествию их; ибо страх от них 
напал на него». (Библия. Псалом 104: 37-38). 

Очевидно, древним египтянам было отчего бояться израильтян. Одни их законы 
чего стоят! 

 
Ещё раз посмотрим на светлую сторону древнеегипетской истории. 
 
Математика, геометрия и совершенное письмо — это не всё, чем владели древние 

учёные, для которых Древний Египет был центром мировой науки. 
В те далёкие времена не представлял никакой тайны для учёных вопрос, 

волнующий сегодня большинство людей — о происхождении жизни на земле. 
Учёные Древнего Египта были в буквальном смысле убеждены, что животворящей и 

созидающей силой Вселенной является незримый светоносный дух Природы.  
 
Их убеждённость основывалась на знании, что незримой животворящей силе 

Вселенной присуще свойство концентрироваться (усиливаться) в каменных 
сооружениях определённой геометрической формы. В том числе и в пирамидах. 
Доказательство тому —  само слово «пирамида», которое означает — «огонь в 
середине». Пиро – в переводе с др.-греч. πῦρ — огонь, корень mid – в большинстве 
языков мира означает средний, середина. 

 

 
 
В этом, кстати, убеждены и некоторые современные учёные, рискнувшие 

экспериментально проверить идею далёких предков, что пирамиды концентрируют 
внутри себя некую энергию, «огонь в середине». 
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Относительно недавно русский инженер Александр Голод получил разрешение от 

компетентных органов Российской Федерации на строительство небольшой 44-
метровой пирамиды в Подмосковье. Он её возвёл без единого гвоздя на 38-м 
километре Новорижского шоссе. 

     
Даже эта модель показала некоторые необычные явления. Например, вода в ходе 

эксперимента не замерзала в пирамиде Голода, даже если температура воздуха 
опускалась до –20 градусов по Цельсию. Однако, достаточно было резко ударить по 
ёмкости с выдержанной на морозе водой, чтобы она в считанные секунды превратилась 
в лёд! 

Значит-таки, древние владели неким сакральным знанием о существе Природы, 
которое сегодня недоступно современной науке?!  И значит неспроста слово 
«пирамида» означает «огонь внутри»?! Доказательство  ведь — вот оно, рядом! К тому 
же описанный опыт можно всегда перепроверить!  

Уж не дух ли Святой концентрируется внутри пирамид, о котором в христианстве 
столько разговоров?! 

 
Теперь давайте снова посмотрим на тёмную сторону древнеегипетской истории. 
 
Что полезного для себя вынесли из Древнего Египта жрецы иудаизма, помимо 

серебра и золота? 
Когда после Исхода они создали религию для евреев, они включили в неё и то 

сакральное знание, которое узнали от учёных, строивших пирамиды. Только они 
извратили его чудовищным образом! 

 
Иудеи дали евреям представление о Боге! Но! Они изобразили его в виде некой 

очень злобной силы, с которой, правда, всегда можно договориться, если её задобрить.  
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Вот описание Бога евреев, которое есть в Торе: «Бог есть ревнитель, за вину 
отцов наказывающий детей до третьего и четвертого рода» (Втор. 5: 9). 

 
Огонь стал в религии иудеев проявлением Божьей силы, его духом, подобным 

дыханию сказочного огнедышащего дракона. 
Поскольку созданная иудеями религия была основана на принципе «ты — нам, мы 

— тебе», то её важнейшим слагаемым стал ритуал принесения жертвы Богу. Причём 
жертвы полагалось непременно сжигать. Это приятно Богу! — говорили жрецы 
иудаизма евреям. Пища огня — это жертва Господу. Запах жжёного мяса — это 
благоухание для Бога! 

Проиллюстрировать сказанное я могу выдержками из той части Торы, которая 
оказалась включённой в Библию. Цитирую книгу Левит, главу 9: 

 
1 В восьмой день призвал Моисей Аарона и сынов его и старейшин Израилевых 
2 и сказал Аарону: возьми себе из волов тельца в жертву за грех и овна во всесожжение, 
обоих без порока, и представь пред лице Господне; 
3 и сынам Израилевым скажи: возьмите козла в жертву за грех, и тельца, и агнца, 
однолетних, без порока, во всесожжение, 
4 и вола и овна в жертву мирную, чтобы совершить жертвоприношение пред лицем 
Господним, и приношение хлебное, смешанное с елеем, ибо сегодня Господь явится вам. 
5 И принесли то, что приказал Моисей, пред скинию собрания, и пришло всё общество и 
стало пред лицем Господним. 
6 И сказал Моисей: вот что повелел Господь сделать, и явится вам слава Господня. 
7 И сказал Моисей Аарону: приступи к жертвеннику и соверши жертву твою о грехе и 
всесожжение твоё, и очисти себя и народ, и сделай приношение от народа, и очисти их, 
как повелел Господь. 
8 И приступил Аарон к жертвеннику и заколол тельца, который за него, в жертву за 
грех: 
9 сыны Аарона поднесли ему кровь, и он омочил перст свой в крови и возложил на роги 
жертвенника, а [остальную] кровь вылил к подножию жертвенника, 
10 а тук и почки и сальник на печени от жертвы за грех сжёг на жертвеннике, как 
повелел Господь Моисею; 
11 мясо же и кожу сжёг на огне вне стана. 
12 И заколол всесожжение, и сыны Аарона поднесли ему кровь; он покропил ею на 
жертвенник со всех сторон; 
13 и принесли ему всесожжение в кусках и голову, и он сжег на жертвеннике, 
14 а внутренности и ноги омыл и сжёг со всесожжением на жертвеннике. 
15 И принес приношение от народа, и взял от народа козла за грех, и заколол его, и 
принёс его в жертву за грех, как и прежнего. 
16 И принёс всесожжение и совершил его по уставу. 
17 И принес приношение хлебное, и наполнил им руки свои, и сжёг на жертвеннике сверх 
утреннего всесожжения. 
18 И заколол вола и овна, которые от народа, в жертву мирную; и сыны Аарона поднесли 
ему кровь, и он покропил ею на жертвенник со всех сторон; 
19 [поднесли] и тук из вола, и из овна курдюк, и [тук] покрывающий [внутренности], 
почки и сальник на печени, 
20 и положили тук на грудь, и он сжёг тук на жертвеннике; 
21 грудь же и правое плечо принес Аарон, потрясая пред лицем Господним, как повелел 
Моисей. 
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22 И поднял Аарон руки свои, [обратившись] к народу, и благословил его, и сошёл, 
совершив жертву за грех, всесожжение и жертву мирную. 
23 И вошли Моисей и Аарон в скинию собрания, и вышли, и благословили народ. И явилась 
слава Господня всему народу: 
24 и вышел огонь от Господа и сжёг на жертвеннике всесожжение и тук; и видел весь 
народ, и воскликнул от радости, и пал на лице своё. 
       

Огонь стал для иудеев в том числе и важным средством наказания соплеменников, 
которые нарушили тот или иной религиозный закон. Получалось, что это как бы сам 
Господь их наказывает. 

Вот два примера. «Если кто возьмёт себе жену и мать её (переспит с тёщей): это 
беззаконие; на огне должно сжечь его и их, чтобы не было беззакония между вами» 
(Библия. Лев. 20: 14). «Если дочь священника осквернит себя блудодеянием, то она 
бесчестит отца своего; огнём должно сжечь её» (Библия. Лев. 21: 9). 

    
Полагаю, что сейчас многие сильно удивятся, когда узнают, что вот такое 

ритуальное жертвоприношение или вот такое наказание евреев за грехи издревле 
называлось ХОЛОКОСТОМ (от англ. holocaust, из др.-греч. ὁλοκαύστος — 
«всесожжение»). 

 
14 апреля 2013 г. Мурманск. 
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Иисус Христос: спасение человечества — 

в очистке его от социальных паразитов 

      
Миром правят Идеи! — гласит старая народная мудрость. «Одна хорошая идея, 

заронённая в умы людей, способна перевернуть мир!» (Махатма Ганди). 
Сегодня большая часть человечества живёт идеей перехода на новую ступень 

бытия, где добро и справедливость будут обязательно преобладать над злом и 
несправедливостью. А как обществу сделать переход из одного состояния бытия в 
другое, если оно поражено тяжелейшими недугами?! Если сегодня миром правят не 
Идеи, а Иудеи? 

Наверное, готовящемуся к свадьбе человеку, прежде чем жениться, следует 
излечиться от всех «неприличных болезней», если таковые есть! Иначе и жена не в 
радость будет. 

Нашему обществу тоже, чтобы осуществить переход от Тьмы к Свету, надо для 
начала избавиться от всех зловредных социальных паразитов, отравляющих нашу 
жизнь... 

 
Надеюсь, я не открою ни для кого Америки, если скажу, что все известные пророки 

от ветхозаветных и до Христа с Мухаммедом пытались привлечь всеобщее внимание к 
очень серьёзной и не решённой до сих пор проблеме: мировое сообщество состоит не 
только из людей, но и из антиподов людей (анти-людей), внешне ничем не отличимых от 
обычных людей. Эти анти-люди являются по сути своей социальными паразитами, 
причём чрезвычайно опасными из-за наличия у них высокого интеллекта и цели — нести 
вред людям. 

 
«Язык их — убийственная стрела, говорит коварно; устами своими говорят с 

ближним своим дружелюбно, а в сердце своём строят ему ковы» (Иеремия. 9: 8). 
«Берегитесь лжепророков, которые приходят к вам в овечьей одежде, а внутри 

суть волки хищные. По плодам их узнаете их» (Мф. 7: 15-16). 
 
Вот два ярких примера, которые показывают, что данная проблема общества — не 

моя выдумка. В разное время эту тему поднимали Иеремия, Христос и другие пророки. 
Анти-люди, живя среди людей, всегда стремятся занять в обществе 

господствующие высоты. При этом им приходится всегда маскировать свою хищную 
натуру, чтобы не разоблачить себя. Как правило, эти паразиты не прячутся среди 
ремесленников или землепашцев, они всегда там, где есть хоть какая то власть, ибо 
паразитизм и труд — понятия не совместимые!  

 
Наибольший процент этих паразитов-хищников среди руководителей высшего 

звена — государственных чиновников, депутатов, министров и священнослужителей 
различных религий и конфессий.  Вещающих от имени Бога паразитов, разодетых в 
шитые золотом одежды, Христос неспроста сравнил однажды с окрашенными гробами, 
которые по наружности кажутся людям красивыми. При всём своём привлекательном 
антураже, внутри они  преисполнены лицемерия и беззакония. «Горе вам, книжники и 
фарисеи, лицемеры, что уподобляетесь окрашенным гробам, которые снаружи 
кажутся красивыми, а внутри полны костей мёртвых и всякой нечистоты; так и вы по 
наружности кажетесь людям праведными, а внутри исполнены лицемерия и 
беззакония...» (Мф. 23: 27-28). 
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Есть все основания полагать, что в современном обществе эти анти-люди 
занимают те же «козырные места», что и во времена Христа, и цель их сегодня та же, 
что и прежде — паразитирование на трудящихся, дебилизация населения и 
уничтожение думающей части человечества ради удержания человеческого стада под 
своим полным контролем. 

Самое поразительное, что точно такая же проблема существует у братьев наших 
меньших — муравьёв! 

Откройте электронную энциклопедию и прочтите сами статью «Социальный 
паразитизм у муравьёв». 

Оказывается, наши социальные паразиты — полная копия муравьиных паразитов. 
Социальный паразитизм у муравьёв — вид гнездового паразитизма, при котором 

один вид муравьёв существует за счёт другого. Включает такие крайние формы 
специализации, как муравьи-рабовладельцы и инквилины. Самка паразитирующего вида 
проникает в гнездо вида-хозяина (в ряде случаев убивает в нём царицу, занимая её 
место) и начинает откладывать свои собственные яйца. Вышедшие из них рабочие 
особи постепенно заселяют муравейник, сменяя его хозяев. Существует три основных 
вида социального паразитизма у муравьёв: временный, постоянный и рабовладение 
(англ. slave-makers). Муравьи-инквилины характеризуются набором адаптаций к 
паразитическому образу жизни...) 

 
По этому же образу и подобию в человеческом сообществе существуют свои 

социальные паразиты. Они тоже постепенно заселяют наш человеческий муравейник, 
«сменяя его хозяев». 

 
Кто эти социальные паразиты — догадаться нетрудно — пресловутые жиды–иудеи.  
Есть все основания полагать, что этот человекообразный вид социальных 

паразитов появился на земле одновременно с появлением на земле иудаизма — 
основанной на вере в диавола религии зла.  

Какая «самка» вывела этих жидов-паразитов и создала религию зла — тоже давно 
не секрет.  Изначально руководящую роль играет у жидов особая каста жрецов — 
левиты, особый род человекообразных, обладающий особой генетикой, значительно 
отличающейся от генетики homo sapiens.   

 
Несколько тысячелетий назад левиты поработили кочевой народ — хапиру (или 

апиру по-древнеегипетски — название, упоминаемое в различных шумерских, 
древнеегипетских, аккадских, хеттских, митаннийских и угаритских источниках). Они 
создали дня этого народа учение — иудаизм, изуродовавшее их сознание и за 40 лет 
«синайского турпохода» с Моисеем во главе, левиты превратили хапиру (евреев) в 
подобие муравьиных инквилинов — подвид человекообразных, «характеризущийся 
набором адаптаций к паразитическому образу жизни». За это Христос и сказал 
левитам (книжникам, фарисеям и законникам) свою знаменитую фразу: «ваш отец 
диавол, и вы хотите исполнять похоти отца вашего» (Ин. 8: 44). 

 
Левиты однажды поставили перед собой цель руками жидов установить на земле 

«НОВЫЙ МИРОВОЙ ПОРЯДОК». Этот «порядок» подразумевает господство жидов (с 
левитами во главе) над всеми остальными народами планеты. 

 
Так ли это на самом деле, давайте сейчас выясним... Об этом, собственно, мой 

дальнейший рассказ... 
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Как (даже чисто теоретически) малочисленный паразитный народец может 
подмять под себя все остальные народы планеты?! — возможно ли это?! Давайте 
задумаемся. Это возможно только в одном случае — если социальные паразиты будут 
действовать очень коварно — подло и хитро одновременно. 

Как это можно осуществить на практике?  
Об этом я расскажу ниже. 
 
Первый путь, каким социальные паразиты достигают успеха — использование 

информационного оружия, заряженного ложью.  
Самое приоритетное направление — извращение религиозных истин, дробление 

общества на конфессии и секты, сеяние вражды среди верующих людей.  
 
Второй путь — генетическая еврейская экспансия: «...и будет потомство твоё, 

как песок земной; и распространишься к морю и к востоку, и к северу и к полудню; и 
благословятся в тебе и в семени твоём все племена земные» (Бытие 28: 13-14). 

 

 
 

По данным http://www.ceo.ru сегодня в России насчитывается 131 долларовый 
миллиардер. Большинство из них являются носителями еврейских генов.  

 
Третий путь — ростовщичество и ведение финансовых войн. 
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Четвёртый путь — стравливание народов друг с другом (религиозные и мировые 
войны). 

Вот самый яркий пример: через двое суток после нападения гитлеровской 
Германии на СССР, 24 июня 1941 года, сенатор США Гарри Трумэн (впоследствии 
Президент США) озвучил корреспонденту газеты «Нью-Йорк Таймс» позицию в этой 
войне правящих верхов Америки – Иудеев с большой буквы. «Если мы увидим, что 
выигрывает Германия, то нам следует помогать России, а если выигрывать будет 
Россия, то нам следует помогать Германии, и таким образом, пусть они убивают как 
можно больше…» (Опубликовано в газете «Нью-Йорк таймс» в номере за 24 июня 1941 
г. Процитировано по книге «СОВЕТСКО-АМЕРИКАНСКИЕ ОТНОШЕНИЯ ВО ВРЕМЯ 
ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ 1941-1945». МИД, том 2, Москва, Издательство 
политической литературы, 1984, с. 64). 

Вот он – Гарри Трумэн, сказавший слова: «пусть они убивают как можно 
больше…» 

 

 
 

Пятый путь — наркотизация и акоголизация общества. 
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Свою властную руку приложила к этому пагубному делу и так называемая «Русская 
Православная Церковь». Уже давно ни для кого не секрет, что свои миллиарды глава 
РПЦ Кирилл Гундяев «заработал» в том числе и на безакцизной продаже алкоголя и 
сигарет. 

Меня так и тянет спросить всех так называемых христиан-священников: господа, 
называющие себя последователями Христа, а где же ваша истинно христианская 
борьба с распространителями порока и соблазнов диавольских? 

Неужели вы не читали в Евангелиях: «Облекитесь во всеоружие Божие, чтобы вам 
можно было стать против козней диавольских, потому что наша брань не против 
крови и плоти, но против начальств, против властей, против мироправителей тьмы 
века сего, против духов злобы поднебесной» (Еф. 6: 11-12). 

К кому как не к священнослужителям обращены в первую очередь эти слова? 
Вы, а не кто-то другой, должны прежде всех восстать против козней диавольских, 

против начальств, против властей, против мироправителей тьмы века сего! 
Восстать, а не идти с ними рука об руку! Не доказывает ли последнее, что РПЦ – 

вовсе не христианская церковь, а лже-церковь?! 
 
Шестой путь — скармливание народам генно-модифицированных продуктов, 

разрушающих генетику человека и провоцирующих раковые заболевания. 
 
 
 
Эти лабораторные крысы 

питались ГМ-кукурузой, создан-
ной в спец-лабораториях США, и 
вот что случилось с ними. 

 
 
 
 
 
  

Седьмой путь — ... 
И есть только ОДИН ПУТЬ как СПАСТИ МИР от этих врагов рода человеческого. 
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Его указал Христос-Спаситель: сжечь этих страшных злодеев-паразитов в огне 
всемирной ЖАТВЫ. 

 
«...Поле есть мир; доброе семя, это сыны Царствия, а плевелы – сыны лукавого; 

враг, посеявший их, есть диавол; жатва есть кончина века, а жнецы суть Ангелы. 
Посему как собирают плевелы и огнём сжигают, так будет при кончине века сего: 
пошлёт Сын Человеческий Ангелов Своих, и соберут из Царства Его все соблазны и 
делающих беззаконие, и ввергнут их в печь огненную; там будет плач и скрежет зубов; 
тогда праведники воссияют, как Солнце, в Царстве Отца их. Кто имеет уши слышать, да 
слышит!» (Мф. 13: 37-43). 

 
Подлость и наглость этих врагов рода человеческого безгранична, а преступления 

уже совершённые их бандой столь чудовищны, что они не подлежат амнистии. Потому 
Иисус Христос и прописал этот «рецепт» по спасению человечества от иудеев, передав 
людям слова, которые он услышал от Бога. 

 
«Змии, порождения ехиднины! как убежите вы от осуждения в геенну? Посему, вот, 

Я посылаю к вам пророков, и мудрых, и книжников; и вы иных убьёте и распнёте, а иных 
будете бить в синагогах ваших и гнать из города в город; да придёт на вас вся кровь 
праведная, пролитая на земле, от крови Авеля праведного до крови Захарии, сына 
Варахиина, которого вы убили между храмом и жертвенником. Истинно говорю вам, 
что всё сие придёт на род сей...» (Мф. 23: 33-36). 

 
Сейчас, когда вы всё это прочли и просмотрели, я хочу сказать нечто особенно 

важное. 
 
Наверное, среди взрослого населения нет ни одного человека, кто бы не слышал о 

пресловутом еврейском ХОЛОКОСТЕ.  
Это такой миф об убийстве 6 миллионов евреев в годы Второй мировой войны, 

распространяемый самими евреями.  
 
Благодаря необыкновенно сильному пи-ару этого мифа сегодня многие люди на 

земле уверены, что автором идеи ХОЛОКОСТА был Адольф Гитлер, разжигатель Второй 
мировой войны. На самом деле так думать не правильно. 

 
Миф о ХОЛОКОСТЕ появился вовсе не после разгрома гитлеровской Германии в 

мае 1945 года, когда стали известны многие преступления гитлеровского фашизма. 
Мировые СМИ подняли на щит идею ХОЛОКОСТА ещё в 1906 году, менее чем через год 
после первой в России революции, которая оказалась неудачной. 

 
    Тогда многие русские люди рассчитывали на проведение мирных реформ в 
государстве Российском.  Крови жаждали лишь жиды, жившие с русскими бок о бок. На 
их попытку совершить в 1905 году революцию в России простой народ ответил по-
своему. Многих тогда возмутила дерзость и наглость революционеров и социалистов, а 
так как 9/10 из них были жидами, то удар народного гнева пришёлся по ним, что 
вылилось в волну еврейских погромов, прокатившихся по городам и весям России. 
Царю Николаю II пришлось даже по этому поводу писать Высочайший Манифест, чтобы 
сбить накал страстей.  
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Второй раз еврейские СМИ кричали про ХОЛОКОСТ 6 миллионов евреев в 1919 
году. 

В 1917 году, как известно, Ленин и Троцкий при финансовой поддержке иудейских 
банкиров сумели таки совершить в России государственный переворот, после чего они 
спровоцировали и развязали в нашей стране Гражданскую войну, пообещав голодным и 
разорённым людям «свободу, равенство и братство». Причём крестьянам они 
пообещали отдать землю, рабочим – фабрики, а государственную власть – передать 
советам. Так был сделан идеологический раскол общества, за которым последовала 
братоубийственная Гражданская война, начавшаяся в 1918 году. 

Мировая иудейская закулиса очень сильно переживала за её исход, ведь в любой 
момент русские могли одуматься, прозреть и уничтожить своего внутреннего врага – 
жидов-иудеев. 

Во время самого драматического периода Гражданской войны у представителей 
мировой иудейской закулисы, очевидно, сдали нервы и они опять подняли в СМИ кипиш 
в поддержку своих соплеменников, мол, русские в России в очередной раз пытаются 
убить и заморить голодом 6 миллионов евреев! А коль так, то США и все 
цивилизованные страны должны оказать евреям помощь. 

В третий раз про геноцид 6 миллионов евреев иудейские СМИ написали  в 1921 
году, когда исход Гражданской войны в России ещё не был до конца ясен. 

Кто не верит мне на слово - вот тому письменные доказательства. 
 

 
 
Возникает закономерный вопрос: как после этого расценивать все заявления 

иудеев про 6 миллионов евреев, которых, якобы, отравили в газовых камерах 
концлагерей солдаты Гитлера?  

Если Вторая мировая война началась в 1939 году, закончилась разгромом Германии 
в 1945, а миф об убийстве 6 миллионов евреев появился в мировых СМИ аж в 1906 году, 
то значит все россказни про убийство 6 миллионов евреев в газовых камерах — 
очередная чудовищная жидовская ложь!  

Ответ на заданный мной вопрос я нашёл в русской энциклопедии. Там есть 
удивительное еврейское слово ХУЦПА и дано его объяснение. 

Вот что оно означает.  
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Ху́цпа (от идиш חוצפּה хуцпэ — дерзость, восходит к ивр. ְפָהּחֻצ, в англ. hutzpa, 
chutzpa, hutzpah, chutzpah, нем. chuzpe, польск. hucpa, чеш. chucpe, итал. chutzpah) — 
присущее евреям свойство характера, приблизительно определяемое русскими 
словами «дерзость», «борзость» или «наглость». У самих евреев хуцпа означает особую 
смелость и рассматривается как положительное качество, поэтому носители хуцпы 
ведут себя так, будто их не заботит вероятность оказаться неправым.  

Понятие «хуцпа» отсутствует у других народов. Оно присуще только евреям. 
Другие определения, которыми часто обозначают понятие «хуцпа», — 

сверхнаглость, бессовестность, бесцеремонность, нахальство, хамство, 
нетерпимость по отношению к другим, дерзкое и наглое лицемерие. Часто эти 
определения употребляют с приставкой сверх- и другими словами, подчеркивающими 
превышение всяких норм и выход за рамки установленого: «сверхнаглость», 
«суперложь», «эстраординарная наглость», «необыкновенное нахальство», 
«неслыханное вранье», «невиданная дерзость», «запредельная бесстыжесть», 
«небывалая бесчестность» и т. д. 

Пример хуцпы: …еврейский парень, виновный в убийстве своих родителей, просит 
у судьи снисхождения на том основании, что он сирота. 

 
Хороший пример, не правда ли? Он позволяет понять механизм, КАК иудеям 

удалось в буквальном смысле обыграть пророчество Христа о ЖАТВЕ, в котором ясно 
сказано, что в конце-концов делающих беззаконие иудеев ожидает печь огненная. 

Перевернув его смысл, убийцы народов придумали для всего мира миф о 
ХОЛОКОСТЕ «бедных и несчастных евреев», которых на самом деле никто и никогда не 
убивал в таких количествах! 

Особый упор в этом мифе был сделан на печи огненные, которые использовались в 
таких концентрационных лагерях как Аушвиц (Освенцим) и Бухенвальд для сжигания 
трупов людей, умерших от заразных болезней. 
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В годы революции, которую организовали в России в 1917 году иудеи, хуцпа как 
запредельная бесстыжесть и сверхнаглость была их главным оружием в борьбе с 
русским народом. 

Исследователь Тамбовского восстания Б.В. Сенников в своей книге «Тамбовское 
восстание 1918-1921 годов и раскрестьянивание России 1929-1933 годов» описал 
действие комиссаров-иудобольшевиков, которые для борьбы с русским крестьянством 
использовали силу китайских наёмников. Случай, который произошёл в небольшом селе 
с названием Козловки – самый яркий непридуманный пример еврейской хуцпы. 

«Туда пришёл «летучий отряд», в задачу которого входило установление 
советской власти и, как водится, ограбить сельские лавки и чайное заведение. Придя на 
место, коммунисты согнали всех к церкви на сход. Комиссар этого отряда в пенсне с 
чёрной бородкой, на вид добрый дядюшка, кряхтя, влез на тачанку с пулемётом и 
обратился к собранным крестьянам с речью. Он сказал, что отныне у них теперь будет 
советская власть, от которой им ничего, кроме хорошего, не будет, а поэтому нужно 
будет им создать совет из местных жителей. Дальше он попросил, чтобы сход назвал 
ему всех уважаемых людей. Крестьяне, переговорив между собой, решили так, что если 
в этом совете будут хорошие и всеми уважаемые люди, то пусть будет совет. И 
начали называть имена всех уважаемых людей. Когда были названы все, комиссар 
ласковым голосом предложил всем названным выйти к тачанке. Когда вышли все, их 
сразу же взяли в кольцо китайцы и, щелкая затворами своих винтовок, стали 
оттеснять к церковной стене. Раздалась команда и прозвучал винтовочный залп. Среди 
народа раздался женский истошный вопль, а затем заголосили и все остальные 

женщины. Мужики, шокированные произошедшим, не могли прийти в себя от такой 
подлости комиссара. Выходило, что они ему выдали на смерть всех, кого уважали. 
Первыми на китайцев и остальных отрядников кинулись бабы, а потом опомнились и 
мужики, похватав оглобли и колья. Раздались беспорядочные выстрелы, но народ своей 
массой уже смял Красную гвардию. Комиссар кинулся к пулемёту, но у того перекосило 
ленту. Озверевший народ, отбирая у китайцев винтовки, забивал их оглоблями и 
колами, топча ногами под вой и крики. Было убито помимо расстрелянных несколько 
баб и один ребенок четырёх лет. Вскоре отряд весь был уничтожен озверевшей 
толпой, а комиссара чуть живого с выбитыми глазами мужики подтащили к козлам для 
распиловки дров и кинули на них. Держа голову и ноги комиссара, вопящего от боли, его 
распилили пилой-поперечкой живого пополам. Как говорит русская пословица: «Что 
посеешь, то и пожнёшь». 

 
3 апреля 2013 г.  
 

Post scriptum 
Комментарий читателя sol68:  
Благиниными намерениями устлана дорога в Ад. Муравьёв от ламехуз отделяет 

человек – иначе говоря – тот, кто видит муравейник сверху. И соответственно – 
сжигает паразитов некто высший, но уж никак не муравей. Задача человеков не 
уничтожать физически жидов, а воспитать иммунитет от всяческих обманов и 
иллюзий – в том числе изжить в себе дурман религии. Разоблачение коварных замыслов 
ростовщиков – благое дело, но предлагать сжигать живых людей способен лишь 
безумец. 

 
Антон Благин: 
Ничего нового я не придумал. И поверьте, ничего личного.  
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ХОЛОКОСТ — как рецепт по спасению человечества от иудеев предложил 
Христос.  

Этот рецепт вписан навечно в Евангелия и Библию. Там и про печь огненную и про 
творящих беззакония всё ясно сказано, и про скрежет зубов, кстати, тоже.  

Человечество может воспользоваться этим мудрым рецептом, если захочет 
спастись однажды от всех социальных паразитов, или может не воспользоваться, если 
ему плевать на себя. Иначе говоря, людям самим решать, как им очистить свои ряды 
от нелюдей. Моё дело — просто напомнить всем этот рецепт, давно предложенный 

Христом-Спасителем. 
И ещё.  
В пророчестве Христа сказано: «пошлёт Сын Человеческий...»  
Я и есть сегодня тот Сын Человеческий, которому неожиданным образом 

открылись: во-первых, учение о духе Святом, с которым пришёл к евреям Христос в 
надежде образумить их, и во-вторых, тайна врагов рода человеческого — социальных 
паразитов.  

Что касается Ангелов из того же пророчества Христа, которым предначертано 
начать ЖАТВУ, то все праведные люди для меня — Ангелы.  

Об остальном – думайте, друзья, сами! 
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Мысль о ХОЛОКОСТЕ сводит ЖИДОВ с ума 
 

В современном мире, наверное, нет такого человека, который бы не слышал слово 
ЖИД. Однако, мало кто понимает истинное значение этого термина. 

ЖИД — не национальность, это человек особого ума и особой морали. Жиды в 
совокупности – это проклятие этого мира. 

Жиды появились на нашей планете несколько тысячелетий назад, и это 
историческое событие оказалось связанным с выходом некого племени (рода) из 
Древнего Египта. Исход жидов из Древнего Египта оказался зафиксирован в 
религиозной истории одной примечательной фразой: «И вывел [Израильтян] с 
серебром и золотом, и не было в коленах их болящего. Обрадовался Египет 
исшествию их; ибо страх от них напал на него». (Библия. Псалом 104: 37-38). 

Эта вписанная в Библию фраза с заключённым в скобки словом «израильтяне» как 
будто пытается нам объяснить, что большая часть жидов происходит из евреев. 
Однако, справедливости ради я должен сказать, опираясь на свой личный опыт, что 
далеко не все евреи являются проклятием этого мира.  

Евреи становятся жидами лишь тогда, когда особая каста жрецов, именуемая 
левитами (особый род священников), прививает им чудовищное по своей сути 
вероучение, уродующее их сознание. 

 
Процесс превращения евреев в жидов – это своего рода конвейер. Он начинается с 

обрезания у мальчиков-евреев «крайней плоти» на восьмой день их рождения. Причём 
не важно, праздник ли какой приходится на этот день, суббота ли – обрезание крайней 
плоти должно быть сделано именно на восьмой день, не раньше и не позже. 

С какой целью делалась эта процедура прежде и делается до сих пор, уже 
перестало быть тайной. Как установили биологи, у растущего младенца на 8 день 
начинают открываться центры вышей нервной системы, отвечающие за высшие чувства: 
любовь в высшем смысле, совесть и так далее. Если в момент их раскрытия в самый 
центр нервной системы послать по кратчайшему пути импульс сильной боли, он 
способен застопорить дальнейшее развитие всех высших чувств у ребёнка. 

По замыслу религиозно-политического руководства евреев их подопечным не 
положено быть сентиментальными. Совесть и любовь в высшем смысле евреям 
противопоказаны. 

С момента исхода левитов из Древнего Египта их род грезит мечтой – завоевать 
мир. Весь мир! И это должны сделать для них евреи. Поэтому из обрезанных евреев и 
должны вырастать абсолютно безжалостные к врагам борцы за идею, не способные ни 
на какие добрые дела или на сопереживания к чужакам-иноплеменникам. Чтобы 
воспитывать из евреев патологических садистов, левиты предусмотрительно написали 
для них специальный учебник – Тору, в которой содержатся красочные описания 
убийств неевреев и горы их трупов. 

 
«Тора является воплощением еврейской веры. В ней содержатся условия союза со 

Всевышним. Она делает еврея евреем», – так сегодня говорят левиты. 
Я считаю важным поправить автора этих слов – Хаима Донина, известного 

проповедника иудаизма, и уточнить: Тора делает еврея жидом, в ней содержатся 
условия союза не со Всевышним, а с диаволом. 

Именно так охарактеризовал бога из Торы известный философ прошлого Иисус 
Христос, сказавший свою знаменитую фразу: «Ваш отец диавол, и вы хотите 
исполнять похоти отца вашего» (Евангелие от Иоанна, 8: 44). 
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Как ещё по другому можно назвать Всевышнего, от имени которого написаны вот 

эти «Божьи заповеди», вошедшие одновременно и в Тору и в Библию?! 
«Вот заповеди, постановления и законы, которым повелел Господь, Бог ваш, 

научить вас, чтобы вы поступали так в той земле, в которую вы идёте, чтобы 
овладеть ею». (Библия. Пятая книга Моисеева. Второзаконие 6: 1). 

«Если вы будете слушать законы сии и хранить и исполнять их, то Господь, Бог 
твой, будет хранить завет и милость к тебе, как он клялся отцам твоим, и возлюбит 
тебя, и благословит тебя, и размножит тебя, и благословит плод чрева твоего...» 
(Библия. Пятая книга Моисеева. Второзаконие 7: 12-13). 

«И никаких лютых болезней Египетских, которые ты знаешь, не наведёт на тебя, 
но наведёт их на всех, ненавидящих тебя. И истребишь все народы, которые Господь, 
Бог твой, даёт тебе. Да не пощадит их глаз твой...» (Библия. Пятая книга Моисеева. 
Второзаконие 7: 15-16). 

Здесь мы видим прямое указание евреям-жидам истреблять все народы, которые 
окажутся у них на пути. Также мы видим здесь приказание не щадить никого. 

«И будет Господь, Бог твой, изгонять пред тобою народы сии мало-помалу. Не 
можешь ты истребить их скоро, чтобы не умножились против тебя полевые звери. Но 
предаст их тебе Господь, Бог твой, и приведёт их в великое смятение, так что они 
погибнут. И предаст царей их в руки твои, и ты истребишь имя их из поднебесной: не 
устоит никто против тебя, доколе не искоренишь их. Кумиры богов их сожгите 
огнём...» (Библия. Пятая книга Моисеева. Второзаконие 7: 22-25). 

Задумайтесь, читатель!  
Что могли пожелать тогда жидам и левитам духовные лидеры истребляемых с 

лица земли народов? 
Разумеется, ничего хорошего. 
Во-первых, они их прокляли. 
Во-вторых, они напророчили этому племени человекоубийц, что в конечном итоге 

весь мир восстанет против них однажды и устроит им всем необычную казнь – сожжёт 
их заживо, как мусор, как страшную заразу, как смертельно опасных змей-аспидов! 

Такая казнь племени человекоубийц была впервые описана как пророчество в 
древнеиндийском эпосе, в книге «Махабхарата». Самое поразительное, что древние 
индоарии детально указали, кто конкретно будет гореть в «геенне огненной»: 
вельможи, учёные, стражи, монахи, а также врачи, палачи, песнопевцы и гуляки, 
творившие зло на свету и во мраке. 

Как это будет происходить, индоарии рассказали в поэтической форме, а своё 
пророчество они назвали «СОЖЖЕНИЕ ЗМЕЙ». 

 
      «...Согласно заветам, что мира древнее 

              Огню будут преданы злобные змеи. 
 
              Теперь совершу Я земли очищенье, 
              Теперь принесу Я огню приношенье, 
 
               Сказал [Бог] жрецам: «Для такого обряда 
              Всё то, что потребно устроить нам надо». 
 
              Тогда-то пришли, как велел Повелитель, 
              И жрец-охранитель, и жрец-исполнитель. 
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              Избрали равнину под радостным небом, 
              Обильную солнцем, плодами и хлебом. 
 
              Воздвигли, чтоб род уничтожить змеиный, 
              Огромный алтарь посредине равнины». 
 
              «Сюда, на алтарь, устремитесь быстрее, 
              О, злобные змеи, кусливые змеи! 
 
              Спешите лесами, полями, лугами, 
              Сегодня сожрёт вас великое пламя». 
 
              «Жрецы повторяли свои заклинанья, 
              Создав в государстве змеином стенанья, 
 
              Заставив спокойно дремавших проснуться, 
              А самых жестоких и злых – содрогнуться. 
 
              И змеи, своим побуждённые роком, 
              На гибель, на смерть устремились потоком. 
 
              Ползли, не желая, ползли они в страхе, 
              Вельможи, учёные, стражи, монахи, 
 
              Врачи, палачи, песнопевцы, гуляки, 
              Творившие зло на свету и во мраке». 
 
              «Ползли, и ползли, и ползли миллионы, – 
              Поток бесконечный, огнём поглощённый. 
 
              Они материнскою прокляты властью, 
              Ползли, пожираемы огненной пастью. 
              Что было для чистого сердца страшнее, 
              Чем злобные змеи, кусливые змеи? 
 
              А ныне смотрели живые творенья, 
              Как топливом стали они для горенья. 
 
              Те самые змеи, сообщество злое, 
              Что ужас на всё наводило живое, – 
 
              Бессильны, безвольны, покорны, трусливы, 
              Теперь устремились в огонь справедливый…» 
 

Конечно, сегодня можно долго спорить, выражать удивление и говорить, мол, 
никто не знает, на кого на самом деле указывают эти стихи, кого древние индоарии 
видели горящими заживо в огне великого пламени. Ведь здесь ни единым словом не 
подчёркнуто, что речь идёт именно о жидах. 
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И действительно слово «жиды» в этом эпосе ни разу не упомянуто. Очевидно, когда 
писались эти строки, а писались они несколько тысячелетий назад, такого самоназвания 
племени человекоубийц просто не существовало. Однако, Иисус Христос, герой более 
поздней эпохи, расставил все точки над «i». 

Обличая левитов, религиозно-политическое руководство евреев, он пророчил 
фарисеям, книжникам и законникам именно такой конец, какой здесь описан – 
всесожжение. И он тоже называл их подлыми змеями. 

«Дополняйте же меру отцов ваших… Змии, порождения ехиднины! …как убежите 
вы от осуждения в геенну? Да придёт на вас вся кровь праведная, пролитая на земле… 
Истинно говорю вам, что всё сие придёт на род сей» (Мф. 23: 32-36). 

 
Именно с подачи Христа идея ВСЕСОЖЖЕНИЯ (или ХОЛОКОСТА по-гречески) стала 

преследовать жидов и левитов как кошмар и доводить их до безумия. 
Когда писались на греческом языке Евангелия и слагалась Библия, левиты сами 

постарались сделать так, чтобы это страшное пророчество о ХОЛОКОСТЕ было 
обязательно включено в данные собрания сочинений как грозное напоминание их 
потомкам о том, что ожидает их подлый змеиный род в конечном итоге. 

 
Со слов Христа, наш мир – это своеобразные шахматы, а игровое поле – весь мир. 

Все люди на этом поле – доброе себя, посаженное Богом, а все жиды и левиты на нём – 
подлое семя, плевелы, злостные сорняки, воспитанные на вере в диавола.  

Какая судьба их ждёт в конечном итоге, он рассказал языком притчи. 
«...Поле есть мир; доброе семя, это сыны Царствия, а плевелы – сыны лукавого; враг, 

посеявший их, есть диавол; жатва есть кончина века, а жнецы суть Ангелы. Посему как 
собирают плевелы и огнём сжигают, так будет при кончине века сего: пошлёт Сын 
Человеческий Ангелов Своих, и соберут из Царства Его все соблазны и делающих 
беззаконие, и ввергнут их в печь огненную; там будет плач и скрежет зубов; тогда 
праведники воссияют, как Солнце, в Царстве Отца их. Кто имеет уши слышать, да 
слышит!» (Мф. 13: 37-43). 

 
Своим беспримерным подвигом и своим пророчеством Христос смог так напугать 

жрецов иудаизма, что идея ХОЛОКОСТА стала в буквальном смысле доводить их до 
безумия.  

После казни Спасителя они стали массово практиковать убийство своих врагов 
именно через сожжение их заживо. 

 
Перво-наперво, они постарались извратить то вероучение, которое принёс 

Спаситель, а его самого оболгать, сделать евреем и своим союзником. В итоге 
получилось следующее. 

Если раньше все убийства людей левиты совершали от имени бога Яхве, о котором 
Тора говорит: «Я Господь, Бог твой, Бог ревнитель, за вину отцов наказывающий 
детей до третьего и четвертого рода, ненавидящих Меня» (Библия. Второзаконие, 5: 
9), то потом, когда учение Иисуса было извращено и была написана Библия, они стали 
массово убивать людей от имени Христа-Спасителя!!! 

 
Части этих оборотней ничего не стоило сменить своё амплуа и назваться 

священниками-христианами. Они поначалу даже не сильно озаботились о смене 
имиджа. Изначально священники иудаизма и так называемого христианства были 
даже внешне неотличимы. 
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Поскольку Христу в его борьбе с подлым племенем человекоубийц оказывал 

огромную помощь его невероятно сильный экстрасенсорный дар, то именно этот дар 
оборотни в рясах поспешили объявить даром диавола, и всех, кто владел им подобно 
Иисусу, они стали сжигать живьём на кострах. 

 
Эту невиданную в истории человечества борьбу с гениями и экстрасенсами 

нарёкшиеся христианами жиды назвали «борьбой с колдунами и ведьмами». 
    Живьём жечь демонов! – более всех кричали основатели так называемой 
Католической церкви. 

В костёр шли тогда не только ведуны и ведуньи, коих уничижительно называли 
ведьмами, но и талантливые учёные того времени, пытавшиеся сказать правду и об 
устройстве мироздания и о других реалиях того времени. 

Простой народ в массе своей не разумеющий, что в этой жизни – правда, а что – 
ложь, конечно же, верил мракобесам в мантиях священнослужителей и спокойно 
взирал, как убивают лучших представителей человеческого рода. Хотя Христос, когда 
был жив, вполне внятно объяснил, что не бывает в человеке талантов от диавола. Ум 
бывает диавольским, как у левитов и жидов, а все таланты в человеке только от Бога! 
А Бог – вовсе не демон, каким изобразили его левиты в Ветхом завете. «Бог есть дух 
(Святой), и поклоняющиеся Ему должны поклоняться в духе и истине» (Ин. 4: 24), – 
объяснил Иисус. 

Вот его пояснение в пересказе учеников Христа: «дары различны, но дух один и 
тот же; и служения различны, а Господь один и тот же; и действия различны, а Бог 
один и тот же, производящий всё во всех. Но каждому даётся проявление духа на 
пользу. Одному даётся духом слово мудрости, другому слово знания, тем же духом; 
иному вера, тем же духом; иному дары исцелений, тем же духом; иному 
чудотворения, иному пророчество, иному различение духов, иному разные языки, 
иному истолкование языков» (1 Кор. 12: 4-10). 

 
Из этого следует, что всех этих несчастных ведуний, волхвов и знахарей, коих за 

века сожгли сотни тысяч, так же, как и Христа, осудили на смерть по лжесвидетельству! 
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Костры с живыми людьми полыхали тогда по всей Европе, и продолжалось это 
вплоть до начала XIX века.  

По данным историков, палачи в мантиях священнослужителей, провозгласившие 
себя наместниками Бога на земле и продолжателями дела Иисуса Христа, только за 
период с 1484 года по 1782 год и только женщин казнили около 300 тысяч!!! (Указанная 
цифра приведена в самой успешно продаваемой в мире печатной энциклопедии «World 
Book»). 

 
Рисунок из книги «Молот ведьм» Якова Шпренгера наглядно показывает, как это 

было. 
 

 
 
Казалось бы, это дела давно минувших дней.  
Кто-то полагает, что люди тогда были почти дикарями, мол, что с них взять?! 
Но, простите, подобное происходило и в более позднюю эпоху, во времена более 

просвещённые! 
 
Взять, к примеру, случай с Тадеушом (Фаддеем) Воланским. 
Сын надворного советника польского короля Станислава Августа в бытность свою 

профессором Варшавского университета увлёкся как-то изучением славянских и 
скандинавских рун, кельтских монет, этрусских саркофагов и древних памятников 
Северной Африки. Результаты своих исследований Тадеуш Воланский изложил в 
хорошо иллюстрированных работах на польском и немецком языках, и это стало 
сенсацией.  

Собранные им свидетельства убедительно доказывали, что письменность у славян 
существовала задолго до Рождества Христова и появилась гораздо раньше, чем у 
финикийцев, иудеев и греков, да и египтян. 

Комментируя безуспешные попытки западноевропейцев прочитать надписи на 
археологических памятниках в Европе и Африке, Тадеуш Воланский писал: «Учёные 
претыкались на эти памятники и напрасно трудились до нашего времени разбором их 
надписей по алфавитам греческому и латинскому, и видя неприложимость таковых, 
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напрасно искали ключа в еврейском языке, потому что таинственный этот ключ ко 
всем неразгаданным надписям находится только в славянском первобытном языке… 

Как далеко простиралось в древние времена жительство славян в Африке, пусть 
докажут славянские надписи на камнях Нумидии, Карфагена и Египта...» 

Воланский, очевидно, понимая, что его открытие не будет воспринято в Западной 
Европе, в своём письме к археологу Каролю Рогавскому (1819—1888) написал: «Разве в 
Италии, Индии и Персии — даже в Египте — нет славянских памятников?… Разве 
древние книги Зороастры, разве развалины Вавилона, памятники Дария, остатки Парса-
града (Персеполис) покрытые клинописью, не содержат надписей, понятным славянам? 
Англичане, французы и немцы смотрят на это, «jak koziol na wode» (как козёл на воду). 
Мы, Славяне, сможем довести эти исследования до конца только в том случае, если 
дети и внуки наши захотят пойти по нашим следам!» 

Феноменально то, что, когда в 1846 году Тадеуш Воланский издал на свои средства 
книгу «Памятники славянской письменности до Рождества Христова», то польские 
священники обратились через Святейший Синод Русской Церкви к русскому царю 
(Польша входила тогда в состав Российской Империи) с просьбой разрешить аутодофе 
– сжечь автора живьём на костре из его книг. 

Русский царь Николай Первый затребовал эту книгу себе и вызвал из Москвы в 
качестве эксперта Егора Классена. После экспертизы, как писал потом Классен, царь 
повелел «взять потребное количество оной книги под крепкое хранение, остальное 
же, дабы не наносить вред духовенству, сжечь, к Воланскому же прикомандировать 
воинскую команду для содействия ему в его экспедициях по собиранию тех 
накаменных надписей и впредь и охранения его персоны от возможных злоключений». 

 
Данный «конфуз», имевший место в нашей истории, проливает свет на то 

обстоятельство, что христианское духовенство и славяне – вовсе не дружественный 
симбиоз! Более того, случай с Тадеушем Воланским показал со всей очевидностью, что 
«священноначалие» порой и не скрывает свою враждебность к славянам! И если за 
попытку честного историка открыть славянскому миру памятники письменности 
дохристианской эпохи так называемые «христиане» были намерены сжечь его живьём 
на костре из его собственных книг, то не говорит ли это, что они не христиане вовсе, а 
те самые жиды, с которыми боролся Христос и о которых он предупреждал: 
«Остерегайтесь книжников, которые любят ходить в длинных одеждах и любят 
приветствия в народных собраниях» (Лк, 20: 46); «...которые приходят к вам в 
овечьей одежде, а внутри суть волки хищные. По плодам их узнаете их» (Мф, 7:15). 

 
К счастью, русский царь Николай I был мудрым человеком, он проявил заботу о 

польском учёном и не только не дал мракобесам казнить Тадеуша Воланского, но и 
сохранил для истории его книгу.  

 
А как обстоят дела сейчас? Может жиды и их наставники левиты стали гуманнее? 
Отнюдь нет. Гуманнее они ничуть не стали. Они постоянно помнят о том, что их 

самих ждёт ХОЛОКОСТ, и чтобы отвести от себя как можно дальше время расплаты, 
они готовы дальше и дальше сжигать живьём миллионы ни в чём не повинных людей. 

 
Этот яркий пример из недавней истории я уже продемонстрировал в первой главе 

этой книги. Однако, считаю возможным привести его ещё раз.  Вот он. 
Через двое суток после нападения гитлеровской Германии на СССР, 24 июня 1941 

года, сенатор США Гарри Трумэн (представитель высшей касты жидов-человекоубийц, а 
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впоследствии Президент США) озвучил корреспонденту газеты «Нью-Йорк Таймс» 
позицию в этой войне правящих верхов Америки: «Если мы увидим, что выигрывает 
Германия, то нам следует помогать России, а если выигрывать будет Россия, то нам 
следует помогать Германии, и таким образом, пусть они убивают как можно 
больше…» (Опубликовано в газете «Нью-Йорк таймс» в номере за 24 июня 1941 г. 
Процитировано по книге «СОВЕТСКО-АМЕРИКАНСКИЕ ОТНОШЕНИЯ ВО ВРЕМЯ 
ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ 1941-1945». МИД, том 2, Москва, Издательство 
политической литературы, 1984, с. 64). 

 

 
 
На этой фотографии Гарри Трумэн, сказавший слова: «пусть они убивают как 

можно больше…» И вот он во всей красе – фирменный стиль борьбы жидов и левитов с 
человечеством: «разделяя — властвуй!» 

 
Когда им выпадает случай принять непосредственное участие в убийстве народов, 

тогда сравниться с ними по жестокости не может никто. 
Стремясь убить как можно больше людей, причём не важно – военных или 

гражданских, им всё равно, они никогда не забывают про идею ХОЛОКОСТА. 
Живьём жечь людишек в огне! – стало самым модным фирменным стилем 

библейских Иудеев с большой буквы. 
 
Во время Второй мировой войны эти претенденты на мировое господство 

проявили себя во всей красе, продемонстрировав всему миру свой фирменный стиль – 
жечь людей живьём. 

 
Оригинал взят у aftershock_su  «Напалмовый Холокост Токио 10 марта 1945 года» 

 
РЕАЛЬНЫЙ ХОЛОКОСТ 

 
Ниже читатель узнает про бомбардировку Токио — японской столицы, которую 

провели Военно-воздушные силы США в ночь с 9 на 10 марта 1945 года. 
В авианалёте участвовало 334 стратегических бомбардировщика B-29, каждый из 

которых сбросил несколько тонн зажигательных бомб и напалма.  
В результате образовавшегося огненного смерча пожары быстро 

распространились в жилых кварталах, застроенных деревянными зданиями. В огне 
погибло свыше 100 тысяч человек, в основном, стариков, женщин и детей. 
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После малоэффективных бомбардировок Японии в 1944 году американский 
генерал Кёртис Лемэй решил применить новую тактику, которая заключалась в 
проведении массированных ночных бомбардировок японских городов напалмовыми 
зажигательными бомбами с низких высот. Применение этой тактики началось в марте 
1945 года и продолжалась до конца войны. Жертвами этого метода ведения войны 
стали 66 японских городов. 

 

 
 

 
 

Аэрофотосъемка руин Токио после бомбежки 9 марта 1945 года. А 10 марта 1945 
года в США праздновался зловещий еврейский праздник Пурим. 
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Бомбардировщик В-29 Superfortress ( «суперкрепость»). 
 

 
 

В ночь на 10 марта с аэродромов на Марианских островах поднялись в воздух 334 
стратегических бомбардировщика Б-29 и направились на столицу Японии. Их целью 
было уничтожение гражданского населения, поскольку они несли на борту только 
зажигательные бомбы с напалмом. 

 

 
 

Аэрофотосъемка руин Токио после бомбежки 9 марта 1945 года. 
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Напалм – это смесь нафтеновой и пальмитиновой кислоты, которая добавляется к 
бензину в качестве загустителя. Это даёт эффект медленного воспламенения, но 
долгого горения. При горении выделяется едкий чёрный дым, вызывающий удушье. 
Напалм практически невозможно тушить водой. Этой вязкой жидкостью, почти 
студнем, заполняют герметичные ёмкости со взрывателями и сбрасывают на объект 
поражения. 

Одновременное возгорание сотен домов создавало на площади нескольких 
квадратных километров тягу небывалой силы. Весь город превращался в печь 
невиданных размеров, засасывающую в себя кислород из окрестностей. Возникающая 
тяга, направленная в сторону пожара, вызывала ветер, дующий со скоростью 200–250 
километров в час, гигантский пожар высасывал кислород из бомбоубежищ, обрекая на 
смерть даже тех людей, кого пощадили бомбы. 

 

 
 

Пепел, обломки и сгоревшие тела жителей на улицах Токио.10 марта 1945 г. 
В этот день с Б-29 было демонтировано защитное вооружение и броня, чтобы 

увеличить грузоподъёмность. Прежние бомбардировки Токио, в 1943, 1944, 1945 годах 
не приносили желаемого эффекта. Сбрасывать фугасы с большой высоты, это только 
производить много шума. Наконец генерал Кёртис Лемей придумал тактику выжигания. 
Самолёты летели тремя линиями и аккуратно сбрасывали зажигательные бомбы через 
каждые 15 метров. Расчёт был прост – город плотно застроен старыми деревянными 
зданиями. При увеличении дистанции хотя бы до 30 метров тактика становилась 
неэффективной. Также необходимо было соблюдать временной режим, ночью люди 
обычно спят в своих домах. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

     Мать и ребёнок сгоревшие от 
огня американских зажигательных 
бомб в Токио. 
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В результате, в Токио воцарился настоящий огненный ад. Город полыхал, да и 
клубы дыма заволокли все жилые кварталы, поэтому спастись было невозможно. 
Огромная площадь города исключала возможность промахов. Ковер из «зажигалок» 
был расстелен точно, несмотря на ночные часы. Протекавшая через город река Сумида 
серебрилась в лунном свете, и видимость была отличной. Американцы шли низко, всего 
в двух километрах над землей, и летчики различали каждый дом. Будь у японцев бензин 
для истребителей или снаряды к зениткам, за такую наглость пришлось бы заплатить. 
Но ни того, ни другого защитники токийского неба не имели, город был беззащитен. 

 

 
 

После бомбардировки Токио 10 марта 1945 года улицы города были усеяны 
обгоревшими трупами. 

Дома в городе стояли плотно, а напалм горел жарко. Оттого огненные русла, 
оставляемые бомбовыми потоками, быстро слились в единое море огня. Воздушная 
турбулентность подстегнула стихию, создав огромный огненный смерч. 

 

 
 

Разрушенные бомбардировкой улицы Токио. 10 марта 1945 года. 
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К полудню, когда дым рассеялся, американцы сфотографировали с воздуха 
ужасающую картину, как город был практически выжжен дотла. Уничтожено 330 тысяч 
домов на площади 40 кв. км. Всего тогда выгорел 41 квадратный километр площади 
города, который населяло около 10 миллионов человек, было разрушено 40% всего 
жилого фонда (330 тысяч домов). 

 

 
 

Те, кому повезло, рассказывали, что вода в Сумиде кипела, а стальной мост, 
перекинутый через неё, плавился, роняя в воду капли металла. Американцы, стесняясь, 
оценивают потери той ночи в 100 тысяч человек. Японские источники, не показывая 
точных цифр, полагают, что ближе к истине будет значение в 300 тысяч сгоревших. Еще 
полтора миллиона остались без крыши над головой. Американские потери не 
превысили 4% от участвовавших в налёте машин. Причём, их главной причиной стала 
неспособность пилотов концевых машин совладать с воздушными потоками, 
возникшими над гибнущим городом. 

 

 
   

Токио, Япония, 10 Марта 1945 г. Японские полицейские проводят опознание жертв 
американской бомбардировки.  
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Самое поразительное в этой истории — сегодня Япония верный военный союзник 
США!  Но что ещё более поразительно — современная японская молодёжь не знает, что 
атомная бомбардировка городов Хиросима и Нагасаки, была осуществлена 6 и 9 
августа 1945 года американскими лётчиками, а приказ на бомбардировку Японии отдал 
тот самый Гарри Трумэн.  

Это невероятно! Но это факт! 
«...Учебники, выпущенные в Японии под контролем американских властей за годы 

послевоенной оккупации, описывают атомные бомбардировки (городов Хиросима и 
Нагасаки) так, что по ним трудно понять, кто и как использовал оружие массового 
поражения по мирным городам. В результате последние социологические опросы в 
Японии показывают, что значительная часть японской молодежи считает, будто 
ядерные бомбардировки были чем-то вроде стихийного бедствия, типа цунами, а не 
следствием сознательного стремления американцев нанести наибольший ущерб 
Японии. И даже что страну бомбили не Соединённые Штаты, а Красная Армия, ни 
больше и ни меньше...» (Процитирована статья «Япония требует покаяния от России, а 
не США». Источник: http://newzz.in.ua/main/1148848243-yaponiya-trebuet-pokayaniya-ot-
rossii-a-ne-ssha.html). 

Читайте также и смотрите: «Всесожжение немецких стариков, женщин и детей»: 
http://holocaustrevisionism.blogspot.ru/2013/02/blog-post_9.html  

 
Это были примеры реального ХОЛОКОСТА, творимого жидами, занявшими высокие 

государственные посты в США и Англии.  
Не удивительно, что этот же стиль — жечь живьём своих врагов — присущ и 

лидерам современного Израиля. Причём им тоже всё равно кого жечь живьём, людей с 
оружием в руках или мирное население — женщин и детей. Очевидно, главное для них 
— процесс. В борьбе с арабами любимое оружие евреев-жидов — фосфорные бомбы, 
разбрасывающие с большой высоты горящий белый фосфор, способный прожигать 
тела людей насквозь. 
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На этих фотографиях показано как Израиль борется с арабами. 
 

 
 
Так на Ближнем Востоке иудеи сжигают своих врагов-мусульман белым фосфором, 

который воспламеняется при контакте с воздухом и имеет температуру горения около 
1000 градусов. Когда белый фосфор попадает на тело человека, его почти невозможно 
потушить. Зачастую фосфор прожигает мясо до костей, и тогда человек умирает в 
жутких мучениях. 
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  Ровно 16 лет назад, 1 апреля 1997 года, в день, который во многих странах мира 
отмечается как День смеха, или как День дураков, библейские иудеи посчитали 
нормальным опубликовать в религиозной литературе заявление такого рода. 

«Правда ли, что это последние дни?» 
Этот вопрос был задан всем с обложки журнала «Сторожевая Башня» издательства 

«Watch Tower», изданного в Германии именно 1 апреля тиражом 20980000 
экземпляров. И там же на обложке служители диавола сами дали на него ответ: 

«Правда. В живых останутся только те, кто беззаветно предан Богу Иегове...» 
 
Столь вызывающую информацию авторы публикации прокомментировали 

следующим образом. «В 1914 году начались «последние дни» нынешнего мира. Мы 
живём сейчас в 83 году этого периода, и близится развязка, когда произойдёт 
следующее: «Будет великая скорбь, какой не было от начала мира доныне, и не будет». 
Да, эта скорбь будет тяжелее даже Второй мировой войны, в которой погибло 50 
миллионов человек. Стремительно близится время, имеющее всемирное значение. 
Великая скорбь разразится ошеломляюще неожиданно, в один час. Она начнётся с 
казни всех ложных религий. Будет истреблено целое общество людей, игнорирующих 
Иегову». 

 
Сегодня, в такой же день смеха, я хочу сказать этим человекоубийцам: видит Бог, 

придёт час и день, когда род поклонников диавола сам сгорит в огне всемирной 
ЖАТВЫ, строго в соответствии с пророчеством Христа-Спасителя. 

 
01 апреля 2013 г.  
 
Комментарии читателей: 
 
Zanuda2: «Вы тут написали, что жиды во времена средневековья сожгли живьём 

сотни тысяч людей. Вот об этом поподробнее, пожалуйста. Представьте 
доказательства, что людей сжигали именно жиды». 

Антон Благин: Не будьте наивным, уважаемый Зануда! Представьте себе такую 
ситуацию: в городе совершено чудовищное по форме убийство. Рядом с убитым 
обнаружены следы христианина и иудея. Кто из них убийца? Если это было не случайное, 
а умышленное убийство, причём зверски совершённое, то, вне всякого сомнения, 
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совершить его мог только иудей. Он – поклонник диавола по определению, к тому же 
он помешан на ритуальных жертвоприношениях и постоянно думает о нанесении 
максимального вреда всем гоям (так жиды называют всех неевреев). Ни один 
христианин (тоже по определению) не может быть убийцей!  

Но, Боже мой! В этой истории находятся свидетели, которые утверждают, что 
жестокое убийство совершил не иудей, а тот, кто называл себя христианином!  

И вот тут наступает момент истины.  
Если в нашей истории сотни тысяч людей были сожжены живьём некими 

«последователями Христа», да ещё по ложному обвинению «за связь с Диаволом», образ 
которого придумали иудеи, значит можно не сомневаться, что это были ряженые в 
«овечью шкуру» жиды. Иисус Христос предвидел такой поворот событий и 
предупредил заранее, что подлые жиды будут рядиться в кого угодно, и могут 
заявиться к вам в любом обличии. «По плодам их познаете их», – вот на все времена 
рецепт, данный Христом, как узнавать жидов, маскирующихся среди людей! 

Zanuda2: Не увивайте в сторону. Я попросил представить доказательства 
безумного утверждения, что «жиды во времена средневековья сожгли живьём сотни 
тысяч людей» Вы этого не сделали. 

Антон Благин: А что Вас смущает? Действительно ли во времена тёмного 
средневековья были сожжены живьём ни за что, ни про что сотни тысяч людей? Вы об 
этом? Здесь я не собираюсь ничего доказывать. Есть библиотека Ватикана, есть  
различные энциклопедии, а так же другая историческая литература, где приведены 
цифры сожжённых заживо «еретиков» и «ведьм» на территории Европы.  

Главный вопрос я понимаю такой: христиане ли сжигали тогда людей или таки 
жиды?  

Вы, Зануда, почему-то думаете, что человекоубийцами были тогда христиане. А я 
думаю, что – жиды. И многие люди, кстати, имеют основания думать точно так же 
как и я, ибо христиане по определению не могли творить эти страшные преступления. 
А вот для жидов совершить убийство людей самым жестоким способом – в порядке 
вещей. У них, кстати, в «законе Моисеевом» прописано сжигать живьём внутренних 
или внешних врагов рода израильского.  

Доказательства? Вот, например, одно: «Если дочь священника осквернит себя 
блудодеянием, то она бесчестит отца своего; огнём должно сжечь её» (Лев. 21: 9). 

Ну а теперь вы приведите мне хоть одну заповедь Христа, где бы он указал своим 
последователям сжигать своих врагов живьём! Хочу только предупредить, что 
притча о жатве – не в счёт! Это предсказание о грядущем, которое ещё только 
должно случиться. Согласно этому пророчеству процесс сжигания «плевел» должен 
стать всемирным явлением и должен пройти одновременно по всей земле. О 
«поштучном» сжигании жидов в пророчестве Христа нет ни слова. 

 
Лена Амромина: «Одна поправочка к тексту. Ни один еврей не является 

«Свидетелем Иеговы». «Сторожевая башня» – это плод христианской секты, не 
иудейской». 

Антон Благин: Иегова (Яхве) – бог Ветхого завета. Он и есть тот персонаж из Торы, 
который ходит по ночам и избегает дня. Это с ним другой персонаж библейской 
истории – Иаков – боролся в полной темноте на берегу реки Иавок. Иисус Христос  
именно его, Иегову, окрестил диаволом. Это является достаточным основанием для 
того, чтобы считать, что христианскую секту (!) с Иеговой во главе (!) создал жидовский 
ум. Только он склонен изобретать зло в различных формах. Никто другой, кроме жидов, 
просто не мог до такого додуматься.  



Издательский Дом  «ТОМЕРОД»  http://a-plagiata.net/libre/ 

 

 72 

Любовь и Ненависть 
 
Сегодня в России тысячи специалистов по нейролигвистическому 

программированию населения работают в жанре, который называется 
«ЗАБАЛТЫВАНИЕ ПРАВДЫ».  

Цель этих специалистов – добиться того, чтобы в искусственно созданной 
многоголосице мнений простой человек никогда не мог добраться до истины, чтобы на 
каждое истинное мнение было непременно сто других мнений. 

При таком колоссальном выборе ПРАВДЫ (как в супер-маркете) простому 
труженику очень трудно разобраться, где таки – истина, а где – ложь. Без помощи извне 
простым людям практически невозможно отыскать для себя правильный ориентир. Это 
и есть цель этих тысяч болтунов, будто бы говорящих ПРАВДУ. 

 
Представьте теперь ситуацию, что однажды, словно по волшебству, вдруг исчезли 

все религиозные книги – Библия, Коран, Тора, Талмуд и прочие, служащие 
инструментом зомбирования населения. И  теперь надо начинать с нуля строить веру, 
которая могла бы стать людям воистину верной опорой. 

 
Что останется в нашем мире религиозного, если все эти книги исчезнут? 
Очевидно, останется Мать-Природа во всей своей красе и во всём своём 

многообразии, синее небо над головой и Солнце, без которого не бывает весны и 
оживания на земле уснувшей на зиму флоры и фауны. А ещё останется Нравственный 
Закон, который изначально был внутри каждого человека – совесть. 
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Сможет ли человечество, отказавшись от всего-всего старого, пропитанного уже 
насквозь ложью, создать новую систему знаний, религию или веру, несущую новым 
поколениям людей Свет,  Любовь и Мудрость?!  

 
Я думаю, что сможет. Обязательно сможет. Потому что Бог – он не в старых 

заплесневелых книгах, которые теребят в руках разные лже-проповедники и которыми 
они уже много лет целенаправленно сворачивают мозги и детям, и взрослым.  

Бог – он в Природе, Он есть дух (Святой, а значит – Солнечный) как говорили наши 
предки. Этот дух пребывает в каждом из нас, потому что без Света во всём его 
многообразии жизнь невозможна.  

Наши пращуры неспроста отождествляли этого Бога со словом Любовь, вот и 
Христос про то же говорил: «Кто не любит, тот не познал Бога, потому что Бог есть 
любовь» (1 Ин. 4: 8). 

 
А как же быть с Ненавистью? Ведь это тоже свойство природы, присущее всему 

живому в этом мире?!  
Об этом очень хорошо рассказал мой друг Александр Фомин в своём рассказе с 

одноимённым названием «Любовь и Ненависть». 
 
Любовь и ненависть два фундаментальных понятия, определяющих человеческое 

Бытие. Так что же такое Любовь, и что такое ненависть? Обратимся к «академическому 
словарю», ибо многие настолько разнятся в их определении, что волей или неволей 
приходишь к выводу – всё это у большинства находится на чувственном восприятии 
образов, стоящих за этими определениями. 

ЛЮБОВЬ: 
1. Чувство привязанности, основанное на общности интересов, идеалов, на 

готовности отдать свои силы общему делу. Пример: любовь к Родине. 
2. Такое же чувство, основанное на взаимном расположении, симпатии, близости. 

Братская любовь. Пример: любовь к людям. 
3. Такое же чувство, основанное на инстинкте. Пример: материнская любовь. 
4. Такое же чувство, основанное на половом влечении; отношения двух лиц, 

взаимно связанных этим чувством. Примеры: несчастная любовь, счастливая любовь, 
неразделённая любовь, платоническая любовь, чувственная любовь, пылать любовью, 
страдать от любви. 

5.  В переносном смысле – человек, внушающий это чувство (разг.). Пример: она 
была моей первой любовью. 

6. Склонность, расположение или влечение к чему-нибудь. Пример: любовь к 
искусству, любовь к работе. 

 
НЕНАВИСТЬ — интенсивное, длительное, отрицательно окрашенное чувство, 

отражающее неприятие, отвращение и враждебность к объекту ненависти 
(человеку, группе, неодушевленному предмету, явлению).  

Ненависть вызывается какими-либо действиями объекта, а так же присущими ему 
качествами. Например, ненависть вызывается восприятием объекта ненависти как 
противоречащего убеждениям и ценностям субъекта, негативно влияющего на его, 
субьекта, жизнь, препятствующего удовлетворению его важных потребностей. 
Ненависть может быть связана с намерением причинить вред объекту эмоции, с 
желанием причинить ему зло, а также с испытанием удовольствия от каких-либо 
неудач объекта.  
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Из приведенных определений видно, что и любовь, и ненависть – понятия 
настолько многогранные, что требуют конкретного рассмотрения обстоятельств их 
применения. 
     В религиозном аспекте рассматриваются только отношения личностные между 
конкретными представителями народа, этноса…, или между народами, этносами, 
социальными группами…  

Вот их то мы и рассмотрим сейчас. 
 
В иудаизме есть заповедь «Не мсти и не храни злобы на сынов народа твоего, а 

люби ближнего своего как самого себя» (Левит 19; 18), которая, как утверждают раввины 
(Гилель), имеет огромное значение: «То, что тебе ненавистно, не делай ближнему 
своему. Это вся Тора. Остальное – комментарии». 

Этому же учил и рабби Акива: «Люби ближнего своего, как самого себя, – в этом 
основа еврейского учения». 

Причём под ближним своим, евреи понимают только евреев, остальные народы 
являются их врагами, а посему их надо ненавидеть. 

«Вы все евреи, вы люди, а прочие народы не люди, так как их души происходят от 
злых духов, тогда как души евреев происходят от Святого Духа Божьего» (говорит 
рабби Менахем Comment du Hos IV, folio 230, col. 4)  

«Одни евреи достойны названия людей, а гои, происходящие от злых духов, 
имеют лишь право называться свиньями» (Comment sur le Pentat., folio 14, a.) 

 
Совершенно иную концепцию Любви и Ненависти даёт христианство, возникшее 

через три века после казни Спасителя. Правда ли Христос говорил эти слова, или на 
самом деле он не говорил их, никто не может ни доказать, ни опровергнуть. Церковь 
просто предлагает верить в то, что написано в Библии. 

38 Вы слышали, что сказано: око за око и зуб за зуб. 
39 А Я говорю вам: не противься злому. Но кто ударит тебя в правую щеку твою, 

обрати к нему и другую; 
40 и кто захочет судиться с тобою и взять у тебя рубашку, отдай ему и верхнюю 

одежду; 
………. 
43 Вы слышали, что сказано [в иудейском писании]: люби ближнего твоего и 

ненавидь врага твоего. 
44 А Я говорю вам: любите врагов ваших, благословляйте проклинающих вас, 

благотворите ненавидящим вас и молитесь за обижающих вас и гонящих вас, 
45 да будете сынами Отца вашего Небесного, ибо Он повелевает Солнцу Своему 

восходить над злыми и добрыми и посылает дождь на праведных и неправедных. 
(Библия. Мтф. 5). 

 
То есть, ненависть вообще отрицается проповедниками так называемого 

христианства и рассматривается как один из самых страшных грехов человека. 
Тем самым, христианство, возникшее через три столетия после казни Христа-

Спасителя стало целенаправленно воспитывать у людей рабскую психологию и об этом 
красноречиво говорят указания апостолов Павла и Петра: 

5 Рабы, повинуйтесь господам своим по плоти со страхом и трепетом, в 
простоте сердца вашего, как Христу,… (К Ефсесянам); 

17 Всех почитайте, братство любите, Бога бойтесь, царя чтите. 
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18 Слуги, со всяким страхом повинуйтесь господам, не только добрым и кротким, 
но и суровым. 

19 Ибо то угодно Богу, если кто, помышляя о Боге, переносит скорби, страдая 
несправедливо. (1-е Петра 2). 

 
Как мы видим, существующие религии породили в нашем обществе какую-то 

кривизну в духовно-нравственном плане. Иудеям их религия дозволяет любить только 
своих и учит ненавидеть всех остальных. Религия христиан учит «рабов Божьих» любить 
всех и  категорически запрещает ненавидеть даже своих мучителей.  

 
Не потому ли Россия гибнет сейчас, что на сознание христиан духовными 

начальниками наложены рабские оковы?  
 

 
 
 Всегда ли так было? Нет. До так называемого «христианства» на Руси была своя 

вера и свои источники знаний и мудрости.  
 
Взять, к примеру, книгу «Праведу».  Вот что там написано о Любви и Ненависти. 

 
Об–единяет всё сущее  
Любовь. 
Потому Любовь — Да: Бог. 
Раз–единяет всё сущее 
Ненависть. 
Потому Ненависть — Нет: диавол. 

 
* * * 
Любовь и Ненависть — 
Вот Пара первых сил Троицы, 
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Одной для всех сущих и несущих. 
Любовь и Ненависть — ни жалость и не злоба. 
Выше. То, что Об–Разует Мир. 

 
* * * 
Любовь есть слабость. 
Что значит любить? Сознательно не знать, 
Не видеть недостатков, 
Притягиваться к мнимому. 

 
* * * 
Ненависть есть сила. 
Что значит ненавидеть? Видеть и ведать, 
Любить несовершенство, ужас, 
Отталкиваться, то есть — знать. 

 
* * * 
Любви не разумеет тот, кто не умеет ненавидеть. 
Потому, постигни: Ненависть — от Первых. 
Ненависть благословенна. 
Она равна Любви в этом неравном мире. 

 
* * * 
Женщина, сомневаешься? Так вспомни — 
Неравен мир, в мире всегда есть враг. 
Лишь Ненависть даст силу от–Разить врага, 
Об–оронить свой мир. 

     
Христиане совершенно правы, говоря, что Бог – это Любовь, а всё остальное – 

диавол. Только понятие диавола не соответствует у них истине. 
По сути, из приведенного текста «Праведы» однозначно вытекает: 
 
1. Любовь и Ненависть находятся в диалектическом единстве. 
2. Любовь и Ненависть определяют первые силы мироздания. 
3. Ненавидеть – это прежде всего видеть и ведать. 
4. Любовь и ненависть – это не жалость и злость, они Образуют Мир. 
5. Любовь без Ненависти – слабость. 
6. Ненависть даёт силу. 
7. Ненависть благословенна. Она равна Любви в этом неравном мире. 
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Совершенно правильно, что человек любящий, ведающий и знающий 
(ненавидящий) – это сильный человек. Сильный прежде всего духовной силой. 

Призывы христианских священников любить врагов своих – это путь в никуда, путь 
в духовное рабство и разложение основ государственности. Именно это мы и 
наблюдаем, видя постепенную деградацию христианских народов. 

Но не менее интересен вывод, почерпнутый из «Правед», относительно евреев.  
 
У евреев ненависть к другим народам преобладает над любовью и именно по этой 

причине их деятельность является разрушительной по отношению к государствам и 
народам планеты. Это нам говорит вся история еврейства. И именно это подчеркнул в 
своих стихах еврейский поэт И. Губерман. 
 

Когда идёт пора крушения структур, 
В любое время всюду при развязках 

У смертного одра империй и культур 

Стоят евреи в траурных повязках...  
 

     Именно выплёскиваемая через край ненависть даёт еврейству силу противостоять 
всему миру, понуждает их насаждать человечеству разврат и безнравственность и идти 
шаг за шагом к своей главной цели – мировому господству.  

 
Судя по степени деградации современного общества, иудейская ненависть 

достигла в настоящее время своего максимума и стала угрожать гибелью уже всей 
человеческой цивилизации.  

 
31 марта 2013 г. Москва. Александр Фомин 
     

Надеюсь, что, прочитав этот рассказ о любви и ненависти, многие уже поняли, 
отчего на земле возник перекос в нравственно-понятийной сфере. Воспитанные на Торе 
евреи из века в век ненавидят всех и вся, а христианам это всегда запрещалось делать.  

Различными юристами и правозащитниками это называлось «разжиганием 
религиозной розни», «антисемитизмом» и «экстремизмом».  И это всегда каралось 
всей системой судопроизводства как в России, так и в других странах мира, 
оказавшихся под иудейским влиянием.  

Элементарная логика подсказывает, что выправить этот перекос в нравственно-
понятийной сфере можно только обратным действием – если народы планеты начнут 
все разом яростно ненавидеть практикующих иудаизм евреев в ответ на их великую ко 
всем неевреям Ненависть.  

Любовь и Ненависть и вправду находятся в диалектическом единстве. Любовь без 
Ненависти – слабость. Ненависть также благословенна, как и Любовь. Она равна 
Любви в этом неравном мире. И это – бессмертная Истина.  

 
Ответить сегодня иудеям той же «монетой» – священной ненавистью – значит 

восстановить справедливость и гармонию на земле! 
 
31 марта 2013 г. Мурманск. Антон Благин 
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ГЕНИАЛЬНЫЕ ЛЮДИ О ЕВРЕЯХ 
 
Известно, что очень многие гениальные и выдающиеся мыслители мира, мягко 

говоря, не любили евреев, точнее – иудеев, потому что евреи без их диавольской 
религии – иудаизма – это не евреи. 

 
Последнее подтвердил однажды раввин Пинхас Гольдшмидт, который в 1995 году 

сделал публичное заявление: «Быть иудеем — это значит возложить на себя 
ответственность за свой народ и даже весь мир. Мало людей, кто именно так 
понимает еврейскую веру. Невозможно быть евреем по национальности и не быть по 
вере. Вера и национальность у нас связаны. Разуверившийся еврей перестаёт быть 
евреем навсегда». (Газета «Полярная правда», номер от 29 апреля 1995 года. Интервью 
Гольдшмидта «Евреи достойны антисемитизма»). 

 
Первым «антисемитом», как известно, был Иисус Христос, сказавший слова: «ваш 

отец диавол, и вы хотите исполнять похоти отца вашего» (Ин. 8: 44).  
Он пришёл к евреям, чтобы освободить их от иудейского рабства, от исполнения 

заповедей человеконенавистнического иудаизма, от влияния фарисеев и книжников — 
религиозно-политического руководства евреев. 

 
Вслед за Христом иудеев с их диавольской религией не любили такие исторические 

личности как:  
Джордано Бруно, Вольтер, Кант, Шиллер, Генри Форд, Страбон, Цицерон, Сенека, 

Тацит, Ювенал, писатель Мелвилл, Джорж Вашингтон, великий слепой Мильтон, 
Гольбах, Достоевский, князь Святослав, Петр Великий, император – философ Марк 
Аврелий, князь М.Горчаков, Екатерина Великая, Карлейль, императрица Елизавета 
Петровна, Ницше, Николай I, Тиберий, Тит, Константин I, Юстиниан I Великий, 
основатель ислама Мухаммед, княгиня Ольга, Владимир Мономах, Филипп II Август, 
Флавиан Бренье, Филипп IVкрасивый, поэт Джефри Чосер, Паскаль, Фихте, философ 
И.Ильин, Карл IV, Иван Грозный, царь Алексей Михайлович, Сикуд Диодор, Марий 
Юстиниан, король Бургундии Гурам, лидер афро-американцев Луис Фарракан, Абу-аль-
Джилани, Манави-аль-Маулид, Эразм Роттердамский, Мартин Лютер, Кузьма Минин, 
Мирза Хассан Хан, Бенджамин Франклин, Татищев, Фридрих II Великий, австрийская 
императрица Мария Терезия, Эдуард Гиббон, Томас Джефферсон, Иоганн Гердер, 
Наполеон Бонапарт, Артур Шопенгауэр, Жюль Мишле, Гельмут фон Мольтке, Карл 
Лепциус, Франс Лист, Рихард Вагнер, Отто фон Бисмарк, Улисс Грант, Эрнст Ренан, 
К.П.Победоносцев, немецкий философ Дюринг, премьер-министр Японии Мобучум 
Окуама Сигэнобу, Эмиль Золя, Эдуард Дрюмон, Жюль Леметр, богослав Делассю, 
издатель толкового словаря В.И.Даль, русский писатель, философ В.В.Розанов, Джорж 
Бернард Шоу, император Германии Вильгельм II, писатель, консул США Калвин 
Кулидж, Уинстон Черчиль, монархист В.В.Щульгин, анархист Бакунин, французский 
утопист Ш. Фурье, основоположник евразийства Н.С.Трубецкой, Богдан Хмельницкий, 
английский журналист и писатель Дуглас Рид, Иоанн Златоуст, Торквемада, 
Саванарола, папа Климент VIII. 

 
Известны высказывания всех этих людей. Они заслуживают того, чтобы с ними 

ознакомиться.  
Через эти высказывания можно изучить историю распространения зла по планете. 
 



Издательский Дом  «ТОМЕРОД»  http://a-plagiata.net/libre/ 

 

 79 

1. Джордано Бруно (итальянский учёный и философ, 1548 – 1600): «Евреи являются 
зачумлённой, прокажённой и опасной расой, которая заслуживает искоренения со дня 
её зарождения». 

2. Генри Форд (американский автопромышленник и писатель, 1863 – 1947, «Нью-
Йорк таймс» 8 марта 1925 г.). «Подвергните контролю 50 самых богатых еврейских 
финансистов, которые творят войны для собственных прибылей, и войны будут 
упразднены». 

3. Артур Шопенгауэр (великий немецкий философ, 1788 – 1860): «Евреи являются 
величайшими виртуозами лжи». 

4. Иоганн Вольфган Гёте (немецкий писатель 1749 – 832): «Они, жиды, имеют веру, 
благословляющую их на обкрадывание чужаков». 

5. Евгений Дюринг (немецкий философ 1833 – 1921): «Враждебность, питаемая 
жидами с незапамятных времён ко всем остальным народам, носит 
интернациональный характер, а потому и решение жидовского вопроса лежит на 
обязанности всех государств. Жиды угрожают не тому или иному народу в 
отдельности, а всему человечеству». 

6. Наполеон Бонапарт (император Франции, 1769 – 1821): «Евреев надо 
рассматривать как нацию, но не как религиозную группу. Они являются нацией в 
середине нашей нации. Собственность целых деревень грабится евреями, они 
восстановили рабство, они являются настоящими стаями воронов. Нищета, 
вызываемая евреями, не исходит от одного индивидуального еврея, но является 
сущностью всего этого народа. Они как гусеницы или саранча, которые поедают 
Францию. Евреи являются нацией, способной к самым ужасным преступлениям». 

7. Джордж Вашингтон (1-й президент США, 1732 – 1799, из его книги «Максимы 
Вашингтона»): «Весьма прискорбно, что ни одно государство, более старое, чем это, 
не смирило их как чуму общества и величайших врагов его, присутствием которых 
осчастливлена Америка». 

8. Мухаммед (Пророк, основатель ислама, 570 – 632, из Корана): «Это 
непостижимо мне, что до сих пор никто не изгнал этих скотов, дыхание которых 
подобно смерти. Не уничтожит ли каждый диких зверей, пожирающих людей, даже 
если они сами имеют человеческий облик? Являются ли евреи кем-либо другим, кроме 
пожирателей людей?». 

9. Мартин Лютер (церковный реформатор, 1483 – 1546): «Страстное желание 
кричащих сердец евреев уповает на тот день, когда они смогут поступить с нами, 
язычниками, так же, как они поступили с язычниками в Персии во времена Есфири. И как 
евреи любят эту книгу Есфирь, которая оправдывает их кровожадность, 
мстительность и аппетиты разбойничьих надежд! Никогда солнце не светило народу, 
более кровожадному и мстительному, который лелеет идею уничтожения и удушения 
иноверцев». 

10. Тацит (римский историк, 58 – 117): «Евреи считают осквернительным и 
презирают всё то, что нам свято и делают то, что вызывает в нас отвращение». 

11. Сенека Луций Аней (римский философ-стоик, политический деятель и писатель 
Древнего Рима, 63 г. до н.э. – 65 г. н.э.): «Этот народ, жиды, - чума. Обычаи этого 
преступного народа настолько укрепились, что широко распространяются во всех 
странах». 

12. Пётр Первый (русский император, 1672 – 1725): «Я предпочитаю видеть в моей 
стране магометан и язычников, нежели евреев. Последние являются обманщиками и 
мошенниками. Они не получат разрешение поселяться и устраивать свои дела. 
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Несмотря на мои распоряжения, они стараются осуществлять это подкупом моих 
чиновников с целью стать равноправными». 

13. Николай I (русский император 1796-1855): «Евреи здесь сильно эксплуатируют 
несчастное население, это настоящие пиявки, рассеянные повсюду и высасывающие из 
населения кровь. Главной причиной разорения крестьян являются евреи». 

14. Державин Г.Р. (выдающийся русский поэт, государственный чиновник, 1743-
1816): «В корчмах, открытых в чертах осёдлости жидами, крестьяне развращаются, 
истощают свою жизнь. Из 1650 питейных заведений 1548 принадлежит жидам. Из 1297 
табачных лавок 1293 также были собственностью жидов». 

15. Мария Терезия (австрийская империатрица 1717 – 1780): «Впредь ни одному 
еврею, как бы он ни назывался, не должно давать права жительства здесь без моего 
письменного разрешения. Я не знаю более вредной для государства чумы, чем этот 
народ, вследствие его умения путём обмана, ростовщичества и денежных махинаций 
доводить людей до нищенства и заниматься всеми теми делами, которые вызывают 
отвращение всякого честного человека». 

16. Гунтрам (король Бургундии 525 – 593): «Горе этому народу иудейскому, ибо он 
скверный и вероломный и в сердце у него всякая злая хитрость. Да будет проклят этот 
дьявольский и вероломный народ, который живёт только обманами». 

17. Жан Франсуа Вольтер (французский писатель, 1694 – 1778): «Евреи являются не 
чем иным, как презираемым и варварским народом, который на протяжении 
длительного времени сочетал отвратительное корыстолюбие с ужасным 
предрассудком и неугасаемой ненавистью к народам, которые их терпят и на которых 
они обогащаются». 

18. Бенджамин Франклин (американский ученый и государственный деятель, 1706 - 
1790): «Где бы ни было, в стране, где поселяются евреи, независимо от их количества, 
они понижают её мораль, коммерческую честность, изолируют себя и не поддаются 
ассимиляции. Если мы, путём Конституции, не исключим их из США, то менее чем через 
двести лет они ринутся в большом количестве, возьмут верх, проглотят страну и 
изменят форму нашего правления. Если вы не исключите их, то менее чем двести лет 
наши потомки будут работать на полях, содержа их, в то время как они будут 
потирать руки в своих конторах. Я предупреждаю вас, джентльмены, если вы не 
исключите евреев навсегда, то Ваши дети будут проклинать вас в ваших могилах». 

19. Ференц Лист (венгерский композитор, 1811 – 1886): «Настанет момент, когда 
все христианские нации, среди которых живут евреи, поставят вопрос, терпеть ли их 
дальше или депортировать. И этот вопрос по своему значению так же важен, как 
вопрос о том, хотим ли мы жизнь или смерть, здоровье или болезнь, социальный покой 
или постоянное волнение». 

20. Вильгельм Рихард Вагнер (немецкий композитор, 1813 – 1883): «Иудаизм 
является дьявольской совестью цивилизации. Евреи - это гибкий демон упадка 
человечества». 

21. Бернард Шоу (английский писатель, 1856 – 1950): «Это реальный враг, жиды, 
вторгнувшийся с Востока». 

22. Эмиль Золя (французский писатель, 1840 – 1902): «Эта проклятая раса, не 
имеющая более своей родины, своего правителя, живущая паразитом среди наций, 
притворяющаяся, что признаёт их законы, но послушная в действительности лишь 
своему богу Грабежа, Крови и Ненависти, выполняющая повсюду хищную миссию 
завоевания, которую возложил на неё этот бог, устраивающаяся в каждом народе, как 
паук посредине своих сетей, чтобы подстерегать свои жертвы, высасывать кровь из 
всех, жиреть за счёт чужых жизней». 
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23. Бисмарк Отто фон Шенхаузен (первый рейхсканцлер Германской империи 1815 - 
1898): «У жидов нет своей родины. Они нечто общеевропейское, космополитическое. 
Они номады. Придавите одного жида и со всех сторон раздастся крик». 

24. Мобучум Окума Сигэнобу (премьер-министр Японии 1838 – 1922): «Евреи 
стремятся создать всемирную республику, тогда они будут властелинами мира. Мы 
более всего на свете боимся евреев и не пускаем их к себе. Мы видим, как они завладели 
Америкой и Европой. Можно сказать, что в их руках скопились все богатства мира. 
Война в значительной степени зависит от евреев, благодаря скоплению капиталов в их 
руках. Они играют мировыми рынками, как мячиками. Мы это увидели во время войны. 
Россия была сильна и крепка духом, пока её не расшатали евреи. Евреи разрушают 
Россию, они расшатали её устои патриотизма. Они разрушили Францию и другие 
европейские государства». 

25. Уинстон Черчилль (английский государственный деятель, выступление в палате 
представителей 5 ноября 1919 г.): «Нет надобности преувеличивать роль, сыгранную в 
создании большевизма и подлинного участия в русской революции, интернациональных 
евреев-атеистов. Более того, главное вдохновение и движущая сила исходят от 
еврейских вождей. В советских учреждениях преобладание евреев более чем 
удивительно. И главная часть в проведении системы террора, учреждённого ЧК, была 
осуществлена евреями и в некоторых случаях еврейками. Такая же дьявольская 
известность была достигнута евреями в период террора, когда Венгрией правил еврей 
Бэла Кун». 

26. Владимир Мономах (1053 – 1125 гг.) – русский князь в 1113 г. объявил: «Ныне 
выслать жидов из земли русской со всем их имуществом и впредь не принимать, а если 
они тайно войдут, то вольно их убивать и грабить». 

27. Императрица Елизавета Петровна (1709 – 1761 гг.): «Указ правительственному 
Сенату от 2 декабря 1742 г.»: «Евреи существуют в различных частях России. От этих 
ненавистников Христа мы не можем ожидать ничего хорошего. В связи с этим 
обстоятельством, я издаю следующий приказ: все евреи, мужчины и женщины, 
независимо от их положения и богатства, со всем их имуществом должны немедленно 
убраться за пределы границы. От этих врагов Христа не хочу иметь никакой прибыли». 

28. Император Николай I (1796 – 1855 гг.), из дневника записей, сделанных во время 
путешествия по Белоруссии: «Евреи здесь сильно эксплуатируют несчастное население, 
это настоящие пьявки, рассеянные повсюду и высасывающие из населения кровь. 
Главной причиной разорения крестьян являются евреи, которые по значимости 
являются вторыми после землевладельцев, своим умением они эксплуатируют 
несчастное население. Они являются здесь всем: торговцами, поставщиками, 
ремесленниками, содержателями кабаков, мельниками и т. д. Они настолько хитры в 
обманывании людей, что представляют деньги наперёд за непосеянные хлеба и 
удешевляют цены на урожай перед тем, как поля ещё не убраны. Они обыкновенные 
пьявки, которые высасывают всё и полностью истощают области». 

 
Может быть ситуация в Новом свете радикально отличается от приведённой 

выше? 
 
Вот мнения американских президентов, изображённых на столь любимых 

россиянами зеленоватых купюрах: 
29. Джорж Вашингтон (1732 – 1799 гг.), первый президент Соединённых Штатов 

(смотри купюру номиналом в 1 USD): «Весьма прискорбно, что ни одно государство 
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более старое чем это, не смирило их, как чуму общества и величайших врагов его, 
присутствием которых «осчастливлена» Америка». 

30. Улисс Симпсон Грант (1822 – 1885 гг.), президент Соединённых Штатов Америки 
(купюра 50 USD): «Они, как люди нарушающие всякий порядок торговли, установленный 
Государственным казначейством, должны изгоняться». 

31. Бенджамин Франклин (1706 – 1790 гг.), американский физик, государственный 
деятель, один из авторов Декларации независимости США (1776 г.) и Конституции США 
(1787 г.), изображён на купюре 100 USD. Из его выступления при обсуждении 
Конституции США в 1787 году: «Во всех странах, где евреи поселились в большом 
количестве, они понизили их нравственный уровень и комерческую честность, они 
изолируют себя и не поддаются ассимиляции. Они осмеивали и пытались подорвать 
христианскую религию. Они учредили государство в государстве и в случае оппозиции к 
ним, стремятся смертельно задушить страну в финансовом отношении. 

Если мы, путём Конституции, не исключим их из Соединённых Штатов, то менее 
чем через 200 лет они ринутся в большом количестве, возьмут верх, проглотят 
страну и изменят форму нашего правления. Если вы не исключите их, то менее чем 
через 200 лет наши потомки будут работать на их полях, чтобы снабжать их 
пропитанием, в то время как евреи будут потирать себе руки в меняльных конторах. 
Я вас предупреждаю, господа, что если вы не исключите евреев навсегда, ваши дети 
будут проклинать вас в ваших гробах!» 

 
Вновь углубимся в историю. 
32. Марк Цицерон (106 - 43 гг. до н. э.), римский политический деятель: «Евреи 

принадлежат к тёмной и отталкивающей силе. Мало кто знает, как многочисленна эта 
клика, как они держатся вместе и какую мощь они могут проявить благодаря своей 
спайке!» 

33. Луций Анней Сенека (63 г. до н. э. – 65 г. н.э.), римский философ – стоик, 
писатель, политический деятель: «Этот народ, евреи – чума! Обычаи этого преступного 
народа настолько укрепились, что широко распространяются во всех странах: он 
сумел приобрести такое влияние, что побеждённые диктуют свои законы 
победителям». 

34. Тацит (58 – 117 гг. н. э.), римский историк: «Покуда ассирийцы, мидийцы и персы 
владели Востоком, иудеи были наиболее презираемой частью их подданных. После того, 
как власть перешла в руки македонцев, царь Антиох сделал попытку уничтожить их 
суеверия и ввести среди них греческие обычаи, чтобы перевоспитать этот 
отвратительный народ, евреи считают осквернительным и презирают всё то, что 
нам свято и делают то, что вызывает в нас отвращение». 

35. Мухаммед (около 570 – 632 гг.), пророк, основатель ислама: «Ты не должен 
уставать изобличать их (евреев) обманы. Они лжецы почти все без исключения» 
(Коран, Зуре., 4 глава). 

36. Абд-аль-Джилани (1077 – 1166 гг.), крупнейший суфий – проповедник, 
мусульманский учёный: «Иудеи, которые живут рассеянными во всем мире, но всё же 
крепко держатся друг друга – хитрые, полные ненависти к людям и опасные существа, 
с которыми надо обращаться как с ядовитой змеёй, так как если позволить ей хотя бы 
на мгновение поднять голову, она непременно укусит, а укус её безусловно 
смертельный!» 

37. Эразм Роттердамский (1466 – 1536 гг.), голландский учёный, писатель, гуманист 
эпохи Возрождения: «Что за грабёж и сдирание шкуры, творимые жидами над 
бедными, которые дольше не могут этого переносить! Помилуй их Боже! Еврейские 



Издательский Дом  «ТОМЕРОД»  http://a-plagiata.net/libre/ 

 

 83 

ростовщики быстро пускают корни даже в маленьких деревнях и если одалживают 
пять форинтов, то требуют залог в шесть раз больше. С процентов они взымают 
проценты и со всего этого ещё раз проценты, так что бедняк теряет всё, что он имел. 
Всё это превосходит все меры и далее терпеть это невозможно». 

38. Мартин Лютер (1483 – 1546 гг.), церковный реформатор, основатель 
лютеранства. Из его книги «О евреях и их лжи»: «Евреи – это настоящие лжецы и 
ищейки, которые своими ложными толкованиями от начала и до сегодняшнего дня 
постоянно искажают и фальцифицируют всё Писание. Они исполнены злобы, скупости, 
зависти, ненависти, гордости, ростовщичества и проклятий против нас, язычников. 
Поэтому будьте осторожны с евреями, зная, что там, где есть их синагоги, ничего 
нельзя обнаружить, за исключением логова бесенят, в котором самым злобным 
образом процветают самовосхваление, тщеславие, ложь, богохульство и поношение 
Бога и человека. Я советую сравнять с землёй и разрушить их дома. Это поможет им 
наконец-то понять, что они не являются господами в нашей стране, как они хвалятся, 
но что они живут в изгнании и в плену, как они непрестанно стенают и вопиют о нас 
перед Богом. Я советую отбирать у них все молитвенники и Талмуды, в которых они 
учат подобному идолопоклонству, лжи, проклятию и богохульству. Я советую отныне 
запретить их раввинам учить под страхом смерти. Я советую дать в руки молодым, 
сильным евреям и еврейкам топор, мотыгу, лопату, прялку и веретено и пусть они 
зарабатывают хлеб в поте лица своего, как и было сказано детям Адама. Ибо не 
подобает, чтобы они позволяли нам, проклятым гоям, трудиться в поте лица, когда 
они, святой народ, праздно проводят время у печи, празнуя и испуская газы, а, во главе 
всего, богохульно похваляясь своим господством над христианами, благодаря нашему 
поту. Нет, следует вымести этих ленивых негодяев под зад!» 

39. Джордано Бруно (1548 -1600 гг.), итальянский мыслитель, учёный – материалист, 
философ: «Жиды представляют собой племя, разносящее столь сильную заразу, 
нравственно столь прокажённое и опасное, что они заслуживают, чтобы их уничтожали 
ещё до рождения! Жиды – народ всегда низменный, раболепный, бесчестный, 
обособленный, замкнутый, избегающий сношений с прочими народами, которых он 
преследует со зверским презрением, навлекая на себя этим самым совершенно 
заслуженное презрение с их стороны». 

40. Жан Франсуа Вольтер (1694 – 1778 гг.), французский писатель, философ – 
просветитель: «Евреи – ничто иное, как невежественный, презираемый и варварский 
народ, который издевле соединяет грязнейшее корыстолюбие с отвратительным 
суеверием и непреодолимой ненавистью ко всем народам, среди которых они терпимы 
и за счёт которых они обогащаются. Они самый злобный и самый скандальный из малых 
народов. Маленькая еврейская нация смеет показывать непримиримую ненависть к 
собственности других народов. Они пресмыкаются, когда их постигает неудача и 
высокомерничают при процветании дел». 

41. И.Г.Фихте (1762 -1814 гг.), немецкий философ: «Иудаизм столь ужасен потому, 
что он основан на глубокой ненависти ко всему человеческому роду». 

42. Сикуд Диодор (30 г. до н. э. – 20 г. н. э.), греческий историк и писатель: «Они 
исповедуют законы ненависти против человечества. Изо всех народов им одним 
запрещено общение с другими. Моисей дал им эти человеконенавистнические законы». 

43. Наполеон Бонапарт (1769 – 1821 гг.), император Франции. Из обращения к 
Государственному совету 30 апреля и 7 мая 1806 года:  

«Евреи – главные возмутители в современном мире. Они стервятники 
человечества. Зло в них исходит не от отдельных личностей, но от коренной 
природы сего народа. Деятельность еврейской нации со времён Моисея, в силу её 
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предрасположенности, заключалась в ростовщичестве и вымогательстве. 
Французское правительство не может равнодушно смотреть на то, как низкая, 
опустившаяся, способная на всякие преступления нация захватывает в своё 
исключительное владение обе прекрасные провинции старого Эльзаса! Целые сёла 
обобраны евреями, они снова ввели рабство. Это настоящие стаи воронов! Это черви 
и саранча, опустошающие Францию!  

Евреи являются нацией, способной к самым ужасным преступлениям. Я хотел 
сделать из них нацию граждан, но они не годны ни к чему, кроме торговли 
подержанным добром. Я был вынужден провозгласить законы против них за их 
ростовщичество и крестьяне Эльзаса передали мне свои благодарности.  

Философскими учениями не изменишь их жидовского характера, для них нужны 
исключительные, специальные законы. К жидам относятся с отвращением, но надо 
признать, что они действительно отвратительны! Их презирают, но ведь они и 
достойны презрения!» 

Эти высказывания можно продолжать очень долго. Большинство гениальных и 
выдающихся людей были антисемитами. Источник: http://kob.in.ua/stati/chto-takoe-
antisemitizm.html 

Теперь представьте себе редчайшую ситуацию: люди во всём мире вдруг взяли и 
перестали обращать внимание на жидов! Они просто перестали их замечать!  

 
Такое чудо иногда случается, и тогда с иудеями начинают происходить странные 

вещи. За века они уже настолько привыкли испытывать к себе ненависть со стороны 
представителей других народов, что без «антисемитизма» уже просто не могут жить. 

Когда их перестают замечать, когда люди перестают высказывать в их адрес 
критику, жиды начинают создавать иллюзию антисемитизма искусственно!!! 

 
Разумеется, иудеи пытаются «сеять к себе рознь» тайно, чтобы никто не мог  на них 

подумать, но иногда они теряют осторожность и прокалываются. Тогда эти случаи 
становятся достоянием гласности и поводом для жарких публичных обсуждений. Один 
из таких случаев произошел несколько лет назад в США. 

 
Еврейская общественность Университета Джорджа Вашингтона буквально билась в 

истерике – на стенах общежития, где жила первокурсница еврейка Сара Маршак стали 
регулярно появляться надписи типа «Смерть жидам!», «Сдохните, нигеры!» и другие, а 
также разного вида свастики. 

Мечтавшая в перспективе посвятить свою жизнь публицистике и журналистике 
Сара Маршак изо всех своих еврейских сил клеймила, обличала и выводила на чистую 
воду злобных американских фашистов. Причём её пылу могли бы позавидовать все 
живущие в России еврейские правозащитники. 

Под давлением еврейской общественности полиция США приняла нужные меры и 
установила, где только можно, скрытые камеры: в основном в женских раздевалках и 
туалетах, после чего затарилась кофе, пончиками и стала ловить злобных американских 
фашистов. Финал этой истории поверг всех в шок — фашисткой, рисующей на стенах 
свастики и пишущей под покровом ночи расистские надписи, оказалась сама еврейка 
Сара Маршак… Камеры наблюдения зафиксировали её художества. Под давлением 
неопровержимых доказательств будущая журналистка во всём созналась. 

Вот они какие, «проклятые антисемиты»! 
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Этот случай описал Эрик Ропер в независимой студенческой газете «GW Hatchet» 
Университета Джорджа Вашингтона (статья «New swastika found in New Hall»: 
http://www.gwhatchet.com/2007/11/01/new-swastika-found-in-new-hall/). 

 
Интересно, что такую практику разжигания жидами ненависти к евреям 

компетентные органы Советского Союза подметили ещё в 70-х годах ХХ  века. Тогда 
даже появился термин, попавший в словарные материалы, — псевдоантисемитизм.  

Подробно это новое явление описала «Литературная газета» (1977 г. №51, с. 14): 
«Тщетно силясь создать видимость борьбы с антисемитизмом, сионисты в 
действительности борются с псевдоантисемитизмом. По давно заведенному 
способу, ярлычок антисемитизма безотлагательно приклеивается не только тому, 
кто выступает против идеологии и практики сионизма, но даже тому, кто, по их 
безапелляционному суждению, недостаточно поддерживает Израиль».  

Согласно этой формулировке, потенциальными «антисемитами» являются 
абсолютно все гои. Некоторых из них самые отъявленные евреи ненавидят столь 
сильно, что иногда даже признаются в этом публично. 

 
На этой картинке изображён наш отечественный пророк Фёдор Достоевский, 

который предсказал, что еврейская ненависть однажды унесёт жизни 100 миллионов 
русских людей. Так в конце-концов и случилось после революции 1917 года. 

 

 
 

 «Вы знаете, – признался однажды корреспонденту английской газеты «Файнэншл 
таймс» Аркадию Островскому еврей российского происхождения А. Чубайс, – я 
перечитывал Достоевского в последние три месяца. И я испытываю почти физическую 
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ненависть к этому человеку. Он, безусловно, гений, но его представление о русских как 
об избранном, святом народе, его культ страдания и тот ложный выбор, который он 
предлагает, вызывают у меня желание разорвать его на куски». 

 
Вот такие они, жиды. Живут среди русских и вместо благодарности ненавидят их 

так, что готовы разорвать на куски... 
 
19 марта 2013 г.  
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Если у жидов такие сказки, их надо гнать из России вон! 
 

Вниманию читателя предлагается два варианта одной и той же еврейской 
старинной сказки «про Дину и её братьев». Первый вариант этой сказки изложен на 
страницах Библии. Второй вариант я обнаружил в современном методическом 
пособии, написанном для евреев-родителей, которые озабочены правильным 
воспитанием своих детей. 

О сказках у нас принято говорить, что в них всё ложь, да есть намёк – добрым 
молодцам урок. Поскольку предлагаемая сказка еврейская и она рассчитана на 
воспитание в юных евреях «богоизбранности», то никакого намёка добрым молодцам в 
ней нет, но есть пример для подражания (или установка к действию), как дол́жно 
поступать евреям, если кто-то невзначай посмеет их обидеть. 

Сказка «про Дину и её братьев» красноречиво свидетельствует о том вопиющем 
факте, что духовные воспитатели еврейского народа целенаправленно учат еврейских 
детей обману, подлости, коварству и беспощадной жестокости в действиях по 
отношению к людям иной национальности. 

По сути, эта сказка – учебное пособие по воспитанию из еврейских детей 
малолетних фашистов (в самом худшем значении этого слова). 

Сам факт её существования и распространения в современном мире отчасти 
раскрывает секрет, почему в каждом народе, где живут евреи, возникает нелюбовь к 
ним (пресловутый «антисемитизм»). 

 
Итак, «сказка про Дину и её братьев». 
Однажды взрослая дочь Иакова по имени Дина пришла в город Сихем посмотреть, 

как там живут другие люди. И увидел её там сын Еммора Евеянина, князя земли той, 
которого как и город, тоже звали Сихем, и влюбился в неё, и взял её, и спал с нею. И 
сказал Сихем после этого отцу: «Возьми мне эту девицу в жёны». 

Иаков же, отец Дины, и его сыновья сочли поступок Сихема, переспавшего с их 
девицей, дерзким и принёсшим бесчестие не просто дочери Иакова, а всему их роду 
Израилеву. И воспылали они гневом на род Сихема, князя земли той. 

Князь же не предполагал этого и обратился к ним со словами: «Сихем, сын мой, 
прилепился душою к дочери вашей; дайте же её в жену ему; породнитесь с нами; 
отдавайте за нас дочерей ваших, а наших дочерей берите себе… и живите с нами; 
земля сия [пространна].., живите и промышляйте на ней, и приобретайте её во 
владение». (Бытие, 34, 1-10). – А за дочь вашу дадим вам выкуп любой, какой скажете, – 
добавил Еммора Евеянин. (Как видите, князь был истинным джентльменом). 

Но сыновья Иакова задумали злодейство и ответ дали лукавый: «не можем этого 
сделать, выдать сестру нашу за человека, который необрезан, ибо это бесчестно для 
нас; только на том условии мы согласимся с вами.., если вы будете как мы, чтобы и у вас 
весь мужеский пол был обрезан... а если не послушаетесь нас в том, чтобы обрезаться, 
то мы возьмём дочь нашу и удалимся». (Бытие, 34, 14-17). 

Как утверждают составители Библии, «понравились слова сии Еммору и Сихему, сыну 
Емморову. Юноша не умедлил исполнить это; потому что полюбил дочь Иакова. А он 
более всех уважаем был из дома отца своего». 

Вернувшись в город, они пересказали условие израильтян всем жителям Сихема, 
сообщив им следующее: «сии люди мирны с нами; пусть они селятся на земле и 
промышляют на ней; земля же вот пространна пред ними. Станем брать дочерей их 
себе в жёны, и наших дочерей выдавать за них. Только на том условии сии люди 
соглашаются жить с нами и быть одним народом, чтобы и у нас был обрезан весь 
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мужеский пол, как они обрезаны. Не для нас ли стада их, и имение их, и весь скот их? 
Только [в том] согласимся с ними, и будут они жить с нами». (Бытие, 34, 18-23). 
    «И послушались Еммора и Сихема, сына его, все, выходящие из ворот города его: и 
обрезан был весь мужеский пол, – все выходящие из ворот города его. На третий день, 
когда они были в болезни, два сына Иакова, Симеон и Левий, братья Динины, взяли 
каждый свой меч и смело [читайте – подло] напали на город (Сихем), и умертвили весь 
мужеский пол». (Бытие, 34, 24-25). После чего они его весь разграбили, забрали себе все 
богатства, а всех детей и женщин сделали своими рабами. «Они взяли мелкий и крупный 
скот их, и ослов их, и что ни было в городе, и что ни было в поле; и всё богатство их, и 
всех детей их, и жён их взяли в плен, и разграбили всё, что было в …домах». (Бытие, 34, 
29). 

 
Так первые израильтяне произвели расширение своей жилой территории и 

умножили своё материально-финансовое состояние. 
Казалось бы, эта садистская сказка, пропитанная духом фашизма - не более чем эхо 

доисторической эпохи. 
Как можно упрекать евреев и раввинов за то, что написано в старинной Торе и 

Библии, которые впору считать литературными памятниками?! - могут мне возразить 
некоторые. 

Весь кошмар и ужас в том, что с помощью этой сказки раввины и сегодня учат 
юных евреев особой «еврейской мудрости», ревностно исполняя религиозную 
заповедь: «И учите словам Торы сыновей своих...» (Талмуд. Дварим, 11:19). 

Причём раввины стараются заложить основы жестокости, лицемерия, коварства и 
подлости в юные еврейские головы ещё до того, как они достигнут школьного возраста. 
Вот тому подтверждение. 

Справка-комментарий: «Отец и мать не могут удовлетвориться тем, что их дети 
получили поверхностные знания, они должны стремиться дать им основательное 
еврейское образование. Недопустимо откладывать их религиозное воспитание до тех 
пор, пока они достигнут школьного возраста. Тратить первые годы, когда дети 
наиболее впечатлительны, только на волшебные сказки и детские стишки столь же 
безответственно, сколь и неразумно». (Хаим Донин. «Быть евреем», «Единство», 
Ростов-на-Дону, 1991, стр. 140-141). 

 
А вот подтверждение того, что эта старинная сказка активно используется в 

воспитательных целях и в наше время тоже. Цитирую статью «Беседы о Торе», 
опубликованную в журнале «Отцы и дети» (выпуск 23, сентябрь-октябрь 1994, ЭЛУЛ 5754 
– ТИШРИ 5755, Ассоциация преподавателей еврейской традиции «ЛАМЕД», с. 24). 

 
РАССКАЗЫ ИЗ ТОРЫ ДЕТЯМ. ИСТОРИЯ ПРО ДИНУ И ГОРОД ШХЕМ 

      
Царя города Шхема звали Шхем. И вот этот Шхем услышал, что у Яакова есть дочь 

Дина и что она очень красивая. И захотел Шхем жениться на Дине. И стал он думать, как 
выманить Дину из дома. И придумал Шхем вот что. Устроил он у себя в городе 
праздник. 

Ясно, что не следовало дочери Яакова ходить туда. Но Дина была очень 
любопытная девочка. Она надела разные украшения и пошла на праздник, на людей 
посмотреть – себя показать. Тут Шхем увидел, какая Дина красивая, и понравилась она 
ему – ну просто очень. Шхем схватил Дину и запер в своём дворце, а сам сказал своему 
отцу Хамору: 
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– Пойдём к Яакову. Попроси у него Дину мне в жёны. 
И пришли они к Яакову и его сыновьям, братьям Дины. И Хамор сказал так: 
– Дорогие Яаков и братья Дины! Моему сыну Шхему очень понравилась ваша Дина. 

Давайте породнимся мы с вами и будем жить дружно – вот как славно! 
И Шхем тоже сказал: 
– Я так полюбил Дину, что отдам за неё всё, что угодно, только скажите.  
Понятно, что сыновья Яакова не хотели отдавать свою сестру идолопоклоннику и 

вору. Они сказали друг другу так: – Украл этот Шхем бедную нашу Дину, запер её у себя 
и ещё делает вид, будто ничего не случилось. Как спасти нашу сестру? Ведь Шхем её 
так просто не отдаст! И как с ним воевать: нас только одиннадцать братьев, а у него 
– целый город людей! 

И решили братья обмануть Шхема. Они сказали ему: – Как же мы можем 
породниться с вами, когда у нас всем мужчинам сделано обрезание, а у вас нет? Но если 
ты и все мужчины в твоём городе сделают себе обрезание, то тогда мы, пожалуй, 
отдадим Дину тебе в жёны и породнимся с вами. 

И Шхем обрадовался, что братья хотят такой пустяк. Он вернулся в город, сделал 
обрезание и всем горожанам велел сделать то же самое. И все мужчины в городе 
Шхеме послушались своего царя и тоже сделали обрезание. 

И вот на третий день, когда все люди Шхема были ещё слабыми после обрезания, 
взяли Шимон и Леви, сыновья Яакова, каждый свой меч и пошли в Шхем забирать Дину. 
Они вошли в город и подошли ко дворцу, застучали в ворота и закричали: – А ну!!! 
Отдавайте нам Дину!!! Но ворота не открылись. Тут люди Шхема услышали шум, вышли 
из своих домов и пошли защищать своего любимого царя. Тут Шимон и Леви 
рассердились не на шутку, и пошли они крушить всё вокруг. И перебили Шимон и Леви 
всех мужчин города Шхема. И взяли они Дину и ушли. И Яаков сказал: 

– Люди Шхема сделали обрезание, чтобы породниться с нами, а вы их всех перебили. 
Плохо, что вы дали обещание, зная, что не выполните его. Ведь с самого начала было 
ясно, что мы не оставим Дину у Шхема. На что сердитые Шимон и Леви ответили ему: 

– Пусть все знают, что бывает с теми, кто обидит хоть одного еврея… 
 
Давайте, друзья, осмыслим всё, что вы сейчас узнали, и подведём итог. 
Что же мы открыли для себя, познакомившись с еврейской сказкой «про Дину и 

город Шхем»? 
Я бы отметил три новости: 
1. Религиозные руководители еврейского народа воспитывают на этой старинной 

сказке всё новые и новые поколения евреев, прививая им сызмала такие важные для 
евреев качества как хитрость, подлость, лицемерие и жестокость. Разумеется, весь 
этот «арсенал» навыков еврей должен применять не внутри еврейской общины, а при 
взаимоотношениях с неевреями. 

2. Религиозные воспитатели учат евреев, что даже за малую (вовсе не 
смертельную) обиду, допущенную неевреями по отношению к ним, они должны быть 
готовы обречь на смерть всё мужское население любого гойского города, а гойских 
женщин и детей сделать своими рабами. 

3. Судя по тому, что эта ветхозаветная сказка до сих пор используется раввинами в 
качестве учебного пособия по воспитанию юных евреев, за прошедшие тысячелетия 
иудеи гуманнее не стали. 

 
Какие ещё из всего этого напрашиваются выводы? 
Очевидно, пора всем гражданам России понять следующее: 
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Ни одному слову жидов верить нельзя! Об этом ещё Христос предупреждал. Ведь 
если религия иудеев поощряет обман иноверцев и иноплеменников, то давно пора 
понять простую истину: жид сначала что-то пообещает, а потом обязательно обманет! 
Так ведь и Иисус об этом говорил: «По плодам их познаете их!» (Мф. 7: 15). 

 
Так что же делать? - невольно напрашивается извечный русский вопрос. 
От жидов надо защищаться, как от опасной вирусной инфекции! – и ничего другого 

придумать нельзя.  
 
Считаю важным заметить, что к этому же выводу в разное время приходили 

практически все правители Российской Империи. Для защиты Российской Державы от 
жидов они вынуждены были издавать специальные законы и указы. 

Я хочу привести для примера один – изданный в 1727 году 26 апреля государыней 
Императрицей Екатериной Алексеевной. 

«Во всей Нашей Империи, как в Великороссийских, так и в Малороссийских городах 
Жидам жить запрещено; но Нам известно учинилось, что оные Жиды ещё в Нашей 
Империи, а наипаче в Малороссии под разными видами, яко то торгами и содержанием 
корчем и шинков жительство своё продолжают, от чего не иного какого плода, но 
токмо, яко от таковых имени Христа Спасителя ненавистников, Нашим 
верноподданным крайнего вреда ожидать должно. А понеже Наше Всемилостивейшее 
матернее намерение есть от всех чаемых Нашим верноподданным и всей Нашей 
Империи случиться могущих худых следствий крайне охранять и отвращать; того для 
сего в забвении оставить Мы не хотя, Всемилостивейше повелеваем: из всей Нашей 
Империи, как из Великороссийских, так и из Малороссийских городов, сёл и деревень, 
всех мужска и женска пола Жидов, какого бы кто звания и достоинства ни был, со 
объявления сего Нашего Высочайшего указа, со всем их имением немедленно выслать 
за границу, и впредь оных ни под каким видом в Нашу Империю ни для чего не впускать; 
разве кто из них захочет быть Христианской вере Греческого исповедания; таковых 
крестя в Нашей Империи, жить им позволить, токмо вон их из Государства уже не 
выпускать. А некрещённых, как и выше показано, ни под каким претекстом никому не 
держать. При выпуске же их чрез Наши границы, по силе вышеупомянутого Матери 
Нашей Государыни указа, предостерегать, и смотреть того накрепко, чтоб они из 
России за рубеж никаких золотых червонных и никакой же Российской серебряной 
монеты и ефимков отнюдь не вывозили. А ежели у кого из них такие золотые и 
серебряные монеты найдутся, оные у них отбирая, платить Российскими медными 
деньгами, яко то пятикопеечниками, денежками и полушками, которые могут они в 
Нашей же Империи отдать и куда кому надобно векселя взять; чего всего в Губерниях 
Губернаторам, а в провинциях и в прочих городах Воеводам, в Малой России же 
определенным командирам и генеральной, полковой и сотенной Старшине смотреть 
накрепко, под опасением за неисполнение по сему Высочайшего Нашего гнева и 
тяжчайшего истяжания. И чтобы о сём Нашем Всемилостивейшем соизволении, 
всякого чина и достоинства всем Нашим верным подданным известно было, 
Всемилостивейше повелели сей Наш Высочайший указ напечатав, во всей Нашей 
Империи публиковать». Процитировано по изданию: «Полное собрание законов 
Российской империи». Собрание первое. Том 11. 1740-1743. СПб., 1830. С. 727-728. 

 
Сегодня жиды, как ни в чём ни бывало, опять живут с нами бок о бок и как прежде 

наносят вред нашей Державе, потому что наше общество, потеряв после 1917 года 
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всякий иммунитет, перестало от них защищаться. И это факт, который невозможно 
отрицать!  

Невозможно отрицать и тот факт, что именно деструктивная деятельность жидов 
обеспечила развал СССР и разорила современную Россию за последние 22 года так, как 
будто мы пережили Третью мировую войну! Но ведь никакой мировой войны не было! А 
последствия, если судить по убыли населения, такие же, как от войны! 

 

 
 
Очевидно, учинив в 1991 году «перестройку» для развала СССР, иудеи решили таким 

вот образом отомстить русским людям за свою «сестру Дину», с которой когда-то в 
доисторические времена переспал князь Сихем, сын Еммора Евеянина!  

Этих братьев Дины, потомков Иакова, в современной России проживает уже 
столько, что впору принимать экстраординарные меры для защиты от них остатков 
русского общества и государства Российского. Иначе, всё может случиться, как описано 
в этой еврейской сказочке: «и умертвили весь мужеский пол», «и что ни было в городе, 
и что ни было в поле; и всё богатство их, и всех детей их, и жён их взяли в плен, и 
разграбили всё, что было в домах…» 

 
29 марта 2013 года.  
 
 



Издательский Дом  «ТОМЕРОД»  http://a-plagiata.net/libre/ 

 

 92 

Новая мировая война! 
Начало ей положили педерасты и дегенераты всех мастей! 

 

 
 

Далее последуют сразу три публикации на тему – «АТАКА НА НРАВСТВЕННОСТЬ».  
Вот их анонсы: 
1. «Как жиды уже отомстили норвежцам, и как они намерены отомстить всей 

человеческой цивилизации!» 
Наверное, нет такого человека в современном мире, который бы не слышал слово 

ЖИД. Однако, мало кто понимает истинное значение этого термина. ЖИД – не 
национальность, это человек особого ума и особой морали. 

Сегодня всё больше и больше людей понимает, что именно жиды разводят 
повсеместно педерастию словно рассаду. Это уже становится столь очевидным, что в 
Норвегии подобные надписи на стенах (смотрите фото) стали обыденным явлением. 
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2. "А и Б сидели на трубе…" (О педерастах в Ватикане) 
 

 
 

Что вынудило Папу Римского Бенедикта-XVI совершить экстраординарный 
поступок и бросить свой пост? 

Он устал воевать с мафией, состоящей из священников-педерастов, прижившихся в 
Ватикане. 

В 1986 году кардинал Йозеф Алоиз Ратцингер (будущий Бенедикт-XVI), а на тот 
момент глава «Конгрегации доктрины веры» (по-старому «Святой инквизиции») сделал, 
возможно, своё первое публичное заявление, осуждающее педерастию и однополые 
браки. «Педерастия – это извращение», – сказал он тогда.  

 
3. «Геям разрешили проводить акции в Москве». 
Секс-меньшинства получат возможность проводить акции в столичных «гайд-

парках», сообщил в четверг глава департамента региональной безопасности мэрии 
Москвы Алексей Майоров. «С 1 мая начнут функционировать две специально 
отведенные площадки для проведения публичных мероприятий», – говорится в 
сообщении, которое приводит РИА «Новости». 

Руководитель департамента региональной безопасности Москвы Алексей Майоров 
сообщил, что в соответствующее постановление правительства Москвы были внесены 
необходимые изменения о специально отведенных местах для проведения публичных 
мероприятий без подачи уведомления. 

Он уточнил, что в качестве площадок выбраны территория Пушкинской 
набережной у въездных ворот парка Горького с предельной заполняемостью до 2 тысяч 
человек и площадка Зеленого театра парка «Сокольники» с заполняемостью до 1,5 
тысячи человек.  

«Подачи уведомлений не требуется, порядок мероприятий в них носит 
уведомительный характер в администрации соответствующих парков», – заметил 
Майоров. Он подчеркнул, что также разработан специальный регламент работы данных 
площадок. 

При этом глава департамента добавил, что в постановление также внесены 
изменения о том, что продажа алкогольной продукции на мероприятиях с 
численностью не менее 100 человек будет запрещена. 

Майоров отметил, что площадки могут оградить либо художественными 
ограждениями, либо кустарниками. При этом установка сцены на них не 
предусмотрена, но они будут освещены, так как по федеральному законодательству 
публичные мероприятия можно проводить с 7.00 до 22.00. 
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Как сообщала газета ВЗГЛЯД, законопроект, который позволяет проводить 
публичные акции в московских аналогах «гайд-парка» без уведомления властей, вступил 
в силу 7 января. 

Принятым законом вводится понятие «специально отведенные места», на 
территории которых можно будет проводить акции без подачи уведомлений в органы 
власти. 

Перечень специально отведенных мест будет определяться правовым актом 
правительства Москвы. Такие площадки появятся в парках Горького и «Сокольники». 

Обсуждать идею своего «гайд-парка» власти Москвы начали ещё зимой – в связи с 
акциями оппозиции, вызывавшими недовольство многих москвичей. Горожане были 
недовольны нарушением общественного порядка и заторами на улицах. 

В мае власти организовали интернет-опросы москвичей по поводу поиска 
оптимального места. Среди вариантов назывались Болотная площадь, площадка на 
месте снесённой гостиницы «Россия» в Зарядье, Лужники, парк «Сокольники» и парк 
имени Горького. 

 
29 марта 2013 г.  
 
 
Итак, по порядку… 
 
 

Как жиды уже отомстили норвежцам  
 

Жиды любят кичиться перед всеми своим особым умом, и он действительно у них 
особый. 

Ещё 3 тысячелетия назад ветхозаветный пророк Иеремия поставил жидам диагноз: 
«они умны на зло, но добра делать не умеют!» (Иер. 4: 22). 

Другой пророк – известный всему миру Иисус Христос – по сути подтвердил этот 
диагноз, сказав жидам слова: «Ваш отец диавол, и вы хотите исполнять похоти отца 
вашего» (от Иоанна. 8: 44). 

Иисус заповедал всем праведным людям планеты беречься жидов как страшной 
заразы и никогда не слушать ни единого слова от них, потому что всё, что они говорят – 
яд, хуже змеиного. «Остерегайтесь книжников, которые любят ходить в длинных 
одеждах и любят приветствия в народных собраниях» (Лк, 20: 46) – заповедал 
Спаситель. 

Однако, так вышло, что его рекомендациям никто не внял. 
За века племя жидов распространилось по всему свету, словно страшная болезнь – 

чума. 
Когда жиды заполонили Францию, это стало настоящим экологическим бедствием. 
Император Франции Наполеон Бонапарт (1769 – 1821 гг.) вынужден был по этому 

поводу даже обратиться к Государственному совету. 7 мая 1806 года он сказал в том 
числе и такие слова: «Жиды – главные возмутители в современном мире. Они 
стервятники человечества. Зло в них исходит не от отдельных личностей, но от 
коренной природы сего народа. Деятельность еврейской нации со времён Моисея, в силу 
её предрасположенности, заключалась в ростовщичестве и вымогательстве... Это 
настоящие стаи воронов! Это черви и саранча, опустошающие Францию! Евреи 
являются нацией, способной к самым ужасным преступлениям... Философскими 
учениями не изменишь их жидовского характера, для них нужны исключительные, 
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специальные законы. К жидам относятся с отвращением, но надо признать, что они 
действительно отвратительны! Их презирают, но ведь они и достойны презрения!» 

 
Когда жиды совершили свой исторический исход из Древнего Египта, они уже тогда 

поставили перед собой цель – завоевать весь мир. Эту цель они прописали в своей 
религии зла, которую они называют иудаизмом. 

Исключительно ради достижения этой великой цели жиды и разбрелись по всей 
земле от одного её края до другого. Вот почему сегодня их присутствие повсеместно. 
Нет такой страны в мире, где бы ни было жидов!  

Некоторая их часть оказалась, в том числе, и на Крайнем Севере Европы, в стране 
полярных сияний и вечной мерзлоты – Норвегии. 

 
К середине ХХ века в Норвегии проживало всего около 2 тысяч жидов, но даже 

этого числа было достаточно, чтобы норвежский народ начал испытывать от них такой 
же страх и ужас, какой в своё время испытывали древние египтяне.  

Надеюсь, вы помните строку из Ветхого завета: «Обрадовался Египет исшествию 
их; ибо страх от них напал на него». (Библия. Псалом 104: 37-38). 

 
Когда в 1939 году началась Вторая мировая война и солдаты Вермахта вскоре 

дошли до маленькой Норвегии, коренные норвежцы очень надеялись, что Адольф 
Гитлер освободит их народ от присутствия жидов. Ведь он ещё до начала этой войны 
заявил на весь мир, что его цель – очистить землю от этой страшной заразы. 

Многие норвежцы поверили тогда нацистской пропаганде, которую мастерски 
сочинял для обмана миллионов людей министр просвещения и пропаганды Йозеф 
Геббельс – один из самых талантливых жидов в гитлеровской Германии, получивший 
титул «аса дезинформации». 

 
Поверив в спасительную миссию Гитлера и его армии, многие норвежцы с 

радостью депортировали значительную часть проживавших в Норвегии евреев в 
нацистские концентрационные лагеря. С точки зрения духовных лидеров иудаизма, это 
были самые никчемные представители жидовского племени, и их было не жалко. 
Остальные жиды, коих оставалось более тысячи, продолжали преспокойно жить в той 
же оккупированной гитлеровцами Норвегии. 

В самой Германии, кстати, было точно также. Сами жиды называют такую расправу 
над никчемными, с их точки зрения, евреями «сжиганием сухих листьев» или «сухих 
ветвей»...  
     А недавно в Норвегии произошло знаковое событие: шеф норвежской полиции Одд 
Рейдар Хумлегард и премьер-министр Норвегии Йенс Столтенберг посчитали своим 
долгом принести еврейской общине официальные извинения за ту позицию, которую  
норвежский народ занял по отношению к норвежским евреям в годы Второй мировой 
войны. 

Рекомендую ознакомиться с любопытной информацией, опубликованной в 
израильской газете 

 

 
 
«70 лет назад, в ноябре 1942 года, большинство норвежских евреев были 

депортированы в нацистские лагеря смерти. Вчера шеф норвежской полиции принёс 
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еврейской общине официальные извинения за ту роль, которую его ведомство 
сыграло в ходе арестов и депортаций евреев. «От лица полиции и тех, кто принимал 
участие в депортации норвежских евреев, я хотел бы принести извинения», — заявил 
Одд Рейдар Хумлегард в эфире телеканала NRK. Выступление начальника полиции 
совпало с 70-й годовщиной со дня депортации 532 норвежских евреев на судне «Донау». 
Всего за время германской оккупации в нацистские лагеря смерти были 
депортированы 772 норвежских еврея. Лишь 34 из них выжили... В январе этого года 
от лица норвежского народа извинения также принёс премьер-министр Норвегии 
Йенс Столтенберг...» 

Источник: http://www.jewish.ru/history/facts/2012/11/news994313009.php 
 
Наивные начальник норвежской полиции и премьер министр Норвегии так и не 

уразумели, что жиды никого и никогда не прощают. 
 
Они с пелёнок воспитывают своих детей на морали: если в каком-то городе (или 

стране) был обижен хоть один еврей – всё мужское население этого города (или 
страны) рано или поздно должно быть уничтожено, а женщины должны стать 
наложницами-рабынями. 
     Кто не знал этого, настоятельно рекомендую ознакомиться с моей ранней 
публикацией «На каких сказках иудеи воспитывают своих детей. Или почему подлец у 
них – герой». 

Месть жидов бывает столь страшной, что её последствия простираются не только 
на весь народ в целом, но даже и на ещё не родившихся детей этого народа, 
посмевшего когда-либо обидеть хоть пальцем евреев. 

В случае с жителями Норвегии верующие в диавола жиды осуществили свою месть 
строго на основании своего религиозного закона – Торы. 

Вдумайтесь в эту фразу: «Я Господь, Бог твой, Бог ревнитель, за вину отцов 
наказывающий детей до третьего и четвертого рода, ненавидящих Меня» (Библия. 
Второзаконие, 5: 9). 

Именно эта строка из закона жидов и стала основополагающей для отмщения 
жителям северной земли. Жиды решили за вину отцов наказать развратом норвежских 
детей. 
     Как они это сделали, и к чему это уже привело, вы можете судить по этим 
материалам. 

В 2010 году в Осло (столица Норвегии) с большой помпой прошёл детский гей-
фестиваль, на котором, естественно, главными зрителями были дети. Фестиваль был 
проведён в рамках поддержки исследования проблемы детской гомосексуальности. 
Норвежские жиды поставили перед собой цель доказать всем, что детская 
гомосексуальность – это совершенно нормальное явление, носящее массовый 
характер. Фактически гей-фестиваль носил пропагандистский характер по насаждению 
разврата и половых извращений среди норвежских детей. 

А ведь Христос-Спаситель и об этом предупреждал народы, и за это он 
обрушивался с гневной критикой на жидов: «Горе вам, книжники и фарисеи, лицемеры, 
что обходите море и сушу, дабы обратить хотя одного; и когда это случится, 
делаете его сыном геенны, вдвое худшим вас» (Мф. 23: 15). 

 
Вот наглядный пример плодов развращения норвежской молодёжи: молодой 

мальчишка вдохновенно поёт о том, сколь прекрасен гомосексуализм! Ссылка на видео:  
http://www.youtube.com/watch?v=QVjfF7dS94s&feature=player_embedded  
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Похоже, что жители европейской Норвегии уже сжились с этим, как когда-то немцы 

сжились с пропагандой нацизма, насаждаемого жидами жителям Германии! 
Норвежцы уже столь ослеплены жидами, что просто не видят психической 

аномалии ни в гей-фестивалях, ни в их атрибутике!!! 
А между тем в эту пропаганду моральные уроды вкладывают огромные денежные 

средства! Это свидетельствует только об одном – идёт сознательное и 
целенаправленное развращение населения Норвегии! 

Ни одному психически здоровому руководителю государства, области или города 
вся эта пропаганда педерастии и разврата просто не нужна! Она нужда только жидам!  

Имеющий совесть человек никогда не будет выставлять на показ сексуальную 
аномалию, возникшую из-за сбоев в генетике или в психике у отдельных 
представителей сообщества! А здесь мы видим просто выпячивание психо-физического 
уродства и целенаправленную пропаганду того, о чём здоровым людям даже не придёт 
в голову говорить публично. 

Вот еще одно видео, менее лицеприятное:  
http://www.youtube.com/watch?v=ADeZLdNUj2k&feature=player_embedded.  
Здесь мы видим, как на детских городских площадках используется откровенная 

порнографическая атрибутика, в игру с которой втянуты дети разного возраста.  
Как бы вы отреагировали, если бы ваш ребенок выбегал из огромного надувного 

мужского члена? А из женской вагины? 
Вот фотография надувной горки для детей в виде раздвинутых женских ног. 
 

 
 
У всякого психически здорового человека складывается впечатление, что это 

совсем не фестиваль, а этакая «художественная акция», посвященная «гейскому» 
детству: «мол, не ходите мальчики, когда подрастёте, к тетям, а то ведь у них между 
ног есть та-а-акая стр-р-рашная штукенция!»  

Источник: http://berioska.ru/news-583.html  
 
Норвегия – это страна прежде всего рыбаков и нефтяников. В ней много фьордов и 

рыбацких посёлков. Прежде я знал Норвегию как исключительно благополучную 
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страну. По крайней мере, как внешне благополучную страну. Но сейчас, увидев всё это, 
я просто испытал шок.  Такой Норвегии я точно не знал! 

 
27 марта 2013 г.  
 

А и Б сидели на трубе… 
 

В моём далёком детстве каждый ребёнок знал загадку: «А и Б сидели на трубе. А – 
упало, Б – пропало. Кто остался на трубе?» Правильный ответ был таким: «на трубе 
осталось – и». 

Неожиданно для себя я вспомнил про эту детскую загадку после скандальной 
истории, которая произошла в Ватикане в феврале этого года – Папа Римский Бенедикт-
XVI отказался от престола. Он сложил с себя полномочия понтифика – верховного главы 
Ватикана, хотя он был избран на эту должность на пожизненный срок. 

 

 
 

Что же вынудило Папу Римского совершить экстраординарный поступок? 
 
Он устал воевать с мафией, состоящей из священников-педерастов, которая 

прижилась в Ватикане. 
В 1986 году кардинал Йозеф Алоиз Ратцингер (будущий Бенедикт-XVI) а на тот 

момент глава «Конгрегации доктрины веры» (по-старому «Святой инквизиции»), сделал, 
возможно, своё первое публичное заявление, осуждающее педерастию и однополые 
браки. «Педерастия – это извращение», – сказал он тогда. 

 
В 2004 году, будучи деканом Коллегии кардиналов, он сделал новое публичное 

заявление: «НАДО ЗАЧИСТИТЬ ЦЕРКОВЬ ОТ ПЕДЕРАСТОВ. Только крутая 
консервативная христианская политика сможет остановить разложение Церкви и 
христианского населения. Иначе конец». 

 
В апреле 2005 года Йозеф Ратцингер был избран главой Ватикана. С того момента 

он стал Бенедиктом-XVI. В конце ноября 2005 года возглавляемая польским 
кардиналом Зеноном Грохолевским Конгрегация католического образования 
опубликовала утверждённую новым понтификом специальную инструкцию, которая 
была посвящена проблеме гомосексуализма среди духовенства. 
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ПЕДЕРАСТЫ – ЭТО «ЭКОЛОГИЧЕСКОЕ БЕДСТВИЕ» 
 
В конце декабря 2008 года, в канун Рождества, в ежегодной речи перед высшим 

духовенством Ватикана Папа Римский Бенедикт-XVI вновь посчитал необходимым 
коснуться темы о педерастах, тем самым, выказав её важность и актуальность. 
     «Слишком большая опасность от педерастов для населения Европы и всей 
планеты», – сказал понтифик. 

Так раньше никто не говорил из высших деятелей Церкви. 
Наступление педерастов папа Бенедикт-XVI сравнил «с опасным изменением 

климата от уничтожения тропических лесов». 
 «Преклонение перед Божьим творением не должно сводиться только к охране 

окружающей среды. Наивысшее Божье творение – это человек, человечество. 
Необходимо спасти человека, человечество от самих себя, от разрастания 
заражённой, дьявольской части – миллионов или десятков миллионов педерастов.  

Фактически наступление педерастов – это страшное «экологическое бедствие». 
Задача Римской католической церкви заключается не только в сохранении природных 
творений Создателя, но, в первую очередь, в спасении человека, ибо человек 
уничтожает сам себя», – заявил Папа. «Если тропические леса заслуживают нашей 
опеки, то люди нуждаются в ней ничуть не меньше».  

Источник: http://www.klerk.ru/more/?132343  
 
Все эти годы Бенедикт-XVI пытался изо всех сил бороться с внутрицерковной 

мафией священников-педерастов, но у него ничего не вышло… 
Когда в 2012 году понтифик дал указание своим доверенным людям собрать досье 

на кардиналов, патриархов, верховных архиепископов, примасов, митрополитов, 
архиепископов и епископов, и когда выяснилось, что очень многие из этих «божьих 
слуг» превратились в «слуг дьявола», он решился заявить о сложении с себя полномочий 
главы Ватикана… 

И вот в феврале 2013 года Бенедикт-XVI оставил своей пожизненный пост в знак 
протеста. 

Поскольку «свято место» быть пустым не может, коллегия кардиналов избрала 
нового понтифика. Им стал аргентинец Хорхе Марио Бергольо, выбравший себе 
церковное имя Франциск. 

 
И что? – хочется спросить. 
Ушёл один глава Ватикана, пришёл другой, а проблема с засильем педерастов в 

католической церкви как была, так и осталась. 
 
«В чём опасность? – говорил в своих выступлениях Бенедикт-XVI. – А в том, что 

«слуги дьявола» скоро …заполнят семинарии, церкви, монастыри, займут все важные 
посты в церкви… Монахи и священники станут пропагандистами педерастии… 
Экспансия педерастов в Западном христианском мире ускорится и усилится… 
Пространство Бога на Земле начнёт ещё быстрее уменьшаться, а пространство 
дьявола – будет быстро увеличиваться…» 

 
В продолжение этой темы рекомендую прочесть статью Александра Фомина «Русь. 

Дары христианства»: http://apfomin.livejournal.com/5301.html 
 



Издательский Дом  «ТОМЕРОД»  http://a-plagiata.net/libre/ 

 

 100 

Всего лишь одна цитата оттуда: «Гомосексуализм существует и в РПЦ Московской 
Патриархии, признаётся митрополит Воронежский и Борисоглебский Сергий (Фомин): 
«Присмотритесь к нашему обществу. Что ни «голубой» — он везде обеспечен успехом. 
Если это так, то наше общество обречено на погибель». 

 
*      *      * 

 
Когда я самостоятельно изучил историю Христа по Евангелиям, не обращаясь к 

каким-либо священникам или проповедникам, я совершенно отчётливо понял, в чём 
состоит главная проблема человечества. 

Она состоит в том, что в нашем обществе существует полюс зла, и этим полюсом 
зла являются те самые библейские Иудеи, которым Иисус сказал свою знаменитую 
фразу: «ваш отец диавол, и вы хотите исполнять похоти отца вашего» (Ин. 8: 44). 

 
Иудеи ещё в глубокой древности изобрели механизм, позволивший им расколоть 

общество на две диаметрально противоположные части, на так называемое «белое» 
человечество и на так называемое «чёрное» человечество, как в игре в шахматы. Они 
придумали религию зла – иудаизм, начавшую играть роль этого механизма. Эта религия 
предписывает всем адептам совершать в жизни поступки, противоположные 
человеческой морали, быть в буквальном смысле исчадиями Ада. 

Сделав себя полюсом зла, Иудеи стали стремиться к тому, чтобы развратить грехом 
и ложью всех, кто попадал под их влияние. Таким образом, они делали этих 
совращённых ими людей «чёрными» игроками в большой игре под названием ЖИЗНЬ. 

 
Великий философ прошлого, владевший ведическим мировоззрением, вошедший в 

историю под именем Иисус Христос, однажды разгадал этот подлый замысел Иудеев.  
Когда Иисусу стало ясно, что для борьбы с полюсом зла необходим 

противоположный полюс – полюс добра, то ради спасения человечества от страшных 
моральных уродов он и решил принести себя в жертву… 

Совершив свой духовный подвиг, не имеющий аналога в мировой истории, 
Христос-Спаситель действительно стал для миллионов людей полюсом добра и Света. 

«Я – свет миру; кто последует за Мною, тот не будет ходить во тьме, но будет 
иметь свет жизни» (Ин. 8: 12) – говорил он. «Не здоровые имеют нужду во враче, но 
больные; Я пришел призвать не праведников, а грешников к покаянию» (Лк. 5: 31-32). 

 
Своими проповедями и добрыми делами – лечением духом Святым больных людей 

он стал поляризовать человеческие умы в противоположном от Иудеев направлении и 
направлять всех, кто ещё не потерял совесть и не до конца развратился, к добру и 
Свету.  

Он знал и то, что по смерти его, этому будут способствовать живущая в народе 
память о нём и вера людей в победу Добра над Злом. 

Для укрепления в людях этой веры, Спаситель и рассказал однажды притчу о 
ЖАТВЕ, которая потом была вписана в Евангелия. «Сеющий доброе семя есть Сын 
Человеческий; поле есть мир; доброе семя, это сыны Царствия, а плевелы – сыны 
лукавого; враг, посеявший их, есть диавол; жатва есть кончина века, а жнецы суть 
Ангелы. Посему как собирают плевелы и огнём сжигают, так будет при кончине века 
сего:  пошлёт Сын Человеческий Ангелов Своих, и соберут из Царства Его все соблазны и 
делающих беззаконие, и ввергнут их в печь огненную; там будет плач и скрежет 
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зубов; тогда праведники воссияют, как солнце, в Царстве Отца их. Кто имеет уши 
слышать, да слышит!» (Мф. 13: 37-43). 

 
Эта аллегория была рассчитана на понимание исторического процесса любым 

человеком, даже тем, который живёт от сохи и дальше своего огорода ничего не видит 
и не знает. Здесь, «доброе семя» – люди совестливые – праведники. «Плевелы» – 
буквально, злостные сорняки. 

 
В другой аллегории Христос объяснил народу, что процесс ЖАТВЫ не может 

наступить завтра, и победа Добра над Злом – дело далёкого будущего. 
«Царство Небесное подобно человеку, посеявшему доброе семя на поле своём; когда 

же люди спали, пришёл враг его и посеял между пшеницею плевелы и ушёл; когда взошла 
зелень и показался плод, тогда явились и плевелы. Придя же, рабы домовладыки сказали 
ему: господин! не доброе ли семя сеял ты на поле твоём? откуда же на нём плевелы? Он 
же сказал им: враг человека сделал это. А рабы сказали ему: хочешь ли, мы пойдём, 
выберем их? Но он сказал: нет, – чтобы, выбирая плевелы, вы не выдергали вместе с 
ними пшеницы, оставьте расти вместе то и другое до жатвы; и во время жатвы я 
скажу жнецам: соберите прежде плевелы и свяжите их в снопы, чтобы сжечь их, а 
пшеницу уберите в житницу мою» (Мф. 13: 24-30). 

 
Христос, будучи философом, отлично понимал, что победа светлых сил над 

полюсом зла и над всеми пособниками диавола имеет только один вариант решения – 
силовой. 

Спаситель неспроста повторил дважды, что столь страшное зло людям предстоит в 
буквальном смысле предать огню – сжечь в «печи огненной». Однако, такая 
возможность наступит лишь в одном случае – если число прозревших разумом людей 
значительно превысит число плевел – «волков в овечьих шкурах». А это – самая 
большая проблема человечества. 

Иудеи всё делают для того, чтобы сообщество людей никогда не прозрело и не 
стало разумным.  

Потому и ведётся с помощью газет и журналов, радио и телевидения и даже 
школьных учебников целенаправленное развращение и оглупление народа во всех 
странах мира.  

Также активно проводится алкоголизация и наркотизация общества. Плюс ко всему 
этому Иудеи начали активно скармливать человечеству специально созданные в 
лабораториях США генетически модифицированные продукты питания, применение 
которых оказывает пагубное воздействие на иммунную систему человека и даже 
способно нанести непоправимый вред его генетике, что грозит в будущем рождением 
больного потомства. 

 
Как эти злодеи развращают наших детей уже прямо в школах, вы можете судить по 

учебнику сексуального воспитания детей 10-12 лет. 
Заказчиком данного учебного пособия по сексу для младших школьников (!) 

выступило Министерство образования Украины, вот только язык почему-то не 
украинский, а русский. (Издательство: «Мастер-класс», г. Киев, Украина. ISBN: 978-966-
444-281-4). 
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Зачем делается такое «просвещение» наших детей, думаю уже ясно каждому. 
 
Люди! Не пора ли нам всем уже начинать прозревать разумом?! 
Зло стало распространятся по планете уже подобно чуме, всё сильнее расширяя 

«пространство диавола», как отметил бывший глава Ватикана Бенедикт-XVI. 
 
24 марта 2013 г.  
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Суицид! – духовный ориентир нашей молодёжи! 
 

В последние десятилетия наш народ подвергался и продолжает подвергаться 
непрерывным идеологическим атакам, направленным на разрушение русского 
культурного ядра и традиционных для русской культуры ценностей и смыслов. 

Главными объектами информационно-психологической войны, как нетрудно 
догадаться, становятся дети: подростки и молодежь, поскольку их ценностная шкала 
ещё не сформирована, а с другой стороны – за этими категориями населения будущее. 

 
Подобные процессы происходят сейчас с той или иной степенью интенсивности во 

всем мире... 
На место традиционных ценностей продвигаются «ценности» криминального мира 

(грубость, жестокость, стремление к лёгкой наживе и низменным удовольствиям, 
пренебрежение к закону), а также во многом близкие к криминальным, слегка пока ещё 
замаскированные «ценности» сатанизма: возведение порока в ранг добродетели, культ 
безобразия, эстетизация уродства, осквернение чистоты, цинизм, глумление над 
святынями, поощрение эгоизма, ведущего к безысходному одиночеству и (если 
воспользоваться православной лексикой) «окамененному нечувствию», ввержение 
людей в пучину злобы, уныния, отчаяния и т.п. 

Масс-культура, основанная на этих «ценностях», уже получила название 
«деструктивной», «агонийной», «культуры смерти». 

Приобщение к таким в буквальном смысле слова самоубийственным ценностям, 
установкам и моделям поведения вызывает то, что и должно вызвать, – «тошноту 
жизни», по меткому выражению Жан-Поля Сартра. 

 
Чем больше пространства сможет отвоевать эта, с позволения сказать, культура, 

тем больше депрессий и суицидов мы получим на выходе. Особенно опасна такая 
зловонная атмосфера для подростков, поскольку это вступает в резкое противоречие с 
законами возрастной психологии. 

Психика ребенка, развиваясь, проходит несколько этапов. Стадия подросткового 
возраста носит название «романтической». Неправильное прохождение этой стадии 
чревато серьезнейшими последствиями для психики и нравственности ребенка. А 
значит, в конечном итоге, и для его судьбы. 

«Подросткам в романтический период развития чрезвычайно важно прививать 
высокие идеалы взаимоотношения полов, семейные ценности, оберегать их от 
цинизма и «чернухи», – говорит известный детский психиатр, профессор Г.В. 
Козловская. – Иначе психическое и интеллектуальное развитие резко затормозится, 
интересы станут примитивными до дебильности и нормальная взрослая личность не 
будет сформирована, скорее всего, никогда.  

Такой человек не сможет быть в дальнейшем ни достойным гражданином, ни 
хорошим работником, ни нормальным родителем. Испытывая постоянные стрессы и 
не имея интеллектуальных и психических сил, чтобы им противостоять, ущербные, 
недоразвитые личности легко скатываются на порочный путь проституции, 
алкоголизма и наркомании, пополняют преступный мир». 

В России же пропаганда циничного, жестокого и аморального образа жизни 
повышенно травматична ещё и по другой причине: она грубо попирает архетипические 
особенности русской культуры, фундаментом которой всегда были: возвышенность, 
целомудрие, самоотверженность, милосердие. 
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Эта разрушительная масс-культура, пропитавшая все поры современной жизни, как 
прямо пропагандирует смерть, так и косвенно к ней подталкивает. 

 
Откровенная пропаганда самоубийственного поведения происходит в следующих 

случаях. 
 
     1. Когда на интернет-сайтах и в сетевых сообществах описываются различные 
способы ухода из жизни и даются «полезные советы» на данную тему. 

Как выяснилось, таких сайтов очень много. В последнее время появилась надежда 
на улучшение ситуации, поскольку 30 июля 2012 года президент Путин подписал закон о 
создании в России единого списка доменов и сайтов с противоправным контентом. 
Документ предусматривает создание «черного списка» сайтов, страниц и сетевых 
адресов с информацией, представляющей опасность для детей. В том числе речь идёт и 
о пропаганде самоубийств. В таких случаях окажется возможным досудебное закрытие 
сайтов. 

2. В ряде подростково-молодежных группировок типа «эмо» и «готов» 
самоубийство рекламируется. Идеологи этих сект цинично эксплуатируют 
подростковую тягу к романтике и свойственную этому возрасту склонность к 
демонстративности. Детям внушается, что жизнь не имеет смысла, но стоит обставить 
свою смерть как можно театральней, сделать из нее шоу. 

3. В текстах рок-музыки, которую многие подростки слушают чуть ли не 
круглосуточно, нередко звучит тема привлекательности смерти и самоубийства.  

Психолог И.А. Адливанкин, работающий в Душепопечительском центре во имя св. 
прав. Иоанна Кронштадтского на Крутицком подворье в Москве, дал себе труд 
прослушать песни, которыми увлекались попавшие к нему на реабилитацию юные 
адепты сатанинских и парасатанинских сект. Результат прослушивания его весьма 
впечатлил. Например, все 40 песен, которые постоянно слушала девочка-подросток, 
были этакими мантрами сатаны: «Следуй за мной… умри… кладбище… мертвец»… 
После прослушивания подобных текстов Изяславу Александровичу Адливанкину стало 
понятно, почему эта девочка, которую ему удалось вывести из группировки сатанистов, 
а потом, частично, из компании готов, никак не могла порвать окончательно с культом 
смерти, с культом мёртвого тела. «Разве можно было что-то кардинально изменить, 
пока существовал такой постоянный допинг?» – говорит Адливанкин. – Это очень 
серьезное влияние на психику, на личность человека». 

4. Борьба за легализацию эвтаназии, которая фактически является самоубийством, 
поскольку человек даёт согласие на уход из жизни, только умерщвляет себя руками 
врача. 

 
Косвенных побуждений к самоубийству гораздо больше. Упомянем лишь о 

некоторых. 
1. Нагнетание социального пессимизма и нигилизма, тотального недовольства. 
Депрессивное настроение, жалобы на депрессию, депрессивное видение мира 

вновь вошли в моду. Вновь – с промежутком в столетие и на гораздо более низком 
уровне.  Это уже не декаданс Мережковского, Гиппиус или Вяч. Иванова, а примитивное 
охаивание всего на свете: родителей, учителей, одноклассников, города, в котором 
живешь, погоды, властей, своих соотечественников… 

Все «в этой стране» ужасно, сплошной «отстой» и мрак. Такая пессимистическая 
картина мира уже сама по себе суицидальна, особенно если учесть эмоциональную 
неустойчивость незрелой психики. Безусловно, во многом это модная маска, и 
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повышенная витальность, присущая юному возрасту, в конечном счёте берет своё. Но 
нередко маска прирастает к лицу, и модная «чайльдгарольдовщина» приводит к 
психическому расстройству. 

Уже упоминавшаяся нами профессор Г.В. Козловская отмечает большое число 
депрессий в подростковой среде и указывает, что «нынешняя масс-культура не 
помогает развитию позитивного отношения к жизни, а наоборот, провоцирует 
цинизм. Нет чистоты чувств, нет благородства, рыцарства, нет романтизма. 
Подростки сейчас как бы на льдине. Общество их отторгло, и они пытаются сами себя 
увеселить, порой нелепыми и даже зловещими способами, кучкуясь в группировках 
«эмо», «готов» и тому подобное. Там, с одной стороны, происходит мощная 
провокация подростковой депрессии, а с другой стороны, ребята, присоединяющиеся к 
группировкам, часто и сами склонны к депрессивным реакциям. 

В подобных группировках культивируется шаржированное отношение к 
серьезнейшим вопросам, над которыми подростки испокон веков задумывались: к 
вопросам о смысле жизни, о смерти. А тут – буффонада, бравада, провокация 
рискованного поведения, игра со смертью и в смерть. Но есть вещи недозволительные, 
недопустимые для человека. Сколько бы его ни уверяли, что всё разрешено, это 
иллюзия. Генетическая память всё равно не разрешает так себя вести. И когда 
человек перешагивает некую черту, он, безусловно, впадает в настоящее депрессивное 
состояние, которое может закончиться либо серьезным психическим заболеванием, 
либо суицидом». 

 
В исследовании, проведенном по заказу ЮНИСЕФ, тоже упоминается о депрессиях 

как об одном из суицидальных факторов, однако ничего не говорится о том, что 
социальный нигилизм и депрессивные настроения среди молодежи во многом 
являются следствием политики, проводимой либерально ориентированными СМИ. 

Между тем сравнительный анализ содержания российского и европейского 
телевидения позволяет заметить весьма существенную разницу. Скажем, на 1 хорошую 
новость на российском телевидении приходится 9 (!) плохих. В Германии же 
соотношение ровно наоборот: 8–9 позитивных известий и 1–2 негативных. А в Азии 
(например в Сингапуре) в теленовостях вообще запрещен негатив. 

 
2. Наркотизация, алкоголизация, развитие компьютерной и игровой зависимостей. 
 
Ища спасения от депрессии, молодежь прибегает к психоактивным веществам и, 

опять-таки, модным современным развлечениям типа компьютерных игр. Спасение это, 
однако, иллюзорное, поскольку психика в результате только астенизируется 
(астенизация – это снижение функциональных возможностей центральной нервной 
системы, проявляющееся ухудшением работоспособности, психической 
утомляемостью, ухудшением внимания, памяти, повышением раздражительности).  

Депрессия, соответственно, усугубляется и может даже перерасти в состояние 
психоза, в котором нередко и совершаются попытки самоубийства. Суицидологи, да и 
просто люди, знакомые с сегодняшней ситуацией, поражаются тому, по каким 
пустяковым поводам в последние годы предпринимается значительное число 
самоубийств. Свежий пример: 16-летний парень, став кибераддиктом (компьютерно-
зависимым), перестал ходить в школу, утратил интерес к реальной жизни и практически 
все время проводил перед экраном компьютера, то играя в компьютерные игры, то 
общаясь в сетях. Попытки матери отлучить его от этих занятий успехом не увенчались. 
Сын проявлял крайнюю нетерпимость к её увещеваниям, доходя до грубых 
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оскорблений и рукоприкладства. Однажды мать позвала сына пообедать. Он отказался 
и, взяв пакет с чипсами, снова приник к монитору. Когда же мать попыталась выключить 
компьютер, парень, рассвирепев, вытолкнул её из комнаты, запер дверь и выбросился 
из окна. 

Такое поведение характерно для психотических состояний, находясь в которых 
человек становится крайне раздражительным, нетерпимым, чрезвычайно 
импульсивным, агрессивным и непредсказуемым. Экзальтация психотика не позволяет 
ему задуматься о последствиях. Кто-то в состоянии психотического аффекта может 
дойти и до крайних степеней как агрессии (убийства), так и аутоагрессии 
(самоубийства). Окружающие же (родители, педагоги, друзья) обычно не понимают, 
что у суицидента развился психоз. Тем более что грубость, раздражительность, 
нетерпимость и агрессия стараниями деструктивной масс-культуры перестали 
опознаваться как поведенческие и психические девиации. Больше того, как указывает 
эксперт ДПД МВД России кандидат юридических наук В.В. Аванесян, «подросток с 
сигаретой в зубах, употребляющий алкоголь и наркотики, с ножом в руках, битой или 
оружием – образ, который уже не шокирует общественность»... 

 
3. Инфантилизм как порождение современного либерального воспитания и масс-

культуры. 
 
В традиционном обществе, где немыслим разговор о приоритетности прав ребенка 

над правами взрослых и где послушание старшим есть главная обязанность детей, 
взросление весьма привлекательно, поскольку оно сулит многократное увеличение 
свободы. В современной же либеральной парадигме быть ребенком очень выгодно, 
поскольку обязанностей никаких, а прав куда больше, чем у взрослого. Но такая 
постановка вопроса как раз и способствует развитию инфантилизма, для которого 
характерны эгоцентризм, безответственность и неспособность к экстраполяции. Для 
маленького ребенка, в силу его психической незрелости, эти свойства естественны. Но 
для него естественен и выраженный инстинкт самосохранения. Скажем, угрожая 
уходом из дома или выпрыгиванием из окна, 4–5-летний ребенок просто шантажирует 
родителей. Если у него нет серьезных психических нарушений, он такие опасные для 
жизни поступки не совершает, поскольку этому препятствует здоровое чувство страха. 
Кроме того, маленького ребенка достаточно легко отвлечь, переключить. В 
подростковом же и юношеском возрасте природное чувство опасности притупляется 
(что тоже совершенно естественно, поскольку прибавляется физической силы и 
ловкости). Фиксация же на том или ином неудовлетворенном желании уже гораздо 
устойчивее. Переключить, отвлечь тут далеко не всегда представляется возможным. 
Поэтому, ведя себя, как маленький капризный ребенок, но утратив охранительные 
механизмы психики малыша, подросток-инфантил вполне может перейти опасную 
черту. 

 
В интервью, выдержки из которого приводятся ниже, главный психиатр Уфы Ю.А. 

Анохин перечислил несколько случаев самоубийств, происшедших в городе: 
 – 17-летний парень попытался отравиться из-за обиды на преподавателя черчения: 

тот якобы поставил неправильную оценку; 
– девушка захотела умереть из-за постоянных упреков матери по поводу её 

поздних возвращений домой; 
– попытка самоубийства из-за конфликта со сверстниками в учебной группе; 
– ссора с мамой 
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– девушка не смогла вовремя вернуться домой со свадьбы деревенских 
родственников и из-за боязни упреков матери покончила с собой. 

В ряду перечислений фигурирует даже «душеубийство за компанию: подруга 
поссорилась с родителями, и девушка, чтобы ее «морально поддержать», вместе с ней 
спрыгнула с многоэтажного дома». 

«Было время, по России прошла целая волна таких самоубийств «за компанию»», – 
добавляет Ю.А. Анохин. Он отмечает, что «не только школьники, но и студенты, 
идущие на самоубийство, отличаются инфантилизмом. Это абсолютно незрелые 
личности, хотя они полноценно физически и физиологически развиты, но «голова» 
находится все ещё в детском состоянии. Нет чувства ответственности, способности 
прогнозировать последствия своих действий. Такие молодые люди реагируют на 
происходящее совершенно по-детски». 

 
4. Поощрение демонстративности и девиантности в современных масс-медиа. 
 
Истерическое, вызывающее, демонстративное и отклоняющееся поведение тоже в 

последние годы стало модным. Чтобы «заявить о себе», многие девушки выставляют в 
интернете свои непристойные снимки, матерятся, как пьяные грузчики, во 
всеуслышание делятся интимными подробностями жизни. 

Среди подростково-юношеских суицидов всегда был велик процент так 
называемых демонстративных суицидов, предпринимающихся с целью шантажа, но 
иногда, в силу неудачного стечения обстоятельств, заканчивающихся трагически. 
Совершенно очевидно, что возгревание истерической демонстративности среди детей 
и подростков повышает риск подобных выходок. А ювенальное запугивание родителей 
и учителей тем, что у современных детей очень тонкая, ранимая психика, и поэтому их 
ни в коем случае нельзя наказывать, иначе они могут покончить с собой, только 
удобряет почву для детской демонстративности и шантажа. 

Важно подчеркнуть, что не подлецы, не доносчики, не циники считаются 
ничтожествами в современной системе координат. Напротив, ювенальная юстиция 
всячески поощряет доносительство, а ориентация на карьеризм – это подлость, 
подсиживание, расталкивание локтями тех, кто стоит на пути к успеху. То есть пороки, 
которые человек может усилием воли преодолеть, не презираются, а презрению 
подлежит тот, кому просто не повезло: у кого недостаточно способностей, или чьи 
родители бедны, или кто не бойкий и не шустрый. 

Сатанинская установка «падающего толкни», лежащая в основе современного 
культа успеха, на наш взгляд, является одним из самых серьезных факторов роста 
суицидов. И прогнозы, согласно которым к 2020 году самоубийства выйдут в мире на 
второе место по причинам смертности, означают, что идеологи «нового мирового 
порядка» намерены ещё активнее ломать христианские ценности и утверждать 
«заповеди сатаны». 

 
5. Целенаправленная сексуализация общественного сознания. 
 
За последнее двадцатилетие либералам-западникам удалось произвести в 

российском обществе настоящую сексуальную революцию. Думается, что это 
утверждение не требует особой расшифровки, поскольку соответствующие процессы и 
результат налицо. Говоря в предыдущем пункте об ориентации на лидерство и 
первенство, мы намеренно не упомянули об оголтелой пропаганде секса как основы и 
смысла жизни и чуть ли не важнейшего показателя успешности. При попустительстве 
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государства, а также многих учителей и родителей такие воззрения уже удалось 
внедрить даже в детско-подростковую среду. Именно поэтому, стремясь выглядеть 
успешными в современном представлении об успехе, подростки торопятся вступить в 
половые связи, меняют «партнеров» или похваляются перед ровесниками 
вымышленными сексуальными победами. 

Для мальчиков такая фиксация пагубна не только в нравственном отношении. У 
тонко устроенных натур (а таких в России немало!) она может вызвать невротический 
страх по поводу своей несостоятельности в интимной сфере. Тем более что грубое, 
откровенно похотливое поведение юных представительниц женского пола, сбитых с 
толку и развращенных сексуальной пропагандой, может не только не воспламенить 
мальчиков-подростков, а наоборот, устойчиво отвратить от близости (к которой они 
еще и психо-физически не готовы). Став объектом насмешек и почувствовав себя 
«лузером» в самой главной, как ему внушают, сфере жизни, такой мальчик может 
решить с этой жизнью расстаться. 

Известный американский врач Мариам Гроссман в своей книге «Чему вы учите 
моего ребенка?» («You are teaching my child what?») прямо указывает на нередкие 
попытки самоубийства в том случае, если девочка, вступившая в половую связь, 
окажется брошенной (что весьма вероятно, учитывая особенности возраста и 
современные психологические установки). Дело в том, что, несмотря на все попытки 
навязать девочкам стереотипы мужского поведения, женская природа берёт своё. 
Многие девочки привязываются даже к тем, с кем они вступили поначалу в 
легкомысленную связь, и трагически переживают разрыв. 

Интересны и исследования связи подростковых суицидов и абортов. Российские 
адепты «планирования семьи» уверяют, что информирование родителей о желании 
несовершеннолетней дочери сделать аборт очень опасно, поскольку может довести её 
до суицида. Выводы же зарубежных учёных прямо противоположны. Американские 
ученые Джозеф Сабия (Joseph Sabia) и Дэниэл Риз (Daniel Reese) провели исследование, 
в котором наглядно подтверждается, что в США законы, запрещающие подросткам 
делать аборты без уведомления или согласия родителей, снижают показатели суицида 
среди девушек. Причем снижение это весьма значительное: от 11 до 21%! Исследование 
Сабии и Риза не единственное. Существует, по меньшей мере, 16 исследований, 
выявивших статистически заметное снижение абортов у несовершеннолетних в 
границах штата, где принят закон о родительском уведомлении. Есть и исследования, 
показывающие, что такие законы способствуют снижению уровня венерических 
заболеваний в пределах 12–20% у женщин, не достигших 20-летнего возраста. 

Поскольку мы много говорим в данном материале о влиянии современной масс-
культуры, позволим себе пару иллюстраций. 

Реалити-шоу «Дом-2» и телесериал «Школа» язык не поворачивается назвать 
событиями культурной жизни. Скорее это весомый вклад в разрушение нашей 
культуры. Но то, что с этими широко разрекламированными «шедеврами» 
ознакомилось огромное число зрителей (в том числе и юных), бесспорно. 
     Реалити-шоу – достаточно новая форма телепередачи, в которой люди действуют в 
обстановке, настолько приближенной к жизни, что кажется, мы видим жизнь как она 
есть. Такой приём многократно повышает степень достоверности происходящего и, 
соответственно, уровень доверия зрителей. Это, с одной стороны, приучает людей к 
идее тотальной слежки и «нараспашку» открытой личности, у которой понятие 
интимного отсутствует напрочь. А с другой стороны, эти «открытые личности», которых 
зрители видят на экране, ведут себя абсолютно чудовищным образом, по-скотски. 
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Эксперт МВД В.В. Аванесян выражается более политкорректно: «Организаторы 
таких шоу в погоне за зрелищностью нередко балансируют на грани 
непристойности, а иногда и явно переходят её, что также может оказывать 
негативное воздействие на нравственность зрителей, многие из которых склонны 
без рассуждений принимать телевизионные образы за эталон» (выделено нами. – 
И.М., Т.Ш.).  

Однако и он признает: «Циничность, грязная конкуренция, бескомпромиссность, 
стремление к наживе и выгоде при пренебрежении интересами окружающих – вот 
основные характеристики поведения героев многих реалити-шоу». «Показательно, – 
продолжает эксперт, – в этом отношении реалити-шоу «Дом-2». За многолетний 
период его существования многие участники оказались замешаны в ряде скандалов и 
преступлений, судьбы некоторых участников завершались трагично» (выделено 
нами. – И.М., Т.Ш.). 

 
Несколько лет назад, когда в очередной раз поднимался вопрос о закрытии 

передачи «Дом-2», одна из нас участвовала в работе экспертной группы. Не будем 
описывать те запредельные непристойности, которые показывались на экране, и 
цитировать матерную ругань, сопровождавшую эти «сцены реальной жизни». Учитывая 
тему нашего материала, важнее рассказать о свидетельствах юных участников «Дома-
2», приглашенных на встречу с экспертами. Они признались, что, несмотря на высокую 
зарплату и перспективу обрести квартиру в Москве, ушли из проекта, так как 
почувствовали, что непотребство, которое их вынуждали демонстрировать, в 
буквальном смысле слова сводило их с ума, и у них все чаще возникало желание 
наложить на себя руки. 

Телесериал «Школа» – это, конечно, не реалити-шоу, но снят он в манере 
документального кино, что тоже создает впечатление его приближенности к реальной 
жизни. 
     Пересказывать содержание всех серий в рамках данной работы не представляется 
возможным, да и не имеет смысла, поскольку даже краткая характеристика основных 
героев, их поступков и взаимоотношений весьма информативна. 

 
Вот лишь некоторые «герои» телесериала «ШКОЛА». 
Илья Епифанов, девятиклассник. Часто провоцирует конфликты, ехиден, груб. 

Несмотря на свой юный возраст, весьма циничен и оборотист. В сериале умело 
смешано добро и зло: в частности, данный персонаж, движимый вполне благородными 
целями (помочь своей больной раком матери), становится вором. Он крадет 
антикварную статуэтку, чтобы дать врачу взятку, и, проявляя недюжинные для столь 
юного возраста знания изнанки жизни, вступает с врачом в преступный сговор, 
условившись, что врач оформит операцию как якобы бесплатную. Влюбленность в 
одноклассницу Ольгу Будилову ничуть не мешает Илье предаваться разврату с его 
знакомой по имени Меланья. 

Ольга Будилова пользуется популярностью среди одноклассников. Ей нравится 
мальчик на год старше нее, «Леха» Шутов, которого она пытается отбить у девочки по 
фамилии Шишкова. В какой-то момент ей удается его соблазнить, но через некоторое 
время она ложится в постель к другому. (Это уже пропаганда педофилии, поскольку 
новый «партнер» девочки – взрослый мужчина Никита.) Ольга представляет собой 
пропагандируемый нынче образ «стервочки». Она жестока, вульгарна, а подружившись 
с пэтэушницами, вообще начинает вести себя как уголовный элемент. Ольга – 
зачинщица травли Ани Носовой, внучки своего классного руководителя Анатолия 
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Германовича. В 62-й серии Ольга и ее подруги из ПТУ нападают на Аню и срывают с нее 
одежду. 

Алексей («Леха») Шутов, десятиклассник. В своем классе он не может завоевать 
авторитет, поскольку ничем особенным не выделяется, поэтому старается «распушить 
хвост» перед ребятами помладше. Он лишает девственности девятиклассницу 
Шишкову, после чего её бросает. Будилову он тоже лишает девственности и тоже её 
бросает. Ревнив, груб, невоспитан. Периодически с ним случаются приступы 
немотивированной агрессии. 

Аня Носова, внучка классного руководителя Анатолия Германовича. Дедушка, 
несмотря на педагогическое образование, свою собственную дочь воспитать не сумел: 
мать Ани прижила её без мужа, а затем и сама бросила ребенка. Бабушка с дедом очень 
опекают Аню и даже какое-то время учат её дома. Однако нормально воспитать её все 
равно не могут. Желая «заявить о себе», Аня не постеснялась выставить в интернете 
свои откровенные фотографии. Вернувшись в школу, она не находит общего языка с 
одноклассниками, зато находит друзей среди «эмо» и сама становится адептом этой 
группировки. Характер у Ани тоже не ахти. Она капризна, своевольна, безалаберна. 
Получив психическую травму от нападения Будиловой и её товарок, Аня замыкается в 
себе, перестает разговаривать с окружающими. Её кладут в психиатрическую клинику, 
но помочь ей не удается. Девушка кончает жизнь самоубийством, выпив большую дозу 
снотворного. 

Миша Дятлов («Дятел») тоже ученик 9 «А» класса. Ему нравится Аня Носова, что, 
впрочем, не мешает ему отправлять ей SMS с угрозами и вступить в интимную связь с её 
подругой Людой (Колючкой). 

Вадим Исаев («Вадя») – националист, любит насмехаться над слабыми, унижать их, 
несколько раз публично унижает мать своего бывшего друга Тимура, способен на 
воровство и подлость. Очень неразвит, словарный запас крайне скуден. 
Познакомившись с группировкой наци-скинхедов, начинает вести себя ещё более 
агрессивно, чем раньше. Спит с девушкой-скинхедом Багирой. 

Сергей Королев – мальчик из богатой семьи. Поспорил с ребятами, что сумеет 
завести роман с учительницей физики, но Сергея опережает его отец. Ближе к концу 
сериала Сергей врёт матери, что физичка его домогалась. 

Дмитрий Горяев сам стать лидером класса не может, поэтому старается быть 
поближе к самым популярным ребятам, чтобы хоть немножко погреться в лучах их 
славы. Во время поездки класса в Суздаль пытался изнасиловать Олю Будилову. Потом 
заводит связь с другой девочкой. 

Владимир Фаликов («Вовец») тоже не лидер, но хотел бы им стать. Слушает 
«аудионаркотики», дружит с неформалами. Торгует легкими наркотиками и сам их 
регулярно употребляет… 

Список «героев» можно продолжать ещё довольно долго, но это не имеет смысла. 
Все персонажи, что называется, одним миром мазаны, и даже из такого небольшого 
«дайджеста» ясно, что сериал «Школа» транслирует зрителям практически всё, что 
было перечислено выше в качестве косвенных и прямых (Аня Носова) побуждений к 
самоубийству. 

 
Что делать? 
Если реально хотеть снизить риск подростково-молодежных самоубийств, нужно 

делать, по существу, то же самое, что необходимо для реальной борьбы с 
алкоголизмом, наркоманией, СПИДом, вензаболеваниями, абортами, психическими 
расстройствами и поведенческими отклонениями. 
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Нужно укреплять, а не расшатывать общественную нравственность. Для чего 
необходимо коренным образом изменить информационную политику государства (в 
частности, ввести строгую нравственную цензуру), вернуть принудительное лечение 
алкоголизма и тяжелых психических заболеваний, вновь ввести уголовную 
ответственность не только за распространение, но и за употребление наркотиков, 
проводить широкомасштабную разъяснительную работу среди родителей о вреде 
компьютерной зависимости, убрать из закона об охране здоровья граждан норму, по 
которой девочки с 15 лет могут делать аборт без согласия родителей. А по-хорошему и 
вовсе запретить аборт как античеловеческий акт, к тому же вопиющим образом 
нарушающий право ребенка, живущего в утробе матери. Короче говоря, необходимо 
отказаться от самоубийственной и убийственной либеральной системы ценностей и 
перестроить идеологию и законодательство в соответствии с интересами суверенной, 
устремленной к нравственному здоровью России. 

По опросам ВЦИОМ, 70% опрошенных россиян поддерживают идею осуществления 
нравственной цензуры в СМИ. Обнадеживает тот факт, что осенью 2012 года наконец-то 
вошел в силу закон «О защите детей от информации, причиняющей вред их здоровью 
и (или) развитию», а также список «черных сайтов». 

Однако этого недостаточно. Законы о нравственной цензуре должны защищать не 
только детей, но и взрослых, так как развращенные взрослые не в состоянии нормально 
воспитывать детей. Поэтому необходимо принять федеральный закон «О защите 
нравственности, психического здоровья и психологического состояния потребителей 
продукции СМИ, интернета и издательской деятельности», а Федеральной службе по 
надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций 
следует создать Комиссию по защите общественной нравственности, наделив её 
полномочиями выносить предупреждения, накладывать штрафы и лишать лицензии 
СМИ, подрывающие общественную нравственность. Нашей стране надо как можно 
скорее выстроить прочную систему защиты сознания населения от информационных 
ударов через СМИ. 

3 апреля 2013 года. Татьяна Шишова, Ирина Медведева 
 
 

ПОЗВОЛЮ СЕБЕ ПРОКОММЕНТИРОВАТЬ ЭТУ РАБОТУ 
 
Прежде всего, я хочу извиниться перед авторами данной статьи — Т. Шишовой и И. 

Медведевой за то, что из их текста я исключил все зомбирующие моменты, 
касающиеся: «Православия», «нашей исконной религии», «святой роли Церкви» и т. п. ... 

 
Людям свойственно видеть одно и не видеть другое! 
Описывая, что происходит с нашей молодёжью и отчётливо понимая, что 

наркотизация, алкоголизация, развитие компьютерной и игровой зависимостей — это 
целенаправленная политика власти Тьмы, эти женщины в то же самое время ищут 
спасение в современном Православии!!! Они никак не поймут, что клин сегодня — 
абсолютно везде! И в Церкви тоже!!! Извините за грубое сравнение, но это сегодня ещё 
один «загон для скота», в котором убиваются остатки разума у тех, кто ищет 
«спасительную дверцу» — выход из этого Ада. 

Всё, что описали выше Татьяна Шишова, Ирина Медведева — лишь красноречивое 
доказательство того факта, что Церковь Христа не исполняет своих прямых 
обязанностей – не обличает громким словом правды врагов рода человеческого, 
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которые расплодились за века и теперь занимают все «козырные места» во всех 
структурах государственной власти.  

Чтобы нанести максимальный вред человечеству эти оборотни захватили контроль 
над информационным пространством и сделали его своим наполнением столь 
негативным, что теперь эта атмосфера бездуховности и разврата доводит наших детей 
до суицида.  

Священники, которые видят всё это и которые называют себя последователями 
Христа, обязаны были ещё давно объяснить государствообразующему русскому 
народу, кто творит это духовное зло, что за нЕлюди наполняют сферу разума 
информационными нечистотами.  

О чём говорить, если сам «святейший Патриарх» Кирилл Гундяев лично участвовал 
в алкоголизации общества?! На водке и на сигаретах ещё до патриаршества он 
сколотил состояние, которое эксперты оценили в 4 миллиарда долларов!  

Кто не верит мне, читайте убийственную по глубине разоблачения статью 
Александра Солдатова «За что «рабу Божьему» Кириллу благодарить «раба на 
галерах»»: http://www.1in.am/rus/press_prussian_14648.html  

 
Т. Шишова и И. Медведева ратуют сегодня за принятие властью федерального 

закона «О защите нравственности, психического здоровья и психологического 
состояния потребителей продукции СМИ, Интернета и издательской деятельности».  

Но, простите, кто должен принять этот закон?!  Сами фарисеи вкупе с лицемерами?!  
 
О, женщины! Сколь же вы наивны! 
Если вы уж такие «до мозга костей» христианки, то кто как не вы должны знать — 

нельзя законом победить тех, кто творит беззаконие, занимая высшие ступени 
социальной власти! 

В равной степени нельзя никакими увещеваниями, никакими уговорами и никаким 
призывами заставить сатанистов-нелюдей стать человеками! 

 
Христос, которому поклоняются и в которого верят сегодня миллионы людей на 

планете, ясно и чётко сказал в своё время, что есть только один вариант решения этой 
проблемы человечества – силовой! И другого просто нет. Победа добра над злом с 
помощью силы — лишь вопрос времени!  

До этого надо дозреть мозгами, разумом своим! Потому и назвал Спаситель своё 
пророчество о грядущем ХОЛОКОСТЕ «притчей о жатве». 

 
Эта христианская идея должна однажды овладеть массами и повести их на 

решительную борьбу со злодеями, ибо только в ней истинное спасение! 
Как говаривал в своё время товарищ Сталин, проучившийся 10 лет на 

православного священника, но ставший волею судьбы вождём народов, у каждого 
преступления есть имя и фамилия. 

Поэтому за развращение и дебилизацию нашей молодёжи — за уже совершённые 
страшные преступления и уже загубленные души — должны ответить реальные люди, а 
не какие-то там мнимые либерасты! 

 
Ещё комментарии: 
 
Татьяна Ларина: «Я за нравственную цензуру, за полицию нравов и прочие 

структуры, лишь бы Россия выздоровела от морального уродства». 
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Антон Благин: К сожалению, если не излечить общество, как указал Христос-
Спаситель, всё остальное будет так же бесполезно, как мёртвому припарки. Эти 
нЕлюди так и будут везде первыми. Всякую полезную инициативу они будут 
перехватывать и доводить до абсурда, как это всегда было на протяжении нашей 
истории. Они уже 22 года после развала СССР «борются» с казнокрадством, с 
чиновничьим произволом, с коррупцией... На самом деле они только делают вид, что 
борются... 

Если они не хотят реально бороться со злом, значит, народ сам должен со злом 
бороться. По Конституции России — вся полнота власти в стране принадлежит 
народу. Значит, народ вправе сам бороться со злом, раз «слуги народа» не могут или не 
хотят это делать. 

Вообще, когда верхи не хотят, а низы дальше так жить не могут — это условие 
для назревания революции. 

И если вдруг она стихийно разразится, то против кого она будет нацелена на 
этот раз?! Царей — уже нет в России, помещиков — нет, дворян — нет. Сегодня 
руководящая элита в России — попы да евреи! 

Господа, неужели вы совсем страх потеряли?! 
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Ужасы кровавого жидовского искусства в Австрии 
 
Я полагаю, читатель испытает ещё больший шок, когда увидит воочию, какое новое 

«искусство» ЖИВОПИСИ жиды начали насаждать в современном западном обществе. 
     Знакомьтесь, художник-жид Герман Ницш, утверждающий, что «кровь – великая 
сила, особенно в искусстве». 

Вместо красной краски он использует кровь, а 
традиционные жидовские заклания животных он считает 
неотъемлемой частью своего творческого процесса. 

Удивляет тот факт, что австрийцы (а это сегодня 
происходит в Австрии) вместо того, чтобы сжечь его живьём 
как нЕлюдя (причём прямо посреди его выставки), спокойно 
принимают участие в его «эксистенциях» и глазеют на 
процесс его «художеств».  

Источник: http://www.dezinfo.net/foto/32738-sejchas-by-
krovushki-ispit-teplenkoj-69-foto.html 

 
Господа, вы ещё люди? Или вы уже нЕлюди?! 
Если вы ещё люди, то прочтите ещё раз рецепт, 

предложенный Христом по спасению человечества от этих 
диаволопоклонников! 

Быть может хоть теперь до вас дойдёт, что иного выхода спасти общество от этих 
чудовищ у нас просто нет! 

«...Поле есть мир; доброе семя, это сыны Царствия, а плевелы – сыны лукавого; враг, 
посеявший их, есть диавол; жатва есть кончина века, а жнецы суть Ангелы. Посему как 
собирают плевелы и огнём сжигают, так будет при кончине века сего: пошлёт Сын 
Человеческий Ангелов Своих, и соберут из Царства Его все соблазны и делающих 
беззаконие, и ввергнут их в печь огненную; там будет плач и скрежет зубов; тогда 
праведники воссияют, как солнце, в Царстве Отца их. Кто имеет уши слышать, да 
слышит!» (Мф. 13: 37-43). 

Прочли? 
А теперь будьте любезны ознакомиться с этими ужасными фотодокументами, 

чтобы понять, какой диавольский ум противостоит человечеству вот уже три с лишним 
тысячелетия. 
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     Если норвежских детей жиды исподволь приучают к аномальному восприятию 
взаимоотношений между мужчиной и женщиной, то в Австрии, судя по всему, 
происходит приобщение народа к ритуальным жертвоприношениям. Пока это делается 
в игровой форме – понарошку. Потом, по прошествии лет, когда народ попривыкнет к 
подобным сценам, кровавые жертвоприношения людей могут стать уже привычным 
делом... Случаи каннибализма ведь в Европе, да и в России уже не редкость... 
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Посмотрев на весь этот кошмар, я думаю сейчас только об одном: видимо, ВРЕМЯ 
ЖАТВЫ, о котором предупреждал Христос-Спаситель совсем уж близко. Когда 
прозвучит «сигнал» с Небес и Всевышний начнёт Акцию по спасению Матери-Природы 
от «диавольского семени», я думаю, что желающих принять в этой ЖАТВЕ посильное 
участие будет очень и очень много… 

 
И напоследок, ещё скажу.  
За прошедшие тысячелетия жиды не только не стали гуманнее, но стали ещё более 

изощрёнными в нанесении вреда человечеству. 
Если раньше они могли представлять опасность только одному какому-то племени 

или народу, пусть даже более многочисленному, чем они, то сейчас без всякого 
преувеличения они представляют опасность для всей человеческой цивилизации. 

 
28 марта 2013 г. 
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И снова о жидах! 
 
Иногда даже друзья говорят мне: что ты вцепился в этих жидов?! Всё пишешь про 

них и пишешь! Смени тему. Расскажи, например, что-нибудь про то, как ты ходил в 
море! Ведь ты же видел много интересного, бывал в разных странах! 

 
Друзья! Так и хочется крикнуть после таких пожеланий во весь голос: наше 

общество гибнет, убиваемое изнутри опасными паразитами! Нас убивают мало-
помалу, как вы не поймёте этого! Нас убивают те самые библейские жиды, которые 
живут среди нас уже много веков и смотрят на каждого из нас исключительно как на 
потенциальную жертву! 

Мне очень жаль, что миллионы русских людей и миллионы людей иных 
национальностей предпочитают жить исключительно своими узкоэгоистическими 
интересами, не утруждая себя анализом истории и не задумываясь, почему мировое 
сообщество не эволюционирует год от года, а лишь неуклонно деградирует! 

 
Вот и сейчас, двигаясь по оси времени, мы все оказались в очередной раз на пороге 

небывалого мирового финансового кризиса! 
В Европе он уже разразился! Посмотрите на прежде благополучные Кипр и Грецию! 
Случайно ли эти страны оказались банкротами?! 
Конечно же нет!!! Ещё Марк Туллий Цицерон, древнеримский политик и философ, 

сказал: «Если человек думает, что в историческом движении общества имеют место 
случайности, то он полный идиот». 

Я не считаю себя идиотом, поэтому и пишу, и кричу о жидах, где только можно. 
 
Я понимаю, что думать о причинах деградации общества – это гораздо сложнее и 

мучительнее, чем думать только о себе и своей семье. Поэтому многие люди и 
стремятся жить, как им проще. 

К моему великому сожалению, в нашем обществе так было всегда. Лишь единицы 
думали о том, как сделать жизнь всех людей счастливой, как им обустроить Россию и 
весь мир, чтобы справедливость, наконец, восторжествовала на земле, а подавляющее 
большинство населения планеты жило своими узкоэгоистическими интересами, 
исповедуя принцип: день прошёл – и ладно! Еда есть – и хорошо! Лишь бы не было войны! 

 
«Пока гром не грянет – мужик не перекрестится!» – о чём говорит эта старая 

русская пословица? Она о нашем особом русском характере.   
Как он сформировался, рассказывает вот этот отрывок из книги А. Буровского 

«Оживший кошмар русской истории. Страшная правда о Московии».  
«…На Северо-Востоке Руси зима продолжается добрых полгода, на севере даже 

дольше; а весна и осень так коротки, что реальна опасность не успеть с посевом хлебов 
или с уборкой урожая. Значит, работа на рывок. Тем более тяжкая работа, что вывозить 
на поля нужно больше зерна, а вспахать и засеять нужно большие площади, чем в 
любом уголке славянского мира (ведь земли нужно много, а урожайность низка). 

Складывается традиция работы на рывок, бешеной «вкалки» без сна и еды, до 
седьмого пота. Отчаянной гонки за просыхающей землей, за стремительно 
надвигающимся, наступающим на пятки летом. Лето ведь короткое, и если опоздать с 
посевом, можно не получить урожая. 
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Такой же аврал — и при уборке урожая. Только вызрели, склонились хлеба — и тут 
же может ударить мороз, пойти снег. Или зарядят дожди, постепенно переходящие в 
снежно-водную ледяную жижу. Убирать урожай надо быстрее! 

…А после того, как рывок сделан, можно жить спокойно: и летом, после посева, и 
тем более зимой, собрав урожай. Сельскохозяйственный год состоит из коротких 
суматошных рывков и длинных спокойных периодов, в которые решительно ничего не 
происходит. Перемежаются, сменяют друг друга периоды интенсивнейшего труда и 
полного ничегонеделания. 

Это тоже отражается на народном характере. Те, кто организует 
сельскохозяйственный год в режиме труда «на рывок», с большой вероятностью так же 
построит и собственную жизнь, и жизнь общества. Вообще всякое бытие видится 
человеку как соединение рывков, сверхусилий, когда «рваться из сил, изо всех 
сухожилий» не только правильно — это вообще единственный возможный способ 
действовать. А раз так — в жизни человека естественным образом чередуются 
периоды, когда он «до смерти работает, до полусмерти пьет» (например, делая 
росчисть в дремучем лесу, под новые поля и новую деревню), и периоды, когда он 
решительно ничего не делает, кроме самого необходимого. Своего рода «жизнь на 
рывок», или «судьба на рывок». 

Но так складывается и история общества — «история на рывок». Сверхусилие 
совершается уже не индивидуально, в частной судьбе, а коллективно, в истории 
общества: деревни, общины, семьи, государства. Идет война, переселение, освоение 
новых земель, нашествие, отражение набега, тушение пожара. Каждый должен принять 
участие в сверхусилии, в «рывке». Каждый оценивается по своей способности 
совершать такой «рывок». Общественная мораль высоко оценит тех, кто сумеет 
выплеснуть как можно больше энергии и в как можно худших условиях, кто полнее 
отдастся общему порыву, кто умеет не жалеть ни себя, ни «противника», кто сумеет 
возглавить, организовать всеобщий «штурм и слом». Осудят скорее того, кто не пойдет 
на штурм вместе со всеми, пойдет недостаточно энергично, проявит меньшую, чем 
другие, ярость, непреклонность, отчаянность…» 

 
Одним из таких «рывков» является для русского человека война. Вот тогда мы, 

славяне, становимся вдруг готовыми на всё – даже свои жизни положить, если надо... 
  
Меня так и тянет спросить сейчас: ну почему же надо всегда дожидаться «когда 

гром грянет?!» Ведь любую беду можно предвидеть! И, наверное, лучше предотвратить 
её заранее, когда она ещё в зародыше, чем потом героически преодолевать 
чрезвычайные трудности, жертвуя миллионами своих соотечественников! 

От публикации к публикации я пытаюсь достучаться до сознания каждого, чтобы 
объяснить, почему мы живём всё хуже и хуже, и кто враг нашего государства! 

Этот враг – жиды! Их самое главное оружие в борьбе с нами – ложь, которую они 
используют вкупе со своей невероятной наглостью, со своей чудовищной подлостью и 
жестокостью, со своей способностью мастерски маскироваться под добропорядочных 
граждан, будь то артистов, депутатов, учёных или священников. 

Неспроста Христос-Спаситель, погибший в неравной борьбе с этими паразитами, 
называл их злостными сорняками-плевелами и волками в овечьих шкурах. А различать 
этих хищников, всегда маскирующихся под честных и добропорядочных людей, он учил 
по такому простому рецепту: «По плодам их узнаете их» (Мф, 7:15). 

Живущие по законам паразитов жиды не могут в принципе приносить пользу 
обществу! Их ум нацелен исключительно на то, чтобы приносить людям один только 
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вред. Потому Христос и дал этот рецепт «узнавания врага»: если какой-либо человек на 
словах говорит складно, обещает хорошую жизнь и золотые горы, а дела его 
свидетельствуют об обратном, это означает, что перед вами и есть тот самый враг 
рода человеческого – жид!  А если, тем паче, этот человек говорит от имени Бога, а 
плоды его диавольские – то это Иудей с большой буквы.  

Потому в христианских Евангелиях и есть такие строки: «Остерегайтесь 
книжников, которые любят ходить в длинных одеждах и любят приветствия в 
народных собраниях» (Лк, 20: 46); «берегитесь лжепророков, которые приходят к вам в 
овечьей одежде, а внутри суть волки хищные. По плодам их узнаете их» (Мф, 7:15). 

 
     Вся проблема мирового сообщества состоит в том, что все люди доверчивы по 
природе своей. Они слушают сладкие речи жидов, рядящихся в разные одежды, и 
прельщаются их словами словно опиумом! Начиная верить сказанному жидами, они 
идут у этих паразитов на поводу, а те их обманывают в конце-концов в 1001 раз! 

 
Совершив однажды свой очередной обман, жиды, подобно хамелеонам, быстро 

меняют своё обличье и незамедлительно сочиняют для обмана миллионов новую ложь, 
которую они всегда заворачивают в красивый фантик... Люди вновь обольщаются их 
словами, и история повторяется снова и снова... 

Так, идя у паразитов на поводу, человечество однажды пришло к воинствующему 
коммунизму, потом к человеконенавистническому фашизму, а «золотой середины» так 
для нас и не нашлось... 

 
Должен сказать, что так будет всегда, пока люди в подавляющей массе своей не 

поймут, что рядом с нами живут самые настоящие враги рода человеческого, которые 
редко прячутся среди рабочих и колхозников, но чаще всего занимают самые козырные 
места в иерархии власти... 

Находясь на самых высоких руководящих постах, эти паразиты, естественно, 
«руководят» обществом исключительно в своих интересах, как они считают для себя 
нужным и полезным. А свои враждебные для нас действия они, разумеется, 
прикрывают умной говорильней...  

Мы только и слышим их слова, слова, слова... Одни обещания сменяются другими... 
а жизнь наша катится вниз по наклонной плоскости... 

 
«Вывод-то какой из всего этого? На один из извечных русских вопросов («Кто 

виноват?») вы уже ответили: ЕВРЕИ! Что же вы предлагаете делать?» - написал мне 
несколько дней назад один паразит, обеспокоенный моими философскими работами. 

 
Свою задачу я вижу исключительно в том, чтобы дать миллионам людей прозрение. 
Жиды крутят и вертят населением планеты как хотят, потому что большая часть 

живущих не понимает, кто такие эти жиды, сколь опасны они, и какую цель 
преследовали все пророки, включая Христа и Мухаммеда, говорившие в унисон, что 
этих злодеев ждёт в конечном итоге «геенна огненная». 

 
Для тех, кто впервые слышит об этом, цитирую Коран, суру 4. 
160. И за несправедливость (что творили) те, которые стали иудеями, Мы 

запретили им блага, которые (прежде) им были разрешены, и за отвращение ими 
многих (людей) от пути Аллаха [от Истинной Веры], 
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161. и (также) за то, что они брали рост [ростовщический], а хотя это было им 
запрещено, и (также за то, что) они поедали имущества людей незаконно [посягали 
на имущество других, не имея на это права]. И приготовили Мы неверным из них 
[иудеев] мучительное наказание… 

 
А это уже Евангелие: «...Поле есть мир; доброе семя, это сыны Царствия, а 

плевелы – сыны лукавого; враг, посеявший их, есть диавол; жатва есть кончина века, а 
жнецы суть Ангелы. Посему как собирают плевелы и огнем сжигают, так будет при 
кончине века сего: пошлет Сын Человеческий Ангелов Своих, и соберут из Царства Его 
все соблазны и делающих беззаконие, и ввергнут их в печь огненную; там будет плач и 
скрежет зубов; тогда праведники воссияют, как Солнце, в Царстве Отца их. Кто 
имеет уши слышать, да слышит!» (Мф. 13: 37-43). 

 
В настоящее время я не предлагаю никому совершать какие-либо противоправные 

действия против жидов. Пусть они ещё поживут какое-то время до предсказанной 
Христом ЖАТВЫ. Всевышний, как указали пророки, начнёт её Сам в положенный день и 
час, а уж когда процесс пойдёт, мы все, полагаю, примем в этой ЖАТВЕ участие. 

 
Сегодня я лишь предлагаю всем начинать смотреть на жидов исключительно как 

на ВРАГОВ РОДА ЧЕЛОВЕЧЕСКОГО и НЕ ВЕРИТЬ отныне ни одному их слову! 
 
А все, кто уже прозрел, должны содействовать тому, чтобы рядом с ними прозрели 

сотни других людей. 
Помимо этого каждый взрослый член общества должен непременно объяснить 

своим детям, кто такие жиды, и почему их надо опасаться как страшной заразы. Такая 
политинформация должна стать для наших детей своего рода прививкой на всю их 
последующую жизнь... 

Я полагаю, что только такими мерами и можно переломить ситуацию в мире и 
добиться коренного изменения геополитической ситуации. И тогда навязанная всему 
миру «игра в демократию» предстанет перед всеми как величайший обман. Люди во 
всех «цивилизованных» паразитами странах перестанут уподобляться баранам и более 
не будут голосовать на различных выборах за «волков», которых жиды подсовывают 
народам в качестве кандидатов на руководящие должности. 

 
То, что я предлагаю сейчас, не является ни криминалом, ни каким-то 

экстремизмом.  
Это давно выстраданное правило, которое наши далёкие предки однажды возвели 

в ранг закона. Это правило издревле касалось всех, кто искренне считал себя 
последователем Христа-Спасителя. 

 
Ещё в конце 7 века (после Рождества Христова) состоявшийся в Константинополе 

Шестой Вселенский (Трулльский) Собор принял 102 важных правила, одно из которых, 
11-е правило (запрет общения с иудеями), гласит: «Никто из принадлежащих к 
священному чину, или из мирян, отнюдь не должен ясти опресноки, даваемые иудеями, 
или вступать в содружество с ними, ни в болезнях призывать их, и врачества 
принимать от них, ни в банях купно с ними мытися. Если же кто дерзнёт сие творить: 
то клирик да будет извержен, а мирянин да будет отлучён». 

37-е и 38-е правила того же Собора говорят, что «не должно принимать 
праздничные дары, посылаемые от иудеев». 
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Сегодня я призываю всех практически к исполнению этих же правил! 
Если бы всё мировое сообщество (и христианская церковь в том числе) поныне 

руководствовались бы этими правилами, то мы могли бы избежать очень многих бед и 
не имели бы сегодня тех проблем, которые мы имеем. 

«К сожалению, за пролетевшие столетия христианство выродилось совершенно. 
Причём не только католичество, но и православие. Церковь целиком и полностью 
перешла на сторону богатых и тем самым предала заветы Спасителя. Эта измена 
погубила авторитет церкви в глазах народа...» 

Это сказал в середине ХХ века великий Сталин, которого жиды всячески 
проклинают сегодня за то, что он смог сорвать все их планы по порабощению России, 
чем он отодвинул почти на 70 лет осуществление их мечты. 

Христианская Церковь, точнее церковные иерархи, действительно в массе своей 
предали Спасителя, подобно Иуде, предались корыстолюбию, удовлетворению своих 
плотских желаний, хуже того – они стали действовать с жидами заодно, причём уже 
открыто и не таясь... Но русский народ, его верующая часть, продолжает верить в те 
идеалы, которые своим духовным подвигом явил миру Иисус Христос. 

Сотни тысяч русских людей по прежнему ходят в храмы, чтобы помолиться в них 
Богу и отдать дань уважения одному из его лучших сыновей – Христу. 
     Верующие люди посещают храмы, даже несмотря на то, что им известно, что 
большинство священников в этих храмах – предатели веры! 

Очевидно, именно это обстоятельство подтолкнуло в прошлом году 
жидовствующую молодёжь совершить дерзкое богохульство прямо в Храме Христа-
Спасителя. 
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Назвавшие себя «бешенными вагинами» (по-английски «Pussy Riot») девицы-
жидовки решили поглумиться над верою русских людей в главном христианском 
храме. 

Как это происходило, давно и подробно описано в различных статьях и 
видеороликах. Я приведу лишь одну фотографию, на которой запечатлена эта акция. 

 

 
 
Трое хулиганок были тогда задержаны, включая Надежду Толоконникову – 

предводителя группы «Pussy Riot». Все они получили реальные тюремные сроки. 
Хамовнический суд Москвы определил им по два года колонии общего режима каждой. 

 
Самое удивительное в этой истории то, что столичный суд, вынося приговор 

хулиганкам, принял во внимание и то обстоятельство, что они злостно нарушили ряд 
правил упомянутого мною выше Трулльского Собора, в частности 62-е и 75-е правила. 
Вот сканер материалов обвинения.  
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Если это было сделано с подачи нынешнего Президента России Владимира Путина, 

который по должности ответственен за всё, что происходит в России, то я хочу сказать: 
это высший пилотаж, на какой способен далеко не каждый современный политик! 

 
Данный факт означает, что в ходе  судебного разбирательства по факту 

хулиганства в Храме Христа-Спасителя, христианская церковь и светский суд признали, 
что правила Трулльского Собора, принятые в 692 году в Константинополе при участии 
227 отцов а также Патриархов Константинопольского, Александрийского, 
Антиохийского и Иерусалимского — никто не отменял, и они действуют поныне! 

 
Теперь внимание! 
Если всего лишь за хулиганство, пусть и злостное, три участницы группы «Pussy 

Riot» получили наказание в виде двух лет колонии общего режима, то, какое наказание 
должен понести глава Русской Православной Церкви Кирилл Гундяев за нарушение 11-
го, 37 и 38-го, а также 70-го правил того же Трулльского Собора??? 

Ведь его предательство веры Христовой не только нанесло тяжкий вред верующим 
людям, но и содействовало дальнейшему проникновению жидов в политическую элиту 
России. А это уже следует расценивать как особо тяжкий вред, нанесенный всем без 
исключения гражданам России! 
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Поклонники Диавола – кто они? 
 

Друзья! 
Вы верите, что первыми людьми на планете были евреи? 
Лично я – не верю! По мне, уж лучше теория Дарвина, с его обезьяним предком, 

чем думать, что славяне произошли от евреев!!! 
Однако, церковники, ссылаясь на Библию, талдычат своё, что первенцами у Бога 

были именно евреи, а все остальные народы – вторичны. 
Евреи, конечно, сильно гордятся этим. Как же, они первенцы! Богоизбранный 

народ! Но я лично не верю ни Библии, в которой это написано, ни священникам, 
которые это утверждают. Я не верю им хотя бы уже на том основании, что сегодня на 
календаре евреев 5773 год, а по календарю славян, который вёлся до 1700 года, ныне на 
дворе 7521-е лето. 

Разница, как видите, совсем не в пользу евреев! 
 
Есть ещё одна причина не верить в первородство евреев. 
В той же Библии рассказана история двух братьев – Исава и Иакова. Согласно этой 

истории Исав появился на свет первым, Иаков вышел из материнской утробы вторым, 
держась рукою своею за пяту брата. Иаков, как рассказывают евреям раввины, 
считается прародителем их народа. Образ Исава олицетворяет собой иной народ, с 
которым евреи издревле конкурируют. Что это за народ? – раввины эту тайну не 
озвучивают. 

Когда братья Исав и Иаков выросли, а отец их, напротив, состарился, наступил 
момент принятия отцовского наследства и благословения. И что бы вы думали?!  

Прародитель еврейского народа – Иаков – вместе с матерью умудрились обмануть 
и отца семейства, и брата Исава! Отцовское наследство и благословение быть в отчем 
доме хозяином получил не тот сын, который родился первым, а тот, который допустил 
подлый обман родителя – Иаков. Вот так вот. А первенцу Исаву отец завещал буквально 
следующее: «ты будешь жить мечом твоим и будешь служить брату твоему; будет 
же [время], когда воспротивишься и свергнешь иго его с выи твоей» (Быт. 27: 32).  

И после этой наглядной истории я должен верить, что евреи были первенцами на 
планете?! Да фиг им!  

Мне кажется, что образ Исава, нагло обманутого своим братцем, олицетворяет 
собой все славянские народы, которых иудеи посредством Библии круто обманули и с 
первородством на планете, и с тем, кто должен быть в «отчем доме» хозяином. По-
моему сейчас самое время  воспротивиться и свергнуть иго иудеев с выи своей... 

 
 Начав свои рассуждения на эту библейскую тему, я неожиданно для себя 

озадачился вопросом из другой «оперы»: а кто такие диаволопоклонники? Ведь по 
большому счёту, какая разница, кто от кого произошёл, и кто родился на земле первым! 
Куда интереснее выяснить, почему Христос сказал иудеям свою знаменитую фразу 
«Ваш отец диавол, и вы хотите исполнять похоти отца вашего» (Ин. 8: 44)? 

 
Когда-то давно мне довелось прослушать по радио проповедь неизвестного мне 

христианского священника, из которой я запомнил, что понятие «диавол» появилось в 
лексиконе людей только после Христа. 

Я проштудировал недавно всю Библию и убедился, что действительно, до 
Спасителя у людей отсутствовало представление о диаволе. 
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Иудеи говорили только о своём Боге, которого они называли именем Яхве 
(Иеговой). 

И вот пришёл к евреям Иисус и окрестил их бога – диаволом! При этом Спаситель 
внёс ясность по поводу истинного Бога: «Бог есть дух, и поклоняющиеся Ему должны 
поклоняться в духе и истине» (Ин. 4: 24); «Бог есть свет, и нет в Нём никакой тьмы» (1 
Ин. 1: 4-5)! 

Как вам это нравится?! 
Выходит, что евреи, которые веруют в сказки, что рассказывают им раввины, и есть 

диаволопоклонники?! 
Получается, что так. Иудеи воспитаны воспринимать всё белое – как чёрное, а всё 

чёрное – как белое! 
Если для всех нормальных людей высший жизненный ориентир – это любовь (к 

другим людям, к природе в целом), то для верующих евреев высший жизненный 
ориентир – ненависть (ко всем неевреям).  

По этой же логике выстроены и их сексуальные понятия и устремления. Всё, что 
осуждается у других народов и запрещено нравственным кодексом (зоофилия, 
мужеложство, педофилия и прочее), разрешено и даже поощряется у иудеев. 

Вот почему все иудеи – извращенцы!  
Вот почему везде, где есть иудеи, гей-культура цветёт пышным цветом! Её 

повсеместно лоббирует народ, считающий себя «богоизбранным»! 
 
Если они «избраны» диаволом, и диавол их бог, это объясняет всё! Они извращенцы 

по определению! 
Если диавол – это противоположность всему чистому, возвышенному и светлому, 

что существует в душе человеческой, то последователи диавола просто обязаны были 
избрать для себя в качестве идеала всё низкое, грязное и тёмное, что только 
существует во внутренних лабиринтах человека. 

 
Что из этого следует? 
Из этого следует, что наша «теорема» оказалась полностью доказанной. 
Христос действительно имел все основания сказать иудеям: «Ваш отец диавол, и 

вы хотите исполнять похоти отца вашего» (Ин. 8: 44)? 
 
Верхом издевательства раввинов над разумом евреев является тот факт, что они 

рассказывают им, что у евреев «общий пищеварительный тракт с их богом». 
Это непостижимо для ума генетически и психически здорового человека, но это 

факт! Очевидно, у иудеев не только иная сексуальная ориентация, но и совершенно 
иной ум. 

Познакомьтесь с мозговыми извращениями раввина Авраама Шмулевича, который 
сегодня считается большим знатоком еврейской Торы. 

То, что он говорит, я даже не знаю, как охарактеризовать. Это, похоже, нельзя 
назвать шизофренией, и это не бред больного – говорящий ведь является известным в 
Израиле политическим деятелем. Очевидно, это такой «диавольский ум», о 
существовании которого и предупредил всех Иисус Христос. Цитирую Авраама 
Шмулевича. 

«Современный человек познаёт Создателя с помощью спекулятивного разума. А 
человек эпохи Храма брал часть материального мира – птиц, животных, хлеб, вино, 
оливковое масло или воду (определённые дни её тоже возливали на Жертвенник) – и 
передавал это Создателю, передавал непосредственно, физически, из рук в руки. И 
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Всевышний принимал этот дар. Современному человеку неимоверно трудно, 
практически невозможно это представить. В процесс принесения жертв 
определённых типов входило то, что священники (когены) или, в некоторых жертвах, 
миряне, должны были съесть жертву – это был обязательный завершающий этап 
жертвоприношения.  

То есть прохождение жертвы через ротовую полость, пищевод и желудочно-
кишечный тракт – это, как Всевышний принимал жертву, это и был акт соединения 
миров. Мы сегодня просто не в состоянии даже отдалённо представить, что в этот 
момент испытывали приносящие жертву, что значит иметь общий пищеварительный 
аппарат со Всевышним…» Источник: http://forumkavkaz.com/index.php/topic,2295.0.html  

 
Вот, оказывается, почему, все иудеи – «голубые». Из религиозных побуждений!!!  
У них «общий пищеварительный аппарат со Всевышним»!  
Пищеварительный аппарат, как известно, заканчивается прямой кишкой, стало 

быть, прямая кишка, с точки зрения иудаизма, есть святое место! 
Очевидно, занимаясь сексом через толстую кишку, иудеи входят в 

непосредственный контакт со своим богом Яхве (Иеговой) и передают ему «из рук в 
руки» (прямо в пищеварительный канал) ещё одну жертву – свою сперму. 

 
Что ещё удивительно, даже если иудеи вступают в половой контакт с женщиной, 

или даже женятся на ней ради продолжения рода, у них всё равно преобладает 
анальный секс. Эта склонность (приносить богу Яхве жертву через анус) – главный 
отличительный признак иудеев. И свидетельство тому – вся иудейская порно-индустрия, 
которую они создали, чтобы развращать молодёжь всех стран и народов.  

Подавляющее большинство порнофильмов в Интернете – это откровенная 
пропаганда анального секса.  
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К этому можно добавить в качестве дополнительной иллюстрации высказывание 
еврейского писателя Лео И. Леви: 

«Вся жизнь еврея, весь его быт, определены до мельчайших подробностей 
национально-религиозным законодательством раввинизма. Каждый его шаг – от 
колыбели до гроба – нормирован законом. В этих законах вылилась душа еврейского 
племени, столь исключительная, столь непохожая и столь враждебная психологии 
других племен и народов, – эта исполненная страстной ненависти душа, не разгадав 
которой, невозможно разгадать и тайны исторической судьбы еврейства, и той роли, 
которую оно играло и играет в истории народов, среди которых живёт». 

 
Самое интересное, что первые христиане всё это знали как «Отче Наш». 
Ещё в конце 7 века состоявшийся в Константинополе Шестой Вселенский Собор 

принял 102 важных правила, которые должны были определять уклад жизни всякого 
христианина. Эти правила категорически запрещали и мирянам, и священникам любые 
взаимоотношения с иудеями. 

Да и Христос это прямо заповедал своим ученикам и последователям: «Не 
преклоняйтесь под чужое ярмо с неверными, ибо какое общение праведности с 
беззаконием? Что общего у света с тьмою?» (2 Кор. 6: 14). 

Мне лично здесь всё понятно, и при чтении 11-го по счёту правила, принятого 
Шестым Вселенским Собором, никаких вопросов не возникает. 

«Никто из принадлежащих к священному чину, или из мирян, отнюдь не должен 
ясти опресноки, даваемые иудеями, или вступать в содружество с ними, ни в болезнях 
призывать их, и врачества принимать от них, ни в банях купно с ними мытися. Если же 
кто дерзнёт сие творить: то клирик да будет извержен, а мирянин да будет 
отлучён». 

Вопросы у меня возникают лишь одном случае – когда я вижу своими глазами, как 
современные клирики открыто, не таясь, водят дружбу с иудеями, принимают от них 
подарки, проводят какие-то совместные совещания, на которых, разумеется, 
обсуждаются какие-то совместные проекты… 
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Вам не кажется, друзья, что уже давно пришло время спросить с христианских 
священников (как католических, так и православных), почему они снюхались с иудеями, 
презрев все заповеди Христа?! И почему они утаивают от своего народа и от своей 
паствы страшную правду об иудеях? 

Ведь если бы они строго придерживались правил Шестого Вселенского Собора, то 
сегодня не было бы этого дикого разгула педерастии и всех этих разговоров о 
толерантности. 

 
10 апреля 2013 г.  
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Президент Белоруссии защищает страну  
от атаки дегенератов 

 
В мировых СМИ (и в Интернете в том числе) появились видео-новости, где  видно и 

слышно, как президент Белоруссии Александр Лукашенко говорит журналистам, что 
сексуальные отношения мужчины с мужчиной находятся выше его понимания!  

Ещё один недавно появившийся в Интернете видеоролик позволяет нам увидеть, 
что общение лидера белорусов на эту тему с руководителями других стран так допекло 
его, что Александр Григорьевич был вынужден говорить о педерастах и прочих 
извращенцах с высокой правительственной трибуны!!! 

Вот что он сказал буквально: «Демократии у нас ни в коем случае не будет меньше 
чем у вас. Не заставляйте нас, дорогие, вводить однополые браки! Не будет этого в 
Белоруссии, по крайней мере, в ближайшее время! Пока я Президент – точно! Не будет 
здесь «голубизны», «розовых» и прочих! Ну не приемлет этого народ! А вы этим самым 
показываете, что вы отходите от христианских ценностей! Нам это чуждо, мы на 
это не пойдём!»  

Очевидно данная тема – знамение нашего времени! 
Лично я впервые открыл для себя эту проблему общества (так называемую 

«дегенерацию») благодаря американскому писателю русского происхождения 
Григорию Климову. 

В предисловии к своей книге «Красная Каббала» Григорий Климов написал: «Когда 
близкие родственники женятся друг на друге, то дети от этого брака будут 
дегенератами. Это старый, хорошо всем известный факт. Поэтому Церковь и 
запрещает браки между родственниками. Вплоть до шестого колена. 

Если же группа религиозных лидеров будет делать наоборот и ПООЩРЯТЬ такие 
браки и даже ЗАПРЕЩАТЬ браки за пределами своей секты, то эта секта через 4-5 
поколений будет полна дегенератов. 

Знаете ли вы какую-либо секту, которая запрещает смешанные браки, и делает 
это уже на протяжении нескольких тысяч лет? 

Правильно. Все мы знаем эту секту. 
Многие дегенераты обладают необычными качествами – такими как неутолимое 

желание доминировать, ненормальное, прямо таки патологическое желание быть 
всегда наверху. 

У многих из них присутствует явная и ненасытная жажда власти. 
Эти дегенераты чувствуют себя «избранными», «элитой» (мания величия), но 

одновременно с этим они же чувствуют себя «гонимыми» и «преследуемыми» (мания 
преследования). 

Ведь «мания величия» и «мания преследования» – родные сестры. Все это азбучные 
истины. Детский сад. 

Теперь давайте поговорим об этой проблеме на более высоком уровне – на уровне 
ВЫСШЕЙ СОЦИОЛОГИИ (ДЕГЕНЕРАЛОГИИ), в области которой я работаю уже свыше 50 
лет. 

Практически все мировые вожди имеют ярко выраженный врожденный комплекс 
власти. Этот комплекс, как правило, является результатом подавленного садизма, 
который в свою очередь связан с латентной гомосексуальностью. 

Комплекс латентной гомосексуальности Ленина («Комплекс вождя») тщательно 
изучался в ЦРУ в конце 40-х начале 50-х годов. Кодовое название этих строго 
засекреченных научных исследований было - Гарвардский проект. Именно там, работая 
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в группе исследователей Гарвардского проекта, я и познакомился впервые с этой 
темой. 

Любая хорошо организованная группа людей, имеющих знания по этой запретной 
теме, может находить и продвигать к власти будущих лидеров как пешки в мировой 
шахматной игре. Само собой разумеется, что вожди дегенеративной секты, хорошо 
знающие эту проблему на свой собственной шкуре и практикующиеся в этой игре уже 
несколько тысяч лет, имеют гигантское преимущество над теми, кто играет без 
знаний, без подготовки, да ещё и вслепую. 

Все мы видели по телевизору как 5 - 6 здоровенных санитаров не могут совладать с 
одним тщедушным сумасшедшим. Энергия, производимая этим безумцем – лучшая 
иллюстрация того, какой поистине необоримой энергией обладает полусумасшедший 
садистический вырожденец одержимый жаждой власти. 

Эти люди – как оружие массового поражения. На сегодняшний день многие уже 
знают основные принципы устройства атомной бомбы, но лишь очень ограниченный 
круг посвященных имеет знание и умение, необходимые для производства ядерного 
оружия и, что не менее важно, смогут доставить ядерную боеголовку к цели, используя 
её для разрушения государственных структур. 

 То же самое относится и к знаниям в области ВЫСШЕЙ СОЦИОЛОГИИ, однако, 
дегенераты – более эффективны в разрушении стран, чем ядерное оружие. Они почти 
также эффективны (но одновременно и также опасны) как биологическое оружие. 

Дегенераты, как правило, ненавидят нормальных людей. Ведь «дьявол не может 
любить и не любит тех, кто любит». 

Мерзким вырожденцам доставляет истинно садистическое удовольствие 
наблюдать как один полубезумный лидер-извращенец, приведенный ими к власти в 
одном государстве, идёт войной на другого полубезумного садиста-извращенца, 
приведенного ими же к власти во главе другого государства, а миллионы и миллионы 
нормальных людей гибнут при этом для забавы и садистического удовольствия этих 
лидеров дегенеративной секты. 

Вы хотите меня спросить – как это делается? 
Делается это через масонство. Масоны, Иллюминаты, Ротари и так далее («имя 

нам легион, ибо нас много – ответили бесы Ему») – всё это клубы, где дегенераты 
внимательно наблюдают за поведением возможных кандидатов и, при подтверждении 
наличия сильных гомо-садистических наклонностей, начинают активно продвигать их 
к рычагам власти. 

- Как находить дегенератов? 
Перед тем, как ответить на этот вопрос - давайте сначала разберемся, что 

такое дегенерация. 
Прежде всего, я хочу уточнить, что сам термин ДЕГЕНЕРАТ мы используем как 

чисто медицинский термин, а не как ругательное слово. 
Те же из вас кто не может переносить даже упоминание этого термина (а таких я 

встречал за 50 лет довольно много, особенно в литературных кругах) могут заменять 
его словом вырожденец. Говорят, помогает. 

Повторяю – в окружающем нас мире дегенератом очень даже может оказаться 
тихий, хорошо воспитанный профессор эстетики в местном ВУЗе. 

Итак, дегенерация – это естественный процесс, который существует на земле 
уже тысячи лет. Дегенерация – это неотъемлемая часть жизненного цикла. 

Рождение, юность, зрелость, старческий закат, смерть. На уровне 
индивидуального человека этот процесс хорошо всем нам знаком и его не нужно никому 
объяснять. Поэтому мы здесь будем говорить о дегенерации на уровне клана (семьи).  
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Многие историки уже давно обратили внимание на то, что жизненный цикл кланов 
очень похож на жизненный цикл индивидуального человека.  

Похоже, что Господь Бог (или же матушка Природа, если хотите) даёт каждому 
клану примерно равный отрезок времени для жизни на нашей грешной земле. Когда же 
данный клан уже прошёл стадию зрелости и вступил в золотую стадию старческого 
заката, Господь Бог (матушка Природа) даёт ему первый звонок. Этот звонок говорит 
членам клана о том, что время данного клана здесь, на земле – подходит к концу. 

Выражается это в том, что отключается желание к продолжению рода путём 
естественных половых отношений. 

Если клан внемлет гласу Бога и останется бездетным, или же возьмёт на 
воспитание приёмных детей, то тогда его ожидает золотая старость. 

К этому времени клан обычно достигает финансового благополучия и уже может 
принимать участие в различных видах благотворительности, таких как – нормальное 
искусство, нормальная наука, нормальная литература. Члены этого клана тихо 
наслаждаются золотой порой старческого заката данного рода и, в конце концов, 
уходят в иной мир, оставив людям благотворительные фонды в память о своих добрых 
делах. 

С другой стороны, если это окажется непослушный клан, т.е. клан, восставший 
против Бога, то его члены будут игнорировать глас Божий и будут пытаться разными 
путями обмануть самого Господа Бога. 

Они попытаются обмануть Бога искусственным осеменением (пальцем деланные), 
липовыми браками – спать с женой, а воображать в своей голове, что спят с 
мужчиной, или с собакой, или с родной матерью, либо обманывают Бога так - жена, с 
разрешения мужа-дегенерата (или же без его разрешения) идёт в местную пивнушку и 
находит там себе на одну ночь ничего не подозревающего здорового нормального 
парня. В народе все это называется «на чужом х... в рай въехать». 

Как видите – русский народ знал о таких людях уже давно и выразил своё мнение о 
них во многих, малопонятных на первый взгляд, поговорках. 

Так вот, члены этого непослушного, богоборческого клана начинают, как правило, 
поддерживать и финансировать уже НЕ нормальную, а дегенеративную 
благотворительность – дегенеративное искусство, дегенеративную науку, 
дегенеративную литературу. При этом, через средства массовой информации, они 
будут убеждать всех, что всё то, чем они занимаются - нормально, и что в этом нет 
ничего плохого, а тот, кто этого не принимает - отсталый человек и враг мирового 
прогресса. 

Для таких хитрецов Господь Бог (матушка Природа) вскоре даёт второй звонок. К 
ненормальной половой жизни у них добавляются ещё и психические болезни. 

Если же и после этого клан продолжит упорствовать в своей борьбе с Богом, то 
для них раздаётся третий и последний звонок в виде врожденных дефектов, таких как 
кахексия, лошадиная стопа, заячья губа, волчья пасть, косоглазие и так далее и тому 
подобное. В нормальных, примитивных, условиях это гарантирует уход непослушного 
клана с исторической сцены в течение одного-двух поколений. Кто же, находясь в 
здравом уме, захочет жениться на косоглазом садистическом хромом и горбатом 
половом извращенце? 

 
Итак - дегенерация имеет три (3) стадии: 
1. Половые извращения; 
2. Психические болезни; 
3. Врожденные дефекты. 
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Теперь, когда мы уже познакомились с тремя стадиями дегенерации, можно 
вернуться к вашему вопросу о том, как находить дегенератов. Да очень просто их 
находить. Стоит только посмотреть на семейное древо данного клана.  

Если семейное древо здорОво, если на нём много новых ветвей и много новых, 
здоровых побегов (здоровых детей) – перед вами находится нормальный и здоровый 
клан. Если же данное семейное древо усыхает (много бездетных пар), если оно имеет 
много отмирающих ветвей (самоубийцы, психические болезни, ненормальные дети), то 
вы смотрите на клан уже вступивший в золотую стадию заката. Все, что нам 
остаётся сделать – это определить какой это дегенеративный клан, богопослушный 
или же богоборческий.  

Это тоже сделать довольно легко. Просто внимательно присмотритесь к тому, 
что этот клан поддерживает в окружающей его жизни. Распространяет ли он яд 
декаденции в искусстве, науке и литературе или же всеми силами борется с этим и 
поддерживает нормальное искусство, нормальную науку и нормальную литературу. 

- Как вы думаете, много ли дегенератов? 
Статистика для третьей (3) стадии дегенерации (врожденные дефекты) и 

статистика для второй (2) стадии дегенерации (психические болезни) находится в 
открытой печати. 

Вы можете найти её сами. Статистику же для первой стадии дегенерации 
(половые извращения) – найти не так-то просто. Давайте возьмём данные, 
опубликованные в США доктором Wittels и доктором Kinsey. 

Доктор Wittels в своем труде «Сексуальная жизнь американских женщин» даёт нам 
следующую статистику: 

НЕЗАМУЖНИЕ женщины  
20% имели многоразовые гомосексуальные связи с другими женщинами; 
51% мечтали о гомосексуальных связях с другими женщинами вплоть до оргазма. 
ЗАМУЖНИЕ женщины 
5% имели многоразовые гомосексуальные связи с другими женщинами 
32% мечтали о гомосексуальных связях с другими женщинами вплоть до оргазма. 
Ну а как дела обстоят у мужчин? 
Доктор Kinsey даёт нам следующую статистику: 
4% имели многоразовые гомосексуальные связи с другими мужчинами; 
33% мечтали о гомосексуальных связях с другими мужчинами вплоть до оргазма. 
 
Другие научные труды дают нам несколько другой разброс данных, но большинство 

из них находится в диапазоне 33 - 50 %. 
Таким образом – каждый третий (каждый второй) человек попадает в первую 

стадию дегенерации. 
Когда же эти данные были проанализированы по профессиональному признаку, то 

получилась довольно интересная картина: 
5% крестьянство (фермеры). 
10% рабочие (заводские). 
50% интеллектуалы. 
75% работники литературы и искусства. 
90% работники средств массовой информации!!! 
 
Эта статистика даёт нам новый взгляд на старую идею о борьбе классов (о 

классовой борьбе). Однако классовой борьбе не богатых с бедными, а дегенератов с 
нормальными людьми. 
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Газета НЬЮ-ЙОРК ТАЙМС опубликовала результаты исследования проведенного 
группой американских учёных. Они проанализировали 78 величайших личностей в 
истории человечества, и оказалось, что: 

37% имели острые душевные болезни на протяжении жизни; 
83% были явными психопатами; 
10% были слегка психопатами; 
7% были нормальными людьми. 
 
Когда исследование сузили до 35 самых великих гениев в истории человечества, то 

оказалось, что: 
40% страдали острыми душевными болезнями; 
90% были психопатами. 
Вот почему в Дегенералогии и существуют три «Закона 90%», три основных закона 

профессора Игоря Борисовича Калмыкова: 
90% всех серьезных преступлений связано с вырождением; 
90% всех болезней (за исключением инфекционных) связано с вырождением; 
90% всех гениев в истории человечества были вырожденцами. 
 
Я изучаю этот предмет уже более 50 лет и, после всего этого затраченного на 

исследовательские работы времени, пришел к выводу: 
Дегенералогию необходимо изучать службам государственной безопасности всех 

без исключения стран. Это нужно для того, чтобы мы никогда больше не ходили войной 
- нация на нацию, ради забавы и садистических утех лидеров дегенеративной секты. Я 
также настоятельно рекомендую, чтобы основы Дегенералогии были в обязательном 
порядке введены в старшие классы школ и первые курсы ВУЗов, чтобы нормальные люди 
знали о существовании огромного класса дегенератов и смогли бы сделать правильный 
выбор в молодости для создания здоровой семьи. 

- Откуда вы знаете, может быть, вы сами дегенерат? 
В предыдущем вопросе мы говорили о проверке на дегенерацию по семейному древу.  
Это простой и относительно легкий тест-самопроверка доступный практически 

каждому из нас. Однако есть и особые случаи. Как быть сиротам-подкидышам, кто не 
знает своей семейной истории? Как быть приемным детям, кому в большинстве 
случаев их дегенеративные приемные родители не говорят об этом (часто они сами не 
имеют этой информации)?  Эти приемные дети будут полностью убеждены, что они и 
их приемные родители - одна семья. Среди класса дегенератов существует так много 
всяких дьявольских комбинаций, что у них там сам черт ногу сломит.  

Например – знаете ли вы, что дегенераты берут огромное количество приёмных 
детей? Сотни тысяч в год.  

Эти приёмные дети не будут жить в браках с настоящими детьми дегенератов 
(мы уже говорили ранее о ненормальных половых отношениях среди дегенератов). Эти 
приемные дети, когда наступит пора создавать свою семью, будут искать, искать, 
искать среди своих дегенеративных друзей и, в конце концов, найдут другого партнера, 
который тоже был таким же нормальным, приёмным ребенком.  

Эти новые семьи будут нормальны на 100%, но все вокруг, включая их самих, будут 
на 100% убеждены, что они тоже дегенераты, ибо они с пеной у рта будут защищать 
все дегенеративные заморочки своих «родителей» и друзей.  

Видите, как все сразу усложнилось? Вот почему в Дегенералогии все правила и 
аксиомы всегда говорят о 90% и никогда не говорят о 100%. Ибо дети и внуки этих 
«приёмных пар» будут криком кричать: 
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Да! Мы - 100% дегенераты, во втором или даже в третьем поколении! 
Однако - посмотрите на нас! 
Мы - нормальные! 
Наши дети - нормальные! 
Как же вы нам все это объясните - друг вы наш закадычный? 
Да очень просто. Каждый может быстро сделать легкий тест-самопроверку. С 

теми, кто попадает в третью стадию дегенерации (врожденные дефекты) и во 
вторую стадию дегенерации (психические болезни) вроде бы все ясно.  

Остаётся определить – попадаете ли вы в первую стадию дегенерации (половые 
извращения).  

В наш прогрессивный век многие половые извращения под давлением 
дегенеративной пропаганды в средствах массовой информации (массовой 
дезинформации) стали уже чуть ли не нормой. Позиция 69 уже рекомендуется в ВУЗах 
США как хорошее противозачаточное средство. Многие из класса нормальных людей 
стали уже этим заниматься.  

Так как же нам тогда проверить себя на предмет половых извращений?  
Да очень просто. Попробуйте сделать ЭТО по нормальному, как наши отцы и деды 

делали из века в век, «лицом к лицу – и мужчина наверху». 
Несколько раз. Без обмана. Не пытайтесь воображать себе, когда спите с женой, 

что спите с другим мужчиной или с собакой, или со своей матерью... 
Если результаты этой самопроверки будут положительными – вам не о чем 

беспокоиться. Вам просто промыла мозги дегенеративная пропаганда и приучила вас 
делать идиотские вещи.  

Даже если предыдущая проверка «вашего семейного древа» и дала другой 
результат – то это означает, что вам просто не сказали что вы – приёмный ребенок, 
или вашим родителям не сказали – что они были приёмными детьми. 

Если же результат теста-самопроверки на половые извращения оказался 
негативным, тогда – да поможет вам Бог сделать правильный выбор. Но об этом мы 
поговорим позже. 

- А почему бы не предположить, что все мы дегенераты? 
Ваш вопрос напомнил мне историю об одной старой прости-господи, которая 

перед смертью выразила всю свою жизненную философию в одной фразе: Весь мир – 
бардак, все люди – бл..ди. 

Я думаю, что так же смогли бы сформулировать свой взгляд на жизнь многие воры, 
алкоголики и наркоманы. Они от всего сердца верят в это. Они думают, что весь мир 
такой же, как они.  

Разумеется, существуют воры, прости-господи, алкоголики и наркоманы. 
Однако существует также и множество нормальных людей. Они строят дома, 

дороги, мосты и туннели. Они ежедневно перевозят тысячи людей в самолетах, 
поездах и автобусах. Они летают в космос. Они постоянно создают. Все семейные 
кланы со здоровым семейным деревом будут тому свидетелями. 

Нормальных людей так много, что вся разрушительная энергия класса дегенератов 
так и не смогла их уничтожить, хотя война эта идет без остановки уже многие 
тысячи лет... (Григорий Климов. «Красная Каббала»).  

 
После прочтения такого вводного курса в науку «ДЕГЕНЕРАЛОГИЮ», уже нетрудно 

догадаться, что Президент Белоруссии Александр Григорьевич Лукашенко не 
вписывается в этот калашный ряд дегенератов-вырожденцев, ему даже противно 
говорить на тему «нетрадиционных сексуальных отношений», отсюда и все его 
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конфликты на «ВЫСШЕМ УРОВНЕ», где по долгу службы приходится общаться с этой 
категорией «элиты». 

 
Приложение: статья «Генетические болезни евреев». 
 
Это перепубликация с еврейского сайта: http://www.sem40.ru/rest/interesting/11971/.  
Данную статью можно считать убедительным доказательством правоты Григория 

Климова, популяризатора новой науки «Дегенералогии». 
Многие генетические заболевания свойственны конкретным этническим группам 

или национальностям. Например, 25 процентов евреев, чьи предки происходят из 
Восточной Европы, оказываются носителями определенных генетических заболеваний, 
которые могут передаваться их детям. Если один из партнеров является носителем 
генетического заболевания, то существует 25-процентная вероятность того, что у 
супругов будет больной ребенок. Также существует 50-процентная вероятность того, 
что ребенок окажется носителем дефектного гена, подобно родителям, и лишь 25-
процентная вероятность, что он его не унаследует вовсе.  

К счастью, разработаны очень точные методы, позволяющие определить, 
унаследовал плод генетические болезни или нет. Это может быть как амниоцентез, 
проводящийся на 15-18 неделе беременности, так и анализ хорнальных ворсин, 
проводящийся обычно на 10-12-й неделе беременности. 

Евреям, собирающимся стать родителями, будет очень полезно узнать о 
генетических заболеваниях, часто встречающихся среди евреев ашкенази. Эти 
заболевания включают: 

Синдром Блума. Дети страдающие этим редким заболеванием рождаются очень 
маленькими и редко вырастают выше 1,5 метров. У них красная и очень чувствительная 
кожа на лице; различные патологические расстройства; они более подвержены 
инфекциям дыхательных путей и ушей, и у них выше риск заболевания определенными 
видами рака. Носителем является примерно один из 100 евреев ашкенази. 

Синдром Канавана. Это заболевание, как правило, проявляется у детей в возрасте 
от 2 до 4 месяцев, и они начинают забывать ранее полученные навыки. Большинство 
детей умирает в возрасте до 5 лет. Носителем этого заболевания является один из 40 
евреев ашкенази. 

Кистозный фиброз. Кистозный фиброз заставляет тело вырабатывать густую слизь, 
накапливающуюся в основном в легких и пищеварительном тракте, что является 
причиной хронических легочных инфекций и задержки роста. Носитель – каждый 25-й 
еврей ашкенази. 

Наследственная дизавтономия. Это заболевание влияет на функцию управления 
температурой тела, моторную координацию, речь, кровяное давление, стрессовые 
реакции, глотание, способность вырабатывать слезы и пищеварительные соки. 
Встречается у каждого 30-го еврея ашкенази. 

Синдром Фанкони – тип C. Синдром Фанкони ассоциируется с невысоким ростом, 
недостаточностью костного мозга и предрасположенностью к лейкемии и прочим 
видам рака. У некоторых детей могут наблюдаться проблемы со слухом или умственная 
отсталость. Носитель – каждый 89-й еврей ашкенази. 

Синдром Гоше – тип 1. Этим заболеванием страдает каждый 1000-й еврей ашкенази. 
Его симптомы обычно проявляются в зрелом возрасте. Больные страдают от болей в 
костях и суставах, чувствительны к переломам и другим патологиям, связанным с 
костной системой. Подвержены анемии, синякам и плохой свертываемости крови. Это 
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заболевание в настоящий момент можно эффективно лечить с помощью ферментно-
заместительной терапии. Носителем является каждый 12-й еврей ашкенази. 

Муколипидоз IV (МЛ IV). МЛ IV одно из недавно открытых генетических 
заболеваний евреев. Оно вызывается накоплением вредных веществ по всему телу. 
Люди с МЛ IV страдают от различной прогрессирующей моторной и умственной 
недостаточности, начинающейся в возрасте примерно 1 года. Ранние признаки 
заболевания могут включать помутнение роговицы, косоглазие и дистрофию сетчатки. 
В данный момент известны пациенты с МЛ IV в возрасте от 1 года до 30 лет, но пока нет 
данных о продолжительности жизни этих больных. Также неизвестен процент людей, 
являющихся его носителем. 

Болезнь Ниманна-Пика – тип А. Болезнь Ниманна-Пика – это нейродегенеративное 
заболевание, при котором в различных частях тела накапливается вредное количество 
жировых клеток. Симптомы включают потерю мозговых функций и увеличение печени и 
селезенки. Средняя продолжительность жизни детей, страдающих от этого 
заболевания, составляет 2-3 года. Носителем является каждый 90-й еврей ашкенази. 
     Болезнь Тея-Сакса (детский тип). Болезнь Тея-Сакса это самое известное 
генетическое заболевание евреев, поражающее примерно одного из 2,5 тысяч 
новорожденных. Дети с болезнью Тея-Сакса нормально развиваются до 4-6 месяцев, 
после чего их центральная нервная система начинает дегенерировать из-за недостатка 
необходимого гормона. Больные дети теряют все моторные навыки и становятся 
слепыми, глухими и немыми. Смерть обычно наступает в возрасте 4 лет. Позднее 
проявление болезни Тея-Сакса встречается реже, тогда болезнь прогрессирует 
медленнее и симптомы менее выражены. Носитель – каждый 25-й еврей ашкенази. 
     В идеале, всем родителям желающим завести ребенка, следует сдать анализы, чтобы 
определить, не являются ли они носителями одного из этих заболеваний. В 
большинстве случаев отрицательный результат теста будет хотя бы у одного из 
родителей, и их дети родятся без этих заболеваний. Если же результаты тестов обоих 
родителей положительные, то им следует обратиться к врачам, чтобы поискать 
решение этой проблемы. 

Перед предстоящим трудным решением может оказаться полезным обратиться к 
раввину. Многие ортодоксальные коммуны настаивают на предбрачном тестировании, 
чтобы отменить свадьбу двух носителей генетических заболеваний. 

Евреи сефарды, чьи предки происходят из Испании, Португалии, Северной Африки 
и некоторых областей Средиземноморья, также страдают от определенных 
генетических заболеваний. Они включают: бета-талассемию, семейную 
Средиземноморскую лихорадку, недостаток глюкоза-6-фосфат-дегидрогеназы и 
гликогеноза типа III. 

Хотя эти генетические заболевания обычно не так страшны, как те, от которых 
страдают евреи ашкенази, они могут вызвать серьезные проблемы со здоровьем и 
требуют лечения. 

Ген бета-талассемии встречается у каждого 30-го выходца из Средиземноморья, 
тогда как каждый 5-7-й еврей из Северной Африки, Ирака, Армении и Турции несет ген 
наследственной Средиземноморской лихорадки. 

Ген гликогеноза типа III встречается у каждого 35-го североафриканского еврея и 
может быть унаследован, только если он имеется у обоих родителей. 

В отличие от прочих генетических заболеваний сефардов, недостаток глюкоза-6-
фосфат-дегидрогеназы, самое распространенное среди людей заболевание, вызванное 
недостатком фермента, от которого по всему миру страдает около 500 миллионов 
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человек, передается от матери к сыну. На настоящий момент нет теста для 
определения носителя. 

Всем евреям ашкенази рекомендуется обязательно пройти тест на генетические 
заболевания. Евреям сефардам стоит проконсультироваться с врачом о необходимости 
этого теста. Перевод Г. Чарушникова. 

 
Кого должны евреи «благодарить» за свою чудовищную генетику? 
 
Однозначно, своё религиозно-политическое руководство. 
Все нации и народности на земле знают от своих предков или старейшин рода об 

этом запрете природы и о возможных негативных последствиях нарушения этого 
запрета. Поэтому среди большинства народов и народностей браки между братьями и 
сёстрами находятся под строгим негласным табу. Исключением являются почему-то 
только евреи. 

Духовные лидеры иудаизма, очевидно, заинтересованы в том, чтобы среди евреев 
был высокий процент дегенератов. С этой целью раввины периодически дают 
верующим евреям наказ заниматься близкородственным кровосмешением, а когда 
процент дегенератов в еврейском сообществе начинает зашкаливать, они дают евреям 
команду разбавлять свою кровь кровью иноплеменников. Таким образом 
поддерживается определённый баланс между числом относительно здоровых членов 
еврейского сообщества («гениев») и числом явных дегенератов с различной 
психопатологией. 

По мнению разных исследователей, если у всех народов планеты доля дегенератов 
обычно не превышает 10% от общего числа членов социума, то у евреев она может 
достигать 90%!!! 

На этом фоне весьма поразительно и тревожно выглядит статистика, 
приведенная Г. Климовым: по данным Доктор Kinsey 90% работников средств массовой 
информации в США – дегенераты!!!  

Если учесть, что журналистика в США как раз таки на 90% занята евреями, то 
этот факт просто убийственный!   

 
В своё время подобную закономерность обнаружил в совершенно другой сфере 

всемирно известный тюремный врач-психиатр Чезаре Ломброзо, родоначальник 
антропологического направления в криминологии и уголовном праве. Наблюдая в 
итальянских тюрьмах среди уголовников огромный процент евреев с разной 
психопатологией, он первым выдвинут идею о существовании прирождённых 
(генетических) преступников. 

У изумлённого читателя уже наверняка возник вопрос: зачем еврейскому 
духовенству надо плодить в еврейском народе дегенератов???  

А зачем Иудеям надо было называть своё первое поселение на земле Израилем? – 
я задам всем встречный вопрос. Ведь «Израиль» в переводе с языка евреев на русский – 
«борющийся с Богом».     

Подумайте также, зачем надо было Христу приходить к религиозно-политическому 
руководству евреев и говорить им: «ваш отец диавол, и вы хотите исполнять похоти 
отца вашего» (Ин. 8: 44). 

Уж не потому ли, что иудейское духовенство сделало евреев некими борцами с 
самим Создателем всей жизни на земли и с Его любимыми творениями – человеками?! 

Сами подумайте, какие нормальные люди будут бороться с Богом? Да никакие!  
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Разве что дегенераты, обиженные на свою судьбу и жаждущие отомстить за это 
всем благополучным людям и Всевышнему, Отцу Небесному! 

Эти мстители-психопаты из числа евреев отказываются понимать, что не 
благополучный мир виноват в том, что они родились такими, а их религиозные учителя 
– раввины, научавшие их предков «брать в жёны своих кровных сестёр». 

Вот тому доказательство из Библии. 
Отец Иакова, который считается прародителем еврейского народа, благословил 

своего сына такими словами: «Не бери себе жены из дочерей Ханаанских, встань, пойди 
в Месопотамию, в дом Вафуила, отца матери твоей [к деду], и возьми себе жену 
оттуда, из дочерей Лавана, брата матери твоей; Бог же Всемогущий да благословит 
тебя, да расплодит тебя и да размножит тебя, и да будет от тебя множество 
народов, и да даст тебе благословение Авраама.., тебе и потомству твоему с тобою, 
чтобы тебе наследовать землю странствования твоего, которую Бог дал Аврааму!» 
(Бытие, 28, 2-4). 

Далее по тексту, Иаков исполнил волю отца – взял себе в жёны двоюродных сестёр, 
сначала старшую дочь Лавана – Лию, потом младшую – Рахиль. И стал Иаков 
прародителем всех евреев. Но прежде чем им стать, в жизни ветхозаветного героя 
произошёл невероятный случай. На берегу реки Иавок тёмной безлунной ночью он 
«боролся с богом» и чуть было не победил его. Когда взошла заря и настало утро, бог 
тьмы взмолился и попросил отпустить его, а Иакову он сказал: «отныне имя тебе будет 
не Иаков, а Израиль, ибо ты боролся с Богом, и человеков одолевать будешь». (Быт. 32: 
28). 

Разумеется, этот ветхозаветный эпизод – плод больного воображения Иудеев. 
К несчастью, эта чудовищная ложь стала краеугольным камнем иудаизма и все 

евреи свято веруют, что этот эпизод – правда. Ссылаясь на тексты «священной Торы», 
раввины довольно часто поощряли евреев на близкородственные браки, отсюда и этот 
страшных результат.  

Из-за этого непонимания, что все беды евреев из-за лжи левитов, конвейер по 
производству дегенератов в еврейском сообществе работает поныне. 

 

 
 

 
21 апреля 2013 г.  
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Мир — это война образов 
 

Умы людей находятся во власти образов – были уверены наши предки. И мы 
сегодня должны признать, что они были абсолютно правы. Благодаря уникальному 
свойству нашего ума передаваемые словами или символами образы могут обретать в 
нашем воображении виртуальную реальность. Именно благодаря этому свойству 
нашего сознания мы и любим полные вымысла художественные киноленты а также 
мультфильмы, различную символику, мифы и сказки. 

В старину без мифов не могло обходиться ни одно племя и ни один род.  
Старейшины рода считали миф – рассказом сакрального порядка. Мифы выражали 

священную душу народа, и если то или иное племя по какой-либо причине вдруг теряло 
своё мифологическое наследие, оно незамедлительно начинало деградировать и 
разлагаться, как потерявший свою душу человек. 

По мнению известного психоаналитика К.Г. Юнга, «мифология племени – это его 
живая религия, потеря которой всегда и везде, даже среди цивилизованных народов, – 
является моральной катастрофой». 

 
Что же такое миф, и каким феноменом он обладает, что его потерю ранее считали 

не иначе как национальной или моральной катастрофой? 
Открываем энциклопедию и читаем: миф (др.-греч. μῦθος) в литературе — 

сказание, передающее представления людей о мире, месте человека в нём, о 
происхождении всего сущего, о богах и героях. 

Мифы слагали самые мудрые члены общества. С их помощью они формировали у 
подрастающих поколений правильное видение мира, идеально соответствующее их 
национальному мироощущению, учили на ярких примерах определять, что хорошо и 
что плохо в нравственном плане, объясняли природу человеческих чувств и давали 
намёк, где следует искать разумом Творца, создавшего этот мир. Помимо этих задач, 
всякий родовой миф делал людей одного племени или нации одинаково видящими и 
одинаково чувствующими окружающий мир. Тем самым мифология способствовала 
укреплению единства людей, находящихся в близком или дальнем родстве, помогала 
им выживать в самых трудных ситуациях. 

Всё вышесказанное хорошо иллюстрирует современная «народная религия 
осетин». Ниже я хочу привести рассказ, написанный в 1922 году офицером Русской (ещё 
царской) Армии, переводчиком Сосланом Темирхановым. 

 
«Хотя осетины официально числятся христианами и мусульманами, но до сих пор 

они держатся религии своих предков, согласно которой верят в Единого Бога, Творца 
Мира, в существование души и загробного мира, и в мир духов, подчинённых Богу. 

Эта религия осетин не знает ни храмов, ни идолов, ни священнического сословия, 
ни священных книг. Взамен священных книг она имеет мифологию полную 
безыскусственной поэзии, возбуждающей ту святую искру, которая поднимает 
человека, освещает и греет его душу, заставляет его стремиться к добру и свету, 
даёт ему мужество и силы безбоязненно бороться со злом и пороком, вдохновляет его 
к самопожертвованию для блага ближних. 

Взамен храма ей служит храмом Вселенная, прекрасная и необъятная, 
призывающая человека ввысь к прекрасному и бесконечному. Вот почему осетины 
совершают свои религиозные празднества на лоне природы, на горе или в роще, под 
открытым небом. 
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Взамен священника выступает старейший семьи или рода, собрания или общества. 
Он не является носителем каких-либо таинств, не называет себя посредником между 
богом и людьми, а лишь является выразителем общих чувств и верований. 

Веруя в Бога, Творца Мира, осетины, однако, жертвоприношения делают только 
покровителям духам, полагая, что от их вмешательства зависит достижение 
поставленных целей. Не вытекает ли это из наблюдения и разума: из наблюдения 
потому, что давно замечено, что желание, вокруг которого сосредотачиваются 
усиленно и мысль и воля, достигается человеком, а из разума потому, что неразумно 
низводить Бога на степень пристрастного существа, способного из-за 
жертвоприношений исполнять просьбы, носящие большей частью эгоистический 
характер; направленные в ущерб другим. Иное дело обращаться к покровителям духам, 
обладающим страстями: это ни что иное, как обращение к своему духу, обладающему 
разнообразными способностями, требующими обращения к себе; чем сильнее желание, 
т. е. требование, направленное к своему духу, тем более проявляет он свои 
внутренние способности или свою силу и тем более удаётся достигнуть человеку, ибо 
дух такая же реальная сила природы, как и всякая другая сила природы, которой можно 
пользоваться в своей выгоде, если только уметь обращаться с нею. 

Осетины никогда не говорят о сущности Бога, не изображают его и ничего не 
утверждают как доподлинно Богом сказанное, но зато часто слышишь у них, как, 
укоряя бессовестного, говорят: «Бойся Бога, имей совесть». Не говорят ли они этим, 
что есть «нечто высшее», которому должен подчиняться человек, что это «нечто 
высшее» проявляется через совесть, которая, как мы знаем, представляет 
совокупность лучших понятий, унаследованных от предков, или воспринятых самим 
человеком. Лучшие же понятия содержат в себе стремление к общему благу, служение 
которому требует, следовательно, то «нечто высшее», которому должен 
подчиняться человек. 

Глубоко веруя в бессмертие души, осетины полагают, что живущие на земле 
тесно, хотя и не видимо, связаны с отошедшими в загробный мир. 

Культ усопших носит у осетин глубоко религиозный характер. Умерший, как дух, 
жив и не прерывает связи с живущими на земле. Умершие постоянно вспоминаются на 
домашних жертвоприношениях, и, таким образом, потомки проникаются духом 
предков. 

Благодаря этому и отцы видят в детях те побеги от себя, которые явятся их 
продолжением на земле и будут вспоминать их на домашних жертвоприношениях. Вот 
почему старшие и в особенности старики бережно относятся к детям, к их 
воспитанию, и хотя и лелеют детей, но не балуют их слащавым отношением, а себе не 
позволяют в присутствии детей слова и поступки, которые могли бы уронить их в 
глазах детей, или наложить отпечаток грязи на восприимчивую душу ребенка. Зато и 
эти, возмужав, окружают родителей и стариков особым почётом, а с престарелых 
родителей снимают всякую заботу, освобождая их от труда. 

Таким образом, благодаря культу предков, осетин в детстве пользуется особенно 
бережным отношением старших поколений, затем, возмужавший, принимает на себя 
всю заботу о семье и о родителях и, наконец, на старости лет пользуется покоем, 
окружённый вниманием и почётом. 

Все религиозные празднества осетин служат развитию солидарной 
общественности и представляют из себя общественные трапезы на религиозной 
подкладке. За общим трапезным столом садятся все на равную ногу и последний 
бедняк, и первый богач, и знатный, и простой и во имя покровителей — духов, вкушая 
хлеб и яства, проводят трапезу в собеседовании о светлых духах — дзуарах, о 
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мифических предках нартах и о подвигах народных героев, а также об общественных и 
национальных делах. 

Всё это создает атмосферу общего подъёма и содействует взаимному пониманию 
и духу единения. 

Благодаря этому люди различных общественных положений составляют одно 
широкое общество, встречаются как равные, бывают друг у друга, и пиршества и 
увеселения проводят вместе. Это общение поднимает умственный кругозор бедных и 
необразованных осетин, незнакомых с жизнью культурных центров, а интеллигенции 
не позволяют оторваться от народа и превратиться в узкий замкнутый круг. Этим 
же общением вызывается взаимопомощь, сильно развитая у осетин, и уважение 
человеческой личности в вообще, терпимость к другим, и как следствие всего этого — 
выдержка и такт во взаимоотношениях и общественная дисциплина. 

Дух религиозности проникает в обычаи осетин и потому одно уже исполнение их 
облагораживает отношения людей и придаёт им стройность и красоту. 

Вообще религия осетин даёт законы нравственности и учит трудолюбию, 
мужеству, выдержке и самопожертвованию. 

Эта религия — та сила, которая поддерживала несокрушимость духа осетин в их 
титанической борьбе со стихийными бедствиями гор и их бесплодием, а также и 
засильем врагов, не дававших им возможности свободно вздохнуть. 

Так велико и благотворно влияние осетинской религии, что не удивительно, что 
осетины не могли поддаться влиянию чуждых религий, несмотря на то, что иноземные 
завоеватели всей мощью своего государственного аппарата поддерживали свою 
религию, хорошо понимая, что только привитием её могут окончательно завоевать 
осетин. 

Ни православие византийское и грузинское, насаждаемые в средние века, ни 
мусульманство, приносимое с Востока и Севера, ни православие русское, насаждаемое 
полицейскими мерами, не укоренились в Осетии, и осетины по сию пору продолжают 
исповедовать веру своих предков, но не хотят быть смешными, как Дон-Кихот и не 
борются с ветряными мельницами. От того-то осетины не восставали и не восстают 
против смехотворной работы пришельцев, насильственно насаждавших свою 
религию...» 

 
Здесь я хочу прервать рассказ Сослана Темирханова и вставить в его текст свой 

комментарий. 
     Мир регулярно сотрясают войны. Вся история человечества – сплошная череда 
больших и малых войн, которые, с одной стороны, преследуют захватнические цели, с 
другой – преследуют противоположное действие: подвергшийся агрессии народ всегда 
вынужден отстаивать с оружием в руках своё право на свободу и независимость... 

 
С тех самых пор, как в человеческом сообществе появилась основанная на вере в 

диавола религия зла – иудаизм, ведение захватнических войн стало делом диавольски 
изощрённым. 

Помимо холодного и огнестрельного оружия стало применяться и 
информационное оружие (идеологическое), призванное дезориентировать противника, 
ослеплять разум людей – ложь. Одна из форм информационного оружия – пропаганда.  

Во всём мире слово пропаганда означает распространение кем-либо идей, 
информации (вернее – дезинформации) или слухов с целью раздуть (опорочить) какое-
либо дело, НЕВЗИРАЯ НА ПРАВДУ. 
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Создатели религии зла поняли ещё тысячелетия назад, что мифология народа – 
самый мощный и самый надёжный его щит. И если иной народ является более 
многочисленным, чем народ-агрессор, а победить его очень хочется, то есть только 
один способ завоевать его – сделать это исподволь, через подмену его родовой 
мифологии на фальшивую, с ложными ориентирами и ложными ценностями. Только в 
этом случае принявший фальшивую мифологию народ можно сначала морально 
разложить, а потом и мало-помалу покорить. 

Подобное однажды и произошло с русским народом, которому подменили 
мифологию предков на фальшивое христианство. 

Иудеи, объявившие войну всему человечеству и провозгласившие евреев 
«богоизбранным народом», решили однажды сложить фальшивую мифологию для 
покорения всех других народов, а за основу этой фальшивой мифологии они взяли 
реальную историю невероятно смелого человека, пророка, которого весь мир сегодня 
знает под именем Иисус Христос. 

Иисус был самой яркой личностью в череде других пророков, которые, презрев 
страх смерти, боролись с иудаизмом. Иудеи их всех убили, а историю самого 
легендарного из просветителей – Иисуса Христа – они решили использовать в качестве 
своего информационного оружия. Они сдобрили жизнеописание Христа ложью, чтобы 
получившийся в конечном итоге миф мог решать нужные им задачи – лишать разума 
людей, которых предстояло покорить, делать их не способными к сопротивлению. 
(Очевидно, этот коварный способ борьбы они подсмотрели у паразитов. Например, 
паразит-ломехуза, маленьких жучок, выделяющий наркотик, делающий муравьёв 
неспособными к сопротивлению, мало-помалу в одиночку может погубить целый 
муравейник). 

 
Искусно созданный миф «про Христа» (превращённый в буквальном смысле в 

духовный опиум) Иудеям удалось внедрить в сознание русского народа более 1000 лет 
назад. Это событие вошло в историю под названием «КРЕЩЕНИЕ РУСИ».  

Как это происходило, описали многие русские летописцы, и их сочинения 
общеизвестны. Поэтому я не буду повторяться. Крови тогда было пролито очень много, 
а какие плоды принесло русскому народу фальшивое христианство с еврейской 
историей во главе – сегодня видят все. Русская нация вырождается и вымирает.  

Этому способствуют и войны, в которые Иудеи втягивают Россию раз за разом.  
Только в ХХ веке диаволопоклонники учинили в России три революции и втянули 

русский народ в две мировых войны, которые унесли жизни десятков миллионов 
русских людей. 

 
Чтобы доказать сейчас читателю, что иудейские священники слагали Библию 

специально с той целью, чтобы вызывать у всех верующих заворот ума и превращать 
их буквально в овец для заклания, я приведу здесь публичное откровение личного 
биографа иудейской банкирской семьи Ротшильдов. 

 
Цитирую уникальную историческую публикацию прошлого века «Реальные 

обвинения евреев, одно из которых указывает на глубину их вины» (в сокращении). 
 
«Вы ненавидите нас. Потому что вы только чувствуете, но не знаете, за что нас 

можно ненавидеть. У вас даже нет против нас никаких реальных фактов, кроме 
подозрений и догадок. 
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Вы ненавидите еврея не потому что он, как вам кажется, распял Христа, но 
потому что еврей дал ему рождение. Ваша настоящая свара с нами не потому, что мы 
отвергли Христианство, а потому, что мы на вас его наложили! 

Ваши беспорядочные и противоречивые обвинения против нас не соответствуют 
действительному значению событий. Вы обвиняете нас, что это мы сделали 
революцию в России. Предположим что это так. Что из этого? В сравнении с тем, что 
«святой» Павел – еврей из Тарсуса сделал в Древнем Риме, русская революция – это 
просто уличная драка. 

Неуклюжий русский (С. Нилус) печатает книжку и называет её «Протоколами 
Сионских мудрецов», которая доказывает, что мы устроили Первую Мировую войну. Вы 
этой книге верите. Хорошо. Если уж на то пошло, мы распишемся под каждым её 
«протоколом», поэтому можете успокоиться – она настоящая, аутентичная. Но что 
следует из того, что мы являемся причиной всех заговоров в истории, в которых вы нас 
обвиняете? У вас же нет даже мужества привлечь нас за это к ответу, а уж тем более 
наказать, хотя у вас есть полный список наших преступлений. 

Если вы настолько серьёзны, чтобы говорить о еврейских заговорах, могу ли я 
заострить ваше внимание на один из них, стоящий разговора. 

Что толку тратить слова на контроль общественного мнения еврейскими 
банкирами, газетными и кино-олигархами, когда вы с таким же успехом можете 
обвинить нас в том, что мы контролируем всю вашу цивилизацию посредством 
еврейского Евангелия. 

Вы ещё не знаете глубины нашей вины. Мы врываемся везде, мы везде поднимаем 
драку, и мы везде убегаем с добычей. Мы всё извращаем. Мы взяли ваш естественный 
мир, ваши идеи, ваше предназначение и всё это перемешали и извратили. Мы были в 
начале не только Первой Мировой войны, но и всех ваших войн; не только Русской, но и 
всех ваших революций в истории. Мы принесли несогласие, раздоры, смятение и 
депрессию во все ваши личные и общественные дела. И мы до сих пор только этим и 
занимаемся. И кто скажет, сколько ещё мы будем этим заниматься? 

Взгляните немного назад и посмотрите, что случилось. Девятнадцать веков назад 
вы были невинной, свободной, натуральной языческой расой. Вы молились своим богам: 
духам воздуха, текущим ручьям и лесу. Вы не краснели при виде обнажённого тела. Вы 
были в экстазе от поля битвы, сражения, боевого духа. Война была институтом вашей 
системы. Живя на склонах холмов и в долинах матушки-природы, вы заложили основы 
натуральной науки и философии. У вас была здравая, благородная культура, 
неомрачённая угрызениями социальной совести и сентиментальными вопросами 
насчёт человеческого равенства. Кто знает, что за великое и розовое будущее вас бы 
ожидало, если бы не мы. 

Но мы не оставили вас в покое. Мы взяли вас в свои ежовые рукавицы и разрушили 
всю вашу великолепную структуру, которую вы воздвигли, и повернули вспять всю 
вашу историю. 

Мы завоевали вас так, как никакая ваша собственная империя не завоёвывала Азию 
или Африку. И мы сделали это без всяких армий, без пуль, без крови или больших 
потрясений, без грубой силы. Мы сделали это исключительно с помощью силы нашего 
духа, с помощью наших идей, с помощью нашей пропаганды. 

Мы сделали вас добровольными и бессознательными носителями нашей миссии в 
этом мире, посланцами варварским расам Земли, и бесчисленным ещё не родившимся 
поколениям. Без ясного понимания, как мы вас используем, вы стали агентами нашей 
расовой традиции и культуры, неся наше Евангелие во все уголки света. 
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Наши племенные законы стали основой вашего морального кодекса. Наши 
племенные законы стали основой всех ваших конституций и законоположений. 

Наши легенды и мифы стали истинами, которые вы напеваете своим младенцам. 
Наши поэты сочинили все ваши молитвенники и книги. Наша национальная история 

Израиля стала основой вашей собственной истории. Наши цари, государственные 
деятели, воины и пророки стали и вашими героями тоже. Наша малюсенькая древняя 
страна стала вашей «Святой Землёй»! 

Наша мифология стала вашей Священной Библией! 
Мысли и идеи наших людей переплелись с вашими традициями до такой степени, 

что у вас не считается образованным человек, который не знаком с нашим расовым 
наследием. 

Еврейские ремесленники и рыбаки – ваши духовные учители и ваши «святые», 
которым вы поклоняетесь, бесчисленными ликами ваших икон и церквей, названных их 
именами. Еврейская женщина – это ваш идеал материнства – «Богородица». А 
еврейский мятежник – центральная фигура вашего религиозного поклонения. Мы 
уничтожили ваших богов, мы отбросили все ваши расовые особенности, и заменили их 
Богом в соответствии с нашими собственными традициями. Ни одно завоевание в 
истории даже отдалённо не сравнимо c тем, как тотально мы вас завоевали. 

Разве это удивительно, что вы ненавидите нас? Если бы мы были на вашем месте, 
мы бы всем сердцем ненавидели нас гораздо более, чем это делаете вы. 
Мы установили стоп-кран на ваш прогресс. Мы наложили на вас чуждую вам «книгу» 
(Библию) и чуждую вам веру, которую вы не можете ни проглотить, ни переварить, 
потому что она противоречит вашему натуральному духу, который в результате 
пребывает в болезненном состоянии, и в итоге вы не можете, ни принять наш дух 
полностью, ни убить его, и находитесь в состоянии расщепления личности – 
шизофрении. 

Конечно, вы никогда не принимали наши христианские учения полностью. В ваших 
сердцах вы остаётесь язычниками. Вы любите войну и природу. Вы до сих пор 
восхищаетесь красивым человеческим телом. И ваша социальная совесть, несмотря на 
всю демократию и все социальные революции, до сих пор незрелая. Мы просто 
раздвоили вашу душу, спутали ваши импульсы, парализовали ваши желания, в 
результате чего вы поражены шизофренией. В середине битвы вы внезапно 
опускаетесь на колени и молитесь тому, кто приказывает вам подставить другую 
щёку, не сопротивляться злу насилием, тому, кто сказал «Благословенны приносящие 
мир». 

Кажется невероятным, но вы, христиане, и понятия не имеете, откуда пришла 
ваша религия, откуда она взялась и как? Ваши историки не говорят вам. Книги по этому 
вопросу, которые являются частью вашей Библии, вы повторяете как попугаи, но в них 
не вникаете. Пришествие Христианства для вас – это не историческое событие, 
логично вытекающее из других событий того времени, а исполнение еврейского 
божественного пророчества, с небольшими вашими модификациями. 

Где вам увидеть, что оно уничтожило Великую Нееврейскую цивилизацию и 
Великую Нееврейскую империю, с которой еврейская Иудея вела постоянные войны. Где 
вам увидеть, что Христианство на тысячу лет отбросило Европу в варварство и 
темноту. 

Если бы я был антисемитом, ищущим еврейский заговор, то я делал бы своё дело, 
интерпретируя факт, каким образом еврейская религия стала религией гоев». 

Марк Эли Раваж, 1928 г. (Перевод сделан проф. Столешниковым А.П. 
Процитирована статья «Реальные обвинения евреев, одно из которых указывает на 
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глубину их вины» (в сокращении). Автор – американский публицист, личный биограф 
семьи Ротшильдов. Источник: «The Century Magazine», January 1928, Volume 115, Number 
3, Pages 346-350). 

 
Прокомментировать всё вышесказанное я хочу следующими словами: читая сказки 

или просматривая по телевизору художественные фильмы, все психически здоровые 
люди понимают, что и то, и другое – преимущественно художественный вымысел, 
интересный, порою захватывающий, но вымысел, а все герои – ненастоящие! 

Когда в старину люди жили мифологией, они тоже осознавали, что мифы – это 
придуманные истории, великая ценность которых в том, что они наполнены мудростью 
о мире, месте человека в нём, о происхождении всего сущего, о богах и героях.  

 
В иудо-христианстве, которое навязали миру Иудеи, подобное различение 

действительности и вымысла не то что отсутствует, но даже запрещено. Иудо-
христианские священники вынуждают людей верить абсолютно всему, что написано в 
Библии, превращая тем самым миллионы людей в шизофреников. О чём, собственно, и 
говорит в своей публикации Марк Раваж.  

Просвещённые люди понимали это и без него, но, к сожалению, таких было 
немного. Например, Ф.В. Каржавин, выдающийся теоретик архитектуры XVIII века, в 
своих книгах отзывался о иудо-христианстве так: «лжесплетений сгромождение, басен 
собрание и сказаний по вящей мере смехотворных совокупление».  

Неспроста среди русских пословиц и поговорок ещё в дореволюционной России 
появилось и такое выражение: «Кто всю Библию прочтёт – тот с ума сойдёт».  

 

 
 
А теперь я хочу вновь предоставить слово Сослану Темирханову, автору 

публикации «народная религия осетин». В начале ХХ века он рассказал, как хитро и 
тонко со стороны уже прожидовленного правительства России осуществлялась попытка 
лишить осетинский народ их родовой мифологии. 

«...Пусть они строят храмы и насылают священников, именем Божьим 
проповедующих самые нелепые несуразности, но это осетинам не мешает видеть во 
Вселенной нерукотворный храм Божий, а в своей мифологии наилучшего руководителя 
и вдохновителя. 
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Глубоко религиозное мировоззрение осетин, унаследованное ими от предков, не 
позволяло привиться к ним чуждым религиям. Это и спасло осетин от губительного 
влияния русского православия, стремящегося пленить и растлить душу покорённых. А 
на какие гнусные действия способны были служители русского православия и их друзья 
русификаторы, это видно из истории насаждения православия в Осетии. 

По окончательном покорении осетин, царское правительство по плану святейшего 
синода наслало в Осетию миссионеров, которые, не имея успеха в проповедовании 
православия, стали подарками приманивать детей и бедняков, и явившихся к ним 
приписывали к православию. Дети, заинтересованные подарками, являлись массами, без 
ведома родителей, а бедняки, охотники легкой наживы, являлись по несколько раз, 
называя себя чужими именами. Помимо этого, миссионеры вносили в списки окрещённых 
и много таких людей, которые к ним вовсе не являлись. 

Все таким образом показанные окрещёнными их дети стали считаться царским 
правительством православными, и оно настроило им церкви и поставило священников. 
Но осетины эти, не считая себя православными, не посещали церквей и не обращали 
внимания на священников. 

Тогда правительство, через полицейские органы стало насильственно принуждать 
их к посещению церквей и к исполнению православных обрядов, за уклонение от 
которых стали подвергать преследованиям, доходящим до лишения свободы и до 
разлучения мужа с женой (не обвенчанные), хотя бы у них были и дети, и стали 
распадаться семейства и разоряться хозяйства, но осетины все по-прежнему 
продолжали бойкот православной церкви, не посещая её, и не исполняя её обрядов. 

В то же время осетины, ещё не приписанные к православию, опасались, чтобы их не 
приписали, и стали принимать мусульманство. Тогда правительство увидело, что его 
репрессии мало помогают делу распространения православия в Осетии, и решило 
перейти к мерам воспитательного характера, и с этой целью стало покрывать 
Осетию сетью церковноприходских школ и открыло в Ардоне осетинское духовное 
училище. Осетины, понимая пользу образования, определяли своих детей и в эти 
школы, но, к счастью, здоровые семена осетинского воспитания, вложенные в детях 
семьёй, оказались настолько сильными, что их не смог превозмочь мертвящий дух 
святой Руси и благодаря этому русификаторство не осилило и не растлило душу новых 
поколений, хотя более слабые и подпали под его влияние и не могут излечиться и по 
сию пору. 

Итак, сами факты говорят за то, что в жизни осетин их родная религия является 
могущественным фактором, охраняющим их от всех враждебных и растлевающих 
влияний. 

В ней, в этой религии, все сокровенные верования осетина, составляющие основу 
его мировоззрения, которое невозможно убить никаким насилием. Она, эта религия 
осетин, глубоко религиозна, так как побуждает стремиться к добру и свету и 
бороться со злом и мраком». (http://region15.ru/docs/religion-narod). 

 
Вот такая правда жизни, друзья! 
Когда однажды я открыл для себя, что наш мир — это прежде всего война 

образов, передаваемых преимущественно словами, я постарался вложить все свои 
силы и знания в создание ряда ОБРАЗОВ ПОБЕДЫ, которые могли бы стать для других 
людей своеобразной «прививкой» против распространяемой иудеями лжи в таких 
областях как религия, естествознание, история и политика. 

 
8 марта 2013 г.  
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ЛОМЕХУЗЫ ИЛИ МОДЕЛЬ УМИРАЮЩЕГО  
ЧЕЛОВЕЧЕСКОГО ОБЩЕСТВА  

 
Когда я был маленьким и интересовался «миром под ногами» то частенько «лишал 

свободы», а иногда и жизни многих представителей этого мира, но ни одно из них, даже 
внешне самое кошмарное из этих представителей не внушало мне такой неприязни как 
этот жучок. Мы называли его «пиявкой» и никогда не брали в руки. По-видимому, дети 
имеют интуитивную неприязнь к подобным паразитам... 

Очень радует, что «очищенный от ломехуз муравейник обретает иммунитет 
против их наркотического вещества». Спасибо учёным за это открытие. Я очень 
надеюсь, что это правило будет справедливо и для других систем, подобных 
муравейнику, и когда они освободятся от своих «ломехуз», – новые в них уже не 
заведутся. (Предисловие от ksv@ksv.ru). 

  
Стадия 1: Заражение 
 

 
 
По своему общественному устройству муравьи – наиболее близкие к человеку 

существа на Земле. Каждое новое открытие в мирмекологии (науке о муравьях) лишь 
подтверждает это. 

 
Перед нами здоровое гнездо рыжего лесного муравья (Formica rufa). Для данного 

вида характерен купольный муравейник, верхний слой которого состоит из 
десятисантиметрового слоя палочек, иголочек, сухих листьев, камешков. 

 

 
 
Гнездовой материал муравьи постоянно перемешивают, чтобы муравейник не 

начал гнить - это своего рода принудительная вентиляция. Высота нашего муравейника - 
56 сантиметров, диаметр – 98 сантиметров. Купол имеет 11 отверстий. Примерная 
численность населения муравейника – около 10 тысяч особей. Под куполом 
расположены ободковые камеры, в которых хранятся яйца, личинки и куколки 
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муравьев. Еще глубже – гнилой пень или крупные ветки. Под землей на глубине до 1,5 
метра находятся сообщающиеся между собой камеры. В одной из них живет царица. 

 
В муравейнике существует строгая иерархия и распределение ролей. Гнездом 

управляет царица – самка, откладывающая яйца. Рабочие муравьи – тоже самки, но они 
не производят потомства до тех пор, пока жива царица. Срок жизни царицы 15-20 лет, 
рабочего муравья – до 7 лет. Самцы живут всего один сезон, в жизни муравейника не 
участвуют и погибают сразу после спаривания. 

 
В непосредственной близости от царицы находится свита из 10 – 12 рабочих 

муравьев, они о ней заботятся: облизывают ее и кормят. Это, как правило, молодые 
муравьи, поскольку все обитатели гнезда проходят примерно месячную стадию 
ухаживания либо за царицей, либо за личинками. Затем они перебираются на самый 
дальний участок зоны патрулирования муравейника (ее радиус достигает 5-6 метров) и 
там занимаются поиском пищи – фуражированием.  

 

 
 
Найденную пищу муравей передает вверх по инстанциям, и лишь оттуда она 

распределяется по всему муравейнику. Вместе с пищей муравейник окормляется 
особым феромоном – веществом, которое выделяет царица. В нем содержится 
информация о здоровье царицы и состоянии гнезда. Это вещество муравьи из свиты 
слизывают с царицы, переносят в специальном зобу и передают друг другу по цепочке. 
Таким образом все особи муравьиного социума включены в единое информационное 
пространство. 

 
В муравейнике действует своя система наказаний. К примеру, если здоровый 

муравей-фуражер несколько раз подряд возвращается в муравейник ни с чем, его 
«казнят» – убивают и самого пускают на фураж. Любопытно, что совершенно по-
другому поступают муравьи с теми, кто потерял трудоспособность в результате увечья. 
Их кормят до тех пор, пока те в состоянии просить еду, то есть постукивать усиками по 
определенным участкам головы здорового муравья. 

 
Муравьи – активные хищники, но вместе с тем они держат и «домашний скот». В 

его роли выступает тля, причем поедают муравьи не только ее саму, но и ее выделения. 
Это не является формой паразитизма, поскольку без муравьиной заботы тля погибает 
гораздо раньше от других хищников. Муравьи пасут тлей на близрастущих растениях, 
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оберегают их. И по первому требованию тля выделяет им излишки нектара. Чтобы 
«выдоить» тлю, муравей щекочет усиками ее брюшко. 

 

 
 
Без пагубного воздействия извне муравейник может жить вечно. 
 

 
 
 
Но иногда на муравейник садится маленький жучок светло-коричневого цвета – 

ломехуза. Жучок проникает в ободковую камеру, где хранится муравьиное потомство, 
и откладывает туда яйца. На все попытки обитателей гнезда разобраться с чужаком он 
отвечает тем, что выделяет особое вещество, которое муравьи тут же слизывают и 
впадают в состояние эйфории. Под воздействием этого вещества они просто отходят в 
сторону и на время затихают. 

Так начинается гибель муравейника.  
 
Стадия 2: Облик врага 
 
Ломехуза – «жук-драгдилер»(Lomechusa strumosa), которым оказался поражен наш 

муравейник, – насекомое из группы мирмекофилов. Всего насчитывается 266 видов 
мирмекофилов – насекомых и других беспозвоночных, обитающих вместе с 
муравьями. Среди них много паразитов. Наблюдая процесс передачи пищи между 
муравьями, можно увидеть, например, такую картину: снизу к муравью прицепился 
один мирмекофил, сверху другой, и оба успевают урвать свою долю. Воистину: один с 
сошкой – семеро с ложкой. Но представители этой группы нахлебников либо вступают 
во взаимовыгодные отношения (симбиоз), либо наносят урон, не ведущий к гибели 
всего гнезда. Все, кроме ломехузы. 

Этот вид впервые подробно описал немецкий исследователь Вассман в 1897 году. 
Это крохотный жучок – примерно втрое меньше рыжего лесного муравья. Чаще всего 
он попадает в муравейник с воздуха и проникает через одно из входных отверстий. 
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Муравьи не чинят ему в этом препятствий, поскольку тут же увлекаются тем 
наркотическим веществом, которое он выделяет.  

 

 
 
Более того, они тут же начинают его кормить, поскольку жук умеет по-муравьиному 

просить еду – постукивая усиками по определенным участкам головы. Иногда ломехуза 
попадает в муравейник из соседнего гнезда, с которым у здорового муравейника 
налажены отношения. Заражение происходит на обменных дорогах. Муравьи охотно 
делятся «жуками-драгдилерами», транспортируя их на брюшке. Точно так же они 
переносят с собой ломехуз, отпочковываясь от своего муравейника с целью создать 
новую семью. 

 
У ломехузы точно такой же процесс развития потомства, как и у муравья: яйцо – 

личинка – куколка – взрослое насекомое. Самка «жука-драгдилера» откладывает 100-
200 яиц прямо рядом с муравьиными - они абсолютно ничем не отличаются. Когда 
вылупляется личинка ломехузы, становится заметно одно отличие – её брюшко вогнуто.  

 

 
 
Но на этой стадии она уже умеет просить еду и начинает выделять наркотик, 

поэтому муравьи теперь хоть и распознают чужака, но начинают заботиться о личинке 
ломехузы как о собственном потомстве. Взрослые жуки живут здесь же, в муравейнике. 
Они будут жить тут до тех пор, пока муравейник в состоянии их кормить, оттягивая на 
себя все больше его ресурсов. Но пока этот процесс происходит под куполом и скрыт 
от глаз наблюдателя. Отличить пораженный ломехузой муравейник от здорового на 
этой стадии можно лишь в солнечную погоду, когда все обитатели гнезда выползают на 
поверхность купола погреться. Но уже через несколько минут муравьи затаскивают 
ломехуз обратно под купол. Они еще думают, что командуют муравейником. 

 
Стадия 3: Новая болезнь 
 
До сих пор болезнь нашего муравейника развивалась в скрытой форме. Ее мог 

разглядеть лишь специалист-мирмеколог. В подкупольной камере вместе со своим 
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потомством муравьи взращивали личинки ломехуз – свою будущую погибель. Они 
распознавали в них чужаков, но противостоять им не могли: личинки выделяют 
наркотическое вещество, противостоять которому муравьи не в силах. 

 
Но теперь даже неспециалисту, если он приглядится к куполу муравейника, 

становится ясно, что с гнездом творится что-то неладное. По сравнению с другими 
муравейниками его жизнь как будто заторможена. Муравьи здесь гораздо менее 
активны, зона патрулирования гнезда сузилась, да и там, где еще работают фуражеры, 
можно увидеть такую картину: муравей пытается что-то тащить, но потом бросает свою 
работу и просто слоняется без дела. Тусуется. 

 
Первое, что приходит в голову, – они все уже под кайфом. Но это не так. Те, кто 

пребывает под действием вещества, выделяемого ломехузой, как правило, сидят 
внутри муравейника. Заторможенные особи, которых мы наблюдаем на поверхности, –
это уже новое поколение муравьев. По аналогии с людьми их можно назвать 
муравьями-даунами. 

 
На языке науки они называются псевдоэргатами. По основному плану строения это 

все еще рабочие особи, однако грудная часть у них по сравнению со здоровой особью 
немного увеличена. Поэтому внешне они представляют собой нечто среднее между 
рабочими особями и самками. На деле же псевдоэргаты не в состоянии ни откладывать 
яйца, ни спариваться с самцами. Не могут они и полноценно выполнять функции 
рабочего муравья. 

 
Псевдоэргаты еще пытаются делать какую-то работу, поскольку в гнезде еще 

достаточно активных муравьев, которые заставляют их работать, но делают они это из 
рук вон плохо. Впрочем, среди активных муравьев все больше особей подсаживается 
на вещество, выделяемое жуком-«драгдилером», так что принуждение с их стороны все 
слабее. При этом едят асоциальные муравьи наравне со всеми. Таким образом, баланс 
расходной и доходной статей бюджета нашего муравейника нарушается, муравьям 
начинает недоставать фуража, чтобы прокормить всех - и царицу, и ломехуз, и 
псевдоэргатов, и здоровых муравьев, число которых все стремительнее уменьшается. 

 
Изучая это явление, ученые-мирмекологи сначала полагали, что появление 

псевдоэргатов связано с недокармливанием личинок, поскольку существенную часть 
питания муравьи теперь отдают ломехузам. Выдвигалась и другая версия – 
псевдоэргаты появляются в результате заболевания вирусом, переносимым жуками-
«драгдилерами». Однако потом наука установила, что причина появления 
псевдоэргатов – все то же наркотическое вещество, выделяемое ломехузами. То есть 
теперь в нашем муравейнике увлечение наркотиком переросло в стадию эпидемии 
наркомании, определяющей не только поведение муравьев, но и их физиологическое 
строение. 

 
Стадия 4: Внешнее вмешательство 
 
Наш муравейник все стремительнее деградирует. Наркотическое вещество, 

выделяемое жуками-паразитами ломехузами, стало причиной появления в гнезде 
муравьев-даунов (псевдоэргатов), которые не способны ни к продолжению рода, ни к 
активной общественно полезной деятельности. Ломехуз и псевдоэргатов становится в 



Издательский Дом  «ТОМЕРОД»  http://a-plagiata.net/libre/ 

 

 162 

муравейнике все больше. А значит, все больше нахлебников и все меньше корма. Еще 
немного, и процесс деградации станет необратимым. 

 
Будь муравейник более многочисленным, процесс мог бы растянуться на долгие 

годы: жуки-«драгдилеры» плодятся медленнее муравьев, они просто не поспевали бы за 
приростом населения, поражая лишь некоторые сектора гнезда. Но наш муравейник 
невелик, поэтому спасти его может лишь внешнее вмешательство - чистка. 

 
Нам стоит поторопиться. Чистка муравейника от ломехуз возможна до тех пор, 

пока не успели расплодиться в большом количестве муравьи-дауны. Для чистки нам 
понадобятся две емкости (подойдут обычные ведра с плотными крышками), большой 
кусок полиэтилена размером 1,5 на 1,5 метра, резиновые перчатки и лопатка. Мы 
находим наиболее здоровый сектор муравейника, отрезаем его лопаткой, как кусок 
пирога, быстро перемещаем в ведро – вместе с муравьями, личинками, яйцами и 
гнездовым материалом – и плотно закрываем крышкой. Затем содержимое ведра с 
муравьями высыпаем небольшими порциями на полиэтилен и тщательно перебираем. 
Так, как перебирают крупу для каши: мы просто перемещаем здоровых муравьев и 
гнездовой материал из одной кучки в другую. Жуков-«драгдилеров» и безнадежно 
больных муравьев-даунов (псевдоэргатов) вылавливаем, давим и выбрасываем. 
Каждую очищенную порцию муравейника тут же перемещаем во второе ведро. 

 
Ломехуз узнать легко – они сильно отличаются от муравьев размерами (раза в 2-3 

меньше) и окраской (ярко-коричневого цвета). Труднее с псевдоэргатами – от 
здоровых муравьев они почти не отличаются. Но зато их выдает поведение. Здоровые 
особи сразу начинают выполнять свои функции: фуражиры собирают разбросанный по 
полиэтилену строительный материал, гнездовые муравьи проявляют беспокойство о 
личинках и яйцах, муравьи-охранники кусают обидчика. Лишь псевдоэргаты слоняются 
без дела. 

 
Вся процедура чистки заняла у нас чуть больше часа. Мертвые ломехузы и 

псевдоэргаты поместились в один граненый стакан – часть из них мы препарировали 
для научных целей. Во время чистки нам попалась одна самка-царица, но даже если бы 
все они остались в зараженном гнезде, можно было не беспокоиться: как раз в августе у 
муравьев происходит роение – брачный период. В гнезде появляются крылатые самки и 
самцы, они активно спариваются в воздухе и недостатка в оплодотворенных самках 
нет. Теперь осталось лишь найти место для уцелевшего муравейника. 

 
А тем, кто остался в пораженном ломехузами гнезде, уже никто не поможет. 
 
Стадия 5: Жизнь после смерти 
 
Предыдущие стадии опыта показали, что муравейник, пораженный ломехузами 

(жуками-драгдилерами, паразитирующими при помощи выделяемого ими 
наркотического вещества), неизбежно гибнет. Единственный шанс на спасение – 
прибегнуть к принудительной чистке, удалив вручную ломехуз и безнадежно больных 
муравьев (псевдоэргатов). К сожалению, наш муравейник оказался поражен эпидемией 
наркомании уже настолько, что удалось спасти лишь часть гнезда. Спасенные особи 
находятся сейчас у нас в ведре, плотно закрытом крышкой. 
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Теперь нужно найти место, где они смогли бы прижиться и основать новое гнездо. 
Рыжие лесные муравьи любят влажность, поэтому опушки и поляны отпадают сразу. 
Лучше всего подойдет место в лесу, идентичном по составу тому, где находился наш 
предыдущий муравейник. Обязательное условие – расстояние от материнского гнезда 
должно быть не меньше километра. Иначе наши здоровые муравьи просто вернутся в 
погибающий муравейник, и их уже ничто не спасет. Соседство с другими гнездами, 
даже если они не поражены ломехузами, тоже нежелательно: их обитатели, скорее 
всего, отнесутся к чужакам враждебно и зарождающийся муравейник разграбят. Есть 
некоторые виды лесных муравьев-рабовладельцев, которые захватывают личинки из 
других гнезд и потом выращивают себе из них рабов. 

 
Наконец мы нашли идеальное место – в ельнике, рядом с небольшим гнилым пнем. 

Аккуратно высыпаем содержимое ведра, и муравьи моментально начинают 
обустраиваться на новом месте. Царица и гнездовые муравьи роют в земле норы, 
другие особи укладывают в них личинки и яйца, третьи собирают высыпанный из гнезда 
гнездовой материал, четвертые – начинают патрулировать местность. Земля, 
извлеченная при строительстве нор, тут же идет на возведение вала вокруг будущего 
гнезда - это сходство с человеческими городами свойственно всем поселениям рыжих 
лесных муравьев. Чтобы ускорить строительство, можно набросать вокруг окружного 
вала листьев, веточек, опилок – муравьи их тут же подхватывают и употребляют в дело. 

 
По сравнению с тем, как это происходит в природе, наш муравейник строится в 

более сложных условиях. Обычно семья, образуя новое гнездо, не порывает связи с 
материнским гнездом и долгое время получает оттуда помощь и поддержку. Тем не 
менее даже в условиях полной изоляции наш муравейник возрождается и уже на 
третий день обретает привычные очертания. Еще через 3 дня купол вырастает до 15 
сантиметров, а через неделю наш муравейник уже ничем не отличается от прежнего. 

 
Спустя две недели на месте первого муравейника мы обнаружили холмик, который 

уже начал зарастать травой. Муравьев здесь больше нет, гнездовой материал 
перебирать некому, купол перестал проветриваться и начал гнить. 

 
А на новом месте купол вырос еще на 5 сантиметров. Этому гнезду больше не 

страшны жуки-драгдилеры. Наукой о муравьях – мирмекологией давно установлен 
интересный факт: очищенный от ломехуз муравейник обретает иммунитет против их 
наркотического вещества. Почему – ученые не знают, но это так. 

 
Эксперимент проведен с помощью руководителя мирмекологического заказника 

«Пешки» доктора биологических наук Анатолия Захарова, а также научного 
руководителя Татьяны Путятиной, профессора доктора биологических наук Геннадия 
Длусского. 

 
Дмитрий Соколов-Митрич, Татьяна Путятина 
Воронежская область, село Рождественская Хава. 
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ОСТЕРЕГАЙТЕСЬ МОШЕННИКОВ! 
 

Эта статья была написана почти 2 года назад, но она никогда не утратит своей 
актуальности, пока на планете существует такой народ как евреи. Эта правда будет их 
сопровождать всегда как Божье проклятие за те подлые дела, которые они сотворили 
другим нациям и народам. 

 
Что вы знаете о мошенниках, читатель? 
 
Откроем любой толковый словарь. Мошен́ничество — преступление, 

заключающееся в завладении чужим имуществом или правом на него, а также в 
получении иных благ путём обмана, злоупотребления доверием и т. п. На уголовном 
жаргоне, мошенничеством называется кидалово, развод или фармазонство, а 
мошенник — кидала или фармазон. 

 
Суть этого слова нам достаточно ясна, однако, хотелось бы ещё узнать и о его 

происхождении. Открываем теперь толковый словарь живого великорусского языка - 
Даля и находим там следующее: мошенник – от слова «мошна», то есть кошелёк. Из 
этого нам предлагается сделать вывод, что мошенник – вор мошны, то есть 
карманник. 

 
Здесь получается неувязочка, которую видно невооружённым взглядом. Как будто 

составитель толкового словаря никогда не слышал хвастливое изречение воров-
карманников: «ловкость рук, и никакого мошенства!» 

 
Если сами воры утверждают, что кража и мошенничество – совершенно разные 

социальные явления, это значит, что великий специалист по языку ошибся, занимаясь 
исследованием происхождения слова «мошенники». Не думаю я, что Владимир 
Иванович Даль сделал эту ошибку умышленно, чтобы дезинформировать 
пользователей своего словаря и скрыть нечто вопиющее. 

 
Как бы там ни было, мы проведём своё исследование, чтобы докопаться до истины. 

Известно, что мошенник – более тонкая криминальная профессия, чем вор. Можно 
сказать, она требует гораздо большего интеллекта и умения «заговаривать зубы». Если 
воры-карманники выживают исключительно за счёт ловкости рук, то мошенники – за 
счёт вероломства, и в этом их принципиальная разница. 

 
Схема, по которой действуют абсолютно все мошенники, проста, но её исполнение 

всегда хитроумно, коварно, а потому неожиданно для жертвы. Мошенники нагло 
эксплуатируют доверчивость людей, их чувство веры. Главное для них – заставить 
потенциальную жертву ПОВЕРИТЬ в слова обещаний и ДОБРОВОЛЬНО пойти у них на 
поводу – совершить какое-либо нужное мошенникам действие своими собственными 
руками. Например, совершить революцию в своей стране ради иллюзорной мечты, 
которая никогда не осуществится, или собственноручно отдать свои деньги за товар, 
которого никогда не будет, или заплатить за лечение болезни, которую на деле никто 
не станет лечить, или отдать на выборах голос за кандидата, который не будет делать 
ничего полезного ни для своих избирателей, ни для своей страны, потому что данный 
депутат – выдвиженец клана мошенников. Всё перечисленное – разные формы 
мошенничества. 



Издательский Дом  «ТОМЕРОД»  http://a-plagiata.net/libre/ 

 

 165 

Следуя данной логике, мы вправе предположить, что происхождение слова 
«мошенники» может быть связано не с объектом кражи – «мошной», ибо не всегда цель 
мошенников – деньги, и не с медицинским термином «мошонка», как кому-то кажется, а 
с неизвестной пока исторической особенностью самих жуликов, которые в древности 
эксплуатировали доверчивость людей и поступали в отношении них вероломно. 

Попробуем подойти к раскрытию тайны происхождения слова «мошенники» с 
другой стороны. 

 
Мы не знаем, когда в лексиконе русских людей появилось это слово, но мы 

понимаем, что это случилось очень давно. Есть все основания полагать, что изначально 
наши предки жили в мире и согласии, не зная вероломства и обмана. Об этом 
рассказывают древние книги. Обратимся к изданной в 1915 году в Новочеркасске книге 
Е.П. Савельева «Древняя история казачества», которая в свою очередь ссылается на 
более древнюю книгу «Авесту» и рассказывает о происхождении Древней Руси и о 
нравах древних русичей, русов. 

«Авеста говорит (Бендидах, фаргард I, параграф 60-62), что центр Арии, Раю, 
населяли три племени Расов. Эти три племени вполне ясно указывают на выселения из 
Арианы трёхплеменной группы русских славян: новгородской, киевской и азовской... О 
трёхплеменной Руси говорят и арабские историки X века Истархи и Хаукал: Куяве 
(Киев), Славии (Новгород) и Артании (Ар-Тана), т.е. Руси Азовской и Тмутараканской 
(устье реки Кубани). 

Связь славянского мира с Арией, для которой была написана Авеста, видна ещё и в 
том, – пишет Савельев, – что в славянском быту крепко держатся и высоко ценятся 
такие моральные качества личных и общественных отношений людей между собою, 
которые уже давным-давно были прямо узаконены в Авесте и по преемственной 
традиции соблюдаются в русском мире до сих пор. Это обещание, верность данному 
слову (по Авесте – ораль) и ещё более рукобитье, т.е. поданная в обеспечение обещания 
рука. Другие виды обещаний или сделок обеспечивались мелким и крупным скотом и 
землёй. Личная совесть, скот и земля – вот факторы сделок. Условных ценностей не 
было. Во всём этом виден наш древнеславянский мир…» 

 
Вот такая любопытная история. Мы можем мысленно продолжить её и 

предположить, что появление в нашем лексиконе слова мошенники было связано с 
негативным опытом общения древних славян с некими чужеземцами, людьми без 
совести, которые посещали их земли. 

На правильность этой мысли указывает наличие в русском языке ещё одного 
бранного слова ПРОХОДИМЦЫ. Согласно толковому словарю Д.Н. Ушакова, 
проходимец – человек, способный на всякие нечестные поступки, отъявленный 
мошенник, негодяй. 

 
Мы видим здесь, что слова «мошенники» и «проходимцы» являются синонимами. 

При этом мы понимаем, что последнее слово как-то связано с людьми, идущими куда-
то, проходящими, пришельцами. На ум сразу же приходит образ современных кочевых 
цыган. Многие представители этой народности, как всем известно, нередко 
предпочитают жить исключительно за счёт обмана доверчивых людей, и этот обман 
направлен конкретно на завладение их имуществом или деньгами. 

Это направление мысли вроде бы правильное, но если этимологию слова 
«проходимцы» можно легко связать с кочевыми цыганами из-за их известного образа 
жизни – перекати-поле, то происхождение слова «мошенники» с ними вяжется плохо. 
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Давайте думать, кто ещё, кроме цыган, мог в древности совершать нашествие на 
земли славян с целью промышлять откровенным жульничеством и обманом? 

После недолгих поисков я нашёл ответ на этот вопрос у митрополита Санкт-
Петербургского и Ладожского Иоанна, в его книге «Самодержавие духа», (издательство 
Л.С. Яковлевой, 1994, пресс-служба митрополита Санкт-Петербургского и Ладожского 
Иоанна, Союз православных братств С. Петербурга). Цитирую. 

«Жидам ездити в Россию с торгами не пригоже, – говорил Иоанн Грозный, – потому, 
что от них многие лиха делаются». 

«Хочу видеть у себя, – говорил Пётр I, – лучшие народы магометанской и языческой 
веры, нежели жидов: они – плуты и обманщики. Я искореняю зло, а не распложаю его». 

Екатерина I в своём указе «О высылке жидов из России» от 26 апреля 1727 года, 
повелела «жидов, как мужского, так и женского полу, которые обретаются на Украине 
и в других российских городах, тех всех выслать вон из России за рубеж немедленно, и 
впредь их ни под каким образом в Россию не впускать, и того предостерегать во всех 
местах накрепко. А при отпуске их смотреть накрепко ж, чтоб они из России за рубеж 
червоных золотых и никаких российских серебряных монет и ефимков отнюдь не 
вывезли, а буде у них червонные и ефимки, или какая российская монета явится, и за 
оныя дать им медными деньгами...» 

Государыне Елизавете Петровне принадлежит такой указ. «Жиды в нашей империи 
под разными видами жительство продолжают, от чего не иного какого плода, но 
токмо яко от таковых имени Христа Спасителя ненавистников нашим 
верноподданным крайняго вреда ожидать должно... Оных ни под каким видом в нашу 
империю ни для чего не впускать, разве кто из них захочет быть в христианской вере... 
таковых, крестя, жить им позволить...» 

Если кто не понимает, о каких таких жидах идёт речь, поясню: в России было 
принято называть жидами иудеев. 

 
Вышеприведенные исторические свидетельства, собранные в книге митрополита 

Иоанна, позволяют сделать однозначно правильный вывод: этимология слова 
«мошенники» связана не с мошной, и не с мошонкой, а с именем библейского пророка 
Моше. Того самого Моше, который 40 лет водил евреев по пустыне и потом дал им 
«божий закон», сделавший их иудеями. 

 
Не может быть! – воскликнут сейчас многие читатели. Как может быть связано имя 

легендарного Моисея (для евреев он – Моше) с какими-то жуликами!? 
 
Давайте будем разбираться в этом вместе. 
Мы знаем, что в арабском мире пророк Моше – это Муса, как Иисус – это Иса. 

     Мы также знаем, что имя пророка Мусы является производным для слова 
мусульмане. Последнее можно с полным правом толковать как люди Мусы, или 
последователи Мусы. 

Мы видим также, что русское слово мошенники явно происходит от имени Моше. 
Оно соотносится со словом мошенники гораздо лучше, точнее, чем слово «мошна». 
     По аналогии со словом мусульмане слово мошенники тоже должно трактоваться как 
люди Моше, или последователи Моше. 

Как же могло так случиться, что последователи одного и того же пророка 
оказались, как принято говорить, по разные стороны баррикад? Последователи Мусы, 
мусульмане – обрели славу верующих в Аллаха людей, а последователи Моше, иудеи – 
славу обманщиков и плутов, мошенников. 
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Как это ни удивительно, но священная книга мусульман даёт ответ на этот вопрос. 
Вот что написано в Суре 4 в отношении последователей Моше, которые нарекли себя 
иудеями. 

160. И за несправедливость (что творили) те, которые стали иудеями, Мы 
запретили им блага, которые (прежде) им были разрешены, и за отвращение ими 
многих (людей) от пути Аллаха [от Истинной Веры], 

 161. и (также) за то, что они брали рост [ростовщический], а хотя это было им 
запрещено, и (также за то, что) они поедали имущества людей незаконно [посягали на 
имущество других, не имея на это права]. И приготовили Мы неверным из них [иудеев] 
мучительное наказание… 

Это – строки Священного писания мусульман – Корана. Подчеркну, все уточнения и 
дополнения в скобках сделаны его составителями. 

А теперь сравним это с определением словарной статьи. Мошен́ничество — 
преступление, заключающееся в завладении чужим имуществом или правом на него, а 
также в получении иных благ путём обмана, злоупотребления доверием и т. п. 
     Как видим, всё сходится с абсолютной точностью. Стало быть, раз это иудеи 
принесли в мир практику обещать одно, а делать другое, выгодное только им, практику 
обмана и ссудного процента, тогда понятно, почему на Руси повелось называть всех 
обманщиков мошенниками. 

Есть ещё один интересный момент, на котором Коран акцентирует внимание 
верующих. По мысли пророка Мухаммеда, иудеи – не только обманщики в быту, 
расхитители собственности людей, они ещё и обманщики в вере. 

Хотя они считают себя последователями Моше, как и мусульмане считают себя 
последователями этого пророка, только вся вера иудеев в Бога – обман, – таков смысл 
написанного в Коране. Хуже того, иудеи были ещё замечены в отвращении многих 
людей от пути Аллаха [от Истинной Веры], – говорится в Суре 4. 

Таким образом, мы выявили в своём исследовании связь последователей Моше, с 
практикой вероломства, которой пользуются в корыстных целях все мошенники. 

 
Что это, ещё одно случайное совпадение? 
Самое удивительное во всей этой запутанной истории о вероломных мошенниках – 

тот факт, что их появление на планете первым засвидетельствовал Иисус Христос.  
«Берегитесь лжепророков, которые приходят к вам в овечьей одежде, а внутри 

суть волки хищные. По плодам их узнаете их…» (От Матфея, 7: 15-16).  
Как известно, это было сказано Иисусом Христом в отношении всё тех же иудеев, 

которым ещё ранее он адресовал такие слова: «ваш отец диавол, и вы хотите 
исполнять похоти отца вашего». (От Иоанна, 8: 44). 

Как говорится, есть над чем задуматься… 
И если сегодня в мире повсеместно происходят обман, лжесвидетельсво, 

финансовые аферы – значит, этим библейским мошенникам уже нет числа, их уже 
легион. Их уже столько расплодились, что сегодня, наверное, на земле нет такого 
уголка, где бы не было этих плутов и обманщиков. Они повсюду, в том числе – и в 
структурах государственной власти. И это самое страшное. 

Никто иной, как мошенники навязали нам игру в демократию, когда народ имеет 
право избирать власть, но не имеет права судить её, если эта власть начинает вдруг 
совершать преступные действия в отношении своего народа. Какая же это демократия, 
друзья? Это обыкновенный обман народа, самое настоящее мошенничество. 

 
По этому поводу хочется крикнуть во всеуслышание. 
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Люди! Когда вас приглашают в различные выборные кампании, зовут на какие-то 
митинги или баррикады, будьте бдительны! Вокруг вас всегда полно мошенников! Они 
действуют сообща и всякий раз хотят использовать вас в тёмную в своих интересах… 

 
Сегодня, когда народ России в очередной раз унижен и ограблен власть имущими 

мошенниками, и когда в обществе зреет новая революция, совсем не хочется, чтобы 
повторился 1917 год. Тогда, как известно, миллионы россиян поубивали друг друга, 
купившись на красивые слова мошенников, пообещавших после государственного 
переворота дать всем свободу, равенство и братство, крестьянам – землю, рабочим – 
фабрики. В итоге так никто не получил обещанного, а страну развалили и людей 
немерено потеряли. Люди! Остерегайтесь мошенников! Их уже легко узнать по их 
делам… 

 
22.04.2011 г. Мурманск 
 
 
Post scriptum 
 
Один читатель написал мне: Антон, статья понравилась, но равенство мы однажды 

получили, когда жили в СССР, и народ контролировал чиновников, и братство тоже 
было. 
     Равенство и братство наш народ познал только тогда, когда власть в России сумел 
взять в свои руки Сталин, шагнувший в мутный революционный поток прямо из стен 
духовной семинарии, где он долгие годы учился на православного священника. 
Революционеры-мошенники долгое время принимали его за своего товарища. Ведь, 
чего греха таить, посмотрите на ранние фото вождя, по молодости Сталин выглядел как 
типичный кавказский еврейчик. На это революционеры-мошенники и купились. Свой, – 
решили они. Не ожидали, что Сталин окажется не из их числа, и когда приберёт к своим 
рукам власть, поведёт совсем иную политику: перебьёт всех «троцкистов», 
«бухаринцев» и заодно и «верных ленинцев», обагривших свои руки кровью ни в чём не 
повинных людей. 

Сейчас новое поколение мошенников вопит, что Сталин был тираном и убийцей. А 
Ленин, отдававший письменные приказы на истребление целых классов русского 
общества, который ещё больший палач, значит, хорошим был? Его памятники до сих 
пор стоят, а его прах до сих пор занимает место в мавзолее в центре Москвы, и почему-
то никто из этих мошенников не кричит, что пора вычеркнуть Ленина из истории и 
уничтожить всю память о нём. А ведь известно, что при Ленине и создателе Красной 
Армии – Троцком, никакого обещанного братства и равенства не было, и никакой 
свободы не было. Лишь при правлении Сталина некоторые громкие обещания 
организаторов революции были реально исполнены. 

Вот такая исТОРыя, друзья! 
Хочется ко всему сказанному добавить: что за последние 100 лет самым большим 

обманом этих библейских мошенников был мухлёж с 6 миллионами евреев, якобы 
убитых во время Второй мировой войны. Солдаты-нацисты действительно убивали 
тогда евреев, простых евреев, не банкиров, не финансистов… Их убивали вовсе не в 
таком количестве, чтобы набралось 6 миллионов жертв. 

 
Вот документ, который доказывает, что миф о ХОЛОКОСТЕ «six million hebrew» 

возник много раньше, чем была развязана Вторая мировая война. 
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Иудеи с большой буквы – левиты – знают, какой финал ожидает их самих. Поэтому 

они делают всё для того, чтобы отдалить от себя Страшный Суд. Прежде всего, они 
стремятся изо всех сил удержать власть над евреями, потому что без опоры на них, без 
поддержки со стороны всего мирового еврейства, страшный конец придёт к ним 
незамедлительно. 
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Именно из этих соображений они, Иудеи, привели в ХХ веке к власти над немецким 
народом Адольфа Гитлера, профинансировали его и с его помощью, а также с 
помощью немецких солдат, которым было привито чувство ненависти ко всем евреям 
без разбору, они организовали для последних псевдо-ХОЛОКОСТ. 

 
Иудеи перенацелили пророчество Христа на простых, ни в чём не повинных евреев, 

чтобы весь мир содрогнулся от несправедливости и ужаса. Этот псевдо-ХОЛОКОСТ 
должен был сыграть важную роль в деле воспитания и удержания евреев в подчинении.  

Ведь ничто так не удерживает людей в повиновении и подчинении, как чувство 
животного страха за свою жизнь и жизнь близких людей. 

«Наша цель — единство и сплоченность!» – говорят неустанно Иудеи евреям, и 
ради этого спасительного для них единства они готовы на любое даже самое 
чудовищное преступление. 

Для кого-то это невероятно, но это исторический факт, так было. 
Эта журнальная публикация за 1919 год, кричащая про «6 миллионов евреев» – тому 

наглядное доказательство. Её автором был известный американский политический 
деятель – 40-ой губернатор Нью-Йорка с 1913 до 1914 годы. Звали его – Мартин Глинн 
(1871 – 1924 гг.). Уже только один этот документ доказывает, что еврейский ХОЛОКОСТ 
времён Второй мировой войны – это, с одной стороны, миф, с другой – грязный 
иудейский бизнес на мёртвых душах (в прямом и переносном смысле). 

Сейчас, возможно, Иудеи были бы рады заявить о том, что этот документ – 
фальшивка, состряпанная антисемитами, но у них нет никакой возможности сделать это 
при всём их жгучем желании. Автор этой публикации хорошо известен, равно как 
известны и те СМИ, где эта статья Мартина Глинна была опубликована в самом начале 
ХХ века.  

Теперь «волкам в овечьих шкурах» остаётся лишь кричать про небывалое 
случайное совпадение цифр: «six million – шесть миллионов». 

 
Что же послужило основанием для появления этой публикации Мартина Глинна в 

прессе в самый разгар Гражданской войны в России? 
Тогда, в 1919 году, за воплями о ХОЛОКОСТЕ «six million Jewsh men and women» 

Иудеям с большой буквы очень хотелось скрыть страшную историческую правду об 
организаторах и финансистах великой «русской» революции, случившейся в России в 
1917 году, в которой евреи всех национальностей, понаехавшие из разных стран на 
запах русской крови, принимали самое активное участие. 

 
Самих евреев тогда охватил жуткий страх за свою жизнь, потому что к ним 

неожиданно пришло понимание: если русский народ вдруг прозреет и поймёт, кто 
надругался над их укладом жизни и кто их вероломно обманул, пообещав «свободу», 
равенство и братство», а вместо этого дал им только разорение и смерть миллионов 
их соотечественников, то они просто начнут убивать всех евреев без разбору по 
принципу: сколь раз увижу – столь раз убью! 

 
По свидетельству очевидца всех трёх «русских» революций в России Василия 

Витальевича Шульгина, видного политического деятеля царской России, этот страх 
евреев приобрёл тогда жуткие гипертрофированные формы. 

Он даже не удержался, чтобы описать увиденное в небольшой статье «Пытка 
страхом», которая была опубликована в газете «Киевлянин» 8 октября 1919 года.  
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Сопоставьте дату написания этой статьи Шульгина с датой появления статьи 
Мартина Глинна про «six million Jewsh men and women», и вам всё сразу станет 
понятно. 

Вот как описал увиденное своими глазами на Украине Виталий Шульгин. 
«По ночам на улицах Киева н а с т у п а е т средневековая жуть. Среди мёртвой 

тишины и безлюдья вдруг начинаются душераздирающие вопли. Это кричат «жиды».  
Кричат от страха. В темноте улицы где-нибудь появится кучка пробирающихся 

«людей со штыками», и, завидев их, огромные пятиэтажные, шестиэтажные дома 
начинают выть сверху до низу. Целые улицы, охваченные смертельным ужасом, кричат 
нечеловеческими голосами, дрожа за жизнь. 

Жутко слышать эти голоса послереволюционной ночи. Конечно, страх этот 
преувеличен и приобретает с нашей точки зрения нелепые и унизительные формы. Но 
всё же это подлинный ужас, настоящая «пытка страхом», которой подвержено всё 
еврейское население. 

Власть, поскольку это в её силах, борется за то, чтобы не допустить убийств и 
грабежей. Русское же население, прислушиваясь к этим ужасным воплям, исторгнутым 
«пыткою страхом», думает свою думу. 

Оно думает о том, научатся ли в эти страшные ночи чему-нибудь евреи. 
Поймут ли они, что значит разрушать государства, не ими созданные? Поймут ли 

они, что значит добывать равноправие какой угодно ценой? Поймут ли они, что значит 
по рецепту «великого учителя» Карла Маркса натравливать класс на класс? Поймут ли 
они, что такое в России осуществление принципа народовластия? 

Поймут ли они, что им надо сделать сейчас? 
Будут ли во всех еврейских синагогах всенародно прокляты все те евреи, которые 

приложили руку к смуте? Отречётся ли толща еврейского населения с той же 
страстностью, с какой она нападала на старый режим, от созидателей «нового»? 
Будет ли еврейство, бия себя в грудь и посыпая пеплом голову, всенародно каяться в 
том, что сыны Израиля приняли такое роковое участие в большевистском 
бесновании?.. 

Или же всё останется по-старому, и после страшных ночей, проведенных в 
смертельном ужасе, по-прежнему будет создаваться «Лига борьбы с 
антисемитизмом», своим нелепым отрицанием совершенно ясных фактов 
разжигающая антисемитские чувства? 

Перед евреями две дороги: 
Первая – признать и покаяться. 
Вторая – отрицать и обвинять всех, кроме самих себя. От того, какой дорогой они 

пойдут, будет зависеть их судьба. Ужели же и «пытка страхом» не укажет им верного 
пути?» 

Что можно добавить к словам В. В. Шульгина через почти 100 лет? 
     Только одно: если евреи, наконец, сообща изберут первую дорогу, они могут 
рассчитывать на сочувствие. 

Второй путь для них гибельный, а третьего не дано. 
 
И ещё скажу: истинный Бог с самого начала влияет на игру, которую навязали 

еврейскому народу левиты, иначе бы Он и не послал к ним «с мечом» Христа 
(вооружённого Словом Божьим).  

Смысл этого влияния сам Спаситель определил так: людям в процессе 
противостояния силам зла предначертано вырастить интеллектуальный урожай – 
накопить необходимые для новой жизни опыт и знания. Затем начнётся жатва – уборка 
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другого «урожая»: из толщи народной выйдут герои и «соберут… все соблазны и 
делающих беззаконие и ввергнут их в печь огненную; там будет плач и скрежет 
зубов; тогда праведники воссияют, как Солнце, в Царстве Отца их» (От Матфея, 13, 38-
43). 

 
Судя по всему, ЖАТВА Христа уже близка, а евреи так и не поумнели даже накануне 

Страшного Суда... 
Нет даже намёка, что они собираются признать свою вину за многочисленные 

преступления и покаяться...  Ну что же, каждый сам решает свою судьбу... 
 
 
21 января 2013 г.  
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Тюрьма для евреев — дом родной! 
 
 Очевидное-невероятное: еврейской ОПГ якобы не существует, а весь уголовный 

мир «ботает» на еврейской «фене»! 
 

ВЕЛИКИЙ И МОГУЧИЙ ИВРИТО-РУССКИЙ ЯЗЫК: 
 

     Воровской жаргон пришёл в русский язык из иврита и идиша после того, как в местах 
компактного проживания евреев в Российской Империи сформировались этнические (в 
данном случае еврейские) организованные преступные группировки (ОПГ). Евреи 
говорили на иврите и идише, а полицейские их не понимали, так как евреев служить в 
полицию не брали. Поэтому постепенно эти непонятные для полицейских термины 
превратились в устойчивый русский блатной жаргон. Вот некоторые из них: 

 
Ботать — בטא (боте) выражаться.  ביטוי (битуй) выражение.  
Феня — אופן (офен) способ. באופן ביטאי (Битуй беофен) — ботать по фене — 

выражаться особым способом, непонятным для окружающих. 
Фраер — Frej — свобода (идиш) Фраер — не сидевший в тюрьме, не имеющий 

тюремного опыта.   
Блатной. Die Blatte (идиш) — лист, бумажка, записочка. Тот, кто устраивался по 

блату, имеющий бумажку от нужного человека. 
В воровском жаргоне блатной — свой, принадлежащий к уголовному миру. 
Шахер–махер. מחר  סחר иврит (сахер мехер). «Махер» — это значит продавать, а 

«шахер» — товар. 
Хевра — криминальная общность, банда. Иврит חברה (хевра) – компания. 
Ксива — записка. Иврит כתיבה (ктива) — документ, нечто написанное (в 

ашкеназском произношении иврита (т)ת часто меняется на «с». К примеру «щабес» 
вместо «шабат»). 

Клифт — пиджак. Ивр. חליפה (халифа) — костюм. 
Малина (воровская) — квартира, помещение, где скрываются воры. От מלון (малон) 

— гостиница, приют, место ночлега. 
Хана – конец. חנה – ивр. хана – делать остановку в пути, привал. Это корень очень 

широко распространен в иврите (ханая, - автостоянка, ханут – склад, магазин). 
Отсюда же и слово «Таганка» произошедшее от слова תחנה (тахана) — станция, 

остановка, стоянка. Так сначала неофициально, а потом и официально называлась 
тюрьма, в которую привозили заключенных со всей страны (европейской части страны) 
перед отправкой в Сибирь. 

Марвихер — вор высокой квалификации. מרויחר марвихер (идиш) – 
зарабатывающий деньги от ивр. מרויח марвиах — зарабатывает. 

Хипеш — обыск. 
Хипесница — воровка. Ивр. חיפוש (хипус) – поиск, обыск. 
Параша — слух. Ивритское слово פרשה (параша) означает комментарий (или 

дурнопахнущая история). 
Бан — вокзал. На идише слово «бан», имеет то же значение. 
Кейф — כיף ивр., араб. — кейф с тем же значением. (От этого же корня в арабском 

языке «кофе». Когда его пили — койфевали. Вообще, иврит и арабский, два семитских 
языка, имеющих очень много общих корней. Кто знает один, тому достаточно просто 
учить другой.). 
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Халява — даром, бесплатно. Ивр. חלב халав (молоко). В 19 веке евреи России 
собирали для евреев Палестины так называемый חלב  דמי «дмей халав» — «деньги на 
молоко». 

Шара, на шару — бесплатно. Ивр. ( שארים ,שאר шеар, шеарим) — остатки. 
     То, что остается у продавца, непригодное для продажи, и он оставляет это на 
прилавке для бедных. Согласно еврейской традиции на поле необходимо оставлять 
несжатую полоску שאר - шеар - остаток, чтобы бедные могли собирать колосья. Об этом 
евангельская притча, рассказывающая о том, что Иисус с ученикам собирали несжатые 
колосья в субботу, и это вызвало недовольство фарисеев. 
     Шалава — потаскуха, проститутка.  לשלב ,שילב (шилев) сочетать (одновременно 
несколько мужчин).   

Мастырка — фальшивая рана, замастырить — спрятать. На иврите  מסתיר (мастир) 
— прячу, скрываю. 

Отсюда же стырить — украсть. И סתירה — (сатира) сокрытие. Отсюда же и сатира 
(скрытая издевка). И мистерия. Древнегреческие сатиры тоже отсюда, а не наоборот. 

Шухер. Стоять на шухере. Это означает, что стоящий на шухере охраняет 
совершающих преступление (обычно кражу) и предупреждает о появлении работников 
правопорядка. Шухер происходит от ивритского слова шахор שחור , что означает 
«черный». Мундир полиции в царской России был черного цвета. 

Шмонать — обыскивать, искать. В тюрьмах Российской империи было принять 
делать обыски в камерах в 8 часов вечера. Восемь на иврите шмоне שמונה, отсюда 
«шмонать». 

Сидор — мешок с личными вещами заключенного. В этом мешке должен быть 
строго определенный набор предметов. За их отсутствие или наличие посторонних 
предметов в этом мешке (сидоре) заключенный наказывался. Или не наказывался, если 
набор предметов в этом мешке был в порядке. Порядок на иврите — седер סדר. 
Еврейское «седер» превратилось в привычное русскому слуху. 

 
В Израиле экскурсовод рассказала о том, что ко дню рождения или к празднику 

правителю города в древности отправляли подарки. Доставляла их женщина, которая 
оставалась у правителя. Называлось это — «посылка» — на иврите «шлю ха». 

 
     В древности женщина должна была выходить на улицу не одна, а вместе с мужчиной, 
опираясь или держась за его руку. Если она шла по улице одна, то это называлось «без 
руки» — на иврите «бли яд». 

Источник: http://oborzhaka.forblabla.com/blog/45735357614/Velikiy-i-moguchiy-ivrito-
russkiy-yazyik-ne-moe?from=mail&l=bnq_bn&bp_id_click=43180880133&bpid=43180880133 

 
     *     *     * 

 
Вот такой наборчик иврито-русской блатной словесности опубликовала в 

Интернете Елена Цетлин, гражданка России 1940 года рождения.  
Спасибо, Елена, просветили! 
 
 
8 февраля 2013 г.  
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Аллах Акбар! 
 Объединяемся с мусульманами для спасения России! 

 
В наше смутное время, наполненное человеческой злобой и грубостью, ложью и 

беззаконием, вседозволенностью и безнравственностью, когда миллионы людей живут 
по принципу «человек человеку – волк», самое правильное, наверное, начать эту 
сложную и сверхважную философскую работу со старого, но очень характерного для 
нашей жизни анекдота. Суть его такова. 

Новая учительница географии, недавняя выпускница педагогического ВУЗа, 
начинает свой первый рабочий день в общеобразовательной школе. Она заходит в 6-а 
класс, а там хохот, визг и крики. 30 мальчиков и девочек в прямом и переносном смысле 
стоят на головах, хотя звонок, возвещающий начало урока, уже прозвенел. 

Собравшись с духом, учительница громко говорит: «Здравствуйте, дети!» А дети 
чуть ли не хором кричат ей в ответ: «Пошла отсюда, мы тебя не ждали!» 

Ошарашенная девушка-педагог со слезами на глазах выбегает из класса и 
направляется к директору школы. Он выслушивает её и говорит: «Попробуйте понять, 
что новое поколение – это очень трудные дети, и к ним нужен особый подход. Их надо 
сначала чем-то удивить и только потом вы сможете их чем-то заинтересовать». 

Директор направляется в класс, молодая учительница идёт за ним. По заведенной в 
этой школе традиции он по хозяйски открывает дверь ногой и с порога кричит: 

Здорово, пацаны! 
 - Здорово, директор! – отвечают ученики. 
 - А слабо презерватив на глобус натянуть? – директор ошарашивает учеников 

вопросом. 
- А что такое глобус? – спрашивают удивлённо они. 
- А вот об этом вам и расскажет сейчас новая учительница… 
Только после этих вступительных слов старшего товарища молодая учительница 

географии смогла, наконец, спокойно начать свой первый в жизни урок. 
 
Во времена тотальной лжи и безнравственности любую публикацию на 

религиозную тему, написанную в расчёте на людей, воспитанных в духе либерального 
атеизма, похоже, надо начинать с подобного вступления. По-другому очень трудно 
привлечь развращённый человеческий ум к осмыслению нашей кошмарной 
действительности, чтобы сообща выработать пути вывода человечества из страшного 
духовного кризиса. 

 
После такого предисловия, пожалуй, я могу теперь спокойно рассказать, почему я 

назвал свою работу: «Аллах Акбар! Объединяемся с мусульманами для спасения 
России!» 

 
Судя по всему, нравственное разложение так называемого «христианского мира» 

уже достигло своего максимума. Более 20-ти лет прошло, как рухнул «великий и 
нерушимый» Советский Союз, который, по мнению ряда политиков Запада, был не чем 
иным, как «осью зла». 

Коммунистическая пропаганда СССР беспрестанно внушала людям, что Бога нет, 
при этом весь упор в воспитании подрастающих поколений делался на такую 
нравственную категорию, как совесть. 
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В школах, на предприятиях и даже в общественном транспорте для советских 
людей писались такие лозунги-напоминания: «совесть – лучший контролёр»; «чтобы 
разбудить совесть негодяя, следует дать ему пощечину»; «не делай того, что 
осуждает твоя совесть, и не говори того, что не согласно с правдой. Соблюдай это, и 
ты вызовешь к себе уважение и почёт со стороны других людей»; «здоровому не нужен 
врач, мудрому не нужен закон и контроль, ибо он живёт по совести». 

 
Такие лозунги и пропагандистские призывы учили людей, как им правильно строить 

межличностные взаимоотношения в обществе. На дело служения государству 
ориентировали советских людей другие правильные слова: «настоящие люди служат 
государству своей совестью», «прежде думай о Родине, а потом о себе», и так далее.  

Поскольку в жизни всегда было, есть и будет место подвигу, в СССР имелись 
заповеди и на этот случай: «сам погибай, а товарища выручай!», и другие подобные. 

 
Был ли в СССР позитивный результат от такой пропаганды? 
Несомненно. Был огромный позитивный результат. 
Лучшим историческим свидетельством тому являются советские художественные 

фильмы.  
Созданные в СССР картины сегодня повторить невозможно! Тогда граждане были 

другие, тогда артисты тогда были другие, более чистые душою, более светлые и 
возвышенные… 

Сегодня у многих режиссёров и киносценаристов есть большой соблазн отснять 
заново тот или иной культовый советский фильм, и они нередко идут на этот шаг, 
привлекая современных актёров, но все их попытки создать шедевр раз за разом 
терпят фиаско. Все «ремейки» советских фильмов неизменно вызывают у массового 
зрителя впечатление жалких пародий. 

Почему это происходит, я уже сказал.  
30-50-70 лет назад люди в нашей стране были гораздо честнее, одухотворённее, 

потому что подавляющее большинство советских граждан жило в ладах со своей 
совестью. 

 
Руководство Советского Союза было уверено, что так называемая Русская 

Православная Церковь несёт гражданам СССР значительно больше вреда, чем пользы. 
Поэтому всё самое лучшее, что было в учении Христа-Спасителя коммунистическая 
идеология и пропаганда изначально вобрали в себя.  

Сравните вышеприведенные коммунистические лозунги со строками из Евангелий: 
«Нет больше той любви, как если кто положит душу свою за друзей своих» (Ин. 15: 13). 
«Поступающий по правде идёт к свету, дабы явны были дела его, потому что они в Боге 
соделаны». (Ин. 3: 21). «Ищите же прежде Царства Божия и правды Его, и это всё 
приложится вам» (Мф. 6: 33). 

 
Под «Царством Божьим» советский человек должен был понимать, конечно же, 

совесть человеческую, поэтому все теософские споры атеистически настроенных 
граждан с представителями РПЦ сводились, в основном, к спорам вокруг одного 
вопроса: «Бог есть, или его нет?!» 

Церковь, защищая себя, неизменно отвечала: «Никто не может доказать, что Бог 
есть, и никто не может доказать, что Бога нет. Для верующих людей Бог есть, а для 
атеистов Его, конечно же, нет». 
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Таким образом, пропаганда правильного поведения человека в советском 
обществе была призвана полностью подменить собой религию. 

В 1991 году стараниями иуд, пролезших в коммунистическую партию, СССР был 
разрушен. Сразу после этого Церковь обрела невиданную прежде свободу на 
предпринимательство и пропаганду своей идеологии. Небывалыми темпами в новой 
России стали возводиться христианские храмы, возрождаться монастыри и духовные 
училища, при этом нравственная планка прежде «безбожного» общества стала 
неуклонно опускаться, а понятие «совесть» медленно и как-то незаметно стало 
вытравливаться из сознания миллионов людей. 

 
Это невероятно, но это факт! 
 
Почему так происходило и происходит до сих пор? Есть только одно внятное 

объяснение этому факту: священники, называющие себя последователями Христа, 
давно предали его, как иуды, и на протяжении уже многих лет они делают совсем не то, 
что они обязаны были делать по заветам великого Учителя. 

 
Хочу обратить всеобщее внимание и на тот факт, что новое время имеет и новое 

знамение. Если в советское время, которое для миллионов русских людей в 
нравственном плане было более благополучным, чем нынешнее, споры с 
представителями РПЦ сводились к спорам «Бог есть, или Его нет?», то теперь этот 
вопрос уже мало кого интересует. 

У людей, переживающих сейчас страшный духовный кризис, появились другие, 
более приземлённые вопросы к священнослужителям. 

Всю суть этих вопросов можно свети к одному знаменателю: почему руководство 
РПЦ и низовые священники не делают того, что Христос завещал делать своим 
последователям? 

Во времена всеобщей грамотности и общедоступности Библии у каждого человека 
есть возможность прочесть эту книгу самостоятельно и открыть для себя подлинный 
смысл христианства. 

Когда человек с незашоренным сознанием начинает вникать, а что же написано в 
этой книге, которая зовётся «Святым писанием», то приходит понимание, что 
руководство СССР занимало в отношении РПЦ совершенно правильную позицию. 

То, что делают сегодня священники – это в буквальном смысле театрализованная 
пародия на истинное учение и на практику Христа-Спасителя. 

 
Вы можете себе представить ситуацию, что солдаты на войне не будут защищать 

свою Родину от врага, а будут только пародировать, что они как будто бы её 
защищают? Или представить ситуацию, что пожарные во время реального пожара 
вместо того, чтобы тушить огонь, будут только имитировать, что они его тушат? 

Разумеется, каждый назовёт этих людей сумасшедшими или злоумышленниками. 
 
А как оценить то, что делает Русская Православная Церковь?! 
 
Все последние 20 лет её представители только изображают, что они выполняют 

заветы Христа-Спасителя и следуют букве и духу его Учения, но это на самом деле всего 
лишь спектакль-пародия. 

Судите сами.  
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Христос нёс в народ знание, что иудеи – враги рода человеческого, которые всё 
делают только во вред людям. 

Согласно одной из притч Спасителя, мир людей подобен полю, на котором 
произрастают злаки и иные растения. Одни из них полезные, другие – вредные.  

И люди, – объяснил Христос, – точно так же делятся на две категории. Одни 
миролюбивые, потому что совестливые, другие подобны хищникам в отношении к себе 
подобным, потому что высшие человеческие чувства им не ведомы.  

У них нет Бога в душе, а когда у человека отсутствует тормоз в виде совести, он 
превращается даже не в хищника, а в сущего диавола. 

 
Христос указал, что в нашем сообществе такими «злостными сорняками» 

(плевелами) являются представители особого племени, которые называют себя 
иудеями. Столкнувшись с ними лицом к лицу, Спаситель сказал иудеям свою 
знаменитую фразу: «ваш отец диавол, и вы хотите исполнять похоти отца вашего» 
(Ин. 8: 44). 

 
Чтобы как-то организовать борьбу с такой разновидностью страшного зла в 

человеческом сообществе, этот смелый человек, называвший себя Сыном 
Человеческим, призвал к себе учеников-последователей и научил их всякой 
премудрости, как можно и должно бороться с иудеями. 

 
Сила иудеев состоит в их подлости, коварстве, наглой лжи, в умении маскироваться 

под добропорядочных людей, говорить красивые и правильные слова, и при этом 
всегда делать для людей либо пустые дела, не приносящие никакой пользы, либо 
откровенно злые. 

Вот почему Христос учил перво-наперво, как отличать этих нелюдей от людей: «по 
плодам их узнаете их» (Мф. 7:15). 

Второй совет Спасителя всем миролюбивым людям был таким: «остерегайтесь 
книжников, которые любят ходить в длинных одеждах и любят приветствия в 
народных собраниях» (Лк, 20: 46). 

Этими словами Христос стремился объяснить, что наибольший вред наносят людям 
высокообразованные иудеи, ум которых нацелен на генерацию лжи и зла. Во времена 
Спасителя этими злодеями-книжниками были толкователи Торы, иудейского учения и 
закона. 
     Самое удивительное во всей этой истории состоит в том, что Христос-Спаситель 
предвидел будущее. Он знал наперёд, что однажды большинство стран и народов 
окажется во власти злодеев. В мире будет процветать ложь, а правду власть имущие 
будут считать экстремизмом. Когда же духовная тьма достигнет своего максимума, 
тогда к угнетённым народам на помощь явится новый посланник от Бога. Его 
присутствие поможет людям собственноручно уничтожить подлое племя иудеев, и 
тогда справедливость на земле снова восторжествует. 

 
Вот как это описано в греческих Евангелиях. 
Христос объяснил своим ученикам, что ему надлежит принять смерть от иудеев, 

чтобы сбылось им речённое. Факт его мученической смерти должен стать причиной 
появления в будущем на земле нового посланника от Бога, с приходом которого и 
начнётся очистительная ЖАТВА. 

«Лучше для вас, чтобы Я пошел; ибо, если Я не пойду, Утешитель не приидет к вам; 
а если пойду, то пошлю Его к вам, и Он, придя, обличит мир о грехе и о правде и о суде: о 
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грехе, что не веруют в Меня; о правде, что Я иду к Отцу Моему, и уже не увидите Меня; 
о суде же, что князь мира сего осужден. Ещё многое имею сказать вам, но вы теперь не 
можете вместить. 

Когда же приидет Он, Дух Истины, то наставит вас на всякую истину; ибо не от 
Себя говорить будет, но будет говорить, что услышит, и будущее возвестит вам». 
«Он прославит Меня, потому что от Моего возьмёт и возвестит вам. Всё, что имеет 
Отец, есть Моё; потому Я сказал, что от Моего возьмёт и возвестит вам» (Ин. 16, 6-
15). 

 
Слышал ли кто-нибудь из современных христиан, чтобы священники рассказывали 

народу в храмах такую историю Христа-Спасителя? 
 
Полагаю, что никто ничего подобного не слышал. 
А почему? 
Потому что, как минимум, всё нынешнее руководство РПЦ – и есть те «книжники», 

остерегаться которых Иисус всем советовал. 
 
Про заповедь Христа – всемерно бороться с иудеями и про скорое Второе 

пришествие – священники от РПЦ молчат как рыбы. 
А между тем, в России кризис в духовной сфере стал столь глубоким, что сегодня 

христианам о скором Втором пришествии Спасителя напоминают мусульмане!!! 
 
Это невероятно, но это – факт! 
 
А так называемым священникам-христианам, до этого пророчества и дела никакого 

нет.  
Зачем он им? Им и без Утешителя хорошо живётся. Их бизнес на свечках, иконках и 

крестиках процветает, их святейший патриарх Кирилл де-факто – долларовый 
миллионер. Для них Второе пришествие будет означать крах их благополучия. 

 
Есть все основания думать, если завтра и вправду на землю явится новый 

посланник от Бога, его постигнет прежняя участь. 
 
Так думаю не только я. В народе давно ходит притча, с содержимым которой 

согласны тысячи людей. 
Пришёл человек в храм. И тут к нему один подходит и говорит: «Не так руки 

держишь»! Вторая подбегает: «Не там стоишь!» Третья ворчит: «Не так одет!». Сзади 
одергивают: «Неправильно крестишься!»… В конце концов подошла одна женщина и 
говорит ему: «Вы, знаете, вообще бы, вышли из храма, купили себе книжку о том, как 
себя здесь вести надо, потом бы и заходили!» 

Вышел человек из храма, сел на лавку и горько заплакал. 
Слышит голос с неба: 
— Что не пускают тебя? 
Поднял человек заплаканное лицо и говорит: 
— Не пускают! 
— Не плачь, они и Меня туда не пускают… 
 
Не правда ли, эта притча очень точно передаёт состояние и политику современного 

так называемого «христианства»? 
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Что же в связи с этим обстоятельством хотят донести до сбившихся с истинного 
пути христиан наши братья мусульмане? А вот что. Цитирую. 

 
Мы, группа русских мусульман, обращаемся к русской молодежи, которая искренне 

озабочена судьбой своего народа, в очередной раз оказавшегося перед историческим 
выбором: 

Воистину, Всевышний не меняет положения людей, пока они не изменят самих 
себя. 

Наш народ оказался перед очередным историческим распутьем. В очередной раз 
нам предлагают ложный выбор, который окончательно добьёт остатки всё ещё 
теплящейся жизни в теле нашего народа. 

Многочисленные группировки, — властные и оппозиционные, секты и организации, 
государства и спецслужбы, обрушили на головы людей мощные потоки лжи. В ход 
пущено всё — имитация выборов, призывы и лозунги, демократия и патриотизм, 
содомия и национализм, вакханалия бесстыдства и разложившееся православие. 

Народ не может жить без каких-то сакральных духовных ценностей, которые 
были бы мерилом вещей. То, что ему навязывают сегодня, не только не может 
заполнить духовную пустоту, но и способствует дальнейшему погружению в болото 
животно-потребительского застоя. 

После краха коммунистической идеологии народ продолжает стоять на распутье, 
не зная, как быть, что исповедовать и где истина. 

Что же предлагается русскому народу сегодня вместо мутировавшего гибрида 
коммуно-православного чекизма во главе с бандой воров? 

Идеологический прилавок невелик: демократия, национализм, неоимперские 
фантазии… 

В так называемой оппозиционной среде в первую очередь выпячиваются 
демократы, проповедующие обществу прогнившую идеологию европейского 
либерализма. Она не нова для российской истории. Вот уже полтора столетия эти 
идеи, в модернизированной обёртке периодически увлекают русскую интеллигенцию.  

Особенно во времена нестабильности и общественного брожения. 
Но, пожалуй, ещё никогда западная либеральная культура не представала до такой 

степени низменной, циничной, до такой степени омерзительной в своей 
безнравственности и грязи, какой она является в наши дни. Она извратила и 
изуродовала практически все виды человеческих отношений. В первую очередь она 
разрушила семью. Она создала условия, при которых муж и отец не в состоянии 
повлиять на свою семью и принимать решения. Она привила женщине поведенческие 
модели, противоестественные для её природы и под видом эмансипации сделала её 
предметом циничной эксплуатации. Она восстановила детей против родителей, 
вытравив у них любовь и почитание к родителям, которое было заложено изначально в 
ребёнке. 

Поэтому сегодня вопрос к супружеским парам: «вы хотите завести детей или 
завести собаку», считается нормальным. И люди даже не замечают чудовищную 
противоестественность подобной альтернативы. 

Понятия блуд и разврат постепенно исчезли из оборота. В мировой истории 
немало примеров, когда распущенность и падение нравов разъедали общество, и 
казалось в этой сфере невозможно придумать мерзость, не имевшую прецедента. Но 
сегодняшние борцы за «свободу личности» переплюнули извращенцев прошлого – они 
ввели в моду семейное посещение публичных домов. 
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Никто не додумывался в прошлом, в угоду содомитам, убрать понятия «отец» и 
«мать», «муж» и «жена». Воинствующие содомиты проникли во все властные 
структуры западной политической системы. Сегодня они диктуют в этом обществе 
законы и социальные нормы. Дошло до того, что госдеп Америки пригрозил войной тем 
странам, которые будут сопротивляться содомизации. 

Невозможно придумать более циничного и наглого плевка в лицо всему 
человечеству. 

Вся эта зловонная моральная помойка давно просочилась в Россию и другие страны. 
Её агрессивно пропагандируют через телевидение, прессу, кино и Интернет. Чтобы 
приучить к этой грязи и снизить порог естественного неприятия у людей, вводятся в 
оборот термины, предназначенные маскировать суть вещей. Содомитов относят к 
«меньшинствам», неприятие содомии названо новым словом «гомофобия», а слово «без 
комплексов» должно легализовать элементарное бесстыдство. 

И, несомненно, этот прогрессирующий паралич морали мог наступить только в 
«свободном обществе». В обществе свободном от Бога. При этом блюстители «прав 
человека и свободы личности», с таким остервенением воюют с целомудрием и 
скромностью женщины, что не остается сомнения в том, что пред нами общество 
победившего сатанизма. 

Какие же идеологические ресурсы предлагаются русскому народу, чтобы 
противостоять этому? 

После пребывания под гнетом воинствующего атеистического мракобесия, народ 
естественно обратился к традиционному христианству. Но за 20 лет так и не 
проявилось, какого-либо ощутимого просветления духовной стороны общества, если 
не считать пышных церковных ритуалов во главе с облаченными в позолоту 
священниками. 

Христианство перестало быть руководством для жизни задолго до того, как 
церковь отделили от государства. На протяжении истории главным предназначением 
церкви было прислуживание власти. А после глобального распространения 
материализма, власть имущие практически перестали нуждаться в услугах церкви. 

 Сегодня материалистическое безбожие повсеместно теряет свои позиции, не 
будучи в состоянии ответить на духовные запросы человека. Излюбленная присказка 
атеистов типа «научно доказано», без всякой опоры на науку или доказательство, уже 
не впечатляет людей. Интерес к религии вновь просыпается везде, в той же духовно 
деградированной Европе и Америке. 

 Что касается России, то ещё накануне развала социалистического режима многие 
поняли, что надо менять идеологическую ориентацию. Уловив веяние времени, в 
православные попы пролезли перекрасившиеся преподаватели «научного атеизма». 

Вчера атеист, пропагандист безбожия, сегодня православный поп, завсегдатай 
телевизионных шоу. И разговоры они ведут не о спасении души, ни о христианских 
заповедях, а о том, как правильно понимать те или иные «демократические ценности». 

Эти попы ничего не могут противопоставить агрессивному растлению молодого 
поколения. Да и хотят ли?   

Они не могут адекватно ответить даже тогда, когда беснующиеся демократы 
напрямую оскорбляют христианство. Потому что многие из них — православные 
атеисты, которые по определению не способны переживать за религию. В таких 
ситуациях попы-первертыши стараются заболтать факты глумления над верой и 
обратить всё в шутку. 

Не лучшее прибежище и национал-патриотические движения. Все они построены 
на мифах о некоем прекрасном и великом прошлом, которое надо всего лишь 
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восстановить и улучшить. При этом стараются не упоминать ту нищету, бесправие и 
страдания простого народа, которое было при всех режимах прошлого. А если и 
вынуждены это упоминать, то только как неизбежные издержки в достижении 
великой цели. 

 ... 
Многие политики, примелькавшиеся на экранах ТВ, стараются оседлать тему 

патриотизма. Слушая нескончаемые разговоры этих самодовольных «спасителей 
русского народа», понимаешь насколько точно подмечено, что патриотизм — 
последнее прибежище негодяя. Излишне говорить, что российские власти, да и не 
только они, постоянно паразитировали на этой теме. 

По этому поводу в свое время Лев Толстой писал: «Патриотизм в самом простом, 
ясном и несомненном значении своём есть не что иное для правителей, как орудие для 
достижения властолюбивых и корыстных целей, а для управляемых — отречение от 
человеческого достоинства, разума, совести и рабское подчинение себя тем, кто во 
власти. Так он и проповедуется везде, где проповедуется патриотизм». 

Л. Толстой записал в своём дневнике ещё и такие слова: «Надо спасать не Россию, а 
душу». И под конец своей жизни принял Ислам. 

Единственная идеология, которая противостоит сегодня западному сатанизму – 
это Ислам, идеология Господа миров. 

 
Любому непредвзятому сознанию, которое не обманывается завесой слов, видно, 

что объединённые силы неверия ведут глобальную войну против исламского мира. И 
чаще всего эти силы зла не могут предъявить какую-либо внятную причину своей 
агрессии. 

Творя зло и бесчинства по всему миру, они называют себя демократами, 
поборниками «прав человека», борцами за свободу личности и прочими именами. И это 
понятно, ведь не могут же они назваться своим настоящим именем – войском 
сатаны. 

Прикрываясь защитой пресловутых прав человека, они выжигают фосфорными 
бомбами мирные селения Афганистана и Ирака, «по ошибке» расстреливают 
похоронные процессии и свадьбы, «по недоразумению» бомбят школы. Но это от 
злобного бессилия. Потому что устроители нового мирового порядка проигрывают 
войну воинам Аллаха. И не помогают им ни авианосцы, ни ракеты, ни глубинные бомбы. 

После известных атак 11 сентября, все мировые СМИ согласованно и дружно 
подключились к изощренной антиисламской пропаганде. Но вся эта массированная 
кампания в масс-медиа дала неожиданный результат, который впоследствии был 
назван «феноменом 11 сентября». Людей, интересующихся Исламом, увеличилось в 15–20 
раз. И за короткий период после этих событий 1,5 миллиона американцев приняли 
Ислам. 

Ислам начали принимать в Америке, Англии, в Европе и по всему миру. Это не 
укладывается в человеческие представления о причине и следствии, о действии и 
результате. И только Коран объясняет это явление: 

«Они хотят потушить свет Аллаха своими устами. Но Аллах не допустит этого и 
завершит распространение Своего света, даже если это ненавистно неверующим» 
(9:32). 

Русский народ продолжает стоять на распутье. Он не сделал выбора. Выбор 
очередного лживого политика, извергающего демократические или патриотические 
призывы, не является выбором. Это лишь помпезная и дорогостоящая массовка, 
призванная отвлечь людей от истинного выбора. 
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А истинный выбор предопределён и предписан Всевышним Аллахом, Господом 
миров, Создателем вселенной и человека. 

Этот выбор между Истиной и ложью, между добром и злом, между спасением и 
вечными муками. И этот выбор стоит перед каждым человеком, как творением, 
наделенным свободной волей. 

На пути поиска истины сатана постоянно старается сбить человека. 
«Да» – соглашаются многие – «Человек должен во что-то верить». И эта 

вкрадчивая, усыпляющая философия намного опасней, чем откровенное прославление 
порока. 

Это «во что-то верить» по смыслу подразумевает «неважно во что». Все равно, 
что сказать человеку: «Главное, само движение на скорости, и не важно, куда приведёт 
дорога: в огненную пропасть или райские сады». 

Нет! Человеку далеко не достаточно просто верить во что-то. Слишком высоки 
ставки, чтобы в этом вопросе позволять себе небрежность и легкомыслие. Человек 
должен верить только в истину. И чтобы увидеть и признать истину, Бог наделил 
человека разумом. 

Но служители сатаны не успокаиваются. В самых важных и предельно ясных 
вопросах они изощряются выдумывать новые отклонения. 

«У каждого своя истина» — говорят они, придавая подобной галиматье статус 
аксиомы. 

Но Истина одна. И все, что не является Истиной, не может быть ничем, кроме как 
заблуждением. 

Аллах Един и нет у Него сотоварища, и Он создатель всего сущего и нет божества 
достойного поклонения, кроме Него. И это истина. 

И Мухаммад (да благословит его Аллах и приветствует) Его раб и доверенный 
посланник, печать всех пророков, посланный как милость мирам. И это истина. 

И Иса (Иисус Христос, мир ему) не был сыном Аллаха, а был Его рабом и 
посланником. И будет его Второе пришествие на землю. И это истина. 

И День Страшного суда это истина. 
И Рай это истина. 
И Адский огонь это истина… 
 
Итак, друзья, мы видим, что мусульмане искренне веруют во Второе пришествие 

Спасителя, о чём даже забыли думать миллионы христиан. А ведь Бог-Творец посылает 
свою помощь только тем людям, кто достоин этой помощи.  

Неужели для России опять будет справедлива формулировка: «нет пророка в 
своём отечестве?!» 

 
Известный чеченский писатель Ризван-хаджи Ибрагимов, кандидат технических 

наук, член-корреспондент РАЕН, глубоко верующий человек, уверен, что Спаситель, 
который будет явлен миру как Махди (что в переводе с арабского — «ведомый 
истинным путём»), уже живёт на планете, но о миссии своей он пока не информирован и 
сам. Вот что рассказал Ризван в одной из своих публикаций. 

В книге Аль Му'мани, «Куа'им (Махди)» расписаны следующие признаки времени 
появления Спасителя: 

«Этот ребёнок – Махди, тот, кто наполнит землю равенством и законностью, 
как она сейчас заполнена притеснением и беззаконием. 

Знамением возвращения Махди будет являться глобальное господство зла на 
земле, победы сил Зла над силами Добра, это потребует прихода последнего и 
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окончательного Спасителя. Если же этого не случится, то результатом будет 
полностью поглощённое темнотой человечество. 

[Во время прихода Махди] люди будут пренебрегать молитвами и 
божественностью, дарованной им, легализовывать неправду, практиковать 
ростовщичество, принимать взятки, строить огромные здания, продавать религию 
для покорения этого низкого мира, нанимать идиотов, общаться с женщинами, 
разрушая семейные связи, повиноваться страсти, и рассматривать незначительными 
клятвы. 

Великодушие будет считаться слабостью, а беззаконие прославляться. Принцы 
будут развращены, а министры станут угнетателями, интеллектуалы будут 
предателями, а чтецы Корана порочными и злыми. Лжесвидетельства будут 
преподноситься открыто, а аморальность провозгласится в полный голос. 

Священные книги будут непонятны, мечети в лицемерии, минареты вытянуты. 
Криминал будет прославляться, рамки битв будут заужены, сердца будут в 
разногласии, договора расторгнутыми. 

Женщины, жадные до богатств этого низкого мира, будут вовлекаться в бизнес 
своих мужей, порочный голос человека будет громким, и его будут слушать. Наиболее 
подлые из людей будут становиться лидерами, распутникам будут верить из-за 
страха зла, причиной которого они будут являться, лжецов будут считать 
правдивцами, а изменников – достойными доверия. 

Они станут прибегать к певцам и музыкальным инструментам, … женщины 
оседлают лошадей, они будут походить на мужчин, а мужчины станут похожими на 
женщин. Люди предпочтут деяния этого низкого мира делам Высочайшего, и будут 
скрывать под шкурами ягнят сердца волков». 

 
Не суть важно, – говорит Ризван-хаджи Ибрагимов, – насколько достоверны эти 

пророчества, важно то, что они абсолютно соответствуют тем обстоятельствам, 
которые ныне сложились в мире. Люди настолько увлеклись погоней за материальными 
благами (за «золотым тельцом»), что робкие голоса редких праведников остаются 
гласом вопиющего в пустыне. Да и не только людские голоса тонут в суете нынешнего 
идолопоклонства. Ежедневно кланяясь своим страстям, вышестоящим начальникам, 
золотому тельцу, люди не желают слышать и Самого Всевышнего: 

И учит нас уже давно 
ТОТ, кто следит за нами, но…! 
Людьми – не слышен и поныне 
Глас вопиющего в пустыне! 
Даже наука доказала, 
Что существует в мире Бог! 
Но легче жить – совсем не стало, 
Ведь человек понять не смог, 
Что по Его Закону надо 
Быть честным и внутри себя, 
Что лишь тогда Его награда 
Найдёт достойного тебя… 
 
Времена, подобные нынешним, – говорит Ризван-хаджи Ибрагимов, – наступали в 

истории многократно, но каждый раз Всевышний посылал на Землю своего Пророка, 
истреблял безнадежно заблудших, а остальных подчинял своему Посланнику. 
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В свете этого будет ли кто-то удивляться, что именно такой финал современной 
истории пророчил человечеству и Христос.  

«…Посему как собирают плевелы и огнём сжигают, так будет при кончине века 
сего:  пошлёт Сын Человеческий Ангелов Своих, и соберут из Царства Его все соблазны 
и делающих беззаконие, и ввергнут их в печь огненную; там будет плач и скрежет 
зубов; тогда праведники воссияют, как солнце, в Царстве Отца их. Кто имеет уши 
слышать, да слышит!» (Мф. 13: 37-43). 

 
Разум подсказывает мне, чтобы нынешняя ситуация в мире изменилась в лучшую 

сторону кардинальным образом и всё речённое пророками исполнилось в точности, 
христиане и мусульмане должны стать верными союзниками и друзьями в деле 
защиты миролюбивого человечества от библейских врагов рода человеческого – 
иудеев. 

 
Многие мусульмане готовы к созданию Союза христиан и мусульман, главная цель 

которого будет миротворческая – спасение мира от иудеев. 
 
Остаётся задать этот вопрос христианам: а вы готовы принять разумом и сердцем 

этот Священный миротворческий Союз?  
 
Не подумайте превратно, что я таким образом призываю русских людей принять 

Ислам! Вовсе не об этом речь! Я говорю лишь об объединении духовных и физических 
сил разных народов для Победы над многовековым злом в лице библейских иудеев, с 
которыми в своё время активно боролись и Христос, и Мухаммед. Эти великие 
духовные лидеры верили, что однажды все люди на земле поймут, КТО главный враг 
человечества, и когда это случится, они объединят свои усилия для очищения планеты 
от страшного зла. 

 
Всем убеждённым атеистам я хочу дать совет: руководствуйтесь только своей 

совестью, живите по нравственному закону, который внутри вас, и вы пополните 
армию миротворцев! 

 
27 декабря 2012 г. Мурманск.  
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Невозможное возможно! 
 

Ещё раз о создании Союза христиан и мусульман,  как предтечи единой семьи 
народов на земле и единой веры 

В марте 2012 года я выступил инициатором по созданию международного 
миротворческого Союза христиан и мусульман. Название этого Союза говорит уже 
само за себя. Его цель – не позволить никому ввергнуть человечество в новую мировую 
войну. В случае же, если поклонники «золотого тельца» обрушат, как задумали, 
мировую финансовую систему, он мог бы решать важную задачу по противодействию 
хаосу и беспорядку в мире и, напротив, содействию установлению в мире 
справедливости и порядка. 

 
За почти год я получил множество писем от разных людей, как одобрительных, так 

и недоумённых. Некоторые искреннее не понимают и спрашивают меня, как можно 
«скрестить» русского ежа и восточного змея? Не получится ли в результате такого 
симбиоза подобие «колючей проволоки»? – вопрошают они с долей юмора. 

Одна из читательниц, христианка, написала мне следующее. 
«К сожалению, в Исламе, как и в христианстве, много различных течений, и они 

откровенно враждуют друг с другом. Любую религию сопровождает ненависть, хотя 
она запрещена пророками. Кроме того, мировые религии нередко организовывают 
войны за веру, называя их «священными». Свидетельство тому – вся наша история с её 
«крестовыми походами». Какой может быть «Союз»? Подчинение чужим догмам? Для 
русского человека это неприемлемо». 

Другой читатель – Егор, мусульманин по вере, написал мне вот что. 
«Антон, вы очень правильные вещи пишите, я очень многое узнал их ваших статей, и 

многое подтвердилось из моих личных суждений и опыта. Но, о каком Союзе вы 
говорите, если пророк Мухаммад (да благославит его Аллах и да приветствует) сказал, 
что будет одна религия на земле. «Те из числа христиан и иудеев, кто не примет Ислам 
и моё учение, окажутся в убытке…», – вот его примерные слова. 

А почему пророк так сказал? Наверное, потому, что Ислам – самая древняя религия 
на земле. Она была передана через пророка Мусу (да благославит его Аллах и да 
приветствует) и предназначалась для всего человечества. 

Злые люди однажды извратили Ислам и, переиначив его под себя, решили 
построить свою моноэтическую культуру, положив в основу своей политики обман и 
ограбление всех других народов планеты. 

Кто эти злые люди? 
Они называют себя иудеями. Они провозгласили себя богоизбранным народом, 

чем поставили себя выше остальных народов. 
Чтобы исправить этот перекос в отношениях между людьми и разоблачить ложь 

самозванцев, претендующих стать царями народов, Всевышний и послал однажды в 
мир пророка Ису со словом Истины... 

Мусульмане чтят Иисуса наравне с пророком Мухаммадом (да благославит их 
обоих Аллах) и верят в его пророчество о приходе нового Божьего посланника – Махди 
(«Ведущего»), который восстановит справедливость на земле. Иисус так и сказал: после 
меня придёт на землю другой посланник от Всевышнего… 

Мусульмане верят в уже скорый приход Махди и не сомневаются, что новый 
посланник отменит все ложные религии, и тогда Ислам вновь станет единой религией 
всех народов. Поэтому современные христиане а так же иудеи, по настоящему 
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верующие в Творца, должны будут в соответствии со своим разумом принять Ислам, 
иначе, как говорил пророк Мухаммад, «они окажутся в убытке». 

Когда же соберётся большая Умма мусульман, она, Иншаллах, победит зло на этой 
земле». 

 
Как видите, мнения самые разные, и, казалось бы, нет никакой возможности 

примирить эти вековые противоречия между религиями. Однако, это не так. 
Уважаемые друзья!  
Я уже писал в одной из своих работ о том, что бывают непримиримые 

противоречия, а бывают лишь кажущиеся.  
Многие люди в силу своего образования, жизненного опыта и умения 

анализировать информацию, не располагают достаточной полнотой знаний о мире, 
поэтому относят кажущиеся религиозные противоречия к непримиримым. А ведь 
многие противоречия легко устраняются, а недоразумения исчезают, если посмотреть 
на них под другим углом зрения. 

Это же касается и всех недоразумений, связанных с идеей создания Союза 
христиан и мусульман. 

Рано или поздно действительно случится так, что на земле останется только одно 
вероучение о Боге-Творце, истинное. Судьба остальных, которые противоречат 
истинному вероучению, будет – исчезнуть. По принципу: «когда зажигают свет, тьма 
уходит». Если на это указывали и пророк Мухаммад, и пророк Иисус, нам ли не верить, 
что так будет?! 

 
Миротворческий Союз христиан и мусульман может и должен сыграть роль 

первого шага на пути к сознанию на земле единого вероучения и единой семьи 
народов. 

Миллиарды людей ослеплены сегодня разными религиозными предрассудками и 
противоречиями, и этот международный Союз мог бы помочь верующим освободиться 
от груза всех накопившихся за века недоразумений. Тем самым он мог бы подготовить 
почву для наступления Новой Эры человечества. 

 
Сейчас я назову ряд доводов в пользу создания миротворческого Союза христиан и 

мусульман и постараюсь устранить главные психологические барьеры, которые в силу 
разных причин возникают у верующих людей и препятствуют им прийти к единству 
ради их же собственного спасения. 

 
Довод 1. 
По рассказам ученика Христа, которого звали Иоанном, Спаситель часто сравнивал 

миролюбивых людей с овцами, а исказивших религию пророка Мусы и припавших к 
диаволу иудеев он называл волками. Нередко он называл последних «волками в 
овечьих шкурах» за их умение маскироваться под добропорядочных людей. 

В эту аллегорию Иисус ввёл ещё одно действующее лицо – отважного пастуха, 
доброго пастыря, бесстрашного защитника «овец» от «волков». В этой роли он, конечно 
же, видел себя, потому что он и был таковым на самом деле. Незадолго до того, как 
отдать свою жизнь за «овец» своих, дабы исполнить волю Всевышнего, чтобы его 
смерть стала причиной появления в будущем нового посланника от Бога, Иисус сказал 
слова чрезвычайно важные для всего человечества: «есть у Меня и другие овцы, 
которые не сего двора, и тех надлежит Мне привести: и они услышат голос Мой, и 
будет одно стадо и один Пастырь…» 
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Эти слова Иисуса красноречиво свидетельствуют о том, что рано или поздно на 
земле будет единая семья народов, одно вероучение, и один Пастырь – Отец Небесный 
(Бог Всевышний). 

 
Вот как это описано в Евангелии от Иоанна, в главе 10: 

7 Истинно, истинно говорю вам, что Я – дверь овцам. 
8 Все, сколько их ни приходило предо Мною, суть воры и разбойники; но овцы не 
послушали их. 
9 Я есмь дверь: кто войдёт Мною, тот спасётся, и войдёт, и выйдет, и пажить 
найдет. 
10 Вор приходит только для того, чтобы украсть, убить и погубить. Я пришёл для 
того, чтобы имели жизнь и имели с избытком. 
11 Я есмь пастырь добрый: пастырь добрый полагает жизнь свою за овец. 
12 А наёмник, не пастырь, которому овцы не свои, видит приходящего волка, и 
оставляет овец, и бежит; и волк расхищает овец, и разгоняет их. 
13 А наёмник бежит, потому что наёмник, и нерадит об овцах. 
14 Я есмь пастырь добрый; и знаю Моих, и Мои знают Меня. 
15 Как Отец знает Меня, [так] и Я знаю Отца; и жизнь Мою полагаю за овец. 
16 Есть у Меня и другие овцы, которые не сего двора, и тех надлежит Мне привести: и 
они услышат голос Мой, и будет одно стадо и один Пастырь. 

 
Довод 2. 
Мусульмане совершенно правильно веруют в приход нового посланника от 

Всевышнего – Махди («Ведущего»), потому что Иисус оставил пророчество о Втором 
пришествии. Спаситель оставил его, когда он совершенно сознательно, во исполнение 
воли Всевышнего пошёл на мученическую смерть за «овец» своих – людей добрых и 
праведных. Вот в какой ситуации было сказано это пророчество. 

«Я – свет, пришёл в мир, чтобы всякий верующий в Меня не оставался во тьме. И 
если кто услышит Мои слова и не поверит, Я не сужу его; ибо Я пришёл не судить мир, 
но спасти мир» (Ин., 12: 46-47). 

«…Я сказал вам сие для того, чтобы вы, когда придёт ТО ВРЕМЯ, вспомнили, что Я 
сказывал вам о том». «А теперь Я иду к Пославшему Меня». «Лучше для Вас, чтобы Я 
пошёл, ибо, если Я не пойду, Утешитель не придёт к вам, а если пойду, то пришлю Его 
к вам. И он, пришед, обличит мир о грехе, и о правде, и о суде. О Грехе, что не веруют в 
Меня. О Правде, что Я иду к Отцу Моему, и уже не увидите Меня. О Суде же, что князь 
мира сего осуждён. Ещё многое имею сказать вам, но вы теперь не можете вместить. 

Когда же приидет Он, Дух Истины, то наставит вас на всякую истину; ибо не от 
Себя говорить будет, но будет говорить, что услышит, и будущее возвестит вам». 
«Он прославит Меня, потому что от Моего возьмёт и возвестит вам. Всё, что имеет 
Отец, есть Моё; потому Я сказал, что от Моего возьмёт и возвестит вам». (Ин., 16: 4-
15). «Истинно говорю вам: вы восплачете и возрыдаете, а высший мир возрадуется. Вы 
печальны будете, но печаль ваша в радость будет. Женщина, когда рождает, терпит 
скорбь, потому что пришёл час её; но когда родит младенца, уже не помнит скорби от 
радости, потому что родился человек в мир». (Ин., 16: 20-21). 

 
Довод 3. 
Согласно традиционным источникам Ислама посланник Всевышнего Махди придёт 

во время Последнего Cуда (Киямы), чтобы спасти мир. Знамением прихода Махди 



Издательский Дом  «ТОМЕРОД»  http://a-plagiata.net/libre/ 

 

 189 

будет являться глобальное господство зла на земле. Угроза победы сил Зла над силами 
Добра потребует Прихода последнего и окончательного Спасителя. 

Вот воззрения на этот счёт ряда духовных лидеров мусульманского мира. 
«Махди принесёт новый Порядок, новую Книгу, новое Законодательство и новую 

Традицию. Другие религии, также брошенные и искаженные, будут восстановлены в 
своей Истине и Чистоте силой Махди». (Ибн Бабин, 129, 1/161; Ибн-Айяш Мугтад-аб). 

«Он извлекёт Тору и другие Божественные книги из пещер, и будет судить среди 
верующих Торы согласно Торе, среди верующих Евангелия согласно Евангелию, среди 
верующих Корана, согласно Корану. Это универсальное посвящение Имамом всех людей 
в секреты возникновения и начала их собственных религий, и это знание без сомнений, 
хорошо описывается термином «Махди» («ведущий»), названным так, потому что Он 
тот, кто будет вести нас к Истине». (Аль-Му'мани, изб. пр., стр.342, «Куа'им 
(Махди)») 

«Махди – это Имам, который создаст мировой порядок, он заставит правящие 
нации заплатить за преступления против общества. Он принесет благо человечеству. 
Он найдёт сокрытое богатство земли и распределит его справедливо среди 
нуждающихся. Он научит скромному проживанию и тонкому размышлению. Он 
заставит понять, что достоинство – это внутреннее состояние, которое находится 
посередине между двумя крайностями, и которое основано на равенстве и 
справедливости. Он восстановит учение Святого Корана и традиции Святого Пророка 
после того, как мир проигнорирует их... 

Он защитит науку и высшее знание и будет их использовать. Контроль его над 
этим будет полным. Он будет ценить высшее знание и всегда с почитанием его будет 
использовать. Его ум будет свободен от желания нанести вред человечеству. Высшее 
знание при нем будет подобно некой собственности, которую в прошлом неправильно 
использовали, но на которое сейчас он даёт разрешение использовать повторно и 
правильно. 

В самом начале он будет подобен бедному бесславному незнакомцу. А Ислам будет 
в безнадежном и беспомощном состоянии подобно истощённому верблюду с поникшей 
головой и с вяло качающимся хвостом. Но затем он установит Царство Бога во всём 
мире. Он преподаст всем доказательство милосердия Бога – Его Желания дать человеку 
Знание о правильной жизни». (Хаддис от Абу Давуда, Наджул Балага, Khutba 141, 187). 

 
Довод 4. 
Предвижу, что многие христиане пришли в ужас от одной только мысли, что я 

предлагаю им принять Ислам! 
А что вас пугает, друзья? Слово «Ислам»? Или сложившаяся догматика Ислама? Или 

его традиционный образ с его обрядами и ритуалами? 
Давайте без паники во всём разберёмся, и я уверяю вас, что на компромисс ради 

исполнения заветов пророков придётся идти абсолютно всем: и мусульманам, и 
христианам.  

Этот компромисс коснётся и догматики, и традиций, и всего остального, что 
сегодня есть в наших религиях. Тем более, что сами мусульмане признают, что приход 
Махди ознаменуется новым Порядком на земле, новым Законодательством и новой 
Традицией.  

 
Так стоит ли воспринимать эту идею в штыки?!  
А вдруг это новое сможет удовлетворить всех?! 
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Прошу всех обратить своё внимание прежде всего вот на что. Слово «Ислам» 
переводится с арабского как «предание себя Богу», «покорность воле Всевышнего». 

 
Спрашиваю христиан: а разве то учение, которое принёс Христос, не 

подразумевает то же самое? Цитирую Евангелие: «Ищите же прежде Царства Божия и 
правды Его, и это всё приложится вам» (Мф. 6: 33)? 

Вот завет Спасителя, который означает – человеку следует предать себя воле и 
милости Бога! 

Возникает закономерный вопрос: где следует искать Царство Божие?  
Все ли знают ответ? 
Цитирую Евангелие: «Разве не знаете, что вы храм Божий, и Дух Божий живет в 

вас?» (1 Кор. 3: 16). 
Какой-такой «правде Божьей» следует повиноваться? И что это за правда? – знаете? 
Цитирую Евангелия: Богу «надобно повиноваться не только из [страха] наказания, 

но и по совести» (Рим. 13: 5). 
Таким образом, к нам приходит понимание следующего. 
 
Если человек живёт по совести и не делает никому зла – это уже ИСЛАМ, это уже 

означает «предание себя Богу»! 
 
Обрядовая сторона веры, как и национальная кухня, как и национальная музыка – 

не более чем приправа в блюде под названием «религия».  
Если кто-то хочет обильно пользоваться этой «приправой», или не хочет 

пользоваться ею совсем, отныне следует считать личным делом каждого. 
 
Иисус, например, учил так: «когда молишься, не будь, как лицемеры, которые 

любят в синагогах и на углах улиц, останавливаясь, молиться, чтобы показаться 
перед людьми… Ты же, когда молишься, войди в комнату твою и, затворив дверь 
твою, помолись Отцу твоему, Который втайне; и Отец твой, видящий тайное, 
воздаст тебе явно. А молясь, не говорите лишнего…, ибо знает Отец ваш, в чём вы 
имеете нужду, прежде вашего прошения у Него. Молитесь же так: Отче наш, сущий 
на небесах! да святиться имя Твоё; да приидет Царствие Твоё; да будет воля Твоя и на 
земле, как на небе; хлеб наш насущный дай нам на сей день; и прости нам долги наши, 
как и мы прощаем должникам нашим; и не введи нас в искушение, но избавь нас от 
лукавого. Ибо Твоё есть Царство и сила и слава во веки. Аминь» (Мф. 6: 5-13). 

 
Так же и к одежде верующих, полагаю, отныне должно быть только одно 

требование – она не должна шокировать, возмущать, или оскорблять чувства 
окружающих людей. 

 
Вышесказанное я хочу тоже проиллюстрировать примером из Евангелия. 
Однажды богатый иудей, их числа политиков, с которым Иисусу довелось вместе 

быть за одним столом, сильно «удивился, увидев, что он не умыл [рук] перед обедом». На 
что Иисус сказал ему: «ныне вы, фарисеи, внешность чаши и блюда очищаете, а 
внутренность ваша исполнена хищения и лукавства» (Лк. 11: 38-39). 

Тем самым Христос дал понять, что внешняя сторона человека не столь важна как 
внутренняя.  

Замечу также, что ранее упомянутый мною Хаддис от Абу Давуда (Довод 3) тоже 
очень хорошо сказал по этому: «достоинство – это внутреннее состояние…» 
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В связи с этим я хочу передать всем верующим и всем духовным лидерам народов 
мудрость, которая пришла ко мне однажды в виде откровения, ниспосланного 
Всевышним: «задача истинной религии – учить людей слышать голос своей совести и 
защищать их от лжи тех, кто свою совесть попрал». 

Этим и должны будут впредь заниматься религиозные учителя, которые станут 
участниками международного миротворческого Союза христиан и мусульман. К 
счастью, многие приверженцы Ислама делают это повсеместно уже сегодня. 

 
Проиллюстрировать вышесказанное могу примером. 13 октября 2012 года в Уфе 

(Россия, Башкортостан) на IX съезде Центрального духовного управления мусульман с 
короткой, но яркой речью выступил посол Ирана в Москве Реза Саджади. Он обратился 
к мусульманам Российской Федерации со следующими словами: 

«Настоящий Ислам – это религия покоя, мира и человечности. Коран в суре Аль-
Анбийа так говорит о пророке Ислама: «Мы послали тебя только для того, чтобы ты 
был источником милости для всего человечества». Коран не говорит «для мусульман», 
он говорит «для всего человечества». 

Те, кто под именем Ислама творят жестокость, те являются не друзьями, а 
врагами Ислама, врагами Пророка. Коль скоро Пророк является источником 
милосердия, то и его приверженцы также должны быть источниками милосердия…» 

 
Уважаемый посол Ирана счёл также крайне важным рассказать на съезде 

мусульман о тех, кто наполняет наш мир жестокостью и пороком.  
Следуя современной традиции, Реза Саджади назвал врагов Ислама и мира словом 

«сионисты», связывая это понятие не с «любовью иудеев к их родине», как они толкуют, а 
с современным термином «сионская мафия», которым принято сегодня называть 
международную иудейскую ОПГ, живущую за счёт обмана и грабежа других народов. 

 
«Сегодня сионизм является символом жестокости и врагом человечества и Ислама.  
Не думайте, что сионизм предстаёт только в одежде иудаизма. Он также 

является и в одежде христианства и Ислама. Хосни Мубарак из Египта внешне был 
мусульманином, однако препятствовал отправке продовольствия и лекарств в Газу. На 
самом деле, он был сионистом. Джордж Буш и Митт Ромни внешне являются 
христианами, однако, в действительности, они сионисты. По большому счёту, 
отставание исламского мира является результатом наличия лидеров, которые только 
притворяются мусульманами, а на самом деле, являются сионистами. 

Самая главная цель сионизма – породить разногласия: разногласия среди мусульман, 
разногласия между христианами и мусульманами и разногласия между нациями.  

Сегодня каждый, кто ступает на путь разногласий, становится солдатом 
сионизма… 

Наш Пророк сказал: «Ислам крепится на двух основах: вере в Бога и единстве 
(отказе от противоречий)». 

Поэтому все религии и нации должны стараться оставить в стороне 
противоречия, изгнать из своих рядов сторонников жестокости и, подобно Пророку 
Христу и Пророку Мохаммаду (да пребудет с ними благословение Господа!), стать 
источниками милосердия». 

 
Надеюсь теперь понятно всем, что такое истинный Ислам? 
 
Довод 5. 
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«Кто верующий, а кто нет» 
 
Предлагаю всем прочесть рассказ Валерия Ивановича Скурлатова, русского 

публициста, учёного, философа и политика. Этот рассказ весьма хорошо иллюстрирует 
довод 4. 

«Часто вижу в транспорте, как бабульки крестятся на каждую церковь, мимо 
которой проезжаем. По телевизору показывают тех же молящихся в церкви бабулек, 
часто среди них стоят начальники разного ранга с зажжёнными свечками в руках. 

Они верующие? Совсем не обязательно. Нередко это мода, нередко просто 
подражание, и нередко лицемерие — набожность напоказ. Немало «ряженых 
верующих», склонных обличить иноверцев и неверующих и даже погромить их. В то же 
время среди тех, кто называет себя «атеистом», часто встречаются люди честные, 
нравственные, порядочные. 

Можно ли их считать неверующими? 
Надо понять, что такое вера. Если бабулька мужеского или женского пола 

представляет Бога эдаким восседающем на облаке мужичком с бородёнкой, который 
может ниспослать халяву, надо только Его хорошо попросить, или если бабулька 
полагает, что какие-нибудь «мощи» или «пояс» даруют всякие блага, стоит лишь к ним 
приложиться, то это не «вера», а суеверие – суета всуе. Если человек полагает, что 
достаточно исполнять обряды и почитать попов, и тогда удостоишься рая за гробом, то 
это тоже не «вера», а обезъянническое обрядоверие. Ибо Бог не на облаке и не в 
«чуде» и не во внешнем обряде, а в Искре Божьей, которая внутри. 
     И суеверие, и обрядоверие — или антиподы веры, или недостаток её. Суеверцев и 
обрядовецев считать верующими нельзя. Чем же отличаются верующие? 
     Немецкий философ Иммануил Кант говорил, что удивляется двум вещам — 
звёздному небу вверху и моральному закону внутри. Верующие — это те, кто слышит 
идущую из глубины человеческого существа весть этой Высшей надчеловеческой 
нравственной воли, то есть слышит свою собственную со-весть. Раз слышит — значит её 
распознаёт на фоне шумов сущего и тем самым удостоверяется в её знании и верит ей. 
     Верить собственной совести и значит быть верующим, в какой бы культурно-языково-
конфессиональной среде ты ни вырос, независимо от тех или иных внешних обрядов, 
«чудес», предрассудков и мракобесий. И не всякий «атеист», воинствующе отрицающий 
обряд и чудо, является неверующим, ибо если он имеет совесть, то повинуется 
высшему началу мира и человека и тем самым верит в Него. И даже если это высшее 
начало (кантовский «категорический императив») мыслится обезличенным в виде 
некоторой высшей программы, сам осмысливающий высшее в себе и тем самым 
познающий самого себя приходит к личности в себе как к высшему прообразу и 
восходит к Высшей Личности в себе. 

Таким образом, критерием веры является совесть. Не имеющий совести не 
является верующим, сколько бы он ни имитировал набожность, будь он даже самим 
Папой Римским или Патриархом всея Руси. И наоборот, называющий себя «атеистом», 
если он имеет совесть, является подлинно верующим, хотя обычно и выступает против 
уводящих от Высшего Начала обрядоверий и суеверий». 

 
Довод 6. 
Мы уже выяснили, что истинная религия – это каждодневная жизнь по совести (по 

правде и по воле Божьей), голос Которого надо уметь слышать и распознавать в себе на 
фоне шумов сущего. 
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Мусульмане, чтобы услышать в себе глас Аллаха, стараются ежедневно делать 
такую процедуру как намаз. 

 

 
 

Христиане обычно практикуют общение с Богом стоя. 
 

 
 

Предвижу вопрос: надо ли будет приходить к некому «единому знаменателю» при 
создании международного миротворческого Союза христиан и мусульман? 

Отвечаю: не вижу в этом никакого смысла. К тому же, некоторые люди имеют 
настолько сильную связь с Богом, что вообще могут обходиться без процедуры 
намаза или молитвы. 

 
30 января 2013 г.  
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Познайте Истину, и она освободит вас  
от иллюзий и духовного рабства 

 
Лет сорок назад я слышал от своей бабушки фразу: «мир спасут жёлтые». Когда я 

спросил её: «кто такие жёлтые?», бабушка ответила мне: «жёлтые – это китайцы».  
Я ничего не понял тогда, но эти слова запомнил на всю жизнь. 
Спустя много лет, когда я открыл для себя мир философии, до меня дошёл таки 

пророческий смысл фразы «мир спасут жёлтые». 
Я понял, что у Китая, этой древнейшей на планете культуры, есть все шансы 

оказаться в роли доброго волшебника, который обязательно поможет России 
разрушить чары злого колдуна, превращающего всё белое – в чёрное, а всё чёрное – в 
белое. 

О чём это я? 
Всё больше и больше людей на планете приходит к пониманию, что мировая 

история местами искажена до неузнаваемости, а местами сокрыта от большинства так, 
будто это страшная военная тайна.  

Например, мы имеем довольно ясное представление, что происходило задолго до 
рождения Христа в Древнем Египте или в Древней Греции, а европейская история 
средних веков уже после рождества Христова оказалась для всех одной сплошной 
загадкой, скрытой за словами «тёмное средневековье». 

Зачем кому-то понадобилось скрывать наше прошлое, в буквальном смысле 
переписывать историю народов мира? 

Зачем кому-то понадобилось уничтожать старинные книги? 
Достаточно вспомнить хотя бы о древнейшей на планете Александрийской 

библиотеке, о которой известно, что она была основана в начале III века до новой эры 
во время правления царя Египта Птолемея II Филадельфа. Эта библиотека являлась 
крупнейшей в античном мире и представляла собой скорее академию, чем обычное 
собрание книг: в ней жили и работали учёные, занимавшиеся как исследованиями, так и 
преподаванием. По оценкам древних авторов в Александрийской библиотеке 
хранилось от 400 до 700 тысяч (!) папирусных свитков! Впоследствии все они были 
сожжены. 
     Найденные относительно недавно в гробницах Древнего Египта редкие рукописи 
свидетельствуют, что более 3-х, а то и 4-х тысяч лет назад на земле существовали 
точные науки – математика и геометрия. Существовали и три вида письма – язык 
учёных, народный язык (демотический) и скоропись! До наших дней дошли лишь редкие 
свидетельства некогда былого могущества древнего человеческого гения. 

 
Ниже приведен фрагмент древнеегипетского учебного «руководства по 

арифметике и геометрии» периода XII династии Среднего царства (1985—1795 гг. до р. 
Х.). Он был переписан в 33 год правления царя Апопи (ок. 1650 до р. Х.) писцом по имени 
Ахмес на свиток папируса высотой 32 см и шириной 199,5 см. 

 
Отдельные исследователи предполагают, что папирус времен XII династии мог быть 

составлен на основании ещё более древнего текста III тысячелетия до р. Х. 
 
Папирус Ахмеса был обнаружен в 1858 году в Фивах и часто называется папирусом 

Ринда по имени его первого владельца. В 1887 году данный папирус был расшифрован, 
переведён и издан Г. Робинсоном и К. Шьютом (London, The British Museum Press, 1987). 
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Большая часть этой старинной рукописи находится ныне в Британском музее в 
Лондоне, а вторая часть — в Нью-Йорке. 

 

 
 

Математика, геометрия и совершенное письмо – это не всё, чем владели древние 
учёные, для которых Древний Египет был центром мировой науки. 

Оказывается, тогда, в далёкие времена, не представлял никакой тайны для учёных 
вопрос, волнующий сегодня большинство людей – о происхождении жизни на земле. 

 
Учёные древнего мира были в буквальном смысле убеждены, что животворящей и 

созидающей силой Вселенной является незримый дух Природы (светоносный Эфир). Их 
убеждённость основывалась на знании: незримой животворящей силе Вселенной 
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присуще свойство концентрироваться (усиливаться) в каменных сооружениях 
определённой геометрической формы. С целью получения максимальной концентрации 
животворящего духа в том или ином месте и строились в Древнем Египте гигантские 
сооружения – пирамиды. 

Само слово «пирамида» – несёт в себе смысл «огонь в середине». 
Пиро – в переводе с др.-греч. πῦρ — огонь, корень mid – в большинстве языков 

мира означает средний, середина.  
 

     
Ещё раньше, до древнеегипетских пирамид, тем же целям людям служили Сейды – 

священные камни северо-европейских народов. 
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Сегодня мало кто представляет себе, каким чудом появились письменность и 
точные науки у наших далёких предков. Как они пришли к пониманию, что каменные 
пирамиды особой геометрической формы являются концентраторами божественной 
энергии Космоса – духа Святого. Мы можем только верить в очевидное – 
древнеегипетская цивилизация была, гигантские древние пирамиды и Сейды стоят до 
сих пор… 

 
Сохранился ещё один старинный памятник, который неопровержимо доказывает, 

что представление о духе Святом, как о животворящей и созидающей силе Вселенной, 
появилось задолго до появления на земле авраамических религий: иудаизма, 
христианства и ислама. 

 
Судите сами. Впервые понятие дух (Святой) упоминается в индоарийском эпосе – в 

книгах «Веды» и «Махабхарата». И вот тому доказательства. Цитирую древние сроки. 
 

Нам Веды нужны лишь как воды колодца: 
Чрез их глубину Вечный дух познается! 
... 
Тела преходящи; мертва их отдельность; 
Лишь вечного духа жива беспредельность. 
... 
Для духа нет смерти, как нет и рожденья, 

И нет сновиденья, и нет пробужденья... 
... 
Кто понял, что дух вечно был, вечно будет, - 
Тот сам не убьёт и убить не принудит. 
... 
Кто, действуя, с духом Всесущим сольётся, 
Того вековечное зло не коснётся, - 
... 
Сольётся он с духом существ, с Вечным Светом, 
И, действуя, не загрязнится при этом. 

 
Веды считаются одним из самых древних священных писаний в мире. Согласно 

официальной индологической науке, Веды составлялись в течение периода, который 
продолжался около тысячи лет. Он начался с составления «Риг-веды» около XVI века до 

р. Х., достиг своего апогея с созданием различных шакх в Северной Индии и завершился 
во времена Будды и Панини в V веке до р. Х. Большинство учёных сходятся на том, что 
до того, как Веды были записаны, в течение многих веков существовала устная 
традиция их передачи. 

 
Согласно неофициальной индологической науке, невозможно определить точную 

историческую дату возникновения Вед. Они были подарены искренним искателям 
Истины много тысяч лет назад безымянными риши, мудрецами арийских племён. Сами 
же риши обрели ведическое знание напрямую из Божественного источника. Они 
слышали слова, звучавшие в чистоте их пробуждённого сознания. Эти звуки являются не 
чем иным, как шёпотом самого Творца. Изучение и применение знаний Вед на практике 
предвосхищает самые ранние исторические описания древней Индии. Ни один 
патриарх не может заявить на них свои права. Уникальной особенностью ведической 
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«религии» является то, что она остаётся единственной религией мира, не имеющей 
какого-то конкретного основателя. Даже в историях, сохранившихся со времён Аватара 
Рамы, который жил за 10 тысяч лет до рождества Христова, есть упоминания о 
ведических ритуалах. Отец Рамы, Дашаратха, проводил ведический ритуал для того, 
чтобы у него родился сын. Бесполезно рассуждать о дате возникновения Вед, ибо они 
существовали со времён сотворения мира. Ведические стихи были услышаны древними 
риши, просветлёнными мудрецами в тишине пробуждённого сознания. Их чистое 
сознание, настроенное на высшие сферы, могло воспринимать звуки из высшего мира.  

Со временем, они передали эти стихи своим ученикам, соблюдая большую 
осторожность в их повторении и заучивании. Веды иногда называют Шрути – 
услышанное, потому что их изучали только устным способом, без использования 
письменности. Веды не были сочинены мудрецами. Они являются плодом прямого 
Божественного откровения. 

Считается, что у Вед нет автора, и что они были «ясноуслышаны» святыми 
мудрецами далёкого прошлого, а спустя много тысячелетий, когда из-за духовного 
падения человечества с наступлением кали-юги всё меньшее количество людей 
стремилось изучать Веды и передавать устно (как того требовала традиция) из 
поколения в поколение. 

 
Для нас важно отметить, что Веды были записаны в то же самое время, когда в 

Древнем Египте строились пирамиды и за столетия до начала работы знаменитой 
Александрийской библиотеки. Из этого следует, что информация о духе Святом не 
могла быть тайной исключительно только индоариев. Это знание было общедоступным. 

 
Санскритское слово véda означает «знание», «мудрость» и происходит от корня vid 

«знать», родственного праиндоевропейскому корню u̯eid, означающего «ведать», 
«видеть» или «знать», т.е «ведающий» как знаток и как повествующий «знающий». 
     Как существительное слово Веда упоминается только один раз в «Риг-веде». Оно 
родственно праиндоевропейскому u̯eidos, греческому εἶδος «аспект», «форма» — 
источника греческого корня ἰδέα, русскому ведать, разведать, отведать, заведовать, 
английским wit, witness, wisdom, vision (последний от латинского video, videre), 
немецкому wissen («знать», «знание»), норвежскому viten («знание»), шведскому veta 
(«знать»), польскому wiedza («знание»), белорусскому веды («знания»), латинскому 
video («я вижу»), чешскому vím («я знаю») или vidím («я вижу»), и голландскому weten 
(«знать»). 

Санскритское слово veda в своём основном значении «знание» также используется 
по отношению к предметам изучения, не имеющим отношения к литургии и 
религиозным обрядам, примерами этого могут служить: агада-веда «медицинская 
наука», сасья-веда «земледельческая наука» или сарпа-веда «наука о змеях» (которая 
уже упоминается в ранних упанишадах); дурведа означает «невежественный». 
(Источник: «Википедия»). 

 
Благодаря индоарийским Ведам все мы сегодня знаем, что тысячелетия назад люди 

имели ясное представление о животворящей и созидающей силе Вселенной. Эту силу 
они называли «Вечным Светом», «духом Всесущим», «Вечным духом», либо просто 
«духом», или Эфиром. 

В древнекитайском даосизме (IV в. до р.Х.) в каноне «Дао дэ цзин» и трактатах 
«Чжуан-цзы» и «Лао-цзы» упоминается, что всё в мире состоит из частиц грубых («цу») 
и тончайших («цзин»). Они образуют единый «ци» — Эфир, изначальный, единый для 
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всех вещей. «Единый Эфир пронизывает всю Вселенную». Он состоит из «инь» 
(материальное) и «Ян» (огонь, энергия). «Нет ни одной вещи, не связанной с другой, и 
всюду проявляются инь и ян». 

Инь и Ян представляют собой две фундаментальные силы, которые создают 
Вселенную и приводят её в гармонию путём своего взаимодействия. Эти две 
противоположные, конфликтующие силы присутствуют в каждом действии. Они 
символизируют две противоположные энергии, которые, видоизменяясь и 
взаимодействуя, представляют собой динамику мира. Этот символ говорит о том, 
что реальность состоит из взаимодействия противоположностей и 
противоположных принципов. Инь и Ян зависят друг от друга, создают постоянное 
движение, поднимаясь и опускаясь, как волны, и поддерживают взаимную гармонию. 
Как мужчина и женщина являются партнерами в танце, в любви и жизни, Инь и Ян не 
только противоположны, но и гармонично дополняют друг друга. Это символ 
непрерывных перемен. 

Китайские философы изобразили эти две фундаментальные силы, которые создают 
Вселенную и приводят её в гармонию, с помощью специального символа – символа 
гармонии. 

 

 
      
Геометры Древнего Египта изобразили эти две противоположные, конфликтующие 

силы, присутствующие в каждом действии и буквально в каждом человеке, в 
свойственной математикам манере. 

 

 
 

     Разделение единого целого на противоположные части древние учёные назвали 
словом diabolus (лат.). Из чего следует, что слово диавол – значит противоположный. 

В древней теософии словом диавол был обозначен источник низших (тёмных) 
чувств в человеке, так называемых страстей: злобы, гнева, стяжательства, лукавства, 
обмана и т.п. 

Высшие (светлые) чувства – совесть, интуиция, добродетель, милосердие и тому 
подобное, по представлению древних, являются производными от животворящего 
духа Вселенной, для описания которого исстари использовались слова «Вечный свет», 
«Всесущий», «Всевышний», дух Святой и другие. 
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Это же, как мы знаем, объяснял всем и легендарный герой – Иисус Иосифович 
Христос: «Дары различны, но дух один и тот же; и служения различны, а Господь один 
и тот же; и действия различны, а Бог один и тот же, производящий всё во всех. Но 
каждому даётся проявление духа на пользу. Одному даётся духом слово мудрости, 
другому слово знания, тем же духом; иному вера, тем же духом; иному дары 
исцелений, тем же духом; иному чудотворения, иному пророчество, иному различение 
духов, иному разные языки, иному истолкование языков» (1 Кор. 12: 4-10). 

 
Как же так получилось, что на целых три тысячелетия эти знания оказались 

закрытыми для большинства людей, живущих на планете? 
 
Почему возник атеизм – отрицание участия Божественной силы в создании жизни, 

если нашим предкам всё было ясно в этом вопросе как дважды два? 
Они знали и про Эфир, «изначальный, единый для всех вещей, пронизывающий всю 

Вселенную», и про то, что он состоит из «инь» (материальное) и «Ян» (огонь, энергия), 
которые суть «две фундаментальные силы, создающие Вселенную и приводящие её в 
гармонию путём своего взаимодействия». 

 
Ответ таков: тогда же в Древнем Египте все эти священные знания попали к 

интеллектуально одарённым, но умным на зло людям, не способным ни к какому 
доброму делу. Познав законы Природы и науку управления народами, они решили 
создать полюс зла на планете, и они его создали в конце концов.  

Так, по открытому в геометрии «закону разделения единого целого на 
противоположные части», произошло разделение человечества на две 
противоположные, конфликтующие силы – на приверженцев тёмных сил Природы и на 
всех остальных. 

 
Вопрос: кто ежегодно на протяжении долгих веков отмечает великий Исход из 

Древнего Египта? 
Известно кто: древняя этническая мафия – иудеи (сионисты). 
 
Зачем Иисус приходил к иудеям? Он что был мазохистом? – спросил меня как-то 

один читатель. 
Отвечаю: Иисус приходил к ним, чтобы спасти хоть какую-то часть людей, попавших 

под гнёт иудейского ига. Сегодня уже нет сомнения в том, что Иудеи с большой буквы 
были в Древнем Египте высокообразованными хранителями знаний о высших 
предметах – одной из каст жрецов. 

 
Справка: В соответствии с мировоззрением древних Египтян самая главная каста – это 

каста жрецов, управляющая всем. Жрецы предписывали фараону, как жить и что делать. 
Высшим божеством египтян был Аммун. В его лице соединялись четыре божества: 
Богиня Нет – вещество из которого состоит всё на свете; 
Бог Неф – дух, оживляющий вещество, или сила, заставляющая его слагаться, изменяться 

и действовать; 
Богиня Пашт – бесконечное пространство, занимаемое веществом; 
Бог Себек – бесконечное время, представляемое нами при постоянных изменениях 

вещества. 
Всё во Вселенной, по учению Египтян, происходит из вещества через действие невидимой 

силы, занимает пространство и изменяется во времени, и всё это таинство соединено в 
четырехедином Аммуне. 
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Покинув Египет, Иудеи создали на его окраине поселение – Иудею и обратили все 
окрест живущие кочевые племена в свою религию – иудаизм, в фундамент которой они 
положили своё представление об источнике низших (тёмных) чувств в человеке – 
диавола.  

Какой характер Иудеи придали своему воображаемому богу, мы видим по Торе, 
которая была оформлена, конечно же, в традиционный древнеегиптеский свиток. 

«Я Господь, Бог твой, Бог ревнитель, за вину отцов наказывающий детей до 
третьего и четвертого рода, ненавидящих Меня» (Библия. Второзаконие, 5: 9). 

 

 
 

Изучая в Древнем Египте геометрию, Иудеи хорошо уяснили для себя, что можно 
разделить на противоположные части абсолютно всё: и человечество в целом, и любой 
народ. А если обозначить противоположные половинки как «красные» и «белые» или 
как-то иначе, и столкнуть их лбами, и посредством хитрой политики, религии и 
фразеологии умело управлять этим процессом, то с этого кровавого и подлого дела 
можно получать хорошие дивиденды! 

 
Следуя этой логике, Иудеи однажды изобрели формулу «власти Тьмы»: «разделяя - 

властвуй!», которой они успешно пользуются по сей день. 
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Конечно, простому человеку трудно поверить, что всё выше сказанное – правда. 
Кого-то эти слова могут повергнуть и в шок. 
 
Друзья! Вам придётся в это поверить, потому что об этом свидетельствует Библия, 

которую миллиардными тиражами распространили по миру сами же Иудеи с большой 
буквы. 

«Вы сами против себя свидетельствуете!» (Мф. 23: 31) — говорил Христос этим 
врагам рода человеческого, и это тоже правда. 

Чтобы доказать это, я процитирую сейчас книгу, которую принято называть 
«священным писанием». 

«Вот заповеди, постановления и законы, которым повелел Господь, Бог ваш, 
научить вас, чтобы вы поступали так в той земле, в которую вы идёте, чтобы 
овладеть ею». (Библия. Пятая книга Моисеева. Второзаконие 6: 1). 

Если вы будете слушать законы сии и хранить и исполнять их, то Господь, Бог 
твой, будет хранить завет и милость к тебе, как он клялся отцам твоим, и возлюбит 
тебя, и благословит тебя, и размножит тебя, и благословит плод чрева твоего...» 
(Библия. Пятая книга Моисеева. Второзаконие 7: 12-13). 

«И никаких лютых болезней Египетских, которые ты знаешь, не наведёт на тебя, 
но наведёт их на всех, ненавидящих тебя. И истребишь все народы, которые Господь, 
Бог твой, даёт тебе. Да не пощадит их глаз твой...» (Библия. Пятая книга Моисеева. 
Второзаконие 7: 15-16). 

 
Вот оно – неопровержимое доказательство, что учение о диаволе – злом демоне 

тьмы – родилось после исхода Иудеев из Древнего Египта! От имени этого демона и 
было написано всё так называемое «Второзаконие». 
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Теперь, надеюсь, понятно, почему Иисус сказал религиозно-политическому 
руководству евреев – Иудеям с большой буквы – свою знаменитую фразу: «ваш отец 
диавол, и вы хотите исполнять похоти отца вашего» (Ин. 8: 44)!? 

 
Чем борьба Иудеев со всем человечеством закончится в конечном итоге, 

прозванный Спасителем Иисус  тоже рассказал в своё время. 
«Сеющий доброе семя есть Сын Человеческий; поле есть мир; доброе семя, это 

сыны Царствия, а плевелы – сыны лукавого; враг, посеявший их, есть диавол; жатва 
есть кончина века, а жнецы суть Ангелы. Посему как собирают плевелы и огнём 
сжигают, так будет при кончине века сего:  пошлёт Сын Человеческий Ангелов Своих, 
и соберут из Царства Его все соблазны и делающих беззаконие, и ввергнут их в печь 
огненную; там будет плач и скрежет зубов; тогда праведники воссияют, как Солнце, в 
Царстве Отца их. Кто имеет уши слышать, да слышит!» (Мф. 13: 37-43). 

 
Так причём здесь китайцы, и почему они могут помочь русским избавиться от 

иудейского ига? – предвижу я вопрос читателя.  
А притом.  
Только в современной философии Китая сохранилось представление, что «всё в 

мире состоит из частиц грубых («цу») и тончайших («цзин»). Они образуют единый 
«ци» — Эфир, изначальный, единый для всех вещей. «Единый Эфир пронизывает всю 
Вселенную. Он состоит из «инь» (материальное) и «Ян» (огонь, энергия). Нет ни одной 
вещи, не связанной с другой, и всюду проявляются инь и ян». Инь и Ян представляют 
собой две фундаментальные силы, которые создают Вселенную и приводят её в 
гармонию путём своего взаимодействия». 

 
До начала ХХ века представление об Эфире – светоносной материи Вселенной – 

существовало и в русской философии, и в философии большинства других стран мира, 
но хитростью, коварством и подлостью Иудеям-жрецам удалось исключить его из 
научного мировоззрения «развитых стран», а учебники, посвящённые науке о природе, 
переписать вслед за учебниками многократно искажённой истории. 

Сегодня никто не может толком объяснить, как Иудеям удалось «похоронить» 
Эфир и удалить его из естествознания, но факт остаётся фактом – понятие Эфир как 
светоносной среды было выброшено из научного мировоззрения. 

А между тем, секрет, как Иудеям удался этот фокус, элементарно прост. 
Давайте посмотрим на эти числовые ряды: 
 
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10… 
0 1 2 3 4 5 6 7 8 9 … 
 
Первый начинается с единицы, второй с нуля. 
Что это значит? 
Раньше философам было ясно как дважды два, что началом бытия является СВЕТ – 

вездесущая, бессмертная и тончайшая первооснова мира. Свет обладает тройственной 
природой (энергия, материя и информация). Движение материи света – Эфира – и есть 
животворящая сила, действующая повсеместно в Природе, дух Святой. 

Исходя из этого чисто математического и философского представления о начале 
всех начал, у древних философов и появилось знание об атоме – наименьшем 
неделимом элементе Природы.  
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Древние учёные считали Эфир сонмом частиц, самых мельчайших, какие только 
есть в Мироздании. Поэтому они считали его, во-первых, всепроникающим, во-вторых, 
вездесущим. По этой же логике древние учёные поставили частицу света – атом – на 
первое место в размерном ряду Природы. 

 
Всё остальное, что есть во Вселенной, происходит из этого малого. 
Это же философское представление о наименьшем неделимом элементе природы 

– частице света – использовал в своей притче «о Царстве Небесном» известный 
просветитель Иисус Христос: «Царство Небесное подобно зерну горчичному, которое 
человек взял и посеял на поле своем, которое, хотя меньше всех семян, но, когда 
вырастет, бывает больше всех злаков и становится деревом, так что прилетают 
птицы небесные и укрываются в ветвях его» (Мф. 13: 30-31). 

 
Здесь, как мы видим, тоже усматривается намёк на числовой ряд:  
1 2 3 4 5 6 7 8 9 10… 
 
А что сделали Иудеи с наукой о природе? 
Смотрим на второй числовой ряд, начинающийся с нуля: 
0 1 2 3 4 5 6 7 8 9 … 
 
Ноль здесь ноль  –  «ничто», пустое место. 
 
Разыграв в начале ХХ века спектакль с опытом Майкельсона-Морли, который в 

своей основе содержал логическую ошибку и никак не мог завершиться позитивным 
результатом, Иудеи раструбили на весь свет, что «в результате важного научного 
эксперимента получено убедительное доказательство отсутствия светоносного 
Эфира как такового». И сразу же, не дав никому опомниться, эти шулера буквально 
отменили основу всех основ – Эфир, изгнав всякое представление о нём из Храма 
Науки. 

Более всех приложил к этому руку известный плагиатор – Альберт Эйнштейн. 
А что же иудейские учёные предложили миру взамен? 
А ничего – пустое место, так называемый «физический вакуум», что с латыни так и 

переводится – «природная пустота». 
 
Если в средние века вплоть до начала ХХ века между учёными регулярно случались 

жаркие споры, чем признавать свет и тепло – волнами в какой-то среде или 
корпускулами, то теперь свет стал невесть чем, движущимся в совершенно пустом 
пространстве! 

Иудейские учёные, словно банда цыган, так смогли задурить головы миллиардам 
людей на планете, что даже очень образованные господа с дипломами учёных-физиков 
никак не могут взять в толк, что никакого «физического вакуума» в Природе не 
существует. 

 
Друзья, давайте выйдем из плена навязанной нам иллюзии! 
 
Допустим, что свет во всём его многообразии, как видимый так и невидимый, 

включая тепло, радиацию и радиоволны – суть корпускулы (крохотные частицы), 
действительно летящие в совершенно пустом пространстве в самых разных 
направлениях. 
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Примем теперь в расчёт, что Вселенная повсеместно наполнена светом самого 
разного частотного диапазона. 

 
Теперь внимание! Мы считаем всякое летучее вещество, распылённое в 

пространстве или заключённое в сосуд или резервуар, газом.  Газ остаётся газом, даже 
если его плотность (концентрация) в единице объёма ничтожно мала. Считается, что 
при нормальных условиях в одном кубическом сантиметре пространства содержится 
2,68675 · 1019 молекул газообразного вещества.  

А если провести аналогию с межзвёздной материей?! 
Давайте теперь спросим у себя, можно ли считать так называемым «физическим 

вакуумом» безвоздушное пространство, если каждый кубический сантиметр мирового 
пространства, будь-то рядом с нами, будь-то в далёком Космосе, наполнен 
миллиардами всепроникающих частиц света?! 

 
Если светоносные частицы (как бы они ни назывались) обладают необыкновенной 

проникающей способностью (и с этим никто не спорит!), то кем надо быть, чтобы, 
презрев здравый смысл и логику, продолжать по сей день говорить о том, что 
безвоздушное пространство – это абсолютная пустота, физический вакуум?! 

 
Мракобесы! – вот определение, которое более всего подходит для таких 

дезинформаторов-учёных. 
 
Не могу не рассказать и о таком вопиющем обмане. 
У наших далёких предков, как вы уже поняли, представление об атоме было 

связано с началом всех начал – с тончайшей и всепроникающей материей света, а также 
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с математическим рядом 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10…  С ним древние учёные связывали принцип 
бытия: «всё большое состоит из малого». 

Когда Эфир был «отменён» иудейскими учёными, и они буквально запретили всем 
упоминать его всуе, то им не осталось ничего другого, как перенести представление об 
атоме на грубую материю – вещество. В результате получилась несуразица.  

На языке древних учёных слово «атом» – значило «неделимый». Частицы вещества: 
металлов, жидкостей или газов, даже теоретически, быть неделимыми не могли, 
однако, современные учёные стали упорно называть их атомами. Когда же в ходе 
научных экспериментов окончательно выяснилось, что частицы вещества могут 
распадаться на более мелкие составляющие части: протоны, нейтроны, электроны…, те 
же иудейские учёные с присущим им нахальством и наглостью стали говорить: «ну надо 
же! А древние философы считали атомы неделимыми!» 

Так и хочется по этому поводу сказать: «вот идиоты! Вы же сами сделали подмену 
понятий, а теперь обвиняете в глупости и недальновидности других!» 

 
Исходя из того факта, что мировая наука: европейская, российская, американская, 

английская… уже более двух веков активно пропагандирует теорию «физического 
вакуума», и ещё более несуразную «теорию Большого взрыва», якобы объясняющую, 
как родилась Вселенная, можно сделать неутешительный вывод: мировую науку 
контролируют и курируют библейские Иудеи с большой буквы, потомки 
древнеегипетских жрецов, поклонники диавола. Они изначально были приверженцами 
тёмных сил Природы, борцами со светом и высшими (светлыми) чувствами в человеке – 
вот и устроили всем «конец света» в естествознании.  

 
Как можно исправить эту ситуацию? 
 
Только возвращением народов планеты к тому правильному мировоззрению, 

которое было у наших предков изначально. А для этого надо прежде всего вернуть 
Эфир в науку о природе – физику. 

На мой взгляд, эта задача сегодня по силам только китайцам, сохранившим 
философию предков… Наша российская наука, к сожалению, насквозь сионизирована. 
Её надо чистить от паразитов как муравейник, поражённый ломехузами. А это, как 
показал опыт, возможно только при внешнем воздействии.  

 
27 февраля 2013 года.  
 
Post scriptum 
 
Глава «Сбербанка» Герман Греф, высокопоставленный иудей, признался недавно, 

что главным препятствием для осуществления их планов по-прежнему является 
«неуправляемый» народ России. 

24 июня 2012 года в рамках международного Петербургского экономического 
форума Греф высказал удивительные мысли. 

«Вы говорите страшные вещи, – сказал Греф участникам дискуссии. – Вы 
предлагаете передать власть, фактически, в руки населения. Как только люди 
поймут основу своего «я» – управлять ими, манипулировать станет чрезвычайно 
тяжело. Как жить, как управлять таким обществом, где все имеют равный доступ к 
информации, все имеют возможность судить напрямую, получать не 
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препарированную информацию, получать её не через обученных правительством 
аналитиков, политологов и огромные машины спущенных на головы СМИ?  

Мне от ваших рассуждений становится страшновато, честно говоря». 
«Все мудрецы, – продолжил Греф, – от века держали своё учение в тайне, потому 

что понимали – если народу даровать знание, кто он есть и что ему нужно, 
манипулировать им станет тяжело. Вот и «Каббала долгие годы оставалась тайным 
учением, так как власть предержащие не желали снять пелену с глаз народа и 
сделать людей самодостаточными». 

Источник: http://my.mail.ru/community/volodrf/75969E551D985107.html 
 

     *     *     *      
Довольно красноречивое признание иудея, не правда ли? Это сболтнул тот из них, 

кто держит контроль над экономикой России. 
Вы думаете другие Иудеи, которые контролируют и курируют российскую науку, 

думают иначе? 
Иудеи никогда добровольно не откроют Высшее знание о Природе народу, 

который они ненавидят и презрительно называют гоями. 
 
Если Истина станет однажды доступна русским и всем остальным народам, как 

тогда Иудеи будут манипулировать их умами? Кто станет ходить в Церкви, если все 
поймут, что нынешнее христианство не имеет ничего общего с учением и практикой 
Христа, обещавшим врагам рода человеческого «геенну огненную»? 
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Информационная война против русских  
ведётся уже много лет! 

 
Да, друзья! Против нас с очень давних пор ведётся необъявленная 

информационная война. 
В этой войне многое делается исподволь, тайно. Имеет место и типичная для 

любой войны агрессия, которая выражается в методичном искажении духовного 
(исторически сложившегося информационного и культурного) пространства нашего 
народа и замене его на фальшивое. Это делается с одной целью – превратить миллионы 
людей в рабов-манкуртов, совершенно не помнящих кто они, и кто их предки. 

Война против русского народа ведётся в основном по трём направлениям: история, 
естествознание, культура и религия.  

Вся российская история невероятно переврана, огромный пласт истории Руси 
просто скрыт от народа, летоисчислению сделано обрезание (укорочение) – украдены и 
спрятаны более 5000 лет истории Руси. 

И вот тому наглядное подтверждение. Посмотрите датировку этой книги, изданной 
в позапрошлом веке. 
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Куда девалось более 5000 лет истории Руси, если сегодня, согласно этой книге, мы 
живём в 7521 году от сотворения мiра? Хочу уточнить, «УЛОЖЕНИЕ» князя Алексея 
Михайловича было написано в 1649 году, переиздано в десятый раз в 1820 году, поэтому 
к указанному в книге 7156 году от сотворения мiра надо прибавить разницу в годах. Вот 
и получается, что сейчас 7521 год. 

И что наши предки подразумевали под «сотворением мiра»?  
Сотворение нашей Солнечной системы? Или заключение небывалого в 

человеческой истории мiрового соглашения между какими-то противоборствующими 
сторонами? 

И почему в современных учебниках истории написано, что славяне (русские) 
появились только в 6-8 веке новой эры? Где они были до этого? 

Если славяне – самый молодой на земле народ, появившийся невесть как позже 
всех (?), то почему у русских самый богатый по сравнению с другими народами язык? 

По этому поводу в Интернете есть две хорошие работы: 
1. «В каком веке мы живём?»: http://ru-an.info/news_content.php?id=2074 
2.  Славяно-Арийский календарь: http://energodar.net/vedy/kalendar.html  
Рекомендую их к прочтению. 
 
Что касается науки о природе, то и она тоже фальсифицирована в самом своём 

фундаменте. 
Наши далёкие предки считали «атомом», первым кирпичиком Мироздания, 

«нечувствительную» частицу материи света – частицу Эфира. 
В 1756 году Михайло Ломоносов, выступая перед слушателями созданной им 

Академии, рассказал просто восхитительные подробности о невидимой глазом 
субстанции, через которую передаются все известные взаимодействия в микромире. 

«…Для ясного и подробного понятия дòлжно рассмотреть все возможные 
материй движения вообще. Итак, положив жидкую, тончайшую и неосязаемую 
материю света, о чём ныне уже никто не сомневается, три возможные движения в 
òной находим, которые действительно есть или нет – после окажется. Первое 
движение может быть текущее или проходное, как Гассенд и Невтон думают, 
которым Эфир (материю света с древними и многими новыми так называю) движется 
от Солнца и от других великих и малых светящихся тел во все стороны наподобие реки 
беспрестанно. Второе движение может в Эфире быть зыблющееся, по Картезиеву и 
Гугениеву мнению, которым он наподобие весьма мелких и частых волн во все стороны 
от Солнца действует, простирая òные по исполненному материею океану всемирного 
пространства, подобно как тихо стоящая вода от впадшего камня на все стороны 

параллельными кругами волны простирает, без текущего своего движения. Третье 
движение быть может коловратное, когда каждая нечувствительная частица, Эфир 
составляющая, около своего центра или оси обращается. Сия три возможные Эфира 
движения могут ли быть в нём действительно и производить свет и цветы, о том, 
начнём порядочно и вникательно исследовать». 

 
Комментарий к докладу «Слово о происхождении света, новую теорию о цветах 

представляющее, в публичном собрании Императорской Академии наук июля 1 дня 
1756 года, говоренное Михайлом Ломоносовым»: 

Гассенд – Пьер Гассенди (1592-1655), французский философ-материалист, 
математик и астроном; 

Невтон – Исаак Ньютон (1643-1727), английский математик, астроном и физик; 
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Картезий – Рене Декарт, его имя на латыни Ренатус Картезиус (1596-1650), 
французский философ, физик, математик и физиолог. В 1637 году вышел в свет его труд 
«Диоптрика», где излагается идея эфира как переносчика света, даётся теоретическое 
доказательство закона преломления, а также теория радуги; 

Гугений – Христиан Гюйгенс (1629-1695), нидерландский учёный, изобретатель 
маятниковых часов со спусковым механизмом. Он установил законы колебаний 
физического маятника и создал в 1678 году волновую теорию света. 

 
Надеюсь, что читатель обратил внимание на фразу Михайла Ломоносова: 

«...жидкую, тончайшую и неосязаемую материю света, о чём ныне уже никто не 
сомневается…» 

В самом начале ХХ века случилось так, что некие мракобесы вдруг взяли и 
выбросили из Храма Науки его величество Эфир, материю света, и стали называть 
словом «атом» частицы «грубого» вещества, к которым определение «неделимый» 
никак не подходило (так с греческого переводится слово «атом»). 

Эта подмена смысла явилась самым настоящим преступлением против 
естествознания, и такое положение в науке сохраняется до сих пор. 

Наши дети теперь изучают в школах фальшивую физику, в результате чего 
обретают неправильное мировоззрение, фальшивое! 

Почему же некие обладающие властью люди так поступили с Эфиром, если в его 
существовании никто из великих учёных не сомневался! 

Очевидно вся причина в том, что с древнейших времён у естественно-научного 
термина «Эфир» имелся теологический синоним «дух Святой»... 

 
Чудовищная подмена была сделана и в области самопознания человеком своего 

«Я». 
Именно на самопознании своего «Я» наши предки построили свою веру в Творца 

Мира. 
 
У всех народов мира были мифы, и польза от них была огромная – они давали 

людям начальные представления о мире, месте человека в нём, о происхождении всего 
сущего, но..., помимо мифологии, было у народов и естественно-научное 
(философское) представление об устройстве бытия и месте человека в нём.  

Это естественно-научное представление называлось ВЕДИЧЕСКИМ. И Русь 
издревле неспроста называлась РУСЬЮ ВЕДИЧЕСКОЙ. 

 
Слово «веда» означает знание. Русские слова «ведать», «исповедь», «проповедь», 

«медведь» (знающий мёд) происходят из того же корня. «Ведами» назывались и самые 
древние на нашей планете священные писания. Согласно «Ведам» когда-то на Земле 
была одна цивилизация и было одно знание – Ведическое. 

До сих пор мы можем встретить остатки Ведического знания, сохранившиеся во 
многих странах, и в первую очередь в Индии и России. Недаром так схожи наши 
культуры и языки... 

 
Согласно старинной книге «Махабхарата», которая в индийской традиции считается 

«пятой Ведой», однажды некая группа влиятельных лиц решила завладеть миром и 
установить над ним своё господство. Первым делом эти злоумышленники решили 
создать ложное мировоззрение, и однажды таки они создали его и стали 
распространять на все народы, попавшие под их влияние. Попутно они уничтожали все 
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исторические свидетельства, которые могли выдать истинную историю предыдущих 
времён. 

Эти стремящиеся к порабощению мира злоумышленники хорошо понимали, что 
человек, не знающий своей истории и не имеющий духовной связи с истинным Богом – 
духом Святым, подобен животному. Но главное, что знали они, такой человек – 
потенциальный раб. (Кстати, очень хорошо сказал по этому поводу русский писатель 
Фёдор Достоевский: «Без веры в Бога русский человек – дрянь!») 

 
Вот почему с какого-то момента и на Руси, и в других странах стали безжалостно 

уничтожаться все носители ведического знания и сами книги – «Веды».  
Часть носителей ведического знания смогла бежать в Индию и там найти убежище.  
Эти люди смогли и сами спастись и спасти книги «Веды». В результате эти 

бесценные духовные сокровища смогли дойти до наших дней. 
 
«Веды» неопровержимо доказывают, что представление о духе Святом, как о 

животворящей и созидающей силе Вселенной, появилось задолго до появления на 
земле авраамических религий. 

 
Судите сами. Вот строки из «пятой Веды» – книги «Махабхарата». 
 

     Нам Веды нужны лишь как воды колодца: 
     Чрез их глубину Вечный дух познается! 
     ... 
     Тела преходящи; мертва их отдельность; 
     Лишь Вечного духа жива беспредельность. 
     ... 
     Для духа нет смерти, как нет и рожденья, 
     И нет сновиденья, и нет пробужденья... 
     ... 
     Кто понял, что дух вечно был, вечно будет, - 
     Тот сам не убьёт и убить не принудит. 
     ... 
     Кто, действуя, с духом Всесущим сольётся, 
     Того вековечное зло не коснётся, - 
     ... 
     Сольётся он с духом существ, с Вечным Светом, 
     И, действуя, не загрязнится при этом. 

 
 
Веды считаются одним из самых древних священных писаний в мире. Согласно 

официальной индологической науке, Веды составлялись в течение периода, который 
продолжался около тысячи лет. Он начался с составления «Риг-веды» около XVI века до 
рождения Христа, достиг своего апогея с созданием различных шакх в Северной Индии 
и завершился во времена Будды и Панини в V веке до новой эры. Большинство учёных 
сходятся на том, что до того, как Веды были записаны, в течение многих веков 
существовала устная традиция их передачи. 

Теперь расскажу о не менее интересном. 
Многочисленные исторические артефакты указывают сегодня на то, что всем 

известный Иисус Христос проповедовал то же самое ведическое учение о духе Святом. 



Издательский Дом  «ТОМЕРОД»  http://a-plagiata.net/libre/ 

 

 212 

В Евангелиях есть строки, которые прямо это подтверждают: «Бог есть дух, и 
поклоняющиеся Ему должны поклоняться в духе и истине» (Ин. 4: 24). На вопрос 
интересующихся: «где этот Дух обитает?», Христос объяснял: «Разве не знаете, что вы – 
храм Божий, и Дух Божий живет в вас?» (1 Кор. 3: 16). «Ищите же прежде Царства 
Божия [в себе] и правды Его, и это всё приложится вам» (Мф. 6: 33). В то же время 
Иисус говорил «Бог есть свет, и нет в Нём никакой тьмы» (1 Ин. 1: 5). 

 
Посмотрите, так ведь и «Веды» тоже называют «дух Святой» – «Вечным светом». 
Надо ли ещё доказывать, что Иисус Христос пришёл к евреям с ВЕДИЧЕСКИМ 

ЗНАНИЕМ?! 
А ещё он пришёл к ним со словами: «не здоровые имеют нужду во враче, но 

больные; Я пришёл призвать не праведников, а грешников к покаянию» (Лк., 5: 31-32). 
 
    Многочисленные артефакты так же доказывают, что Христос считал Солнце 
олицетворением Бога. Это его он называл «Отцом Небесным». 

Какой ещё Отец, единый для всех людей, может быть на Небе?! Только Солнце!  
Оно живое, оно буквально дарит свою любовь и своё тепло всем без исключения 

тварям, живущим на земле. 
В это, конечно, сегодня трудно поверить, однако письменные свидетельства о 

жизни Христа и его просветительском подвиге являются тому красноречивыми 
свидетелями. 
     Все сегодня знают, что эти «книги про Христа» называются «Евангелиями» и 
изначально были написаны на греческом языке. Но мало кто знает, что в переводе с 
древнегреческого слово «Евангелие» не переводится как «благовестие» или «благая 
весть», – как уверяют разные фальсификаторы. 

 
В слове Евангелия действительно имеются два корня, только иные - Ева (жизнь) и 

гелиос (Солнце). Посмотрите сами на это слово, это же очевидно! 
Получается, как ни крути, а Евангелие – это учение о живом Солнце! 
 
Один из фальсификаторов истории вчера вступил со мной в переписку и с 

сарказмом сказал: «значит Солнышку будем поклоняться, речкам, русалкам, 
берегиням?!» 

Я ответил ему: да, Солнышку! Потому что оно живое!  Почему нет?! 
Ведическое учение о духе требовало медитативных практик и не было рассчитано 

на все слои населения. Кому-то надо было землю пахать, а кому-то полагалось быть 
воином или брахманом. У последних было свободное время для занятий духовными 
практиками, а вот у крестьян и ремесленников свободного времени для духовных 
практик было мало. Очевидно, по этой причине для простолюдинов и была придумана 
практика поклонения Солнцу, как проявленному Божеству. 

Мой оппонент отреагировал на эти слова мгновенно и спросил: «А кто создал 
Солнце? Или оно, по-вашему всегда существовало?» 

Я ответил ему: Бога Солнце создала (родила) Богоматерь! Неужели не хватает 
ума понять это?! 

Богоматерь в представлении наших предков – это бездонное синее Небо со 
звёздами. Если посмотреть глубже, Богоматерь – это Царство Света, материя света, 
Эфир во всей его полноте и совокупности, Купель Мироздания, в которой рождаются и 
умирают миры. По терминологии Христа, Богоматерь – это «Царство Небесное». 



Издательский Дом  «ТОМЕРОД»  http://a-plagiata.net/libre/ 

 

 213 

По логике понятий Богоматерь имеет статус выше Бога Солнца, ибо она его 
рождает! А всё, что однажды рождено, как известно, может также однажды и умереть.  

Вот и многочисленные Солнца и миры, существующие в глубинах Вселенной, 
однажды родившись, также однажды умирают, чтобы снова родиться. 

 

 
 

При этом Богоматерь – вечна! Свет – вечен! Дух Святой – вечен! 
Наши предки это хорошо понимали, потому и называли дух Святой – Всевышним, 

Вечным Светом, Извечным духом, духом Всесущим, истинным Богом. 
Этот Всесущий дух –  и есть Богоматерь всех Богов, а визуально – это  бездонное 

синее Небо со звёздами... 
 
Если добавить к этому строку из «Корана», то всё окончательно становится на свои 

места «Аллах – свет небес и земли» (Коран 24: 35). 
Теперь сравните с индоарийской «Ведой»: 
 
Тела преходящи; мертва их отдельность; 
Лишь Вечного духа жива беспредельность. 
 
Всё иное, что рассказывает по этому поводу так называемое «современное 

христианство» – суть жидовские басни, цель которых – ввести людей в заблуждение, 
сделать их покорными рабами невесть какого бога, то ли Иеговы, то ли Яхве, которого 
иудеи изображают почему-то с рогами! 

 
Вот их «бог», изображённый на этом барельефе! 
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Эти мракобесы рассказывают, что Бог создал Еву из ребра Адама! – и ведь 
находятся глупцы, которые слушают такие жидовские бредни с разинутым ртом! 

Самое интересное в этой истории, что изначально храмы Христа на Руси были 
храмами Солнца. Они имели характерные сферические купола, а чтобы сходство было 
полным, их покрывали золотом. 

В этих храмах простой народ славил Солнце – Ярило по-старославянски. 
Первым городом, где возникла традиция славить Солнце (Ярило) был не какой то 

там Израиль, а, похоже, наш Ярославль. Его название говорит само за себя. И родилась 
эта практика «славить Солнце» не два тысячелетия назад, а всего около тысячи лет 
назад. 

Когда фальсификаторы исказили историю Руси, отрезав более пяти тысяч лет 
истории русского народа, они одновременно исказили ХРИСТИАНСТВО, полностью 
подменив его суть, при этом они удлинили его историю, искусственно состарив её. 

Самым красноречивым свидетельством русского происхождения ХРИСТИАНСТВА 
является вот этот исторический факт. 
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Эти храмы – красноречивое и самое наглядное доказательство того факта, что 
Иисус Христос принёс людям не только веру в дух Святой – Богоматерь всего и вся, но 
и веру в Бога Солнце.  

 
Хочу заметить, что эта же вера была у народов Древнего Египта и Древней Индии. 
В Индии до сих жива в народной памяти «легенда о золотом Телёнке, рождённом 

Богоматерью – священной Коровой-Небом». (Посмотрите ещё раз на фотографии 
храма Солнца и храма Богородицы).  

Эта легенда настолько впечаталась в сознание индусов, что они до сих пор считают 
обыкновенную корову – священным животным. 

 
Все эти артефакты убедительно доказывают, что против человечества с очень 

давних пор ведётся необъявленная информационная война, при этом история 
переписывается, а истинные знания подменяются ложью. 

 
Кем ведётся эта война? – вы до сих пор не поняли?! 
Наверное, теми злоумышленниками, которые ещё в глубокой древности 

придумали, как извратить учение «о золотом Солнце», превратив его в учение «о 
золотом тельце». 
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Эти извращенцы – Иудеи с большой буквы. 
О том, как это было сделано, как ни странно, рассказывает Библия. 
Открываем её и читаем главу 32 книги «Исход». 
1 Когда народ увидел, что Моисей долго не сходит с горы, то собрался к Аарону и 

сказал ему: встань и сделай нам бога, который бы шёл перед нами, ибо с этим 
человеком, с Моисеем, который вывел нас из земли Египетской, не знаем, что сделалось. 

2 И сказал им Аарон: выньте золотые серьги, которые в ушах ваших жён, ваших 
сыновей и ваших дочерей, и принесите ко мне. 

3 И весь народ вынул золотые серьги из ушей своих и принесли к Аарону. 
4 Он взял их из рук их, и сделал из них литого тельца, и обделал его резцом. И 

сказали они: вот бог твой, Израиль, который вывел тебя из земли Египетской! 
 
Наша задача осознать всё это и начать делать хоть какие-то шаги для своей защиты, 

для защиты своего информационного – читайте духовного пространства. 
Однако... 
 

 
     

И ещё добавлю чуть «масла в огонь».  
Где в Библии сказано, как должен выглядеть Божий храм? 
Нигде там это не сказано! 
Более того, в учении Христа утверждается, что храм Божий – он в душе, ибо Бог у 

каждого в душе, и храм Божий – тоже в душе. 
«Разве не знаете, что вы – храм Божий, и дух Божий живет в вас?» (1 Кор. 3: 16) – 

говорил Иисус Христос своим ученикам-апостолам. 
 
Откуда тогда взялись на Руси златоглавые храмы? 
Кто был их первым проектировщиком? 
Ни один священнослужитель не ответит вам на эти вопросы. 
Почему? 
Потому, что называющие себя христианами священники стараются изо всех сил 

скрыть от русского народа тот вопиющий факт, что идея и архитектура златоглавых 
храмов достались им в наследство от древнерусских солнцепоклонников, язычников, 
которые славили Солнце и считали себя его детьми. 

У Бога Солнца в славянской мифологии было несколько имён – Дажьбог (дающий 
благополучие), Ярило (источник огненной энергии, отсюда ярость – необычная 
духовная энергия). Ра – ещё одно имя Бога Солнца у славян и древних египтян. От Ра 
происходит, например, слово «радуга» – солнечная дуга на небе, возникающая при 
освещении светом Солнца завесы дождя. 
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На этом снимке представлен языческий «идол», изображающий Дажьдьбога. 
 

 
 

Вот изображение славянского Бога Ра (Ярило). 
 

 
 

А теперь посмотрим на христианские иконы. 
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Вот старинная икона, изображающая Иисуса Христа. Вы не находите, что так 
называемый нимб вокруг головы Иисуса – это символическое изображение Солнца? 

 

 
 

Ну и что скажете, читатель? 
 
21 марта 2013 г.  
 
Post scriptum 
 
Вывод-то какой из всего этого? На один из извечных русских вопросов («Кто 

виноват?») вы уже ответили: ЕВРЕИ! Что же вы предлагаете делать? – написал мне 
читатель Кирилл Гиляров. 

 
Я не хочу ничего выдумывать по этому поводу, ибо на этот вопрос давно ответил 

Христос распятый. Лучшего рецепта по спасению от иудеев, чем дал он, никто за всю 
историю не смог дать. Читайте записанную в Евангелиях притчу о ЖАТВЕ. 
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ФЕНОМЕН ПРОРОКА 
 
Надеюсь, все согласятся со мной, что пророка отличает от обычного человека 

необычайная смелость говорить правду во весь голос тогда, когда другие молчат или 
говорят её шёпотом, уединившись где-то с друзьями. 

Со стороны кому-то может показаться, что пророк – это какой-то «камикадзе», 
который сам напрашивается на то, чтобы его убили сильные мира сего, которых он 
обличает в нечестии, в свершении различных преступлений против своего народа и 
Бога.  

В итоге так обычно и происходит – придя в мир зла, пророк погибает в нём 
насильственной смертью.  

 
Не говори: «Забыл он осторожность! 
Он будет сам судьбы своей виной!..» 
Не хуже нас он видит невозможность 
Служить добру, не жертвуя собой. 
Но любит он возвышенней и шире, 
В его душе нет помыслов мирских. 
«Жить для себя возможно только в мире, 
Но умереть возможно для других!» 
Так мыслит он – и смерть ему любезна. 
Не скажет он, что жизнь его нужна, 
Не скажет он, что гибель бесполезна: 
Его судьба давно ему ясна... 

                                                                                                         Н.А. Некрасов. «Пророк». 
 

Есть ещё одна отличительная черта пророка – для всех остальных людей он чужак, 
он не от мира сего, он – загадка, которая отчасти не понятна, и оттого пугает, а порою 
отталкивает многих.  

Вот как описал эту характерную черту пророка поэт Михаил Лермонтов в своём 
известном стихотворении «Пророк». 

 
 С тех пор как вечный судия 
 Мне дал всеведенье пророка, 
 В очах людей читаю я 
 Страницы злобы и порока. 
 
 Провозглашать я стал любви 
 И правды чистые ученья: 
 В меня все ближние мои 
 Бросали бешено каменья. 
 
 Посыпал пеплом я главу, 
 Из городов бежал я нищий, 
 И вот в пустыне я живу, 
 Как птицы, даром божьей пищи; 
 
 Завет Предвечного храня, 
 Мне тварь покорна там земная; 
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 И звёзды слушают меня, 
 Лучами радостно играя. 
 
 Когда же через шумный град 
 Я пробираюсь торопливо, 
 То старцы детям говорят 
 С улыбкою самолюбивой: 
 
 «Смотрите: вот пример для вас! 
 Он горд был, не ужился с нами: 
 Глупец, хотел уверить нас, 
 Что Бог гласит его устами! 
 
 Смотрите ж, дети, на него: 
 Как он угрюм, и худ, и бледен! 
 Смотрите, как он наг и беден, 
 Как презирают все его!» 
 

На Руси жил ещё один поэт, который своею чувственной душою понимал 
физическую суть пророка, смысл его призвания и даже чувствовал в себе такой дар – 
А.С. Пушкин. 

 
«…Как труп в пустыне я лежал, 
И Бога глас ко мне воззвал:  
«Восстань, пророк, и виждь, и внемли, 
Исполнись волею Моей, 
И, обходя моря и земли, 
Глаголом жги сердца людей». 
 

Обычному человеку всё это малопонятно. В момент опасности инстинкт 
самосохранения диктует каждому: начинай хитрить, скрывай свои мысли, не лезь на 
рожон, наконец, беги прочь, если видишь, что есть прямая угроза твоей жизни. А здесь 
случай прямо противоположный. Пророк сознательно идёт туда, где существует 
смертельная для него опасность. Глаголя истину, он считает возможным умереть за 
других, как будто собственная жизнь ему не дорога! 

 
«Дивились Иудеи, говоря: как Он знает Писания, не учившись? Иисус, отвечая им, 

сказал: Мое учение – не Мое, но Пославшего Меня». Кто хочет творить волю Его, тот 
узнает о сём учении, от Бога ли оно, или Я Сам от Себя говорю. Говорящий сам от себя –
ищет славы себе; а Кто ищет славы Пославшему Его, Тот истинен, и нет неправды в 
Нём. Не дал ли вам Моисей закона? и никто из вас не поступает по закону. За что ищете 
убить Меня?» (Ин. 7: 15-19). 

 
Если вникнуть в эти слова, если прислушаться сердцем, душою к словам 

величайшего из пророков – Иисуса Христа, то можно найти только одно объяснение 
данного феномена: пророку дано реально слышать глас Того, кого принято называть 
Богом. 

«Подмечено, что пророк рождается строго ко времени, когда над головами 
огромного числа людей сгущается духовный мрак и наступает своего рода духовное 
затмение. Тогда, как раз для того, чтобы заставить этот мрак отступить, Творец и 
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посылает в мир своего посланника, задача которого – стать для большинства людей 
духовным светильником, своего рода маяком, способным направить помыслы и дела 
живущих во тьме людей в единственно верном направлении».  

 
Эти слова находят красноречивое подтверждение в Евангелии. Придя к евреям, 

Христос прямо так и заявил о себе: «Я – свет миру; кто последует за Мною, тот не 
будет ходить во тьме, но будет иметь свет жизни» (Ин. 8: 12). 

 
Тысячелетия назад Иудеи создали на земле полюс зла, пожравший и уничтоживший 

вокруг себя всё светлое, что было в людях. Распространив среди евреев духовный 
опиум, Иудеи ослепили этот народ и погрузили его во тьму невежества и греха.  

 
Круто изменить ситуацию и переломить ход истории даже чисто теоретически у 

Надмирного Бога была только одна возможность: хоть один человек должен был 
услышать Его голос и стать на грешной земле полюсом добра и любви – идеалом, 
живым Божественным светом, способным указать другим спасительный путь к 
духовной свободе. 

Христос и стал таким Светом жизни, и точно такой же Божественный свет ему 
предстояло за короткое время зажечь в других людях!  

 
Найдя среди евреев и неевреев дюжину учеников, пророк обучил их всему, чему он 

сам научился от Бога. Таким образом, он передал им эстафету живого Божественного 
огня.  

 
Прежде всего, Христос объяснил ученикам, что Бог – это не какой-то демон, 

бродящий во тьме, с которым можно встретиться «лицем к лицу» или даже бороться, 
как персонаж из Торы – Иаков. Надеюсь, читатель ещё помнит описанную в Торе сцену 
борьбы прародителя еврейского народа Иакова с Некто на берегу реки Иавок (Бытие, 
глава 32: 22-30).  

Иисус Христос поведал ученикам, что эта история – нелепая иудейская басня! И вот 
почему это басня: «Бог есть Дух (Ин. 4: 23), единый имеющий бессмертие, Который 
обитает в неприступном свете, Которого никто из человеков не видел и видеть не 
может» (1 Тим. 6: 16), – рассказал пророк. 

 
Поведав это, Иисус следом объяснил всем, что обителью Бога является Царство 

Небесное, которое «подобно зерну горчичному, которое человек взял и посеял на поле 
своём, которое, хотя меньше всех семян, но, когда вырастет, бывает больше всех 
злаков и становится деревом, так что прилетают птицы небесные и укрываются в 
ветвях его» (Мф. 13: 31-32). 

 
С помощью этого доходчивого и понятного всем аллегорического образа Христос 

раскрыл своим ученикам принцип, по которому Бог создавал наш мир: всё большое 
произрастает из малого. А началом всему, истоком, или исходным строительным 
материалом этого мира является крохотное «зерно», которое меньше всех семян.  

Из этого наименьшего в мироздании «зерна» и соткано Царствие Небесное, в 
котором витает вездесущий Дух Святой, который и есть Бог. 

  
Как вы понимаете, с позиции дня нынешнего Иисуса Христа можно по праву 

причислить к философам-материалистам. А под его определение «Царства Небесного», 
очень подходило имевшееся у древних философов представление о материи света – 
светоносном Эфире.  
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Я полагаю, что не удивлю никого, если скажу, что в ту пору в мире уже 
существовала философия, и человечество давно уже владело схожим знанием 
устройства мироздания, какое Иисус раскрыл своим ученикам. Этим знанием, как 
минимум владели в ту пору философы Китая, Японии, Индии и Греции. 

 
Чтобы убедиться, что это правда, мы совершим сейчас небольшой экскурс вглубь 

истории науки и познакомимся с мировоззрением древнейших на земле философов. 
Поможет нам сделать этот экскурс книга профессора В. А. Ацюковского «Общая 
эфиродинамика», (Москва, Энергоатомиздат, 1990, глава 2: «КРАТКАЯ ИСТОРИЯ 
ЭФИРА»).  

«…Есть все основания полагать, что идеи эфира были, по крайней мере, в VI—IV вв. 
до н.э., а вероятнее всего, и значительно ранее распространены достаточно широко. 
Так, основные древнеиндийские учения — джайнизм, локаята, вайшешика, ньяя и другие, 
такие религии, как брахманизм и буддизм, изначально содержали в себе учение об эфире 
(акаша), как о единой, вечной и всепроникающей физической субстанции, которая 
непосредственно не воспринимается чувствами. Эфир един и вечен. Материя вообще 
(пудтала) состоит из мельчайших частиц (ану), образующих атомы (параману), 
обладающих подвижностью (дхармой). Все события происходят в пространстве и во 
времени. 

Пракрити — материя в учении санхья, созданном мудрецом Канадой (Глукой), — 
ничем не порожденная первопричина всех вещей. Она вечна и вездесуща. Это самая 
тонкая, таинственная и огромная сила, периодически создающая и разрушающая миры. 
Ее элементы (гуны) просты, неделимы и вечны. 

Джайнисты считают, что их учение было передано им 24 учителями. Последний, 
Вардхамана жил в VI в. до н.э., его предшественник Паршванатха — в IX в. до н.э., 
остальные — в доисторические времена. 

В древнекитайском даосизме (IV в. до н.э.) в каноне "Дао дэ цзин" и трактатах 
"Чжуан-цзы" и "Лао-цзы" указывается, что все в мире состоит из частиц грубых ("цу") и 
тончайших ("цзин"). Они образуют единый "ци" — эфир, изначальный, единый для всех 
вещей. "Единый эфир пронизывает всю Вселенную". Он состоит из "инь" 
(материальное) и "ян" (огонь, энергия). "Нет ни одной вещи, не связанной с другой, и 
всюду проявляются инь и ян". 

В древней Японии философы полагали, что пространство заполнено мукёку — 
беспредельной универсальной сверхъестественной силой, лишенной качеств и форм, 
недоступной восприятию человеком. Мистический абсолют такёку является 
природой идеального первоначала "ри", связанного с материальным началом "ки". "Ри" 
— энергия, которая вечно связана с "ки" — материей и без него не существует... 

 
Как видите, философы древнего мира знали о существовании светоносного эфира 

задолго до зарождения науки о природе – физики.  
Главное, на чём нам следует сконцентрировать своё внимание: уже тогда было 

известно, что материя света вечна и вездесуща. Это самая тонкая, таинственная и 
огромная сила, периодически создающая и разрушающая миры. Элементы эфира (гуны) 
просты, неделимы и вечны. 

 
Христос, как пророк, владел более глубоким познанием мироустройства по 

сравнению с древними философами, поэтому он внёс уточнение в их модель 
мироздания.  

Эфир, или «Царство Небесное», имеет тройственную природу: это не только 
материя и энергия… Эфир является также хранилищем информации, причём ВСЕЙ 
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информации ОБО ВСЁМ, во всей полноте её. В то же время эфир – это не просто 
хранилище информации, это царство Разума, Который управляет всем мирозданием.  

 
В этом кроется разгадка таких евангельских загадок:  
1. «Ищите же прежде Царства Божия и правды Его, и это всё приложится вам» 

(Мф. 6: 33).  
2. «Дивились Иудеи, говоря: как Он знает Писания, не учившись? Иисус, отвечая им, 

сказал: Моё учение – не Моё, но Пославшего Меня» (Ин. 7: 15-16).  
3. «Нет ничего тайного, что не сделалось бы явным, ни сокровенного, что не 

сделалось бы известным и не обнаружилось бы» (Лк. 8: 17). 
 
Уместно будет заметить: правоту этих слов, что Царство Божие есть сосредоточие 

правды обо всех событиях и обо всех живых и мёртвых субъектах этого мира, сегодня 
убедительно доказывают нам люди, владеющие экстрасенсорным даром. 

 
Для них действительно «нет ничего тайного, что не сделалось бы явным, ни 

сокровенного, что не сделалось бы известным и не обнаружилось бы». 
 
Поначалу (и это было вполне естественным), ученики Христа дивились словам 

своего Учителя, а он не уставал им объяснять: «Царствие Божие не пища и питие, но 
праведность и мир и радость во Святом Духе» (Рим. 14:17). «Разве не знаете, что вы – 
храм Божий, и Дух Божий живет в вас?» (1 Кор. 3: 16). 

 
Таким образом Христос призывал искать веру в Бога живого не в книгах древних 

покрытых плесенью, а в самих себе и в единении с Духом Святым, житие в котором 
всегда есть праведность, мир и радость. 

 
А теперь задумайтесь, кого мы имеем сегодня в лоне так называемой Церкви 

Христовой в качестве учителей веры?  
По сути дела мы имеем именно тех самых книжников, с которыми боролся Христос, 

для которых жезлом власти над умами миллионов является в настоящее время Библия.  
Отбери у них этот жезл – и вся их так называемая «духовная власть» обратится в 

прах, ибо они ничего иного не 
умеют, как только трактовать в 
своих корыстных интересах это 
сложенное из Ветхого и Нового 
Завета писание, в котором ложь 
и правда соседствуют рядом. 

Они призывают народ: 
«веруйте в Бога!», а сами не в 
состоянии объяснить людям, где 
искать Царство Божие и Дух 
Святый, чтобы обрести с Ним 
единение.  Иногда они теряют в 
своём самозванстве всякую 
меру, тогда дело доходит до 
чудовищного надругательства с 
их стороны над разумом 
верующих людей. Подобное вы 
видите на приведенной ниже 
фотографии. 
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Разве такой жезл божественной силы и веры передал своим последователям 
Христос?  

Конечно же, нет!  
Если отбросить всю ту мишуру и ложь, которыми окружено имя Христа, и которой 

затмили разум верующих представители Церкви, и оставить таким образом в учении 
Спасителя только самое главное, то этим главным будет непременно учение Иисуса о 
Духе Святом, тайну которого пророк открыл своим последователям. 

 
Из Евангелий известно, что Иисус передал своим избранникам умение 

сотворчествовать с Духом, чтобы они, как и Он сам, могли силою Духа Святаго исцелять 
больных, а через это проповедовать идею Божьего Царства! Вот какой жезл 
божественной власти и веры передал Христос ученикам своим! 

«Созвав же двенадцать, дал силу и власть над всеми бесами и врачевать от 
болезней, и послал их проповедывать Царствие Божие и исцелять больных. И сказал им: 
ничего не берите на дорогу: ни посоха, ни сумы, ни хлеба, ни серебра, и не имейте по две 
одежды; и в какой дом войдете, там оставайтесь и оттуда отправляйтесь [в] [путь]. 
А если где не примут вас, то, выходя из того города, отрясите и прах от ног ваших во 
свидетельство на них. Они пошли и проходили по селениям, благовествуя и исцеляя 
повсюду» (Лк. 9: 1-6). 

 
Лечить больных и проповедовать о Царствии Божьем было лишь частью задания, 

которое Иисус возложил на своих учеников.  
Не менее важным для них было другое задание: быть «солью земли». Поскольку 

теперь апостолам была известна правда, они должны были повсюду, где услышат ложь 
иудейскую, обличать её и просвещать народ истинным знанием.  

Иначе говоря, ученикам Христа надлежало отныне исполнять роль бесстрашных 
пророков. Вот как о том сказано в Евангелии. 

«Блаженны вы, когда будут поносить вас и гнать и всячески неправедно злословить 
за Меня. Радуйтесь и веселитесь, ибо велика ваша награда на небесах: так гнали [и] 
пророков, бывших прежде вас. Вы – соль земли. Если же соль потеряет силу, то чем 
сделаешь её соленою? Она уже ни к чему негодна, как разве выбросить её вон на 
попрание людям. Вы – свет мира. Не может укрыться город, стоящий на верху горы. И, 
зажегши свечу, не ставят её под сосудом, но на подсвечнике, и светит всем в доме. Так 
да светит свет ваш пред людьми, чтобы они видели ваши добрые дела и прославляли 
Отца вашего Небесного» (Мф. 5: 11-16). 

 
Посылая своих учеников на верную смерть, давая им заповедь: «сия есть заповедь 

Моя, да любите друг друга, как Я возлюбил вас. Нет больше той любви, как если кто 
положит душу свою за друзей своих» (Ин. 15: 12-13), Иисус Христос просто обязан был 
явить им пример личного бесстрашия – добровольно отдать себя в руки врагов своих – 
Иудеев, чтобы они казнили его на глазах у всех.  

Иисус объяснил своим последователям, что такую заповедь он получил от Бога.  
Вот как это описывается в Евангелии: «Как Отец знает Меня, так и Я знаю Отца, и 

жизнь Мою полагаю за овец. Есть у Меня и другие овцы, которые не сего двора, и тех 
надлежит Мне привести: и они услышат голос Мой, и будет одно стадо и один 
Пастырь. Потому любит Меня Отец, что Я отдаю жизнь Мою, чтобы опять принять 
её. Никто не отнимает её у Меня, но Я Сам отдаю её. Имею власть отдать её и власть 
имею опять принять её. Сию заповедь получил Я от Отца Моего» (От Иоанна,  гл. 10: 6-
18). 
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Организовав ТАКОЕ ХРИСТИАНСТВО, такое движение пророков – борцов с ложью и 
человеческими пороками, Иисус с полным правом мог сказать перед смертью ученикам 
своим, что ОН ПОБЕДИЛ ЭТОТ МИР ЗЛА И НАСИЛИЯ.   

Цитирую Евангелие от Иоанна, главу 16. 
31 Иисус отвечал им: теперь веруете? 
32 Вот, наступает час, и настал уже, что вы рассеетесь каждый в свою [сторону] и 

Меня оставите одного; но Я не один, потому что Отец со Мною. 
33 Сие сказал Я вам, чтобы вы имели во Мне мир. В мире будете иметь скорбь; но 

мужайтесь: Я победил мир. 
 
Теперь, когда читателю стала более-менее понятна история подвига Христа, суть его 

учения, его дело и его цель, давайте подведём промежуточный итог в нашем 
исследовании. 

 
1.  Мир находится во власти зла и насилия, и самое страшное зло – Иудеи (они же 

левиты); 
2. Мир пребывает во лжи, в грехе и пороке. Если Иудеи – это раковая опухоль, 

поразившая человечество, то вся эта ложь, грех и порок – её  метастазы; 
3. Самое ценное, чем обладает человек – его разум и душа, ими он связан с Царством 

Божьим. 
4. Поклоняющиеся виртуальному диаволу иудеи считают своим долгом «одолевать 
человеков»: калечить разум людей ложью, а их души губить грехом и пороком.  
5. Христос был послан в мир, чтобы победить творцов этого зла. Для этого он 
должен был научить людей праведных и совестливых следующему: 
     а) подключаться разумом своим к Духу Святому и быть ведомыми Им; 
     б) просвещать заблудших и учить их всему тому, чему научены сами; 
     в) прощать друг другу мелкие грехи и прегрешения, ибо нет людей абсолютно 
безгрешных: каждый в этой жизни имеет право на ошибку и, соответственно, на 
прощение, в случае раскаяния; 
     г) бороться с врагами рода человеческого не щадя живота своего, для чего 
следует:  
     – противопоставлять иудейской лжи правду Божьего Царства; 
     – противопоставлять иудейскому террору личное бесстрашие; 
     – противопоставлять стремлению иудеев к убийству лидеров готовность к 
самопожертвованию. 
6. Финалом противостояния белых и чёрных «фигур» в этой геополитической игре в 
своеобразные ШАХМАТЫ должна стать ЖАТВА. Этому событию ещё предстоит 
случиться.  

 
        Предтечей жатвы станет Апокалипсис – духовное прозрение критической массы 
людей. По Божественному сценарию, который раскрыл Христос, в ходе ЖАТВЫ весь род 
Иудеев и их пособники будут повсеместно уничтожены руками миллионов прозревших 
людей. 

 
Только теперь, после объяснения всего этого, считаю возможным перейти к 

естественнонаучной части темы «ПРОРОКИ», правда при этом, я буду всё равно 
возвращаться к нашей истории, иначе многие тайны и повороты нашей жизни будут 
оставаться за пределами вашего понимания. 

 
*       *       * 
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Прежде всего, я скажу в отношении «Царства Небесного». Оно же «Царство Божие».  
Надеюсь, что читатель уже понял, где следует искать Обитель Бога в умозрительной 

модели мироздания.  
Наименьшие частицы в природе, составляющие основу Царства Небесного – те 

самые «горчичные зёрна» из определения Христа, которые «меньше всех других семян» 
– это частицы света.   

Надо ли разъяснять, почему Дух, управляющий мирозданием, называется Духом 
Святым? Надеюсь, это уже ясно без комментариев. 

 
Иудеи сделали всё возможное, чтобы закрыть массовому сознанию вход в эту 

Обитель Бога, и даже саму эту Обитель постарались замаскировать своей иудейской 
ложью так, чтобы никто из простых смертных её никогда не нашёл.  

Удивительно, но и об этом преступлении Иудеев поведал Христос: «Горе вам, 
законникам, что вы взяли ключ разумения: сами не вошли, и входящим 
воспрепятствовали» (Лк. 11: 52). 

 
*       *       * 

Я уже писал в других своих работах, что левитам – иудейским священникам – 
однажды надоело безуспешно бороться с христианским движением в открытом 
противостоянии. Почти три века они истребляли приверженцев этого движения и всё 
безуспешно – всякий раз находились новые. Тогда они придумали хитрый ход.  

Если какой-либо процесс, движение или народ невозможно победить, надо его 
возглавить.  

Решив так, левиты создали своё лже-христианское движение, которое им удалось, 
где огнём и мечом, а где кнутом и пряником, за столетия распространить на большей 
части мира.  

Давайте включим сейчас свой разум на полную мощность и начнём думать. 

Вопрос на засыпку. На что должно было опираться так называемое христианское 
движение, созданное левитами, чтобы оно имело возможность нейтрализовать 
распространяющуюся по миру в устной форме идеологию Иисуса Христа? 

Очевидно, оно должно было опираться на фундаментально написанную книгу, 
которая по логике злоумышленников, конечно же, должна быть очень объёмной по 
содержанию, запутанной, трудночитаемой, противоречивой и в то же время 
притягательной. 

А разве можно такую книгу написать? – спросите вы. 

Можно. Для этого надо смешать ложь и правду в пропорции 50/50, а к истине 
добавить массу разных нелепостей и сказок. По такой технологии и была написана 
книга Библия, разошедшаяся по миру миллиардными тиражами. Левиты решили сильно 
не утруждать себя и написали учение для так называемых христиан на основе уже 
имевшегося у них вероучения для евреев. Вот почему большую часть Библии занимает 
Ветхий завет, а не учение Христа. При этом саму спасительную идею Христа левиты 
постарались извратить до неузнаваемости, приписав Спасителю ряд дел и слов, 
которые он не делал и не говорил.  

Пришедшее таким образом на смену истинному христианству ложное 
христианство, стало, конечно же, заниматься не просвещением, а мракобесием – 
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распространением ложной информации о Творце всего сущего а также о природе 
вещей.  

Поскольку за этим ложным христианством стоял род жрецов, которые прежде 
основали иудаизм, то в этом и кроется разгадка, почему развитие наук и философии во 
всех так называемых христианских странах шло не благодаря влиянию Церкви на 
общество, а вопреки этому влиянию.  

По здравой человеческой логике именно стоящие ближе всего к Богу люди должны 
быть локомотивом всех наук на земле и просветителями! Ведь они же провозгласили 
себя  связующим звеном между Всевышним и остальными людьми. Однако, реальная 
ситуация в мире была диаметрально противоположной.  

С момента основания так называемой Христианской Церкви началась самая 
настоящая война священнослужителей с наиболее передовыми учёными и философами 
планеты. Причём эта война шла не на жизнь, а на смерть. 

Надмирный Бог в сложившейся ситуации вынужден был теперь посылать пророков 
не только для борьбы ложью, которую распространяли иудейские священники, но и 
для борьбы с ложью, которую распространяли так называемые христианские 
священники! 

Поскольку пророкам по долгу службы положено нести в мир Свет Знаний, а тема 
Царства Божия и Духа Святого обязана была быть ключевой в их учении, то ни один из 
пророков не мог обойти стороной идею светоносного эфира.  

Всё вышесказанное можно проиллюстрировать на примере жизни и смерти любого 
из пророков, пришедших в наш мир после Христа.  

Например, величайший пророк арабского мира Мухаммед (570-632 гг.), арабский 
проповедник единобожия и пророк Ислама, создал образ Всевышнего в том числе и 
посредством таких слов: «Аллах – свет небес и земли» (Коран 24: 35).  

Разумеется, каждый человек волен трактовать эти слова Мухаммеда, как ему 
заблагорассудится, но только одна трактовка этих слов может быть истинной, все 
остальные будут ложными.  

Мы, люди, не можем представлять себе Образ Бога иначе, как только связывая этот 
Образ с нашим представлением о свете, с вездесущей материей света, движение и 
проявление которой вызывает у нас ассоциацию Духа Святого, некой Космической 
Души. 

Поскольку я веду своё повествование в рамках иудейско-христианской истории, то 
здесь я не стану более рассказывать о великом пророке Мухаммеде, посланном 
Всевышним для просвещения арабского мира, а продолжу говорить о пророках мира 
христианского. 

*       *       * 

Когда над большей частью планеты с новой силой сгустилась духовная тьма, 
которую распространила на этот раз Католическая Церковь – одна из ветвей лже-
христианской Церкви, Всевышний счёл своим долгом послать в помощь людям нового 
пророка, просвещённого Духом Святым человека. 

Разумеется, враги просвещения встретили его крайне враждебно. Ему пришлось 
скитаться по разным городам и странам, чтобы иметь возможность проповедовать Свет 
Истины. За ним охотились, и в конце-концов пророк был схвачен инквизиторами. Его 
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долго пытали, а потом предали мучительной смерти. По сути, он повторил судьбу 
Христа. 

Только на этот раз, в связи с тем, что ранее Иисус Христос пообещал всему роду 
левитов смерть через всесожжение (читайте ещё раз пророчество о ЖАТВЕ, если 
забыли), враги рода человеческого стали казнить самых ярых своих противников 
именно таким образом – огнём. Вот почему великий пророк эпохи средневековья был 
сожжён заживо. Звали этого пророка Джордано Бруно. 

Поможет мне рассказать о его жизни и судьбе публикация доктора педагогических 
наук Ефрема Левитана «ЗА ЧТО СОЖГЛИ ДЖОРДАНО БРУНО».  

Джордано Бруно родился в 1548 году недалеко от Неаполя в местечке Нола близ 
Везувия. Бруно нравилось, когда его называли ноланцем, и сам он нередко себя так 
называл. Имя Джордано — это не то, какое он получил от рождения. Мальчика — сына 
солдата-наёмника и крестьянки — назвали при крещении Филиппо. Когда он стал 
монахом католического монастыря, то получил имя Джордано, которое и вошло в 
мировую историю.  

В монастыре Джордано Бруно оставался недолго. Хотя, казалось бы, все сулило ему 
блестящую богословскую карьеру: хорошее образование в частной гуманистической 
школе, потом в монастыре, полученная им степень доктора богословия и то, что он 
был представлен папе Пию V. Джордано не было еще и 30 лет, когда его обвинили в 
ереси (обвинение содержало более сотни пунктов) и лишили сана священника.  

С побега в Рим (в 1576 году) начались многолетние скитания Джордано по городам и 
странам Европы. Его стали называть отступником и всюду преследовали. За ним 
буквально охотились. Из каждого города, где он временно останавливался, ему 
приходилось бежать. Все неизменно происходило по одной и той же схеме: читал 
лекции, проводил беседы и диспуты, а затем на него сыпались доносы, и Бруно вынужден 
был спасаться бегством. У этого человека никогда не было ни дома, ни богатства, ни 
семьи. Только его великие идеи, много верных учеников и единомышленников. И так — 16 
лет бесконечных скитаний: по Италии (1576—1579 годы), Швейцарии (1579—1580 годы), 
Франции (1580—1583 годы), Англии (1583—1585 годы), снова по Франции (1585—1586 
годы), Германии (1586—1592 годы), из этих последних лет полгода он пробыл в Праге, где 
останавливался при дворе императора Рудольфа II.  

В 1592 году Бруно приехал в Венецию по приглашению молодого аристократа 
Джованни Мочениго, который надеялся, что научится у Бруно не только основам наук, 
но и таинству превращения неблагородных металлов в золото. Не получив этих 
тайных знаний, Мочениго предал своего учителя — выдал его венецианской инквизиции. 

Начался новый этап жизни — муки Джордано в тюрьмах инквизиции. Сначала 
длительные допросы в тюрьме Венеции, потом (1593—1600 годы) — допросы и 
страшные пытки в Риме. И это несмотря на то, что венецианские судьи дали 
Джордано Бруно такую характеристику: «Он совершил тягчайшие преступления в 
том, что касается ереси, но это один из самых выдающихся и редчайших гениев, каких 
только можно себе представить, и обладает необычными познаниями, и создал 
замечательное учение...»  

Что же говорил Бруно в своих блестящих лекциях и беседах, о чем писал в 
трактатах, статьях, диалогах и книгах («Пир на пепле», «О причине, начале и едином», 
«О бесконечности, вселенной и мирах», «О неизмеримом и неисчислимом»)? 
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Еще в монастыре Бруно изучал философию Аристотеля и его геоцентрическую 
систему мира, познакомился также и с гелиоцентрической системой Коперника. Но обе 
они представляли собой некий замкнутый, конечный мир, ограниченный «сферой 
неподвижных звезд». Такой мир Бруно не принимал. Он считал, что вселенная 
бесконечна, у нее нет никакого центра, как нет ни начала, ни конца. О таком безмерном 
пространстве, включающем всё, Бруно писал: «В нём — бесчисленные звёзды, созвездия, 
шары, солнца и земли, чувственно воспринимаемые; разумом мы заключаем о 
бесконечном количестве других. Безмерная, бесконечная вселенная составлена из этого 
пространства и тел, заключающихся в нём».  

Бруно учил, что звёзды — это далекие солнца, многие из которых имеют свои 
планетные системы. Среди невидимых нам планет могут быть и такие, на которых 
есть жизнь и разум, ведь «... разумному и живому уму невозможно вообразить себе, 
чтобы все эти бесчисленные миры, которые столь же великолепны, как наш, или даже 
лучше его, были лишены обитателей, подобных земным или даже лучших...», — говорил 
он. 

В философии Джордано Бруно отождествлялось понятие Бога и Единого, Бога и 
Вселенной. Три «лица Бога» — это Высший Разум, Душа и Материя («субстанция»). 
Бруно учил, что Вселенная оживлена всепроникающей Космической Душой, что всё в ней 
связано «вибрациями взаимной симпатии». Что Героическая Любовь и Героический 
Энтузиазм — это сила, с помощью которой можно достичь и обрести Добро, Истину, 
Прекрасное... 

…Ужасными были последние годы Джордано Бруно в римской тюрьме. Семь лет 
допросов и непрерывных пыток, требования раскаяться и признать своё 
мировоззрение еретическим, долгий судебный процесс и, наконец, смертный приговор, 
изложенный инквизиторами в пяти документах. Для еретиков в те времена были 
предусмотрены две формы казни — четвертование раскалёнными щипцами или 
сожжение, то есть «без пролития крови, учитывая посмертную судьбу». Считалось, 
что после казни без пролития крови душа несчастного все-таки могла попасть в рай.  

Для Бруно инквизиторы милостиво выбрали костёр. Говорят, что, выслушав 
решение суда, Джордано произнес: «Вы, наверное, с большим страхом оглашали этот 
приговор, чем я его выслушал... Сжечь — не значит опровергнуть...»  

Джордано Бруно был казнен в Риме, на Кампо ди Фьори (на площади Цветов). Это 
преступление свершилось под утро 17 февраля 1600 года. При свете факелов разожгли 
сначала небольшой костёр, постепенно огонь усиливали, и он охватил всё тело 
ноланца. Он умирал, не издав ни единого стона...  

Спасибо Ефрему Левитану за рассказ. Из него мы узнали о потрясающей судьбе 
Бруно, который поразил современников своим буквально неземным знанием живой 
природы и Космоса.  

Мы видим, что Бруно, как и Христос в своё время, считал материю света единым 
началом всего существующего. Особенно впечатляет его видение, что Вселенная 
оживлена всепроникающей Космической Душой, что всё в ней связано вибрациями 
взаимной симпатии.   

Мы даже ощущаем через вибрации своей души, как его слова: «Героическая Любовь 
и Героический Энтузиазм — это сила, с помощью которой можно достичь и обрести 
Добро, Истину и Прекрасное», переплетаются и резонируют со словами Иисуса Христа, 
говорившего своим ученикам: «вы – храм Божий, и Дух Божий живет в вас» (1 Кор. 3: 16). 
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В свете всего этого давайте спросим себя: разве Джордано не отвечал всем 

критериям пророка? 
– Отвечал.  
Из этого следует, что Церковь, которая заживо сожгла посланника Бога, вовсе не по 

праву носит имя величайшего из просветителей – Иисуса Христа, и нет и не может быть 
этой Церкви прощения. Данный вопиющий факт, что Церковь сожгла именно пророка, 
подтверждает написанный Бруно философский сонет, в котором он объяснил, ЧТО 
давало ему веру и силу духа не бояться смерти и идти по пути просветительства народа.  

 

Кто дух зажег, кто дал мне лёгкость крылий? 
Кто устранил страх смерти или рока? 
Кто цепь разбил, кто распахнул широко 
Врата, что лишь немногие открыли? 
 
Века ль, года, недели, дни ль, часы ли 
(Твоё оружье, время!) — их потока 
Алмаз, ни сталь не сдержат, но жестокой 
Отныне их я не подвластен силе. 
 
Отсюда ввысь стремлюсь я, полон веры, 
Кристалл небес мне не преграда боле, 
Но, вскрывши их, подъемлюсь в бесконечность. 
 
И между тем как все в другие сферы 
Я проникаю сквозь эфира поле, 
Внизу — другим — я оставляю Млечность. 
 

В последующем многие учёные мира, чей пытливый взор был направлен перстом 
пророков, пытались буквально нащупать след Бога в материи света, в которой 
Джордано Бруно обрёл своё бессмертие.  

 
Священники, разумеется, продолжали стоять на своём: «Бога надо искать только в 

лоне Церкви, а не где-то на стороне!»  
 
Как справедливо заметил в своё время русский писатель Николай Лесков «Русь была 

крещена, но не просвещена». Поэтому богоискательство – философско-религиозное 
движение, пытающееся обнаружить таинственную связь между светоносным эфиром и 
Богом, однажды приобрело в России необычайный размах. Это произошло в среде 
русской интеллигенции конца девятнадцатого начала двадцатого века. Представители 
этого движения — Н. Бердяев, С. Булгаков, Д. Мережковский, З. Гиппиус, Н. Минский, Д. 
Философов и другие. 

В то время, когда это движение ширилось и набирало силу, учёные-
естествоиспытатели всего мира открывали всё новые и новые уникальные свойства 
эфира. Они с удивлением обнаруживали, что электричество, магнетизм, тепло, свет – 
всё имеет единую основу.  Материя света является праматерью буквально всего.  

Наконец на земле наступает эпоха радио – гениальный шотландский учёный Джеймс 
Максвелл в 1865 году предсказывает существование электромагнитных волн в природе, 
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а в 1888 году великий немецкий учёный-практик Генрих Герц находит в ходе 
кропотливого эксперимента доказательство их существования.  

В 1895 году русский учёный Александр Попов создаёт первый вариант приёмника, с 
помощью которого он демонстрирует возможность беспроволочной передачи  
электрических сигналов, используя вибраторы Герца.  

Чуть позже, 24 мая 1896 года, используя принципы телеграфной связи Морзе, в 
память о великом изобретателе А. Попов посылает в эфир два слова «Генрих Герц» в 
знак особых заслуг перед наукой основателя электродинамики. Это была первая в мире 
радиограмма, которая доказывала всем просвещённым людям, что эфир, помимо того, 
что он является океаном энергии и материи, обладает ещё уникальной способностью 
нести в себе информацию. 

 
Великое противостояние учёных и лже-христианской Церкви, владычествовавшей 

над умами сотен миллионов людей, вот-вот могло и должно было завершиться победой 
первых и прозрением огромного числа людей планеты.  

Чтобы этого не допустить, с благословения левитов на стыке XIX  и XX веков начался 
массовый приход в науку иудейских учёных. Им удалось через лжесвидетельство 
оболгать идею эфира и исключить его из науки о природе – физики. Место эфира в 
модели мироздания иудейские учёные заполнили абсолютной пустотой – физическим 
вакуумом, что в переводе с греческого так и переводится «природная пустота». 

Вскоре иудеям показалось этого мало, и они решили поставить перед входом в 
Обитель Бога своеобразную мину, чтобы всякий ищущий правду человек, наступив по 
неосторожности на неё, мог получить разрыв сознания. Эта мина вошла в историю как 
«теория Большого взрыва» (Big Bang). 

 
В основу этой совершенно сумасшедшей теории была положена идея, что 

Вселенная возникла в процессе одного-единственного мощного взрыва и потому 
существует лишь конечное время…   

 
Известно, что 22 ноября 1951 года Папа Римский Пий XII объявил, что теория 

Большого взрыва не противоречит католическим представлениям о создании мира. 
Консервативные протестантские христианские конфессии также поспешили 
приветствовать теорию Большого Взрыва, как поддерживающую историческую 
интерпретацию учения о творении. («Википедия»). 

 
Ранее я уже рассказал, что иудейские священники и христианские священники 

(высшее руководство христианской церкви) – это одна семья, один древний род – 
левиты. С того самого момента, как была написана Библия, левиты, где бы они ни были, 
умело ведут игру в одни «ворота».  

 
Сделав заявления в поддержку чудовищно нелепой теории Большого взрыва, главы 

Римско-католической и Протестантской Церквей в буквальном смысле расписались в 
том, что мракобесие – это их путь, и они действуют заодно с проповедниками 
иудаизма. 

 
Если вы, читатель, способны мысленно представить себе, что Вселенная в какое-то 

время представляла собой гранату, потом она взорвалась, и теперь происходит разлёт 
её осколков, и мы живём на одном из крохотных осколков этой гранаты, тогда враг 
рода человеческого достиг своей цели – вы стали идиотом! 
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Если же ваш разум противится этому бреду, значит, ваше сознание врагам рода 
человеческого свернуть не удалось, значит, вы всё ещё психически здоровый человек. 

 
Как я уже сказал, физикам-иудеям однажды удалось оболгать 

идею эфира, а следом исключить само понятие светоносной 
материи из науки о природе. Сделано это было не без участия 
широко разрекламированного учёного Альберта Эйнштейна.  

 
Справедливо будет заметить, что потом он пожалел о своём 

предательстве науки, и даже вскоре написал статью в защиту 
эфира, а в конце жизни пошёл на более отчаянный шаг – публично 
отрёкся от иудаизма!  

 
Это – широко известный факт. Однако, эфир уже был выброшен из Храма Науки и 

возвращать его назад никто не собирался, несмотря на протесты здравомыслящих 
учёных-физиков…  

 
Шли годы, на земле вырастали новые учёные, они изучали труды предшественников 

и понимали, что физика с момента своего становления и вплоть до начала ХХ века 
имела вектор, направленный на просветительство человечества, а потом он резко 
поменял направление.  

Все отчаянные попытки здравомыслящих учёных повернуть науку лицом к истине 
разбивались о стену круговой обороны, которую стойко держали иудейские учёные, 
захватившие научный Олимп. 

 
…Проходили десятилетия, и ко многим учёным, в которых горела Божья Искра, 

стало приходить понимание, что бесполезно тратить свою жизнь на борьбу с иудейским 
засильем в науке о природе. Надо создавать альтернативную физику, истинную. 
Пройдёт время, люди однажды прозреют и им станет ясно, как и в случае с Джордано 
Бруно, какая из сторон была права: чья наука о природе несла в себе ложь, а чья – 
истину.  

 
Думая, возможно, таким образом,  Владимир Акимович Ацюковский — российский 

инженер, доктор технических наук, действительный член РАЕН, член Российской 
академии космонавтики им. К. Э. Циолковского и почетный член Российской академии 
электротехнических наук взял и создал альтернативную физику – ЭФИРОДИНАМИКУ, 
которая способна вернуть пытливый человеческий ум на правильный путь познания 
природы. Вот что написал автор нового направления в науке на одном из своих сайтов в 
Интернете. 

Эфиродинамика – это новое направление в физике, основанное на существовании в 
природе эфира – газоподобной среды, заполняющей все мировое пространство, 
являющейся строительным материалом для всех видов «элементарных частиц» 
вещества, а значит, атомов, молекул, веществ, предметов, планет, звезд, галактик и 
вообще всего на свете. Ибо мир материален, а эфир – его материальная первооснова. 
Силовые поля – это проявления различных форм движения всё того же эфира, а все 
виды фундаментальных взаимодействий осуществляются через эти поля. 

Разработанная методология эфиродинамики позволила не только однозначно 
определить то, что эфир есть газ, причем газ обыкновенный по своим свойствам, 
включая сжимаемость и вязкость, но вместе с тем и непривычный: его частицы – 
амеры во много раз меньше электрона, причем диаметр амера примерно так 
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относится к диаметру электрона, как диаметр электрона к диаметру галактики. 
Зато давление и энергосодержание эфира превосходят любое воображение, потому 
что скорость теплового движения амеров во много раз превосходит скорость света. 
При всём том свойства эфира не постулированы, а строго вычислены с помощью 
формул обычной газовой механики. 

Несмотря на многочисленные попытки предыдущих авторов теорий, моделей и 
гипотез эфира объяснить мир на этой основе, эти попытки, в общем, окончились 
неудачей, так что физики вообще отказались от подобных попыток, мотивируя это 
примерно так: «Уж если В. Томсону (лорду Кельвину), который всю жизнь положил на 
создание теории эфира, сделать этого не удалось, значит, эфира нет и пытаться 
больше не стоит!» 

Никому не пришло в голову, что применённая многочисленными авторами 
методология могла быть неверной. А ведь ничего не получилось у них только потому, 
что все они считали эфир идеальным: то это идеальное твёрдое тело (но тогда как 
же планеты протискиваются сквозь эфир?!), то это идеальная жидкость (а как же 
тогда быть с различными удельными массами веществ?). Эфир у каждого автора 
занимался чем-нибудь одним. У одних авторов он передавал свет, а гравитация тут 
была ни при чём, у других он передавал гравитацию, но не свет. Практически никто не 
связал эфир, вещество и силовые поля взаимодействий в одну систему. 

 
 Так или иначе, единой картины мира на основе эфира до сих пор построено не было. 

Однако применение другой методологии в корне изменило все дело. 
Эфиродинамическую картину мира удалось построить, и она, как будто: 

– внутренне не противоречива (чего не скажешь, например, о теории 
относительности А. Эйнштейна); 

– соответствует реальности (т. е. нет ни одного явления, которое 
принципиально нельзя было бы объяснить и рассчитать на основе эфиродинамики); 

– любому материальному образованию и физическому явлению позволяет 
предложить наглядную модель, механизм, что помогает проникнуть в суть предмета 
(что выгодно отличает её от квантовой механики), а не ограничиваться только 
внешним описанием, как это делается в большинстве случаев; 

– позволяет делать полезные предсказания, которые можно проверять в 
лабораторных или натурных условиях. 

 
Однако, тем не менее, эфиродинамическая картина мира пока ещё гипотеза, так 

как: 
– далеко не все явления рассмотрены; 
– численно рассчитаны лишь отдельные явления; 
– далеко не все предсказания проверены. 
 
Впереди громадная работа, которую можно выполнить лишь коллективными 

усилиями. Эфиродинамика открыта для дополнений и уточнений. Когда всё будет 
выполнено в достаточном объёме, эфиродинамика станет теорией. Но до этого ещё 
далеко. Возможно, что как раз к тому времени появятся какие-нибудь новые 
обстоятельства и идеи, которые и сменят эфиродинамику. Хотя её скромный автор 
полагает, что навряд ли. 

Таким образом, пока что эфиродинамика – гипотеза, из которой вытекают и 
другие гипотезы, носящие более частный характер. К гипотезам предъявляются 
следующие требования: 
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– гипотеза должна соответствовать имеющемуся фактическому материалу; 
– гипотеза должна обладать общностью и предсказательной силой; 
– гипотеза не должна быть противоречивой. 
 
Всё это эфиродинамикой выполнено. Несмотря на разнородность областей, 

затрагиваемых эфиродинамикой, она, опираясь на общие принципы, предлагает своё 
понимание сути явлений. Это позволяет в ряде случаев рекомендовать новые 
направления исследований, что и составляет главную цель при выдвижении гипотез. 

Автор надеется, что возврат к проблеме эфира заинтересует читателей, и 
прежде всего, тех из них, которые работают в прикладных областях естествознания 
и перед которыми практика выдвинула новые нестандартные задачи. 

 
Вот такой честный и открытый взгляд учёного В.А. Ацюковского, приглашающего 

всех, кто заинтересован в развитии науки о природе, к коллективному поиску истины. 
 
Со своей стороны я хочу сделать маленькую ремарку: учёным, не обладающим 

даром пророков, следует иногда перечитывать всё сказанное Божьими посланниками, 
хотя бы из любопытства, и обращать самое пристальное внимание на каждое 
обронённое ими слово. Ибо то, что вчера казалось абсолютно непонятным, сегодня 
может обрести ясность и открыть в буквальном смысле новый горизонт науки. Я 
намекаю в данном случае на слова и идеи средневекового пророка Джоржано Бруно. 

В философском сонете Бруно есть уникальная строка, на которую почему-то до сих 
пор никто из учёных-физиков или учёных-биологов не обратил внимания: «Кристалл 
небес мне не преграда боле». 

 
Как это следует понимать? Что значит «кристалл небес»? 
Подумайте сами. Помимо того, что эфир является некой механистической 

системой, подчиняющейся строгим внутренним закономерностям, вместе с тем он 
обладает функцией запоминающего устройства. Он способен нести в себе 
невообразимое количество информации. Широкое и повсеместное использование 
нами сегодня радиосвязи – убедительное доказательство этого факта. Радиосвязь 
несёт в себе информацию – это её главное предназначение, и переносчиком этой 
информации является эфир. 

 
Если некая материальная сущность обладает упорядоченной структурой, если всё 

подчинено в ней строгим законам и закономерностям, если она являет собой 
сосредоточение энергии и информации, то с точки зрения современного учёного, есть 
все основания считать эту материальную сущность МАТРИЦЕЙ. 

На языке математиков МАТРИЦА — математический объект, записываемый в виде 
прямоугольной таблицы элементов кольца или поля (например, целых или комплексных 
чисел), которая представляет собой совокупность строк и столбцов, на пересечении 
которых находятся её элементы. Количество строк и столбцов матрицы задают размер 
матрицы.  

В нашем случае, ничто не мешает представить мировой эфир в виде невообразимо 
большой математической матрицы. 

В то же время на языке людей творческих профессий МАТРИЦА — образец, модель, 
штамп, шаблон, форма, инструмент в серийном производстве объектов искусства и 
техники. Иначе говоря, матрица в обыденной жизни – это своего рода штамп, форма 
которую человек применяет для массового производства чего-либо.  



Издательский Дом  «ТОМЕРОД»  http://a-plagiata.net/libre/ 

 

 235 

 
Когда пытливый естествоиспытатель задаётся вопросом: «КТО создал весь этот мир 

во всём его многообразии красок и форм жизни?», он пытается обратить свой взор в 
Космос, и там найти Творца всего сущего. Это происходит всегда непроизвольно, 
потому что именно это направление поиска подсказывает человеку его интуиция.     

Однако, как свидетельствует история, лишь единицы из миллионов способны 
прийти к пониманию, как Джордано Бруно, что Создатель всего сущего – многомерная 
МАТРИЦА, живой КРИСТАЛЛ НЕБЕС, в котором Дух Света является главным 
производителем и движителем жизни. Удел остальных людей – постараться услышать и 
понять сказанное этими гениями.  

Считаю уместным заметить, что в современной радиоэлектронной 
промышленности созданные человеческим умом микросхемы ПАМЯТИ созданы на 
КРИСТАЛЛАХ полупроводников.  

 
Теперь, когда я поведал вам главную тайну жизни, и показал связь физики (как 

науки о неживой материи) с религией (как учением о Духе Святом), я хочу упомянуть 
ещё одного талантливого учёного нашей эпохи – биолога, естествоиспытателя, 
русского учёного Петра Петровича Гаряева, родоначальника новой науки «ВОЛНОВОЙ 
ГЕНЕТИКИ».  

Созданная им наука имеет близкородственную связь с эфиродинамикой  
Ацюковского, потому что всё, что касается волновых процессов на атомарном и 
молекулярном уровне – это эфиродинамика. А если ГЕНЕТИКА имеет прямую связь с 
эфиродинамикой, это означает, что она имеет самую непосредственную связь с 
религией (как учением о Духе Святом).  

 
Помимо П.П. Гаряева в данном направлении работают многие учёные-биологи. За 

последние 20 лет в СМИ не раз публиковались сообщения о открытиях учёных в области 
генной инженерии, в которых утверждалось, что обмен информацией в клетках 
органических существ на генетическом уровне происходит по принципу объёмной 
голографии. Создание голографического эффекта, как известно, без света невозможно, 
поэтому свет (как одна из форм движения эфира) является буквально основой жизни на 
планете земля.  

 
Таким образом, после прочтения всего выше изложенного перед нашим мысленным 

взором возникает МАГИЧЕСКИЙ ТРЕУГОЛЬНИК: религия – физика – биология, каждая 
сторона которого самым тесным образом связана с двумя другими сторонами.  

 
24 марта 2012 года. Мурманск.  
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Впереди крутой поворот!  
Интуитивисты это уже понимают,  

интеллектуалы — ещё нет 
 

Прочтите, друзья, короткое письмо, пришедшее ко мне недавно, и после этого я 
расскажу, какой крутой поворот нас всех ожидает. 

 
Здравствуйте, уважаемый Антон. 
Прочитала Вашу статью «Познайте Истину, и она освободит вас от иллюзий и 

духовного рабства», это очень глубокая по своему содержанию работа. 
 Скажу больше — статья настолько глубокая, что большинство людей её не 

поймут и не будут пытаться идти до таких философских глубин. 
Уже более 15 лет я изучаю мир тонких энергий, поэтому совершенно осознанно 

говорю, что Ваша статья — правда. 
В последнее время тёмные силы, отрицающие эфир, перешли в решительное 

наступление, и чем это всё закончится, трудно сказать. В реальном человеческом мире 
сейчас явно не просматриваются силы, способные им противостоять... 

Лично у меня осталась надежда только на неожиданный поворот событий, что 
будет влиянием космического огня. 

Вот так я это всё вижу. С уважением Светлана. 
 
Изложенные в упомянутой работе факты убедительно доказывают, что за 

последние 3 – 4 тысячи лет  развития человеческого сообщества мы все ушли далеко в 
сторону от Истины.  

За века произошло чудовищное искажение как исторического мировоззрения, так 
и естественно-научного, включая религиозное. Искажены до неузнаваемости все три 
авраамических религии: иудаизм, христианство и ислам.  

Люди в массе своей потеряли правильные ориентиры и как итог — заблудились во 
времени и в пространстве. 

 
Ситуация сейчас такова, что впору вспоминать слова Христа: «оставьте их: они — 

слепые вожди слепых; а если слепой ведёт слепого, то оба упадут в яму» (Мф. 15: 14). 
Эти слова Спаситель сказал евреям в отношении фарисеев. Их он назвал слепыми 

вождями слепых. Говоря слова: «Я свет миру; кто последует за Мною, тот не будет 
ходить во тьме, но будет иметь свет жизни» (Ин. 8: 12), Христос убеждал евреев 
выйти из под опеки фарисеев и пойти за ним.  

Фарисеи, в свою очередь, говорили евреям про Христа, что он — лжемессия, 
самозванец, и что надо не слушать его, а надо убить, причём чем скорее — тем лучше!  

В итоге дело тем и закончилось — Христа распяли. 
 
А кто такие фарисеи? — давайте это выясним, наконец. 
Открываем энциклопедию и читаем: «Фарисеи́ (ивр. פְּרוּשִיׁם , перушим, прушим) — 

религиозно-общественное течение в Иудее в эпоху Второго Храма, одна из трёх 
древнееврейских философских школ, возникших в эпоху расцвета Маккавеев (II в. до н. 
э.), хотя возникновение фарисейского учения может быть отнесено к времени Ездры. 
Учение фарисеев лежит в основе Галахи и современного ортодоксального иудаизма». 
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Из словарной статьи следует, что фарисеи — это прежде всего философы, 
основавшие после Исхода из Древнего Египта свою философскую школу, и потом уже 
— это религиозно-политическое руководство евреев. 

Поскольку их философия лежала и до сих пор лежит в основе современного так 
называемого ортодоксального иудаизма, то все века она и была определяющей в 
движении еврейского народа по оси времени. 

 
Если это так, что тогда удивляться тому факту, что еврейский народ, а вместе с ним 

и все остальные народы, идущие за евреями, подошли сегодня к самому краю 
пропасти?! 

Современные фарисеи, не видя выхода из тупика, уже начали внушать евреям 
мысль, что финалом человеческой истории, скорее всего, станет мировая война, в 
которой будут применены все виды оружия, включая атомное. 

Пример тому — публикация в Интернете «НАКАНУНЕ ЯДЕРНОЙ ЗИМЫ. ИНТЕРВЬЮ 
С РАВВИНОМ АВРОМОМ ШМУЛЕВИЧЕМ О МАШИАХЕ, КОНЦЕ СВЕТА И СНЯТИИ 
«ЖЕЛЕЗНОГО ЗАНАВЕСА»: http://forumkavkaz.com/index.php/topic,2295.0.html 

 
Вот уж воистину, «слепые вожди слепых»! 
Разумеется, судьба слепых людей может оказаться весьма печальной... И если они 

уже буквально шкурой своей начали понимать, что действительно подошли к краю ямы 
или пропасти, то спасти их в этой ситуации может только человек зрячий, который 
может взять их за руку, отвести от смертельного края и указать верное направление. А 
ещё лучше, если истинно зрячий станет их новым поводырём. Ведь слепые люди 
буквально через три шага могут вновь сбиться с верного направления. 

 
Сегодня у евреев такой зрячий человек, наконец, появился. Его зовут Михаил 

Финкель. Он доктор юридических наук и, вдобавок, ортодоксальный раввин. 
Спасение евреев он видит в их покаянии. 
На мой взгляд, ничего нового он евреям не открывает — эту же мысль в своё время 

внушал им Христос: «Не здоровые имеют нужду во враче, но больные; Я пришел 
призвать не праведников, а грешников к покаянию» (Лк. 5: 31-32). 

Тот факт, что Михаил Финкель именно в покаянии видит спасительный для евреев 
выход, говорит лишь о том, что Истина остаётся Истиной даже по прошествии 
тысячелетий. 

 
Евреям сегодня есть за что каяться.  
Их греховный путь весьма длинный. На их совести миллионы загубленных жизней.  
Михаил Финкель открыто это признаёт и считает, что иного пути выхода из тупика, 

кроме покаяния, просто не существует. Ещё шаг — и будет катастрофа! 
Вот его обращение к евреям и к русскому народу, перед которым Михаил Финкель 

искренне кается за свой еврейский народ. 
«…Не так долго осталось до еврейского Нового года и Судного дня, когда все 

истинные иудеи должны покаяться в своих грехах перед Творцом и перед людьми. Это 
уникальное время возможностей, когда врата раскаяния широко распахнуты и на 
земле, и на небесах. Я давно думал об истинных причинах столь непростых русско-
еврейских отношений, в истории которых переплетены взаимные укоры и упреки, 
взаимные обиды, войны, слезы, погромы, революции и кровь. В народной памяти ещё 
пылают как осквернённые безбожниками-комиссарами православные храмы, так и 
сгоревшие еврейские местечки в черте оседлости. 
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Нельзя достичь настоящей дружбы между двумя нашими народами, не пройдя 
сквозь очищающие воды покаяния за грехи. Мой народ, гонимый и страдавший 
тысячелетиями, горевший всю свою историю, как неопалимая купина, постоянно 
требует раскаяния и покаяния от тех народов, которые совершали преступления 
против него.  

Мы стоим, как вечный обвинитель и прокурор, изобличая немцев, украинцев, 
поляков, венгров, англичан, испанцев, португальцев, арабов и многих других за 
несправедливые изгнания, погромы, террор и дискриминацию. Однако сами мы, к 
сожалению, очень не любим признавать свои преступления и грехи по отношению к 
другим народам. 

Я хочу в это особенное время покаяться и попросить прощения за тех 
представителей моего народа, которые своими преступлениями и мерзостью 
замарали не только себя, но и свой народ, т.к. каждый еврей воспринимается миром не 
только как индивидуум, но и как посол и представитель всего своего народа. 

Мне стыдно и больно за евреев-революционеров, внесших свою лепту в развал 
Российской империи, виновных в многочисленных преступлениях Гражданской войны, 
уничтожении Православия, духовенства, аристократии и интеллигенции русского 
народа. Проклятые раввинами того времени безбожники и атеисты Троцкий, Свердлов, 
Юровский, Каменев, Зиновьев, Ягода... Эти имена — лишь верхушка айсберга. Их 
страшные и кровавые преступления оставили неизгладимые раны на душе и теле 
русского народа. Прошёл уже почти век с той поры, но боль всё не стихает. 

Hе потому ли, что ещё никто не попросил прощения за эти грехи? 
Годы летят, и на смену Швондерам разных мастей в кожанках и с маузером, 

пришли тёмные дельцы и всевозможные агенты, повторяющие ошибки своих прадедов.  
Они не понимают, что нельзя нести «счастье» русскому народу сквозь смуту и 

кровь новой революции на чужие деньги. 
Россия стала прибежищем и приютом для стольких народов, включая и еврейский 

народ, но почему-то многие либеральные журналисты не поймут, что нельзя, будучи 
гостем, устраивать переворот в прекрасном и гостеприимном доме, давшем тебе 
хлеб, крышу над головой, все мыслимые и немыслимые блага. 

Мне больно и стыдно за этих людей, как прошлого, так и настоящего. Я прошу 
прощения у русского народа, за всё, что было и есть. Судьбы наших народов 
переплетены и соединены воедино. Пришло время перевернуть печальную страницу 
истории. Сколько евреев учёных, предпринимателей, врачей, инженеров, уехавших за 
рубеж, мечтают вернуться на родину, и отдать ей свой потенциал, талант и 
способности. Все они, разъехавшиеся по всему миру, где бы они ни жили, несут в себе 
частичку России. Несмотря на то, что существенная часть этих людей была 
несправедливо обижена. 

Впереди у России — огромное будущее, и вскоре, я уверен, великая Российская 
империя будет воссоздана, она вернёт себе свои исконные, политые кровью земли... 

Над Россией встает солнце, и многие евреи, которые вынуждены были её покинуть, 
вернутся, и будут вкладывать свою лепту в eё успехи и победы. Иммиграция никогда не 
может принести счастья — лишь иллюзию стабильности и достатка. Осталось 
совсем недолго, когда мы станем очевидцами новой страницы братских русско-
еврейских отношений. 

Искренне Ваш, Михаил Финкель, ортодоксальный раввин, доктор юридических наук 
Источник: http://www.tatveteran.ru/news/?id=472  
 



Издательский Дом  «ТОМЕРОД»  http://a-plagiata.net/libre/ 

 

 239 

Я прекрасно понимаю Михаила Финкеля, потому что я сам такой же интуитивист, 
как и он. Интуитивисты всегда видят на несколько шагов вперёд по сравнению с 
интеллектуалами. Поэтому, нет ничего удивительного в том, что такое откровенное 
признание доктора юридических наук, да ещё и ортодоксального раввина, уже вызвало 
бурю эмоций у многих евреев, считающих себя большими интеллектуалами и знающих 
обо многих преступлениях своих соотечественников. 

Мягко говоря, они просто в шоке от поступка Михаила! 
У них пока не укладывается в голове, как вообще можно такое сейчас говорить?!  
Ведь в ответ на такое покаяние русские мужики могут взять в руки топоры и пойти 

убивать евреев! — считают они. 
 
Сам Михаил Финкель рассказал, что на его попытку сгладить непростые русско-

еврейские отношения, со стороны евреев реакция была самой разной, вплоть до 
неприличной: «Не все поняли меня. Но больше всех отличился пресс-секретарь 
главного раввина России и представитель Федерации еврейских общин России, г-н 
Борух Горин, посмевший оскорбить меня мерзким нецензурным словом на своей 
странице в фейсбуке лишь за то, что я предпринимаю попытки откровенного 
межконфессионального диалога... Похоже, что такие люди как он, ратуют за 
перманентную вражду, постоянно нагнетая её и увеличивая». 

 
Лично я считаю, что путь, который предлагает евреям раввин Михаил Финкель, 

верный и для них единственно возможный.  
По моему глубокому убеждению, его инициатива может найти поддержку в 

сердцах миллионов русских людей.  
Иного выхода из создавшегося тупика у евреев просто нет. И как гласит старинная 

русская мудрость «повинную голову меч не сечёт».  
Иначе говоря, всякая вина смягчается признанием.  
 
Сейчас некоторые евреи, особенно те из них, кто держит в своих руках вожжи 

власти, будь-то мировой или местечковой, ведут себя как отъявленные преступники, 
которые уверены, что им уже ничего хорошего не светит, что их преступления столь 
тяжкие, что пощады им не будет.  

 
Ну а остальные то евреи при чём? — так и хочется воскликнуть! 
И опять на ум опять приходит фраза Христа: «оставьте их: они — слепые вожди 

слепых…» 
Вот она — надежда на неожиданный поворот событий... 
 
6 марта 2013 г. Мурманск.  
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ПЕРВЫЙ ОТЗЫВ НА ЭТУ КНИГУ 

Мой украинский друг Владимир Фоменко передал эту книгу (ещё в рукописи) 
председателю Всеукраинского общественного объединения и Всеукраинского 
общественно-политического Движения «Всенародный Фронт Спасения Украины», 
председателю Независимого профсоюза военнослужащих Украины Лалак Александру 
Николаевичу (http://www.lalak.org.ua/), и вот что он написал мне после её прочтения. 

Уважаемый Антон! 
Ваша книга («ХОЛОКОСТ, как средство защиты общества от паразитов-

вредителей»), безусловно, несёт не посвященным в истину людям свет. 
Прекрасные исторические и современные факты, цитаты, посылки на другие 

источники, многие Ваши личные выводы, умозаключения и т.п. 
 
Однако, на мой взгляд, надеяться на то, что иудеи (жиды), поработившие и 

ограбившие мир, купающиеся в неограниченной власти и несметных богатствах, вдруг 
прозреют, попросят покаяния у всех народов мира за свои грехи перед ними, вот так 
просто вернут все награбленное у «гоев», расскажут им всю правду об истинной науке, 
истинных знаниях и начнут жить со своими рабами в равенстве – ВЕЛИЧАЙШАЯ 
УТОПИЯ, которой иудеи пудрят мозги всем христианам уже тысячи лет обещая 
«второе пришествие Христа», «страшный суд божий» и т.п. 

 
Природа не знает примеров, чтобы власть и любые виды благополучия, будь то 

среди хищников, будь то среди травоядных, будь то в среде растительности вот так 
просто отдавались добровольно самыми сильными и хитрыми и равномерно 
распределялись даже в среде одной стаи, одного стада, одного леса, одной лужайки... 

 
Более того, наши предки - великие мудрецы и воины - испокон веков учили нас 

главному: не спать, объединяться и беспощадно бить любого врага, ступившего на 
нашу землю. 

Иного пути не знала вся история человечества и никогда знать не будет, ибо все 
иные пути от лукавого. 

 
Это немыслимо, чтобы сорняк добровольно отказался от своей природной сути и 

вдруг начал помогать культурным растениям... 
 
Безусловно, Ваша книга очень полезна в плане просветительском для миллионов, 

сотен миллионов, миллиардов людей, не ведающих того, что на самом деле 
происходит в мире, в религиях, в межрасовых и межнациональных взаимоотношениях, 
в войнах и революциях разных времен. Но надеяться на то, что один честный поступок 
в виде лишь слов одного учёного иудея может превратиться в правило и массовое 
покаяние всех иудеев - несбыточная мечта непревзойденного фантазера.  

 
Если же данный профессор-ортодоксальный иудей все это сказал действительно 

искренне от всей своей души (его речь приведена в завершении Вашей книги), то в 
лучшем случае, его ожидает участь Исуса Христа с руки иудеев, ибо суть жида – 
безжалостность, вероломство, беспредельные бездушие, непревзойденные подлость, 
лицемерие и все другие человеческие пороки, чуждые другим нормальным нациям и 
народам мира... 
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И вообще, разве может Дьявол добровольно отказаться от своей сути и принять 
над собой власть Бога, присягнуть ему в верности и честно служить ему? 

 
Тогда вообще должен рухнуть весь религиозный фундамент всех существующих 

религий – учений о добре и зле... 
 
Тогда должна рухнуть вся наука о человеческой психологии с двумя полушариями 

человеческого мозга, его пониманиями добра и зла с соответствующими поступками 
на практике... 

Тогда нужно вообще отвергнуть законы Вселенной и незыблемые законы всей 
живой природы о борьбе за выживание и о гармонии сосуществования хищников, 
травоядных, насекомых, растительности..., короче, всех основ мироздания... Даже во 
Вселенной более крупные объекты притягивают к себе и поглощают более мелкие... 

 
В этом я с Вами не согласен, уважаемый Антон. 
Наша задача № 1 – объединить славян и уничтожить созданную иудеями, мало 

видимую не просвещенным умам Всемирную Сверхимперию Зла. 
Одним словом - мы должны повторить, продолжить и завершить то великое дело, 

которое так успешно начал, но до конца не завершил Святослав Хоробрий!!! 
 
И пусть нас тут не усыпляют никакие жидовские раввины со своими показушными 

«раскаяниями» в предчувствии той неминуемой расплаты за невиданные злодеяния их 
племени против человечества в течении тысячелетий. 

 
И в этой Священной Войне русов должны объединяться не жиды и русы, а прежде 

всего русы (все славяне) между собой для победы над жидовской оккупацией, мировым 
жидовским игом!!! 

 
Вот в чем истинная и вечная миссия арийцев - нести человечеству Силу Света в 

вечной борьбе её с многочисленными силами вечного Зла!!! 
 
Поэтому, давайте-ка мы будем думать о нашем племени ибо о жидах и без нас есть 

кому подумать - не наша забота в этой священной войне заботиться о судьбе наших 
врагов ибо они плевать хотели и глумятся на жертвах сотен миллионов славян, 
ограбленных и убиенных их сородичами, оклеветанных, униженных и оскорбленных ими 
же написанной лже-историей... 

 
Я хочу поблагодарить Александра Николаевича за этот отзыв. Одновременно с 

этим я хочу объяснить, почему я привёл в конце своей книги покаянные слова 
ортодоксального раввина Михаила Финкеля. 

 
Дело вовсе не в том, последуют ли миллионы евреев призыву этого смелого и 

честного человека или нет. Главное состоит в том, что он, будучи раввином,  прекрасно 
знающим изнутри, что собою представляет иудаизм, и какие неисчислимые беды 
адепты этой религии принесли за века русскому народу, дал открыто на весь мир 
признательные показания, что да, евреи очень виноваты перед русским народом. Как 
евреи прошлого, так и евреи нынешнего времени. 

 
Таким образом, Михаил Финкель создал прецедент для будущего Суда Истории!  
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Благодаря его открытому и публичному признанию, сделанному к тому же на 
камеру, теперь ни один российский суд не правомочен судить русских людей за 
пресловутый «экстремизм», если русские люди будут высказывать слова критики в 
адрес евреев. 

Например, до недавнего времени считалось крамолой не только открыто 
критиковать евреев, но и цитировать в литературе или в интернет-публикациях 
выражения известных людей, которые в своё время так или иначе выражались в адрес 
евреев. 

За одно только высказывание Наполеона Бонапарта (1769 – 1821 гг.), императора 
Франции, до недавнего времени могли посадить в тюрьму по 282 статье УК РФ. 

А из его уст действительно прозвучало страшное обвинение в адрес евреев.   
7 мая 1806 года он обратился с речью к Государственному совету, где были и такие 

слова:  
«Евреи – главные возмутители в современном мире. Они стервятники 

человечества. Зло в них исходит не от отдельных личностей, но от коренной природы 
сего народа. Деятельность еврейской нации со времён Моисея, в силу её 
предрасположенности, заключалась в ростовщичестве и вымогательстве. 
Французское правительство не может равнодушно смотреть на то, как низкая, 
опустившаяся, способная на всякие преступления нация захватывает в своё 
исключительное владение обе прекрасные провинции старого Эльзаса!  

Целые сёла обобраны евреями, они снова ввели рабство.  
Это настоящие стаи воронов!  
Это черви и саранча, опустошающие Францию!  
Евреи являются нацией, способной к самым ужасным преступлениям. Я хотел 

сделать из них нацию граждан, но они не годны ни к чему, кроме торговли подержанным 
добром.  

Я был вынужден провозгласить законы против них за их ростовщичество и 
крестьяне Эльзаса передали мне свои благодарности.  

Философскими учениями не изменишь их жидовского характера, для них нужны 
исключительные, специальные законы.  

К жидам относятся с отвращением, но надо признать, что они действительно 
отвратительны! Их презирают, но ведь они и достойны презрения!»    

 
Если перефразировать Наполеона, то можно сказать так:  
К иудеям зачастую относятся с ненавистью, но ведь они действительно её 

достойны! Их презирают, но ведь они и достойны презрения! 
 
После признания, которое сделал раввин Михаил Финкель, любой русский патриот 

может теперь выиграть любой суд, если кто-то захочет осудить русского за критику 
еврея, усмотрев в этом разжигание национальной или религиозной вражды.  

 
И ещё скажу, быть может, самые важные слова. 
Когда Иисус Христос пришёл к иудеям со своей спасительной миссией, он не ставил 

перед собой цель – спасти всех евреев! 
Говоря свои знаменитые слова: «Я – свет, пришёл в мир, чтобы всякий верующий в 

Меня не оставался во тьме. И если кто услышит Мои слова и не поверит, Я не сужу его; 
ибо Я пришёл не судить мир, но спасти мир» (От Иоанна, гл. 12: 46-47), он хотел спасти 
хотя бы часть этого народа. 
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И ведь спас! Многие евреи тогда перестали исполнять человеконенавистническое 
«Моисеево Второзаконие» и стали христианами! 

 

 
 
По своему личному опыту общения с современными евреями я знаю, что далеко не 

все они являются проклятием этого мира! А значит, они не потерянные для Бога и 
общества люди! 
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Именно поэтому, опубликовав покаянную речь Михаила Финкеля в конце своей 
книги, я оставляю открытым путь к спасению хотя бы для той малой или большой части 
еврейского народа, которая сможет прямо сейчас искренне отречься от своего 
прошлого, от навязанной раввинами практики человеконенавистнического иудаизма, 
от своих соплеменников-человекоубийц, как прошлых, так и настоящих, и предать и то, 
и другое, и третье проклятию. 

 
Что касается созданной иудеями Всемирной Сверхимперии Зла, то она, вне 

всякого сомнения, доживает свои последние дни! Все двуногие сорняки, живущие в 
этой империи по законам паразитов, ответят сторицей за своё вредительство людям.  

Всё будет именно так, как и предсказал Христос-Спаситель в своей знаменитой 
притче о ЖАТВЕ. 

 
12 апреля 2013 г. Мурманск.  
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Ветер перемен в политике Президента Путина 
 

4 мая 1935 года руководитель СССР Иосиф Сталин выступил с речью перед 
выпускниками военных академий, где он высказал идею, ставшую бессмертной: «Кадры 
решают все!» 

Этими тремя словами была сформулирована истина в области науки управления 
государством. 

Успех развития любого общества действительно напрямую связан вопросом: 
«каким людям доверена большая или малая власть?» 

Для государственного служащего мало быть обученным специалистом, надо быть 
прежде всего честным и ответственным за дело работником, болеющим душою и 
сердцем за достижение конечного результата, преданным общему делу. 

Кажется, что это сегодня особенно хорошо понял Президент России Владимир 
Путин. 

На состоявшемся 16 апреля 2013 года в столице Калмыкии совещании, на котором 
были собраны губернаторы а также министры, Владимир Путин заявил о возможной 
скорой отставке их всех, а также всего правительства России. 

В своём разговоре с чиновниками, он прямо и открыто заявил: «Как мы работаем? 
Качество работы ничтожное! Всё поверхностно делается!»... «Либо это я работаю 
не эффективно, либо вы все работаете плохо и вам нужно уйти! Обращаю ваше 
внимание на то, что сегодня я склоняюсь ко второму варианту!» — сказал Президент 
Путин всем присутствующим на совещании. 

 
Похоже, «лёд тронулся, господа присяжные заседатели!» — так, кажется, говорил 

известный персонаж бессмертного сатирического произведения. 
Осталось нашему Президенту осознать ещё и то, что без смены существующей 

модели общества, Россию ни за что не сделать процветающей и сильной державой. 

 
 
Капиталистическая система с опорой на олигархов и банкиров, пришедшая на 

смену социалистической системе – тупиковый путь для России. Взятый курс на 
добывание гражданами денег любой ценой ради построения личного «островка 
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счастья» – ведёт только к разрушению страны и уже поставил российское общество на 
грань катастрофы. 

 
При таком государственном курсе многим нашим гражданам не до морали, не до 

духовных ценностей, не до ответственного отношения к своей трудовой деятельности, 
и уж тем более не до заботы об Отечестве. 

За 22 года движения России по пути капитализма на свет народились, подумать 
страшно, 131 отечественный долларовый миллиардер! 

Вот оно – величайшее достижение эпохи! Теперь эти миллиардеры являются, 
конечно же, образцом для подражания, кумирами для всех остальных участников 
проекта по капитализации России. 

Сегодня большинство идёт в политику не для того, чтобы сделать жизнь других 
людей лучше, а исключительно для того, чтобы, для себя, любимых, заработать как 
можно больше денег, имея в руках те или иные рычаги власти! 

Самое прискорбное, что сегодня таких людей, думающих лишь о своей корысти, 
подавляющее большинство в составе российской правящей элиты! 

Россия прежде такой не была. 
Ровно сто лет назад, в 1913 году, наша страна была аграрным государством. 
Основным населением России было сельское – 82,55%. В городах жило всего 7,25%! 
Главной отраслью российской экономики было сельское хозяйство, дававшее 55,7 

% дохода. По промышленному производству Россия занимала пятое место в мире после 
США (35,8 %), Германии (15,7 %), Великобритании (14 %), Франции (6,4 %). 

По сословиям в статистике того времени особо выделялось дворянство – 1,2% и 
духовенство – 0,9%. Около 5,6% от общего числа населения составляло военное 
сословие. 

В 1914 году Россия, как и многие другие страны, оказалась втянутой в 
кровопролитную Первую мировую войну. 

В 1917 году, за год до окончания I мировой войны, в Российской Империи случился 
государственный переворот, вошедший во все учебники истории как «Великая 
Октябрьская Социалистическая революция». Этот переворот спровоцировал 
братоубийственную Гражданскую войну, которая продолжалась с 1918 по 1922 годы. 

После всех этих великих потрясений Россия стала на совершенно новый путь 
развития. 

Пришедший на смену царского самодержавия социализм оказался самым 
эффективным направлением развития общества (как по экономическим показателям, 
так и по социальной защите всех слоёв населения). Доказательства собраны здесь 
«Самая полная коллекция исторической статистики России-СССР»: http://blagin-
anton.livejournal.com/141792.html 

Электрификация всей России, Юрий Гагарин и последующее освоение 
космического пространства — это всё было достигнуто Россией при её движении по 
социалистическому пути и при правильной кадровой политике Сталина, сказавшего в 
1935 году буквально следующее: 

…Лозунг «кадры решают все» требует, чтобы наши руководители проявляли самое 
заботливое отношение к нашим работникам, к «малым» и «большим», в какой бы 
области они ни работали, выращивали их заботливо, помогали им, когда они 
нуждаются в поддержке, поощряли их, когда они показывают первые успехи, 
выдвигали их вперед и т.д. 

А между тем на деле мы имеем в целом ряде случаев факты бездушно-
бюрократического и прямо безобразного отношения к работникам. 
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Этим, собственно, и объясняется, что вместо того, чтобы изучать людей и только 
после изучения ставить их на посты, нередко швыряются людьми, как пешками. 

Ценить машины и рапортовать о том, сколько у нас имеется техники на заводах и 
фабриках, научились. Но я не знаю ни одного случая, где бы с такой же охотой 
рапортовали о том, сколько людей мы вырастили за такой-то период и как мы помогали 
людям в том, чтобы они росли и закалялись в работе. 

Чем это объясняется? Объясняется это тем, что у нас не научились ещё ценить 
людей, ценить работников, ценить кадры. 

Будут у нас хорошие и многочисленные кадры в промышленности, в сельском 
хозяйстве, на транспорте, в армии, наша страна будет непобедима. 

Не будет у нас таких кадров – будем хромать на обе ноги… (Источник: В.А. 
Невежин «Застольные речи Сталина: Документы и материалы»). 

Бесплатное образование, включая обучение в высших учебных заведениях, 
бесплатное жильё и бесплатное здравоохранение — вот аргументы и главные козыри 
социализма, которые никто не может сегодня ничем перебить! 

 
Однако, несмотря на свою самую высокую экономическую эффективность, 

социализм в России просуществовал не долго. 
 
Что же случилось?  
Причина известна: СССР был развален изнутри. 
Это удалось сделать врагам нашего Отечества благодаря, опять же, умелой и 

грамотной кадровой политике, только со знаком минус, которая была нацелена строго 
на нанесение ущерба и вреда первому в мире государству рабочих и крестьян. 

Кто были те вредители, которые смогли привести СССР к краху? 
Ответ известен — евреи-сионисты. Они таким образом отомстили Сталину, 

который, как многим евреям тогда казалось, мстил им. 
Предлагаю читателю ознакомиться с небольшим фрагментом книги Эдварда 

Радзинского "СТАЛИН", где он в популярной форме объяснил, за что евреи-сионисты до 
сих пор ненавидят Иосифа Сталина. 

Хочу только сразу предупредить, что нижеприведенный текст – это 
художественный вымысел автора с небольшой долей правды. 

Бесо (отец Сосо, как звали Сталина в детстве) был сапожником, пил как сапожник 
и нещадно бил Сосо и его мать. Мать Кэкэ, защищая Сосо, нередко давала отпор 
пьяному мужу. Семья развалилась. Бесо уехал в Тифлис. 

«Жуткая семейная жизнь ожесточила Сосо. Он был одержимым, грубым, упрямым 
ребёнком», – так описала его 112-летняя Хана Мошиашвили, подруга Кэкэ (матери 
Сталина), грузинская еврейка, переехавшая в 1972 году в Израиль из Грузии. 
     Мать, ставшая главой семьи, кулаком смирявшая мужа, теперь воспитывает сына 
одна, беспощадно бьёт за непослушание. Так что он имел все основания спросить её 
впоследствии: «Почему ты меня так сильно била?» 

Бить! – навсегда входит в его подсознание. Это слово станет у него самым 
любимым в борьбе с политическими противниками. И ещё одно жестокое чувство 
было заложено в нём с детства. Антисемитизм не присущ Кавказу – это некая 
Вавилонская башня, здесь издревле живут бок о бок бесчисленные народы. 

Князь А. Сумбатов писал: «Грузия никогда не знала гонений на евреев. Недаром по-
грузински нет оскорбительного слова «жид», но есть единственное слово «урия» – 
еврей». Евреи в Грузии были мелкими торговцами, портными, ростовщиками и 
сапожниками. Евреи-сапожники прекрасно тачали грузинские сапоги на любой вкус. И за 
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то, что они были состоятельными, за то, что в совершенстве знали своё ремесло, их 
ненавидел пьяный неудачник Бесо. С раннего детства отец преподаёт Сосо начатки 
злобы к этому народу. С отъездом Бесо Кэкэ продолжает исполнять обет: маленький 
Сосо должен стать священником. 

Нужны были деньги на учение, и она берётся за любой труд: помогает убираться, 
шьёт, стирает. Кэкэ знает: у мальчика необыкновенная память, он способен к наукам, 
музыкален, как мать, а это так важно для церковной службы. Кэке часто работает в 
домах богатых торговцев-евреев – туда рекомендовала её подруга Хана. С нею 
приходит худенький мальчик. Пока она убирает, смышленый малыш забавляет хозяев. 
Он им нравится, этот умный ребенок. 

Одним из таких хозяев был Давид Писмамедов, еврей из Гори. «Я часто давал ему 
деньги, покупал учебники. Я любил его, как родного ребёнка, он отвечал 
взаимностью...», – вспоминал он. Если бы он знал, как горд и самолюбив этот мальчик! 
Как ненавидел каждую копейку, которую брал! 

Через много лет, в 1924 году, старый Давид поехал в Москву и решил навестить 
мальчика Сосо, ставшего тогда Генеральным секретарём правящей партии. 

«Меня не впустили к нему сначала, но когда ему сообщили, кто хочет его видеть, он 
вышел сам, обнял меня и сказал: «Дедушка приехал, отец мой». 

Как хотелось Сталину, чтобы Давид, когда-то большой богач, увидел, кем стал он, 
жалкий попрошайка! До конца своих дней он наивно продолжал сводить счёты со своим 
нищим детством... Но именно в детстве униженность любимой матери, вечное 
недоедание и нищета родили в болезненно самолюбивом мальчике ненависть. Прежде 
всего к ним – к богатым торговцам-евреям. 

Хана Мошиашвили вспоминает: «Маленький Иосиф привык к нашей семье и был нам 
как родной сын... Они часто спорили – маленький и большой Иосиф. Подросши, Сосо 
часто говорил большому Иосифу: «Я тебя очень уважаю, но смотри: если не бросишь 
торговлю, не пощажу». Русских евреев он всех недолюбливал. 

Эти же мысли через много лет выскажет его сын Яков. Попав в плен во время 
войны, он говорит на допросе: «О евреях я могу только сказать: они не умеют 
работать.  

Главное, с их точки зрения, – это торговля». К этому примешивалось чувство 
ревнивой обиды. Именно тогда поползли тёмные сплетни о матери, которая ходит по 
домам богатых евреев. 

Так формировался у маленького Сосо странный для Кавказа антисемитизм. 
Его друг Давришеви вспоминал, как бабушка читала им Евангелие, историю 

предательского поцелуя Иуды. Маленький Сосо, негодуя, спросил: 
– Но почему Иисус не вынул саблю? 
– Этого не надо было делать, – отвечала бабушка. – Надо было, чтобы Он 

пожертвовал собой во имя нашего спасения. 
Но этого маленький Сосо понять не в силах: всё детство его учили отвечать 

ударом на удар. И он решает сделать самое понятное – отомстить евреям! 
Он уже тогда умел организовывать дело и оставаться в стороне, страшась 

тяжёлой руки матери. План Сосо осуществили его маленькие друзья – впустили в 
синагогу свинью. Их разоблачили, но Сосо они не выдали. И вскоре православный 
священник сказал, обращаясь к прихожанам в церкви: «Есть среди нас заблудшие овцы, 
которые несколько дней назад совершили богохульство в одном из домов Бога». И 
этого Сосо понять не мог. Как можно защищать людей другой веры?» (Эдвард 
Радзинский, «Сталин», издательство «Вагриус», Москва, 1997). 
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Автор этого опуса смог убедить себя, что Сталин с юности вынашивал идею 
отомстить евреям! 

На самом деле это бред больного воображения Радзинского.  
Сталин антисемитом не был! 
За годы учёбы в духовной семинарии (а Сталин в общей сложности проучился на 

православного священника 10 лет!) он научился хорошо разбираться в людях. 
Прежде всего, он научился отличать плохих евреев от хороших. «По плодам их 

узнаете их», – сказано в учении Христа о врагах рода человеческого. 
По их делам Сталин и стал их различать. К тому же он знал о мечте Христа – сделать 

евреев свободными. Свободными от рабства богу Иегове и от исполнения 
«богоданного» закона Моисеева, который предписывает евреям поступать в отношении 
к другим народам сугубо по расистски: «убей!», «укради!», «истреби!», «сожги огнём!» и 
т.д. 

Сталин ещё тогда поклялся себе: когда он придёт к власти, он непременно 
осуществит давнюю мечту Христа и освободит всех евреев от исполнения этого 
ужасного закона. 

И он исполнил таки данную себе клятву – сделал евреев свободными в границах 
СССР. 

Хороших евреев Сталин приближал к себе, назначал на ответственные посты, давал 
им важные задания, награждал правительственными наградами и премиями. 

Плохих он отправлял в «чистилище», где военный трибунал или суд определял меру 
наказания злодеям: одним принудительные работы в лагере, другим – расстрел. 

Но это не было с его стороны антисемитизмом!  
На запрос Еврейского телеграфного агентства из Америки, касательно 

антисемитизма в России, Сталин ответил 12 января 1931 года буквально следующее. 
«Национальный и расовый шовинизм есть пережиток человеконенавистнических 

нравов, свойственных периоду каннибализма. Антисемитизм, как крайняя форма 
расового шовинизма, является наиболее опасным пережитком каннибализма. 
Антисемитизм выгоден эксплуататорам, как громоотвод, выводящий капитализм из-
под удара трудящихся. Антисемитизм опасен для трудящихся, как ложная тропинка, 
сбивающая их с правильного пути и приводящая их в джунгли. Поэтому коммунисты, 
как последовательные интернационалисты, не могут не быть непримиримыми и 
заклятыми врагами антисемитизма. В СССР строжайше преследуется законом 
антисемитизм, как явление, глубоко враждебное Советскому строю. Активные 
антисемиты караются по законам СССР смертной казнью». (Газета «Правда» № 329, 
30 ноября 1936 г.). 

 
Расставив таким образом все точки над «i», Сталин обозначил важнейшим 

направлением политической борьбы коммунистов и всех граждан СССР борьбу с 
СИОНИЗМОМ. 

Руководитель Советского Союза прямо так и заявил в 1953 году, и даже дал 
указание напечатать в газете «Красная Звезда», что: «Сионизм — враг трудящихся всего 
мира, евреев не менее, чем неевреев. Борьба против сионизма не имеет ничего общего 
с антисемитизмом». 

А что такое СИОНИЗМ? Что скрывается за этим словом? 
Привожу энциклопедическую справку: Сиони́зм (ивр. צִיּוֹנוּת , цийону́т — от названия 

горы Сион в Иерусалиме) — политическое движение, целью которого является 
объединение и возрождение еврейского народа на его исторической родине — в Израиле 
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(Эрец-Исраэль), а также идеологическая концепция, на которой это движение 
основывается. 

Как глава государства Сталин был, конечно же, против того, чтобы родившиеся и 
выучившиеся в СССР евреи, многие из которых владели государственными секретами, 
уезжали в другое государство — Израиль и укрепляли его за счёт ослабления 
экономического, научного и военного потенциала Советского Союза. 

К тому же Сталин был уверен, что вброшенная в умы почти 6 миллионов советских 
евреев идея СИОНИЗМА — не более чем очередной подлый обман религиозного 
иудейского руководства. Оно, это руководство, никогда прежде не ратовало за то, 
чтобы все евреи жили в одном месте, наоборот, это религиозное руководство 
целенаправленно добивалось того, чтобы не было такой страны на карте мира, где бы 
не было евреев... 

Такова была во все века политика Иудеев с большой буквы, которые поставили 
перед собой цель — завоевание мира руками евреев, исполняющих "Закон Моисеев"... 

 
И вот, по прошествии десятилетий неожиданно выясняется, что в Израиле есть 

даже такой праздник — день начала борьбы советских евреев за право эмиграции в 
Израиль! 

В 2007 году в 40-летнюю годовщину этой борьбы премьер-министр еврейского 
государства Эхуд Ольмерт сделал сенсационное признание, что да, это евреи 
развалили СССР! 

Он торжественно поблагодарил советских евреев за развал СССР и за то, что они 
сделали Израиль более богатым и преуспевающим. 

«Победа, достигнутая в этой героической борьбе, привела не только к открытию 
ворот и репатриации более миллиона евреев в Израиль, но и, по словам Натана 
Щаранского, экс-диссидента, впоследствии ставшего израильским министром, 
существенно подтолкнула Советский Союз к распаду и, тем самым, изменила мировой 
порядок», — сказал Ольмерт. 

«Это не пустое бахвальство, — сказал он. — Советский режим не смог устоять 
перед мужественными евреями, борющимися за своё основное право — жить в стране 
своих предков». Наша страна вдохновила их: великая победа в Шестидневной войне 
(1967 года), освобождение Иерусалима и Стены Плача, победа израильских солдат в 
войне с враждебными армиями, снабженными лучшим советским оружием — привели к 
подъёму национальной гордости среди советских евреев, чью национальную 
самоидентификацию безуспешно пытался стереть тоталитарный режим», — 
процитировал выступление Ольмерта интернет-портал Cursorinfo.co.il 

«Операция по открытию запертых ворот СССР доказала, что ничто не может 
устоять перед мощью нашего единства. Все, что нам нужно сделать сейчас — это 
направить громадную силу, заложенную в этом народе, в будущее — для достижения 
важных и не менее достойных, чем свободная репатриация в Израиль, целей и бороться 
за них также непримиримо», — резюмировал израильский премьер.  

Источник: http://www.centrasia.ru/newsA.php?st=1197064320 
 
После таких признаний высокого еврейского политика мне лично пришла на ум 

только одна мысль: значит, Сталин был трижды прав, когда устраивал чистку общества 
от троцкистов и сионистов, занимаясь кадровой политикой! 

Пока он боролся с разными негодяями и тайными врагами народа, советское 
государство нормально развивалось и крепло фантастически быстрыми темпами. 
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Когда же Сталина не стало, сионисты смогли потихоньку заполонить власть и 
уничтожить СССР изнутри. 

Более всего приложили к этому свои руки два человека — Михаил Горбачёв, 
последний президент СССР, и Анатолий Чубайс, глава Госкомимущества СССР, 
назначенный на эту высокую должность в 1991 году. А еврейские писаки-журналисты, 
оккупировавшие в те годы СМИ, дружно работали в это время на дискредитацию как 
самой социалистической идеи, так и лично Иосифа Сталина, создателя СССР. И надо 
сказать, в этом деле они преуспели, каждый на своём поприще. 

 
Однако, гений Сталина был столь велик, что никакая сионистская клевета не могла 

прилипнуть к нему надолго. 
Как справедливо полагал автор ряда бессмертных произведений великий поэт 

России А.С. Пушкин: «Я памятник себе воздвиг нерукотворный, к нему не заростёт 
народная тропа...» 

Сталин, совершивший ряд воистину великих дел во славу России, имел точно такое 
же право справедливо заметить: «Я знаю, что после моей смерти на мою могилу 
нанесут кучу мусора, но ветер истории безжалостно развеет её!» 

И что удивительно, чем больше проходит времени после смерти двух этих гениев, 
тем сильнее и явственнее ныне живущие люди осознают величие плодов их 
деятельности и их пророческих мыслей. 

И если сегодняшний Президент России Владимир Путин уже осознал верность 
сталинской кадровой политики — «кадры решают всё!», то, очевидно, не за горами и 
другое осознание — возрождение России возможно только на фундаменте 
социалистической идеи. 

И в этом, как показывает время, великий Сталин тоже оказался пророком! 
«Многие дела нашей партии и народа, будут извращены и оплеваны прежде всего за 

рубежом, да и в нашей стране тоже. Сионизм, рвущийся к мировому господству, будет 
жестоко мстить нам за наши успехи и достижения. Он всё ещё рассматривает Россию 
как варварскую страну, как сырьевой придаток. И моё имя тоже будет оболгано, 
оклеветано. Мне припишут множество злодеяний. Мировой сионизм всеми силами 
будет стремиться уничтожить наш Союз, чтобы Россия больше никогда не могла 
подняться. Сила СССР — в дружбе народов. Острие борьбы будет направлено прежде 
всего на разрыв этой дружбы, на отрыв окраин от России. Здесь, надо признаться, мы 
ещё не всё сделали. Здесь ещё большое поле работы. С особой силой поднимет голову 
национализм. Он на какое-то время придавит интернационализм и патриотизм, 
только на какое-то время. Возникнут национальные группы внутри наций и конфликты. 
Появится много вождей-пигмеев, предателей внутри своих наций. В целом в будущем 
развитие пойдёт более сложными и даже бешеными путями, повороты будут 
предельно крутыми. Дело идёт к тому, что особенно взбудоражится Восток. 
Возникнут острые противоречия с Западом. И всё же, как бы ни развивались события, 
но пройдёт время, и взоры новых поколений будут обращены к делам и победам нашего 
социалистического Отечества. Год за годом будут приходить новые поколения. Они 
вновь подымут знамя своих отцов и дедов и отдадут нам должное сполна. Своё 
будущее они будут строить на нашем прошлом». (И. В. Сталин. Из записи беседы с А. 
Коллонтай в 1939 году). 

 
Всё так и произошло и происходит сегодня, как здесь написано. 



Издательский Дом  «ТОМЕРОД»  http://a-plagiata.net/libre/ 

 

 252 

Это значит, что нам опять не обойтись без борьбы общества с внутренними 
врагами, которые являются агентами сионизма, которые работают на разрыв дружбы 
народов и которые считают Россию сырьевым придатком Запада. 

Такая борьба просто обречена вспыхнуть скоро с новой силой. 
Враг уже открыто обозначил себя, понадеявшись, что ему уже ничто не угрожает! 
Я уверен, что это бахвальство дорого обойдётся сионистам! 
 
Этой братии придётся заплатить за всё: и за развал СССР и за преждевременную, 

можно сказать насильственную смерть более 20-ти миллионов человек, которых свела в 
могилу объявленная и начатая Михаилом Горбачёвом пресловутая «перестройка». 

А пока получается, что нынешнему президенту России — Владимиру Путину — надо 
срочно решать кадровую проблему. 

Но как?! 
Хочет он того или не хочет, но ему придётся вот так же открыто обозначить свою 

позицию в отношении СИОНИЗМА, чтобы все поняли, с кем он в команде — с народом 
великой России, который его избирал «на царство», или же с агентами иного 
государства, которые чувствуют сегодня себя хозяевами России, и при этом ещё 
похваляются: «ничто не может устоять перед мощью нашего единства».  

 

 
 

Для русских людей, как показала история, не бывает ничего невозможного. 
Главное всегда было — чётко понять, кто твой враг. 

Было время, когда русский народ при поддержке других братских народов разбил 
на голову вторгшуюся на нашу землю армию Наполеона. Было время, когда точно так 
же наши отцы и деды разбили напавшие на СССР полчища Гитлера. 

Уверен, разобьём однажды и сионистов, как бы ни были они мощны своей 
круговой порукой и своей подлостью... 

И пусть подлый враг не думает, что русские сегодня в меньшинстве, что им уже 
никто и ничто не поможет. 

Помогут! Ещё как помогут! Нашим союзником в грядущей борьбе мирового 
сообщества с социальными паразитами-вредителями будет весь мусульманский мир! 
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Сегодня духовные и политические лидеры ИСЛАМА уже активно нацеливают свою 
миллиардную общину на противостояние сионистам. 

Пример тому – выступление посла Ирана Реза Саджади на IX съезде Центрального 
духовного управления мусульман в город Уфа (Россия, Башкортостан). 

Вот короткая и очень яркая речь Реза Саджади, которую он произнёс 13 октября 
2012 года. 

Во имя Аллаха, Милостивого, Милосердного! 
Уважаемые дамы и господа! 
Разрешите затронуть 4 момента: 
1. Сердечно и искренне благодарю Его Превосходительство Президента Республики 

Башкортостан господина Хамитова и уважаемого муфтия хазрата Талгата за 
организацию этого форума и создание организации «Абадольрахман». Пусть 
Всевышний дарует долгую жизнь этим двум благородным людям, а также добро, 
благодать и свет Республике Башкортостан. 

Также благодарю российского руководителя господина Президента Путина за 
уважение, которое оказывается в России всем религиям и за то, что в мусульмане в 
России являются более свободными даже по сравнению с некоторыми исламскими 
странами. 

2. Ислам – это религия покоя, мира и человечности. Наш пророк – это милостивый 
пророк. Коран в суре Аль-Анбийа так говорит о пророке Ислама: «Мы послали тебя 
только для того, чтобы ты был источником милости для всего человечества». Коран 
не говорит «для мусульман», он говорит «для всего человечества». 

Те, кто под именем Ислама творят жестокость, являются не друзьями, а врагами 
Ислама, врагами Пророка. Коль скоро Пророк является источником милосердия, то и 
его приверженцы также должны быть источниками милосердия. Когда Пророк Ислама 
завоевал Мекку (родной город Пророка, в котором убивали мусульман и хотели также 
убить Пророка), он пощадил даже убийц мусульман и приказал следить за тем, чтобы 
даже животным и деревьям не был нанесен вред. 

3. Сегодня сионизм является символом жестокости и врагом человечества и 
Ислама. Тот самый сионизм, преступления которого мы видели в Палестине, Сабре и 
Шатиле, и агенты которого совершили преступления в сирийской Аль-Хауле, где так же, 
как в Сабре и Шатиле, не проявили милосердия даже по отношению к детям и 
женщинам. 

Не думайте, что сионизм предстает только в одежде иудаизма! Он также является 
и в одежде христианства и Ислама. 

Хосни Мубарак из Египта внешне был мусульманином, однако препятствовал 
отправке продовольствия и лекарств в Газу. На самом деле, он был сионистом. 

Джордж Буш и Митт Ромни внешне являются христианами, однако, в 
действительности, они сионисты. 

По большому счету, отставание исламского мира является результатом наличия 
лидеров, которые только притворяются мусульманами, а на самом деле, являются 
сионистами. 

4. Самая главная цель сионизма – породить разногласия: разногласия среди 
мусульман, разногласия между христианами и мусульманами и разногласия между 
нациями. 

Сегодня каждый, кто ступает на путь разногласий, является солдатом сионизма. 
Я заявляю, что мы являемся братьями христиан и иудеев, поскольку все мы – 

приверженцы авраамических религий. Наш Пророк сказал: «Ислам крепится на двух 
основах: вере в Бога и единстве (отказе от противоречий)». Поэтому все религии и 
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нации должны стараться оставить в стороне противоречия, изгнать из своих рядов 
сторонников жестокости и, подобно Пророку Христу и Пророку Мохаммаду (Да 
пребудет с ними благословение Господа!), стать источниками милосердия. Источник: 
http://sajjadi.livejournal.com/190631.html  

 
Возможно, кто-то не понял последнего пассажа посла: «мы являемся братьями 

христиан и иудеев», поэтому я считаю своим долгом прояснить этот момент. 
 
Есть истинный иудаизм и иудаизм ложный.  
Представители ложного иудаизма и есть сионисты. Они руководствуются так 

называемым «Второзаконием Моисея», созданным братом пророка – Аароном 
Левитяниным, где сплошь и рядом употреблены слова «убей!», «истреби!», сожги 
огнём!», «разрушь!» и так далее. 

Если кто-то сомневается в правдивости моих слов, подтверждение тому есть в 
Библии. 

Реза Саджади в своей речи назвал братьями мусульман приверженцев того 
иудаизма, учение которого пришло непосредственно от  пророка Мусы (Моисея). 

В этом учении, приверженцами которого являются и мусульмане (само название 
«мусульмане» означает «последователи Мусы», «люди Мусы»), содержатся совершенно 
другие слова: «не убивай!», «не кради!», «не лжесвидетельствуй!» и так далее… 

Кто не следует этим заповедям и есть СИОНИСТЫ, и им не должно быть места 
среди праведных людей, стремящихся жить по законам добрососедства и 
взаимопонимания! 

Когда значительная часть населения планеты это поймёт – результат не заставит 
себя ждать, социальные паразиты-вредители исчезнут как класс. 

 
20 апреля 2013 г. Мурманск.  
 
Post scriptum  
 
Комментарии 
Эдвард Максимовский: Для малограмотных уточняю. Кадрами в то время называли 

номенклатуру. Номенклатура – это нумерованный список коммунистов, которым по 
должности выдавалось оружие. Полностью эта корявая фраза Сталина такая: Кадры, 
воспитанные партией, решают все.  

Сионизм – это призыв к евреям возвращаться на историческую родину, и больше 
ничего. Российскую империю под лживым названием СССР развалила коммунячья 
номенклатура. Иосиф Джугашвили был горским иудеем. Посмотрите фильм «Паспорт». 
Исторически все грузинские -швили – иудеи.  

 
Антон Благин: 
Вы хотите сказать, Эдвард, что премьер-министр Израиля Ольмерт такой дурак, 

чтобы так подставляться – благодарить публично советских евреев за развал СССР?  
Вы говорите, что «сионизм – это призыв к евреям возвращаться на историческую 

родину, и больше ничего».  
Это полуправда, а значит – ложь!  
 
Сионизм – это и теория, и практика! А теория без практики мертва!  
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В истории уже было нечто подобное – марксизм. Именно вооружённые этой 
теорией марксисты, одетые в кожанки, делали в России в 1917 году революцию. Потом 
Сталин зачистил их всех под корень.  

В истории СССР сионисты тоже не сидели сложа руки. Вооружившись идеей 
возврата на свою историческую родину – Израиль, они сделали всё возможное, чтобы 
сначала развалить СССР, а потом разграбить его и обогатить тем самым свою 
«историческую родину». Про что собственно Ольмерт и рассказал в своём выступлении. 
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ФЕНОМЕН СТАЛИНА 

 

Чем объяснить тот феномен, что несколько процентов граждан России до сих пор 
люто ненавидят Сталина и поливают его грязью, в то время как подавляющее 
большинство народонаселения России, и прежде всего русский народ, считает Сталина 
великим государственным деятелем? 

Почему у одних граждан имя Сталина ассоциируется исключительно с репрессиями, 
ГУЛАГом, расстрельными списками, а у других оно ассоциируется с индустриализацией 
и электрификацией России, с Победой в Великой Отечественной войне, с преодолением 
разрухи и с созданием ядерного щита России? 

Вы пытались задумываться над этими вопросами? 
Однажды я попробовал это сделать и вскоре нашёл ответ. 
Я оформил его вот в этот коллаж, считая, что самое убедительное доказательство –

то, которое обладает наглядной очевидностью. 
 

 
Если судить по этим старым фотографиям Сталина (особенно по последней из 

представленных), то можно утверждать со 100% уверенностью, что Иосиф 
Виссарионович был чуть-чуть евреем. При этом он был, конечно же, грузином, или 
осетином, как многие считают. Возможно, он даже был внебрачным сыном известного 
русского путешественника Николая Михайловича Пржевальского, с которым у него есть 
некоторое внешнее сходство. Но присутствие еврейской генетики у него тоже было. Я 
хочу подчеркнуть и ещё один момент: Сталин был женат на еврейке – Надежде 
Аллилуевой, и дети у него тоже были носителями еврейской генетики – Василий и Яков. 
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При этом известно, что Сталин считал идеологию сионизма, довлеющую над умами 
миллионов евреев, помесью фашизма и расизма. 

 
Его мнение на этот счёт было опубликовано в 1953 году в газете «Красная Звезда», а 

потом, в 1975 году, нашло отражение в Резолюции Генеральной Ассамблеи ООН №3379 
«Сионизм – это форма расизма и расовой дискриминации». 

 
 Хорошее вступление, не правда ли? 
 
Что самое главное должен знать об эпохе Сталина современный человек? 
На мой взгляд, современный человек должен знать правду: что революцию в 

России образца 1917 года подготовили, спровоцировали и возглавили воспитанные на 
Торе евреи, у которых был свой взгляд на последующее «светлое будущее» и свои 
планы. 

Если прочесть хотя бы одну только статью «Израиль – палач Украины» (http://blagin-
anton.livejournal.com/172815.html), то очень многое станет ясно в нашей истории. 

 
Про ведущую роль иудо-большевизма в русской истории постоянно говорили и 

лидеры нацистской Германии. Вот, к примеру, фрагмент речи Йозефа Геббельса на 
съезде национал-социалистической партии. Этот съезд состоялся в Германии в 1935 
году. 

«...Большевизм, являющийся на самом деле нападением на мир личности, делает 

вид, будто он является светочем разума. Там, где того требуют обстоятельства, он 
предстаёт волком в овечьей шкуре. Но под лживой маской, которую он то здесь, то 
там надевает на себя, неизменно таятся дьявольские силы по разрушению мира. Там, 
где у него была возможность применить на практике свои теории, он создал так 
называемый «рабоче-крестьянский рай» в виде гигантской пустыни нищих и голодных 
людей. Если мы посмотрим на его доктрины, то мы увидим вопиющее противоречие 
между его теорией и его практикой. В теории он страстен и грандиозен, но за его 
привлекательной внешностью скрывается яд. На самом деле он страшен и ужасен. Это 
видно из миллионов жертв, принесённых на его алтарь, – мечом, топором, голодом, 
верёвкой палача. Его учение обещает безграничную «власть рабочих и крестьян», 
бесклассовый общественный строй, охраняемый государством от эксплуатации; он 
проповедует такой экономический принцип, при котором «всё принадлежит всем», и 
что в этой связи наконец наступит мир во всём мире. 

Миллионы рабочих с нищенским жалованьем, которое просто нельзя себе 

вообразить в западной Европе; миллионы скорбящих и страждущих крестьян, у 
которых отобрали их землю, опустошаемую и разоряемую безумным экспериментом 
по парализующему коллективизму; голод, от которого ежегодно гибнут миллионы 
людей (и это в стране столь гигантской протяжённости, что она может служить 
житницей для всей Европы!); создание и оснащение армии, которая, согласно 
заявлениям всех ведущих большевиков, будет использоваться для осуществления 
мировой революции; грубое и безжалостное управление этим ведущим в пропасть 
государственным и партийным аппаратом горсткой террористов, состоящей по 
большей части из евреев, – всё это говорит совсем на другом языке, и мир не может 
слушать его до бесконечности, ибо это рассказ о безымянных страданиях и 
невообразимых лишениях, которые терпит народ с населением в сто шестьдесят 
миллионов человек…» (Й. Геббельс. «Большевизм без маски».  

Источник: http://hedrook.vho.org/goebbels/). 
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Всем известно, что Геббельс был главным идеологом фашизма и нацизма в 
Германии, но мало кто знает, что он был генетическим евреем.  

Вот убедительное доказательство этого факта, и оно имеет убийственную 
наглядную очевидность. 

Генетика человека легко читается по его лицу. Мы без труда различаем по 
внешнему облику, например, породы лошадей и собак... Точно также специалист может 
легко определить по лицу любого человека его национальную принадлежность. 

Так вот, друзья, Геббельс арийцем не был, хотя и много разглагольствовал о 
чистоте арийской расы. Он был типичным евреем. Сравнение Геббельса с 
действительным представителем арийской расы - красноречивое тому доказательство. 

 

 
 

Представьте теперь себя на месте Сталина. Враги советской власти были внутри 
СССР. Это были прежде всего те евреи, которые совершили в России кровавую 
революцию, унёсшую жизни десятка миллионов граждан бывшей Российской Империи.  

Это о них Геббельс так ярко рассказывал на собраниях национал-социалистов. 
Враги советской власти были и за пределами СССР – это прежде всего Адольф Гитлер, 
Йозеф Геббельс и весь мировой иудейский Кагал, который привёл этих нацистов к 
власти над немецким народом. Все вместе они активно готовили новую мировую войну, 
дурачили немецкий народ расовыми идеями, надеясь на то, что грядущая война не 
оставит камня на камне от первого в мире государства рабочих и крестьян. 

Главный принцип политики Геббельса выражался формулой: «чем чудовищнее 
солжёшь, тем скорей тебе поверят». Вдвоём с Гитлером они лгали так, что порою уже 
сами не понимали, где правда, а где надувательство. 
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Готовясь к войне с большевиками-коммунистами, главари Третьего Рейха 
методично рассказывали немцам, что творилось когда-то в России, и от кого они 
должны спасти мир. Разумеется, от евреев, которые тиранят русский народ! 

 
«Не вызывает никаких сомнений то, что основателями большевизма являются 

евреи и что именно они его представляют. Старый руководящий класс России был 
столь тщательно уничтожен, что никакой другой руководящей группы кроме евреев 
там попросту не осталось. Таким образом, любой конфликт внутри большевизма – 
это в той или иной мере внутрисемейный конфликт между евреями. Недавние 
московские казни, то есть расстрелы евреев евреями, можно понять только c 
позиций жажды власти и желания уничтожить всех конкурентов. То мнение, будто 
евреи всегда находятся в идеальной гармонии друг с другом, – широко 
распространённое заблуждение. На самом деле они едины только тогда, когда 
составляют меньшинство, которое контролируется и которому угрожает крупное 
национальное большинство. Сегодняшняя Россия – это уже не тот случай...» 

(«Большевизм в теории и на практике» Речь, произнесённая в Нюрнберге 10 
сентября 1936 года на 8-м съезде национал-социалистической партии.   

Источник: http://hedrook.vho.org/goebbels/). 
 
У нас нет оснований не верить многому из того, что наговорил Геббельс в своих 

вошедших в историю речах. Он был прав в главном – революцию в России делали 
евреи, и именно они физически уничтожили весь прежний руководящий класс русского 
общества. При этом Геббельс ни словом не проговаривался о том, что с приходом к 
власти Сталина ситуация в России изменилась диаметрально противоположно.  

Будучи сам наполовину или на четверть евреем, Сталин сумел собрать вокруг себя 
лучших представителей еврейского народа, и опираясь на их поддержку, он начал на 
развалинах Российской Империи строить справедливое общество с коммунистической 
идеологией, в котором могли жить на равных в согласии и мире представители всех 
национальностей. 

Разумеется, самых худших представителей еврейского народа, которые бредили 
идеями расизма и нацизма, Сталин уничтожал как бешенных  собак. Проучившийся 10 
лет на православного священника вождь хорошо помнил определение Иисуса Христа, 
которое он дал врагам рода человеческого: «ваш отец диавол, и вы хотите исполнять 
похоти отца вашего» (Ин. 8: 44). 

Сталин называл их более коротко – «враги народа». 
Вот эту «войну со своим народом» евреи-сионисты и их вдохновители не могут 

простить Сталину до сих пор. 
Для них все великие дела Сталина и его Победа над гитлеровской Германией и 

ФАШИЗМОМ во Второй мировой войне – это НИЧТО на фоне того, что он воевал «со 
своим народом». 

 
А разве борьба Сталина не была борьбой со страшным злом, которое поразило 

еврейский народ? 
 
Нет! Это было тягчайшим преступлением! – считает сегодня премьер-министр 

России Дмитрий Медведев. 30 октября 2012 года он даже сделал по этому поводу на 
сайте www.facebook.com письменное заявление. 

«Иосиф Сталин и другие руководители Советского государства того времени 
заслуживают самой жёсткой оценки. Это должно остаться в анналах нашей 
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истории, чтобы никогда этого не повторилось. Потому что война со своим народом – 
это тягчайшее преступление». 

 
Ну что можно сказать по этому поводу? 
Ваше право, Дмитрий Анатольевич Мендель, считать Сталина врагом вашего 

народа. Русские же люди не считают его врагом русского народа. 
Скорее, они считают таковым Вас за то попустительство врагам государства и за то 

преступное бездействие, которое Вы проявили, находясь целых 4 года на посту 
Президента Российской Федерации. 

«Сталин принял Россию с сохой, а оставил с атомной бомбой» (У. Черчилль). 
Что полезного для России Вы сделали, Дмитрий Анатольевич, за время вашего 

президентства?! 
Перевели стрелки часов? Ну-ну!.. 
 
Ко всему вышесказанному хочется добавить: 
Сталин всей своей жизнью доказал, что люди, носящие в себе еврейские гены, 

могут быть не только великими разрушителями наций, но и великими созидателями. 
 
Задумывался ли кто-нибудь о «случайности», что главой государства Российского, 

который в ХХ веке смог дважды спасти Россию от полного уничтожения и дважды 
возродил её из руин, был гений, имевший …образование православного священника? 
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Историческая справка: в 1888 году в возрасте 8 с половиной лет Иосиф 
Виссарионович Джугашвили был зачислен в духовное училище Гори (город в Грузии). 
Переходя из класса в класс как лучший ученик, в 1894 году он окончил училище и 
получил диплом с отличием, который редко выдавался учащимся из бедных семей. 
После сдачи успешных вступительных экзаменов в Тифлисской духовной семинарии, он 
был принят на учёбу в ней на полное обеспечение. В семинарии будущий Сталин 
проучился ещё пять лет, но не завершил образование. Помешала назревавшая в России 
революция. Иосиф счёл своим долгом принять в ней самое деятельное участие. 

У любого здравомыслящего человека после прочтения этого текста должен 
возникнуть закономерный вопрос: почему отдавший почти 10 лет изучению Библии 
Иосиф Сталин оказался вскоре среди тех, кто в ходе революции и последующей за ней 
Гражданской войны расстреливал тысячами православных священников, рушил 
православные храмы и церкви? 

Ведь этот человек не был сумасбродом! 
Какую страшную тайну узнал во время своей учёбы в Духовной семинарии будущий 

руководитель СССР, что отвернуло его на долгие годы и от православной Церкви и от 
тех, кто должен был быть ему наиболее близок до духу – церковнослужителей разного 
ранга? 

 
У меня есть ответ на этот вопрос. 
 
В годы своей юности Сталин не мог не слышать знаменитую фразу: «Что наша 

жизнь? Игра!» Впервые эта фраза прозвучала со сцены театра в опере «Пиковая дама» в 
1890 году. Автором этих слов был Модест Чайковский, брат известного композитора. 
Во время учёбы в семинарии Иосифу Джугашвили неожиданно открылось, что наша 
жизнь не просто игра, а игра по заранее написанному сценарию. На первый взгляд это 
уму не постижимо, но это так. 

 
В Библии действительно изложен сценарий, по которому из век от века, из года в 

год, изо дня в день развивается история человечества.  
 
Этот сценарий был написан и хитроумно вставлен в Библию кастой жрецов-

фарисеев, выходцев из Древнего Египта. Эти жрецы-раскольники обозначили себя в 
Библии Иудеями с большой буквы, а ведущую роль в игре под названием ЖИЗНЬ они 
отвели евреям. 

В еврейской Торе, равно как и в христианской Библии есть книга «Бытие» 
(«Берешит»), которая как раз и является тем самым сценарием, по которому уже 
много веков развивается жизнь всего человеческого сообщества. Она же, эта книга, 
является учебным пособием, наглядным примером отношений, какие обязаны строить 
евреи, взаимодействуя с другими народами планеты и, прежде всего, с русским 
народом.  

 
Учась в духовной семинарии, Сталин однажды понял это, и данное открытие круто 

изменило всю его жизнь. Он стал пламенным борцом с сионизмом и Иудеями с 
большой буквы. 

 
Вглядитесь в этот портрет Гитлера. Вы не находите, что он был тех же «кровей», что 

и Геббельс?!  
Как вам такая «расовая» теория?! 
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     Конечно, можно не верить в то, что наша жизнь развивается по сценарию, 
изложенному в Библии, ...но как не верить (!?), если об этом недавно проболтались сами 
Иудеи, внушающие евреям эту мысль. 

Предлагаю ознакомиться со статьей «Беседы о Торе», опубликованной в журнале 
«Отцы и дети» (выпуск 24, ноябрь-декабрь 1994, КИСЛЕВ 5755, Ассоциация 
преподавателей еврейской традиции «ЛАМЕД», с. 18). 

«Рамбам, один из величайших комментаторов Торы, сформулировал правило, 
ключевое для книги Берешит (Бытие) и для изучения истории праотцев: «Деяния 
отцов – знак для потомков». По поводу нашей главы он писал: «В этой главе есть ещё 
один намёк на судьбу будущих поколений, ибо всё, что произошло между Яаковом 
(Яковом) и Эсавом (Исавом), будет происходить между нами и потомками Эсава. 
Встреча Яакова, возвращающегося из дома Лавана, где он спасался от гнева своего 
брата Эсава, – это миниатюрная копия, прообраз тех великих, простирающихся на 
тысячелетия исторических событий, всех контактов и конфронтаций между сынами 
Израиля и сынами Эсава, и народами мира».  
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Сегодня уже нет никакого сомнения в том, что для духовных учителей еврейского 
народа описанные в Торе отношения между подлым Яаковом и честным Эсавом – это 
действительно миниатюрная копия, прообраз простирающихся на тысячелетия 
событий. Это объясняет если не всё, то очень многое. Становится ясно и то, почему 
Иудеи из века в век сводят счёты со славянским миром, и почему в английском языке 
слово славянин имеет перевод slav, а slave означает: 

1. [прилагательное] рабский; управляемый; ведомый; 
2. [существительное] раб; невольник; 

3. [глагол] работать как раб; работать до изнеможения. 
 
Из всего этого можно сделать один главный вывод: над политикой стоит религия.  
Именно религия и религиозные деятели управляют миром. Политики – находятся у 

них в подчинении. По большей части они – марионетки. 
Сталин не был марионеткой. Он восстал против этой мировой системы власти. Вот 

почему он запретил в СССР все религии, как надстройки, уродующие человеческое 
сознание... 

 
*     *     * 

 
Комментарий Эдуарда Голина: 
Сталин даже мёртвый, по-прежнему страшен для своих врагов, которым и спустя 

почти шестьдесят лет после своей смерти, он не даёт покоя. 

Главным обвинением против Сталина по-прежнему служат проводившиеся им 
репрессии. В своей пропаганде, либералы намертво увязали имя Сталина с репрессиями, 
о которых они постоянно говорят по поводу или без повода. Но едва ли эти репрессии 
являются главной причиной ненависти нынешних либералов к Сталину. 

Скорее всего, им дела до жертв сталинских репрессий и вовсе нет, а пугает их 
совсем другое. Что кроме репрессий, была ещё и эпоха, когда Россия достигла 
невиданного ни до, ни после могущества, став второй экономической и военной 
державой мира (Причем исключительно за счёт собственных ресурсов, после трёх 
разрушительнейших войн!). 

Поэтому понятен страх перед сталинскими репрессиями тех, кто нажились и 
сделали карьеру на развале СССР. Им есть чего бояться. 

Глядя на количество предателей и мерзавцев, разваливавших СССР, думаю, что 
может хотя бы в чём-то эти репрессии были оправданы необходимостью?! 
 

*     *     * 
 
В завершение этой публикации мне, автору этой книги, хочется пожелать 

действующему Президенту РФ Владимиру Путину вот также публично и открыто 
обозначить свою позицию в отношении Сталина, как это сделал Д.А. Медведев, чтобы 
русский народ мог, наконец, определиться, что ему делать дальше. 

 
Мы ждём от Вас, Владимир Владимирович, активных и самых решительных 

действий по борьбе с врагами рода человеческого.  
Вы уж определитесь там поскорее, Вы с ними или Вы с народом России!? 
 
Не хочется думать, что и за Вас тоже мы зря голосовали на выборах. 
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3 марта 2013 г. Мурманск. Антон Благин 
 
 
Post scriptum 
 
В качестве комментария этой главе я хочу привести публикацию известного 

политолога Анатолия Вассермана. 
 
Оригинал взят у awas1952 в Какой я был тогда дурак 
 

 
 

Всего пару десятилетий назад я – как и немалая часть тогдашних пролетариев 
умственного труда, включая практически всех моих знакомых – лихорадочно поглощал 
публикации прогрессивных изданий вроде «Огонька», бурно возмущаясь раскрытыми 
передо мною картинами вопиющей аморальности нашей истории. В частности, 
поражался преступному разделу восточноевропейских стран между двумя равно 
кровавыми диктатурами – интернациональной коммунистической и национальной 
социалистической. Хотя и не очень понимал, чем этот сговор хуже мюнхенского 
подарка, когда Великобритания и Франция подарили Германии всю Чехословакию с 
одним из крупнейших и лучших в Европе военно-промышленных комплексов, но был 
готов поверить, что коммунистам – в отличие от капиталистов – нет и не может быть 
оправдания. 

Но постепенно стали мне попадаться и издания, убедительно опровергающие всё, 
чему я поклонялся с 1961-го, когда прочёл материалы XXII съезда КПСС (весной 1956-го, 
когда состоялся XX съезд, я ещё не умел читать, а в пересказе воспринял лишь 
небольшую часть сказанного). 

Началось с книг Алексея Валерьевича Исаева. К тому времени я уже ощущал 
некоторые внутренние противоречия в трудах Владимира Богдановича Резуна. Но 
именно Исаев первым из виденных мною авторов не просто показал природу этих 
противоречий, но и доказал их сознательный целенаправленный характер. 

 
Затем труды Виктора Николаевича Земскова покончили с легендой о десятках 

миллионов репрессированных, а после публикаций группы Григория Федотовича 
Кривошеева стало неприлично говорить о заваливании немцев советскими трупами. 
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Несколько лет назад меня шокировала книга Юрия Николаевича Жукова "Иной 

Сталин". Но после того, как её дополнили исследования Владимира Михайловича 
Чунихина, мне пришлось признать: Иосиф Виссарионович Джугашвили не только не был 
главным злодеем нашей истории, но в меру своих изрядных сил и способностей 
противодействовал истинным злодеям. А Елена Анатольевна Прудникова сняла 
аналогичные обвинения с Лаврентия Павловича Берия. Все эти материалы я, конечно 
же, встречал с изрядным внутренним сопротивлением, но так и не смог опровергнуть. 
Более того, в их свете весь массив доступных мне документов той эпохи обрёл 
внутреннюю стройность и непротиворечивость, а документы, ранее казавшиеся просто 
странными и выпадающими из общего ряда, оказались несомненно подложными. 

 
Глубоко антипатичный мне – и чрезмерной резкостью выражений, и многими 

странными представлениями о мире и обществе, и очевидной даже для меня 
некомпетентностью во многих аспектах военного дела – Юрий Игнатьевич Мухин 
оказался тем не менее неоспорим в своём опровержении легенды о расстреле 
польских военнопленных советской властью в 1940-м. Вся последующая критика его 
публикаций на эту тему представляет собою непрерывное отступление его оппонентов 
под напором очевидных фактов, замаскированное многочисленными порочными 
кругами (когда несколько недоказанных утверждений используются в качестве 
доказательств друг друга). 

 
Наконец, очередное звено всё той же цепи, вытягивающей нашу историю из 

клеветнической ямы, отковал Алексей Анатольевич Кунгуров. Конечно, в его книге 
«Секретные протоколы, или Кто подделал пакт Молотова-Риббентропа» (М.: Алгоритм: 
Эксмо, 2009) не содержится полной стенограммы переговоров в Москве 1939.08.23: 
даже если она велась, вряд ли в обозримом будущем её официально опубликуют (а 
даже если опубликуют – вряд ли все сразу безоговорочно поверят в её достоверность). 
Более того, в книге несомненно есть и недоработки, и прямые ошибки (в основном – 
ошибки оптического распознавания текстов отсканированных документов). Но, как 
любят говорить поклонники Резуна, «в главном-то он прав!» После прочтения книги уже 
невозможно сомневаться: на переговорах не было сказано – а тем более написано – ни 
единого слова или знака, относящегося к разделу территорий; секретное дополнение к 
договору о ненападении – фальшивка, разработанная американцами в 1946-м; все 
последующие официальные публикации на эту тему – также фальшивки, сочинённые 
под откровенным внешним давлением, направленным на делегитимизацию нашей 
страны в целом. Более того, указанные Кунгуровым признаки фальсификации столь 
очевидны, что после прочтения книги мне остаётся только стыдиться своей тогдашней 
невнимательности, порождённой преступно легкомысленным легковерием. 

 
Несколько утешает одно обстоятельство. Строка из блатной песенки, избранная в 

качестве заголовка, имеет и версию «какой я редкий был дурак», в данном случае 
совершенно неприменимую. Такими же дураками, как я, были тогда очень многие. И 
если я (пусть и понемногу, и с изрядной посторонней помощью) избавляюсь от 
тогдашних иллюзий - есть надежда, что и другие, заразившиеся теми же 
пропагандистскими вирусами, тоже постепенно выздоровеют. 

 
 

*     *     * 
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Хочется и здесь подвести черту. 
КТО все эти годы лгал народу про СТАЛИНА? 
КТО до сих пор лжёт и поливает его имя грязью? 
 
Ответ очевиден. 
Это делают единомышленники и дальние родственники Йозефа Геббельса, аса 

лжи, библейские враги рода человеческого, с которыми всю свою жизнь боролся 
Иосиф Сталин, не имевший никакого другого образования, кроме образования 
православного священника. 

 
Правомерно сегодня задать и такой вопрос: если  Сталин всей своей жизнью 

доказал, что люди, носящие в себе еврейские гены, могут быть не только великими 
разрушителями наций и империй, великими расистами, бредящими идеей о своей 
«богоизбранности», но и великими созидателями, то где они сегодня, эти великие 
еврейские созидатели-интернационалисты, заботящиеся не только о своём народе, но 
и обо всех людях, живущих на этой земле? 

 
Ведь не может так быть, чтобы среди евреев не осталось ни одного праведника, 

способного продолжить дело Иисуса Христа и товарища Иосифа Сталина.  
Та же Библия говорит: если во всём народе не сыщется хотя бы десяток 

праведников, народ тот обречён на погибель...  
Цитирую Библию книгу Бытие (в Торе – Берешит), главу 18: 
 

22 Авраам ещё стоял пред лицем Господа. 
23 И подошёл Авраам и сказал: неужели Ты погубишь праведного с нечестивым? 
24 может быть, есть в этом городе (Содоме) пятьдесят праведников? неужели Ты 
погубишь, и не пощадишь места сего ради пятидесяти праведников, в нём? 
25 не может быть, чтобы Ты поступил так, чтобы Ты погубил праведного с нечестивым, 
чтобы то же было с праведником, что с нечестивым; не может быть от Тебя! Судия всей 
земли поступит ли неправосудно? 
26 Господь сказал: если Я найду в городе Содоме пятьдесят праведников, то Я ради них 
пощажу всё место сие. 
27 Авраам сказал в ответ: вот, я решился говорить Владыке, я, прах и пепел: 
28 может быть, до пятидесяти праведников недостанет пяти, неужели за [недостатком] 
пяти Ты истребишь весь город? Он сказал: не истреблю, если найду там сорок пять. 
29 [Авраам] продолжал говорить с Ним и сказал: может быть, найдётся там сорок? Он 
сказал: не сделаю [того] и ради сорока. 
30 И сказал [Авраам]: да не прогневается Владыка, что я буду говорить: может быть, 
найдётся там тридцать? Он сказал: не сделаю, если найдётся там тридцать. 
31 [Авраам] сказал: вот, я решился говорить Владыке: может быть, найдётся там 
двадцать? Он сказал: не истреблю ради двадцати. 
32 [Авраам] сказал: да не прогневается Владыка, что я скажу ещё однажды: может быть, 
найдётся там десять? Он сказал: не истреблю ради десяти. 
33 И пошёл Господь, перестав говорить с Авраамом; Авраам же возвратился в своё 
место... 

 
Завершить эту книгу я хочу словами уже почившего Сербского патриарха Павла: 

«Мы не выбираем ни страну, где родимся, ни народ, в котором родимся, ни время, в 
котором родимся, но мы выбираем одно: быть людьми или нелюдями». 
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